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^üiémica por el convenio que consuma el expolio del río

rocino “adjudica” el
lúcar
1* Bliaistra de Medio 
^biente del Gobierno del 
firtido Popular, Isabel 
^^lüo, ‘‘adjudicó” ayer a 
^'nkacianos la totalidad 
^Jos recursos hídricos del 
^ Júcar, al afímiar que 
^1M asignados exclusiva-

a la Unión Sindical 
J^saarios” del río, es 

a los regantes levan-

a los valencianos

El PSOE advierte 
que si recupera el 
gobierno municipal 
cambiará el PG0U 
del PP

El Grupo Socialista aseguró

1^1 Tocino justificó estas 
“daciones que dejan sin 
ptivas a Castilla-La Man- 
. por razones históricas y 
i J^ ’ y calificó el trasvase 
^"3 del Júcar al Vinalopó 

^?^ “.interconexión”, 
de frivolizar con las 
^^^^^^^s de nuevos 

y.^'^^nca afirmando 
’?*?®® podían haber 

.quinientas mil”.
^^^^°’ ^odas las 

'i*i^i’' r^^ **® 
y.? ^egiori con- 

^ ^°''dizaciones y crí- 
’^ení? ,®! convenio sus- 
1^ Ministerio de la 
S¿t2?5”“‘"‘; que 
Ijjjf hecho el expolio del
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t^^^H*^ hoy 

ft^’^i^sZttsU

k*’este ,‘"f°™aaones 

•k’**¡«l«^ ®®®^
k. '''“’incia J desarrollo 

W. “icidencia en la

l^Ss^OaSO)

Isabel Tocino, con el presidente regional del PP Agustín Conde.

El alcalde se 
desmarca del 
PP con una 
moción que 
critica el 
convenio con 
Valencia

El alcalde de Albace
te, Juan Garrido, se ha 
desmarcado de las tesis 
“valencianistas” de su 
partido al presentar una 
moción al Ayuntamiento 
en la que se muestra la 
“disconformidad con la 
firma del convenio, al no 
haberse contemplado un 
convenio similar con los 
intereses de la otra parte 
del Júcar, como son los 
de Castilla-La Mancha y 
en particular los de Alba
cete”. La moción habla 
de la “preocupación por 
los perjuicios que dicho 
convenio puede suponer 
para los legítimos inte
reses” de nuestra tierra.

ti Q

► De Moya: “El
. 99% de los 

catedráticos 
son socialistas”

(Pág. 9)

► Se presentará 
en FITUR un 
mapa regional 
de turismo

ayer que si el nuevo PGOU 
se aprobara únicamente con 
los votos del PP, en el caso 
de que recuperaran el gobierno 
municipal cambiarían dicho 
Plan.

Así lo puso de manifiesto 
Roberto Tejada quien señaló 
que su grupo tomará de refe
rencia el documento aprobado 
en mayo del 95 para valorar 
el nuevo planeamiento. No 
obstante, Tejada indicó que lo 
que conocen del Plan “no nos 
gusta nada”.

(Pág. 11)

Se acabó la “guerra 
del futbol” tras el 
acuerdo firmado 
entre Canal Plus, 
Antena 3 y TV3

Las empresas Antena 3 
TV/Gestora de Medios Audio
visuales, Sogecable/Gesport y 
Televisió de Catalunya (TV3) 
constituyeron ayer la empresa 
Audiovisual Sport S.L., para 
explotar los derechos del fút
bol, cuya presidencia ha recaí
do en Manuel Campo Vidal, 
vicepresidente de Antena 3 
TV.

De esta manera se pone 
punto y final a la llamada 
“guerra del fútbol” que marcó 
el inicio de la presente tem
porada.

(Pág. 59)

►Villarrobledo: 
Apoyo 
.municipal al 
comercio

(Pág. 20)

► El impuesto 
sanitario, 
nuevo ‘'globo

: sonda” del PP
(Pág. 55)
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AGENDA'

FARMACTAS

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 (le la noche:
CUELL/YR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación)
y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avenida de España, 28
(Esquina Circunvalación)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la
noche:
PEREZ JIMENEZ, Avda. Menéndez Pidal, 39;
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avenida de España, 28
(Esquina Circunvalación)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRIST^BALTjCNZALEZ HIDALGO,
O. Cuartero^ 20
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, =1

HELLIN
PARA HOY: GONZALO TÍONZÁLEZ CASTRO,
Rabal, 31
PARA MAÑANA: M^ DOLORES PRECIOSO TOMAS, 
Rabal,'24

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON,
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: CGNSUELÜTARANIOYA,
Peñicas, 10
PARA MAÑANA; JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL,
Á. Coloma, 55
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Intervalos nubosos SANTORAL
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 11 grados, mientras que la mínima 
será de 3. Los cielos presentarán intervalos nubosos y brumas 
matinales.

Los vientos soplarán flojos del Este y las temperaturas subirán, 
mientras las diurnas se mantendrán sin cambios.

Santos Tomás de Aqui
no, Julián, Flaviano y Tirso.

Días transcurridos: 27
Días hasta finalizar el 

año: 338
EL SOL Y LA LUNA

El 
y se 
S.).

sol sale a las 07,28
pone a las 17,28 (H.

SUSCRIBASE At

La luna 
y se pone 
S.).

sale a las 22,14 
a las 09,44 (H.

La Tnbuna
de Albacete
LLAMANDO AL TELEFONO
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ALBACETE
Parque de Bomberos
Policía Nacional.......
Policía Municipal.
Guardia Civil.....

596108
22 33 62
596126

22 11 00-218661
G. Civil de Tráfico......... 21 0723
Casa de Socorro.............216161
Cruz Roja Ambulancia....219012
Urgencias....................... 597137
Hospital General............5971(10
Alcohólicos Anónimos.... 500312
Estación de Ferrocarril....21(12(21
Telégrafos .2220(10;
O. Reclamación Precios ....59 6111
Protección Civil .59 98 00^

.50 88 Olí
Tele-Ruta (Madrid) ....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34.34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha......................... 212525
Radio Taxi.....................5 2 20 02
LA RODA
Policía Local.................
Guardia Civil................
Casa de Socorro............
Cruz Roja.....................
HELLIN
Comisana de Policía......
Servicio Urgencias S.S....
Policía Municipal...........

' Bomberos.....................
Cruz Roja.....................
ALMANSA
Parada de Taxis............
Bomberos..................y
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal...........
Guardia Civil................
Cruz Roja.....................
Casa de Socorro............
VIUARROBLEDO
Policía Municipal...........
Centro de Salud............
Centro de Salud............
Guardia Civil................
Bomberos.....................

44 40 92
441305
44 1328
44 05 64

.301516

.30 03 63

.30 00 00,

.30 00 80

.30 08 00'

.341080

.34 00 80

.341980 
310405
.34 00 96 
.341190
.341980
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5 Cuidado con el ‘^canal non”
LUIS PARREÑO

EDITORIAL
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TT ace unos días, practicando con el telemando, 
en búsqueda de algún programa de interés, nos 

X encontramos con un curioso espacio en el “canal 
Mi” de la autonomía valenciana, titulado “Parle vosté, calle 
«dé", que nos produjo un profundo desasosiego, una dolo- 
rasa impresión como si se nos estuvieran hundiendo las 
te de la educación, de la convivencia y de la cultura, 
afesumen. .

Se trata de un programa de debate, siendo el tema de 
ise día los curanderos. Me interesó este debate en el que 
¡aticipaban gran número de estos personajes, también lia
dos sanadores, porque entre los asistentes había un alba- 
lítense, parece ser de Chinchilla, que contó medio lagri- 
Kando que un día se presentó Jesucristo, en su bar, pidién- 
iole un café, desapareciendo una vez que lo había con- 
8BÍd0...
Participaban en el “lado contrario” un sacerdote, —Padre 

Apeles, le llamaban—; el que fuera popular presidente del 
^Madrid, doctor Cabeza, la cantante Karina, y algún otro 
miado, actuando de moderador José Ramón, periodista 
lela televisión valenciana.

No tenemos idea de cual pueda ser el nivel de calidad 
5 de tolerancia que rige en ese “canal autonómico” pero 
11 de ese programa fue bajísimo, un auténtico escándalo, 
«espectáculo vergonzoso, que habrá levantado las naturales

protestas, entre sus televidentes.
En ningún momento se respetaban los 

tumos de ”parle vosté” o de “calle vosté”; 
todo era un griterío en la más grotesca 
de las escenas, intercambiándose insultos, 
groserías y desprecios, hiriendo, sin duda 
alguna, las sensibilidades de los que estaban 
en el estudio y de los que estábamos frente 
a la pantalla. El sacerdote, constituyéndose en el “malo de
la película”, alegando que su propósito era el de desen
mascarar a esos estafadores, se “enfrentó” a todos en una 
dialéctica barriobajera, a costa de aguantar que una de las 
curanderas le “mandara a tomar por saco”. Deprimente pro
grama en el que el doctor Cabeza aportó por su parte 
otros desdichados comentarios y apostillas, creando más con
fusión en tomo a un tema tan vidrioso como el de los 
videntes, los que curan imponiendo las manos, o recetando 
hierbas, los que piden la voluntad, o los futurólogos...

Lo del sacerdote —un hombre joven, que aceptaba todo 
género de insultos con una sonrisa irónica, sin salidas dignas 
para el ministerio que representaba— en un programa de 
estas características, es un gravísimo despropósito, cuya res
ponsabilidad no sabemos a quien achacar, pero allá él con 
su conciencia. Todo cuanto se transmitió en ese programa 
fue indigno, irracional.
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II Medicina y fílosofía

S
fíi^ ”^'^^*^*^^’ ^Q’'^® decían los antiguos, es una segunda 
Wosofía, con igual/derecho la filosofía es una segunda 
medicina. Por ello, el médico debe incorporar a su for- 

® integral el hábito intelectual de la filosofía 
^^ disciplina formal del conocimiento. De esta forma se 

P^’^^ pensar y reflexionar sobre la medicina 
'^ naturaleza de sus problemas, al mismo 

W ^^ reconoce su verdadera misión y dignidad. El 
7 °’ ^°^Q ya apuntó Platón, es “el mejor estimulante 

j^f^tu personal”; la filosofía es la “ciencia de los hombres 
lira J ^^ “iaiposible vivir sin filosofar”. Hipócrates esculpió 
ü bello aforismo que “el médico filósofo
®aenc'^^^^ ^ Dios”. Si la medicina es la más humana de 
j5lgj.j.’^» no puede prescindir de un enfoque antropológico 

^^^ -^^ ^^^^^ ^^ orientación conceptual y operativa. 
’Sen^^^k '^''^^nlación der médico a la filosofía para “pensar” 

-^^ nie'^icina, tiene en nuestros días una especial 
^"ciisi ^d^ '^'g'^ocia. Se habla y escribe con frecuencia de 
i^Me 1^ ,J®. medicina”, aunque, en realidad, se trata más 
^•^ *^ personalidad médica”, es decir, de
®'''6dico^d^ '^*^*^’^° ^’^”® ^^ ^’ mismo y de su profesión, 
^^feado’’ ^°y’ ^^^'-™ado generalmente de trabajo, “bu- 
^^ con ’ '^ ^^^concertado por el vertiginoso incremento de 
^S^nien^'^''^^-^^^ científicos y técnicos (patología molecular, 
^ a ne^ /^^*^'^^^ quirúrgicas, aparatos e instrumentos., etc), 

P ™er de vista el origen netamente humano de su

juno VIRSEDA

profesión, la relación interpersonal con el 
enfermo y el sentido humanitario de su arte. 
Ahora bien, el médico sinceramente motivado 
que conserva todavía una elevada conciencia 
de su profesión se resiste, y con razón, a ser 
simplemente un físico, como dicen los anglo
sajones, y, sobre todo, se esfuerza por no ser 
meramente un técnico al servicio de la empresa 
que corresponda.

El profundo y complejo problema que a diario plantean la 
salud, la enfermedad y la muerte compromete ineludiblemente 
al médico en un drama humano de honda significación metafísica. 
Este drama que humorísticamente llamara Rabelais (recordando 
un aforismo hipocrático) “la comedia del enfermar”, con el 
médico y el enfermo como principales protagonistas y la enfer
medad como argumento clave, constituye el aspecto profun
damente humano de la medicina y justifica una “filosofía médica”.

A lo largo de la historia existen numerosos ejemplos que 
ponen claramente de manifiesto la influencia y correlación del 
pensamiento filosófico con la evolución de las ideas médicas. 
Es en la Grecia del siglo V, A.C. cuando se constituye sobre 
una base filosófica la ciencia (racionalidad del saber) y el huma
nismo médico, quedando así establecidos en el juramento hipo
crático los fundamentos de la práctica y ética profesional. Desde 
entonces intentamos no olvidar aquellas sabias y no superadas 
intenciones.

¿Ministra 
de quién?

a ministra de Medio 
Ambiente logró ayer 
rizar el rizo de la ya 

de por sí inaceptable postura de 
su partido, el PP, en relación con 
los legítimos derechos albacete
ños y manchegos a recibir agua 
del Júcar. La señora Tocino dijo 
ayer que “históricamente y desde 
el punto de vista jurídico -pues 
hay varias sentencias del Supremo 
que lo avalan- esas aguas están 
asignadas exclusivamente a la 
Limón Sindical de Usuarios del 
Júcar”; o sea a los valencianos. 
Además, se permitió otras linde
zas como negar que llevar agua 
al Vinalopó sea un trasvase, y 
frivolizó con el tema de las 50.000 
hectáreas de regadío para nuestra 
región. ¡Y lo dijo en Toledo, en 
Castilla-La Mancha!

No sabemos si Isabel Tocino 
dice estas cosas por desconoci
miento o por pura maldad polí
tica, intentando comprar votos 
valencianos a cambio de conde
nar a la miseria a los castella
no-manchegos. Pero, en cual
quier caso, esta señora no merece 
ser diputada por Toledo, ni 
miembro del Comité Ejcutivo del 
PP de nuestra comunidad. ¿A 
quién se le ocurre dar por buenas 
las razones históricas para una 
discriminación?; según eso, ella 
debería estar con la pata que
brada en casa, criando a su fami
lia. ¿A quién se le ocurre aceptar 
unas razones jurídicas que ya 
están superadas con la Ley de 
Aguas, cuyo texto y espíritu esta
blece expresamente el dominio 
público hidráulico sin conceder 
la titularidad del agua a nadie 
que no sea el propio Estado?

Y yendo un poco más lejos: 
¿a quién representa esta minis
tra? Desde luego, no a los alba
ceteños, que no queremos saber 
nada de componendas, apaños 
políticos ni claudicaciones
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C
omprendo perfecta
mente que las “visitas” 
sean una distracción 
para los que no tienen que

haceres y que se impongan en 
ciertos casos, ya por reglas 
rudimentarias de cortesía, o de 
necesidad, pero lo que no me 
explico, es el visiteo estirado 
y empalagoso sin fundamento 
ni razón alguna de ser, serio 
y diplomático a veces, familiar- 
mente cansado otras, irresisti
ble e inaguantable, siempre, 
(afortunadamente, ya en desu
so).

Y sin embargo, “todavía” hay 
personas esclavas del visiteo, 
que llevan las cuentas por par
tida doble de si las “deben” 
una visita, o. de si son ellas, 
las que adeudan. ¡Siendo 
balance de la humana tontería!.

Viene al hilo de este preám
bulo, un sin fin de recuerdos 
de los tiempos de mi niñez, 
en que todavía, y de una mane
ra férrea y disciplinada se lle
vaba acabo tal práctica.

Así las cosas, y debido a mi 
tierna edad, era la “víctima 
propiciatoria”, de tal menera, 
que cunado sonaba el timbre 
de la puerta, y alguna de mis 
dos hermanas pronunciaba, la, 
para mí, fatídica, odiosa y ator
mentadora frase de ¡mamá, 
tenemos visita!... ¡pies para qué 
os quiero!, éste que ésto escri
be, salía disparado a esconder
me en el rincón particular don
de -como en todas las casas 
grandes, de antes, siempre de 
críos, teníamos-, ¡vano inten
to!, siempre era localizado y 
llevado, no sin algún “pesco
zón” previo, ante la visita de 
tumo, la cual estaba en pleno 
apogeo en su verborrea de chis
mes, naderías, cotilleos y -a 
qué negarlo-, estupideces sin 
fin, de la que estaba “bien car
gada” la visita en cuestión, ya 
ducha en la materia, por la 
incesante práctica de tal 
menester social, (suplía, en 
cierto modo, a lo que ahora 
es el televisivo diario de noti
cias), solo que ésta se ceñía 
a las de carácter local, y ya, 
“entrando a saco”, en lo par
ticular o personal, de alguna 
“desgraciada víctima”.

41 años ausentes 
pero mañana llegan

Transcurría el año 1.956 
cuando una familia de Alba
cete decide marcharse a Amé
rica “Argentina”. El matrimo
nio Restituto y Dolores, con 
sus cuatro hijos Resti, Anto
nio, Joaquín y Loli de 17, 15, 
13 y 11 años, “mis amigos” 
vivían en la calle Herreros, 
tenían una mercería, su colegio 
D. Emilio en la calle la Cruz, 
y patio de recreo “La plaza 
las Carretas”, recordando 
aquel entonces, no les podré

La práctica social ‘‘de ias visitas”
ANTONIO HERREROS BISQUERT

► ¡El ritual de las visitas!, herencia de una sociedad 

encorsetada todavía en las viejas costumbres y 
tradiciones provincianas, que poco a poco, ya 
empezaban a desaparecer

Así las cosas, me encontraba 
yo, como tantas otras veces, 
esperando a ver si podían hacer 
un hueco mis mayores (¡en la 
charla, claro!), para que me 
dieran la consabida merienda 
de la “onza de chocolate y el 
trozo de pan”. Como quiera 
que esta espera se alargaba, a 
mí, en mi impaciencia juvenil, 
no se me ocurrió otra cosa que, 
saliendo “discretamente del 
“recibidor”, fui a la cocina, y 
cogiéndole un par de escobas 
(de aquellas que se usaban, de 
caña y palma) me fui a la habi
tación de “tortura”, (¡perdón, 
recibidor!) (he de hacer la indi
cación, que se llamaba recibi
dor, a la habitación entonces 
muy usual en las casas, para 
tales acontecimientos de visi
teo).

Una vez dentro de la habi
tación en cuestión, y enfrasca
das en su “interesantísima con
versación”, no se percataron de 
la que me traía entre manos 
-nunca mejor dicho- y abrien
do la puerta (ya a ojos vistas), 
deposité las dos escobas hacía 
arriba, detrás de la misma, y 
ya, “consumado el hecho”, 
diciéndole un confuso y pre
cipitado “hasta luego”, salí 
huyendo muy discretamente 
“de la quema”.

Las visitas, “entendiendo el 
mensaje”, comenzaron los 
rituales de la despedida, (otra 
media hora larga) en la puerta 
de la calle, ya una vez, en las 
últimas protocolarias despedi
das, ya en el segundo rellano 
de la escalera, y con el último 
adiós, se cerró la puerta de 
casa, y entonces comenzó “mi 

enseñar aquella plaza con su 
peculiar arquitectura, ni la 
churrería La Farruca, ni aquel 
puesto de agua cebada ni las 
hortelanas con sus verduras, ni 
aquella ventana de la calle El 
Tinte que diariamente exponía 
el número de la Once, ni la 
gota de leche, ni la Posada 
Las Carretas ni la del Rincón 
ni la carbonería de Serafín ni 
la Taberna La Concha, ni el 
estanco de “Las Viejas”. Cuan
tos recuerdos me vienen, se 
amontonan en mi cabeza; los 
padres ya nos dejaron y padres 
son nuestros hijos ahora. Pero 
si les enseñaré el Pasaje de 
Lodares, el Colegio Notarial, 
el Gran Hotel, el Chalet de 
Fontecha, la Iglesia de la Purí
sima, la Catedral, y el Parque, 
la Plaza de Toros, y la Casa 
Legorburo, que era cuando se 
marcharon “rascacielos” de La 
Mancha, el Deposito del Agua, 
y el Pincho La Feria.

Llegan orgullosos a su 
tierra; desde que les di la noti
cia que la Obra Social de la 
Junta de Comunidades les 
regalaba el pasaje, no duer
men, o me llaman o les llamo 
semanalmente, lloran y se 

busca y captura”, ya, después 
de un buen rato me localizaron 
debajo de una de las camas, 
y entonces me dieron la 
merienda a base de tortas... ¡Y 
no de manteca precisamente!.

Otra vez, siendo ya un poco 
más mayorcito, en otra de la 
rituales, rutinarias, y rotativas 
visitas que se recibían en casa, 
decidí, armándome de bastante 
valor, tomar la “gran decisión”, 
dar un escarmiento a propios 
y extraños. Mi mente había 
urdido un plan, largamente 
madurado, pero de una manera 
un tanto aviesa y “despiadada”, 
consciente del efecto devasta
dor que iba a lograr con tal 
acción y de resultados “emba
razosos” para mis mayores, y 
para mí, la “más dulce de las 
venganzas”, ya dispuesto a 
“cualquier precio” a cortar el 
asiduo visiteo torturante a que 
en casa habían puesto “cerco” 
las damas visitadoras (¡y no las 
de Pantaleón, precisamente!)

Mi acción anti-visita la 
desarrollé muy estudiadamen
te, como si de im plan de com
bate se tratara, así pues, y lle
gando a las últimas consecuen
cias, armándome de valor (ya 
con mis “pertrechos de guerra, 
debidamente disimulados”), 
pasé a la acción.

Cuando “las visitas” más 
entusiasmadas estaban con su 
charloteo y entre sorbo de café 
con leche, y bocado de mada- 
iena o bollo (¡ah, se me olvi
daba!), había que prepararles 
“una mediendita de nada”, por 
aquello de que se me dejaban 
“caer”, ¡qué casualidad!, casi 
siempre a la hora de la merien

estremecen, los nervios a flor 
de piel ¿Cuántas veces en 41 
años habrán soñado pasear por 
Albacete?

Del Alba en sus días de glo
ria en aquella Argentina 
Balompédica con voz fuerte y 
pecho hinchado ensalzaban 
nuestra tierra.

Mañana llegarán en Tren, 
pues en Tren fue su partida, 
y el bien nacido si por puerta 
grande sale por la misma puer
ta entra; sobre las 6,30 de la 
tarde será, y me gustaría ver 
en el andén amigos o cono
cidos que les den ese calor 
de cariño y hospitalidad que 
tiene Albacete.

Que vuestra estancia en esta 
tierra vuestra, sea tan feliz que 
vuestros hijos y nietos se sien
tan orgullosos de sus mayores 
de haber nacido en esta Lla
nura Grande y de Nobleza 
Extensa.

Vicente Sáez González

•••Es tu problema
Es frecuente oír esta frase 

cuando le consultas algo a 
alguien y no quiere compro

da.- Pues bien, como ya dije 
circunspecto y seriecito les 
daba las buenas tardes, sabien
do que no me escapaba del 
consabido “besuqueo” del que 
salía impregnado mi olfato del 
clásico olor a polvos con que 
se “maquillaban” rostro y esco
te, ¡aún recuerdo el fuerte olor! 
no exento, también si te “apre
tujaban” demasiado, de aquel 
“cierto e inconfundible tufillo 
al sudor “disimulado” de axila. 
¡Todo en pro de “la vengan
za”!.

De tal suerte, ya estaba yo 
por unos momentos “en el ojo 
del huracán”, pues haciendo un 
inciso en el tema, (aparcad 
momentáneamente) por mi 
aparición, las damas de la visita 
en cuestión, después los men
cionados “besuqueos” y de la 
consabida y odiosa frase de 
“¿qué, cómo vas en el colegio, 
verdad que te gusta ir...?”... 
reanudaban con más ardor qeu 
antes -si cabe- la interrumpida 
acción que más a gusto prac
ticaban, la merienda y la charla, 
compaginando ambas con una 
habilidad pasmosa.

Así pues, yo, ya relegado a 
un discreto segundo, y casi 
ignorado, término, acelerado 
astutamente por mí, y buscando 
disimuladamente un lugar lo 
más alejado posible de las “pe
sadas” (¡perdón, de las visitas!), 
comenzé mi operación “des
quite”.

Dispuestas en el bolsillo de 
mi pantalón, llevaba ya, estra
tégicamente preparadas, como 
una media docena de “bombas 
fétidas”, -¡Quién de joven no 
las ha usado en bailes y reu- 

niones!-, y disimuladamente las 
fui dejando caer al suelo con 
cierta rapidez, para ir pisán. 
dolas rapidamente, ya que los 
efectos olorosos, “nauseabun
dos y apestosos, a huevo podri
do” tardaban como medio 
minuto en actuar, tiempo ya 
estratétigicamente calculado 
por mí, para hacer una educada 
y “honrosa retirada”, despi- 
diéndome un tanto apresura
damente alegando “ir al baño”, 
y así conseguía: primero, evitar 
los segundos “achuchones” de 
despedida, y segundo, ganar 
con mi ausencia el tiempo justo 
para que empezaran a hacer 
efecto “los efluvios olorosos”.

¿Y qué ocurrio después?,.. 
Es fácil de imaginar, yo ya me 
había situado discretamente 
fuera de la casa, en la acera 
de enfrente, esperando -cons
ciente de lo que sucedería-., 
y tal como yo tenía previsto, 
vi un abrir de ventanas, algunas 
voces de mi familia murmuran
do excusas, entre toses y arca
das... ¡en fin!, que allí, en ese 
momento, se acabo la plácida 
merienda, la tertulia, y por 
supuesto, la visita (que dicho 
sea de paso, tenían las damas 
en cuestión, como para un par
de horas más).

En honor a la verdad, tan 
drástica manera de cortar “el 
visiteo”, me costó bastante 
caro, “el jarabe de zapatilla 
se ensañó con holgura en mis 
posaderas, de tal suerte, que 
estuve varios días sin poderme 
sentar, pero también he de 
decir, que ¡valió la pena!.

¡El ritual de las visitas^ 
herencia de una sociedad 
encorsetada todavía en las vie
jas costumbres y tradiciones 
provincianas, que poco a poco, 
ya empezaban a desaparecer, 
al mismo tiempo que iban apa
reciendo otros modos de vi a. 
Las primeras motos (La 
la Sanglas, la Ossa, la li
breta, la Vespa), y 
los coches primeros. La era o 
los “600”, los españoles WD 
nuestra juventud ñaña 
empezaba a co^P^^F 
y atrás quedaba, al misino 2. 
no, que nuestra ingenua 
Cia, La práctica social de las 

visitas”.

meterse. Es fácil también, cul
par al hombre público de las 
dificultades por las que pasa
mos... y ciertamente no están 
exentos. Hay que salvar al 
hombre, a lo más noble de 
nosotros, y salvar y querer sin
ceramente a los demás. Tene
mos necesidad urgente de 
comprender, escuchar, perdo
nar, compartir; es preciso que 
hagamos nuestros los proble
mas de los demás.

Así... los problemas serán de 
todos; los políticos, el terro
rismo, la germinación, el sida, 
la soledad, las injusticias socia
les... y un largo etc. “Un hom
bre, una sociedad, que no reac
ciona ante las dificultades, tri
bulaciones e injusticias, y que 
no se esfuerza por adivinarlos, 
no son un hombre o una socie
dad a la medida del amor de 
Cristo. Un hombre insolidario 
no es un hombre cabal; es un 
egoísta, cerrado en sí mismo 
y que denigra la condición 
humana.

...¿A dónde va esta sociedad 
que mete a los ancianos en 
los Hospitales los fines de 
semana, que ignoran a los indi
gentes, que piensan desmedí-

damente en el 5l“^¿rt 
nestar, mientras ha) 
no tienen nada. °

piensan en la ruta . ^ 
lao, en el alcohol y a

Hacenfaltav^oreseid.al 

que nos saquen j^d- 

miento bienes-

tar que ouscamus 
mente, se volverá co j^j^. 
tros... Y moriremos 
nestar que busc^^s de 
eirá hombres paupé^díi 
espíritu, hombre q ^^jj^s, 
tendrán m^ y vj nu^' 
Es preciso que ^^ los
tros los todoS’
demás en bene ^^^^ j^as
Espero que cada ^j uestes 
hombres a no es ^ levente 
aUenarsus,vid^sgestar y 
de consumismo, o j^pone 
dinero. El hombre se ^^0 el 

de cuerpo X 
conjunto... es d ^eodrei^í 
Dios, y mal el que d 
si no vemos a Aq j,g de 
sentido a t^2y..qo6’^ 
ser nuestro Nort^JJ^^biertA 
espera con 10 j¿„.
llenos de amor Y F

Ramón Ansaldo
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Isabel Tocino ha manifestado ser 
partidaria del trasvase de 70 hm ’ 
para Murcia, al tiempo que ha 
dicho que el agua del Júcar es de 
Valencia lü ministra acusa a Bono de utilizar la polémica del convenio como bandera política

Según Isabel Tocino, el agua 
M Júcar es de Valencia
imainistra de Medio Ambiente, Isabel Tocino, 
^íomentado que es partidaria del trasvase de 
te 7S hectómetros cúbicos que los murcianos 
miman del Tajo al Segura, lo que ba propiciado 
^críticas de los municipios ribereños de Entre
oís y Buendía, que ban dicho que el cambio

de actitud de la ministra responde a opresiones 
e intereses creados”. Al tiempo, sigue manifes
tándose sobre el convenio firmado con la Gene- 
ralitat valenciana, señalando que con el mismo 
se ha creado una “falsa polémica” y que los 
ciudadanos de esta región deben saber que el

agua del Júcar pertenece bistóricamente a Valen
cia. Por lo que respecta al decreto aprobado 
en 1989, que califícó de interés nacional la puesta 
en marcha de 50.000 hectáreas de regadío en 
Albacete y La Manchuela Centro, Tocino dijo 
que “igual podían haber puesto 500.000”.
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La ministra de Medio 

^biente, Isabel Tocino, acu- 
® ayer al Gobierno socialista 
* José Bono de estar utili- 
^0 como “bandera política” 

falsa polémica” generada 
i® el convenio suscrito el 
Mo día 14 entre el Minis- 

de Medio Ambiente y la
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Me produce gran dolor que 
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en el citado convenio -435 hec
tómetros según el Ejecutivo 
castellano-manchego- la minis
tra afirmó que “desde el punto 
de vista jurídico se dan (dijo 
refiriéndose al Gobierno de 
José Bono) contra la pared, 
porque no se trata de un tras
vase, sino de una canalización 
para ahorrar agua” y, porque 
“una interconexión no es un 
trasvase”.

Manifestó también la minis
tra que su departamento ya 
está negociando otro convenio 
similar para Castilla-La Man
cha y que se ha iniciado con 
un análisis sobre el sobreex- 
plotado acuifero 23.

Por otra parte, calificó de 
“pura demagogia” el decreto 
aprobado en 1989 bajo el man
dato del ministro Carlos 
Romero mediante el que se 
calificó de “interés nacional” 
la puesta en marcha de 50.000 
hectáreas de regadío con aguas 
del Júcar en el Canal de Alba
cete y La Manchuela Centro, 
porque “lo mismo que pusi- 
deron 50.000 podían haber 
puesto quinientas mil”, dijo.

También indicó que su 
departamento dará una “opor
tunidad” y un “plazo suficien
te” para que se legalicen las 
concesiones de riego ilegales 
que pueda haber en todo el 
territorio español y concreta
mente en Castilla-La Mancha.

Rechazo del PSOE toledano

Por otra parte, los concejales 
socialistas del Ayuntamiento 
de Toledo entregaron ayer Isa
bel Tocino, un escrito en el 
que reprochan que su despla
zamiento a la Ciudad Imperial 
sea “para justificar que el agua 
de Castilla-La Mancha se lleve 
a otras regiones’^

Los socialistas toledanos, 
señala el escrito entregado por 
el concejal Roberto López, 
“queremos trasladarle la preo
cupación que tenemos sobre la 
posibilidad de que los conve
nios suscritos con otras regio
nes sobre el agua de Casti
lla-La Mancha, sean la antesala 
del procedimiento a seguir en 
futuros trasvases del Tajo”.

Isabel Tocino cree que se ha creado una falsa polémica con el convenio.

* La ministra, favorable al
^ trasvase del Tajo al Segura

LT

La ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, se 
mostró ayer partidaria de que 
se apruebe el trasvase de 75 
hectómetros cúbicos solicitado 
este mes por los regantes mur
cianos porque sería “una falta 
grave de solidaridad” dada la 
buena situación de los embal
ses de cabecera del Tajo.

La también diputada por 
Toledo dijo en este sentido que 
“tiene muy poca justificación 
el que se pueda decir, según 
está Toledo y Castilla-La Man
cha, que no procede un nuevo 
trasvase”, porque “no se puede 
afirmar que Entrepeñas y 
Buendía (embalses de la cabe
cera del Tajo) no están en uno 
de sus mejores momentos his
tóricos de los últimos diez o 

quince años”.
“Lo que nadie puede decir 

en Toledo y en toda Castilla-la 
Mancha es que en este 
momento no se puede hacer 
el trasvase que están solicitan
do, cuando sí hay un problema 
ahora en toda esta tierra es 
de canalización de toda ese 
agua que se está perdiendo”, 
máxime cuando en Murcia no 
ha llovido, recordó la ministra.

Dijo también que no es par
tidaria de que se aprueben 
trasvases caprichosos, sino los 
necesarios, indicó la ministra 
Tocino, quien elogió el sistema 
de regadíos implantado en 
Murcia y cuya modernización 
califícó de “espectacular”.

El trasvase está pendiente 
de la decisión que pueda adop
tar la Comisión de Explotación 
del Acueducto Tajo-Segura.

Los municipios 
ribereños critican el 
“cambio de 
postura” de la 
ministra

La Asociación de Munici
pios Ribereños de los Embal
ses de Entrepeñas y Buendía 
cree que el cambio de postura 
de la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, al 
apoyar ayer la petición de 75 
hectómetros cúbicos de los 
regantes murcianos “obedece a 
presiones e intereses creados”.

En declaraciones a Efe, el 
alcalde de Cañaveruelas 
(Cuenca) y vocal de dicha Aso
ciación, Gregorio Villamil, ha 
afirmado que, con las decla
raciones hechas, la ministra 
“ha tratado de salvar su capa 
en favor de intereses más fuer
tes”, ya que los murcianos no 
necesitan agua ahora.

Villamil ha calificado las 
palabras de la ministra de “fal
ta de ética”, al contradecirse 
respecto a lo dicho hace varios 
días y “sin argumentar alguna 
razón que las apoyase”, y ha 
dejado ver la posibilidad de 
que su cambio de postura obe- 
de2ca a algún convenio con el 
Gobierno murciano.

“Sería una barbaridad” que 
la Comisión Central de Explo- 
tación del Acueducto 
Tajo-Segura decidiera aprobar 
una nueva derivación, pues la 
época más difícil en cuanto a 
necesidades de agua se da en 
el verano, por lo que conce
derlo ahora sería “malgastar 
este líquido por el vicio de los 
murcianos de pedir”.

Comisión del trasvase

Por otra parte, la Comisión 
Central de Explotación del 
Trasvase Tajo-Segura se reu
nirá el próximo jueves en 
Madrid y aprobará “sin ningún 
tipo de dudas” la petición de 
75 hectómetros cúbicos, asegu
ró ayer el consejero de Medio 
Ambiente, Agricultura y Agua, 
Eduardo Sánchez-AlmohaUa.
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EI secretario de Estado de Asuns defendió en Cuenca el acuerdo con Valencia

“El convenio da en parte una
solución a los regadíos manchegos”

LT

El secretario de Estado de 
Aguas y Costas, Benigno Blan
co, afirmó ayer en Cuenca que 
el Real Decreto que declaró 
en 1989 la creación de 50.000 
hectáreas de regadío en Cuen
ca y Albacete fue “irrespon
sablemente cojo”, ya que no 
precisaba de dónde se detrae
ría el agua necesaria.

Según aseguró Blanco en 
rueda de prensa, uno de los 
“dramas” que supuso el citado 
Real Decreto (que declaraba 
estos regadíos de interés nacio
nal) es que define las zonas 
regables, “pero hace una cla
morosa omisión de cualquier 
identificación de dónde deben 
venir esas aguas y eso es ele
mental”.

El responsable de Aguas y 
Costas defendió el convenio 
hidráulico firmado hace unas 
semanas entre el Ministerio de 
Medio Ambiente y la Gene
ralitat Valenciana, ya que no 
sólo no es contradictorio con 
el Real Decreto de 1989, sino 
que da en parte una solución 
a los regadíos de Castilla-La 
Mancha.

Blanco -que mantuvo en 
Cuenca una reunión con alcal
des y asociaciones agrarias- 
calificó el convenio como “tre
mendamente positivo e incluso 
histórico” para Castilla-La 
Mancha, porque posibilitará 
que se liberen recursos “que 
permiten ver con optimismo la 
posibilidad de que puedan exis
tir (los regadíos incluidos en 
el Real Decreto) a corto pla
zo”.

Atanasio Ballesteros llama miserables
a quienes critican la postura del PP

LT

Atanasio Ballesteros, repre
sentante en la “Mesa del agua” 
del Partido Popular, a través 
de un comunicado remitido a 
los medios, da cuenta del con
venio que su formación pre
sentó a esta Mesa y en el que 
se recoge, a su entender, “exac
tamente las prioridades sobre 
derechos del agua que Alba
cete y la región necesitan”.

- Exigir de las Administra
ciones competentes la redac
ción de un Plan Hidrológico 
de la Cuenca del Júcar, nego
ciado y consensuado entre las 
partes implicadas, que garan
tice las legítimas aspiraciones 
de Castilla-La Mancha con res
pecto a la utilización de las 
aguas de la cuenca (abasteci
miento para consumo humano 
a la ciudad de Albacete, la 
puesta en marcha de las super
ficies regables reconocidas en

El convenio permitirá la liberación de recursos hídricos, según Blanco.

Esto va a ser posible, dijo 
el responsable ministerial, gra
cias al ahorro de agua en la 
Acequia Real del Júcar, que 
permitirá destinar 100 hectó
metros cúbicos a la zona del 
Vinalopó y otros 100 hectó
metros cúbicos a atender las 
necesidades de nuevos rega
díos en Castilla-La Mancha.

Blanco desmintió también 
que el convenio firmado con 
Valencia sea peijudicial para 
el abastecimiento de Albacete, 
porque los 30 hectómetros 
cúbicos necesarios para asegu
rarlo “están garantizados, ya 
que los abastecimientos a 
poblaciones son por mandato 
legal y el convenio ratifica que 
hay aguas disponibles para 
atender demandas de abaste
cimiento y potencialmente 
demandas de regadío”. 

el Real Decreto del 89 y los 
ncesarios derechos para la 
corrección de los desequilibrios 
hídricos de nuestra región.

- Suspensión del convenio 
entre la Generalitat Valencia
na y el Ministerio de Medio 
Ambiente en el supuesto de 
que éste perjudicase 
sidades albaceteñas 
llano-manchegas.

No obstante, tal 

las nece- 
y caste-

y como
recuerda este diputado, “el 
contenido del mismo no se 
consideró por el resto de las 
fuerzas políticas al no criticar 
como cuestión prioritaria el 
convenio entre Valencia y 
Madrid”, añadiendo a conti
nuación que “esto era lo único 
que interesaba al resto de las 
fuerzas políticas. No interesaba 
reclamar verdaderamente des
de el punto de vista jurídico, 
y consensual el Plan, lo que 
desde tanto tiempo se nos ha 
negado, es decir el derecho

ALBACETE

Por otra parte, Blanco expli
có que el departamento que 
dirige está preparando un Pro
yecto de Ley de reforma de 
la Ley de Aguas, aunque ase
guró que no supondrá una 
reforma sustancial de la mis
ma, “si por sustancial se 
entiende como un cambio de 
los principios básicos que la 
configuran”.

En relación con este asunto, 
aseveró que “no se ha plan
teado en ningún momento la 
privatización del agua o de las 
confederaciones hidrográfi
cas”, sino que se crearán una 
serie de mecanismos para opti
mizar la eficacia de la Admi
nistración hidráulica y optimi
zar la adjudicación de los dere
chos al uso del agúa.

Igualmente, el secretario de 
Estado de Aguas y Costas dijo 

legítimo al agua del Júcar que 
pasa por nuestra tierra”.

“Prueba de ello -continúa 
señalando- es que no sólo no 
se ha admitido ninguna claú- 
sula del acuerdo planteado en 
la mesa por el Partido Popular, 
sino que adeínás no se per
mitió incluir, en el texto obli
gado, salvedad alguna, ni voto 
particular, ni nada de nada 
adherido para que pudiese fir
mar el Partido Popular. Esta
mos preparados para el con
senso”.

Miserable

En otro orden de cosas 
Ballesteros, recordó que “des- 
graciadamenté los derechos 
sobre el agua del Júcar se les 
ha asignado históricamente a 
los regantes valencianos, inclu
so por la jurisprudencia del 
Tribunal Supremo. La única 
forma de recuperarlos es el 

que no hay un proyecto cerra
do, sino que se barajan dis
tintas hipótesis para democra
tizar la gestión de las confe
deraciones hidrográficas y agi
lizar su capacidad, especial
mente en materia de aguas 
subterráneas.

El proyecto busca también 
garantizar un régimen de obras 
hidráulicas “acorde con una 
política macroeconómica razo
nable de finales del siglo XX, 
en un país que pertenece a 
la Unión Europea”, añadió 
Blanco.

Cortes

Por otra parte las Cortes de 
Castilla-La Mancha analizarán 
hoy en un Pleno Extraordina
rio el convenio hidráulico sus
crito entre el Ministerio de 
Medio Ambiente (MIMAM) y 
la Generalitat Valenciana y las 
consecuencias que tendrá para 
la región.

A propuesta del PSOE y de 
IU, los diputados del Parla
mento regional debatirán sobre 
la política hidráulica en Cas
tilla-La Mancha y en especial 
sobre el citado acuerdo (al que 
se opone el Gobierno regio
nal), y con toda probabilidad 
se aprobará una resolución en 
contra de este convenio.

Tanto el portavoz del Grupo 
Socialista, Femando López 
Carrasco, como el diputado de 
IU, José Molina, han recha
zado el convenio por conside
rarlo injusto y han pedido al 
PP que se posicione en favor 
de los intereses de la región 
y no se someta al dictado de 
la dirección nacional.

consenso en el Plan Hidroló
gico del Júcar o la vía jurídica 
ante las más altas instancias, 
pero nunca embestir contra un 
convenio, que incluso podría 
servir como base para defender 
lo nuestro, y que sólamente se 
refiere a la obligación de 
ahorro de agua por los demás, 
ahorro que nos reasignamos”.

Para terminar diciendo que: 
“después de esto, quien diga 
que el PP se niega a reclamar 
el agua del Júcar para Albacete 
solamente tiene un calificativo, 
el de miserables, bien sea la 
miseria partidista que permita 
el perjuicio para la comunidad 
con tal de aprovecharse poli
ticamente de un tema, bien sea 
la miseria de intereses bastar
dos no confesados, bien sea la 
miseria intelectual del trata
miento superficial que hace 
fácil la venta de lo complejo 
e intelectualmente inalcanza
ble para quien lo trata”.

Martes, 28
Enero de 1997 ly<l

Convenio: IU criticar 
la estrategia de h 
confusión en la que Vi 
han caído los j 
populares Íi

Ante las importantes reper-' 
cusiones que el convenio hídri-' 
co entre Valencia y Madrid 
supone para nuestra provincia^ 
la ejecutiva provincial de lU-l
CAM, acordó, en su reunid 
del viernes, la realización 4 

|E!al

una campaña informativa y 
divulgativa dirigida a afiliados, 5imí

colaboradores y simpatizante® |u
para que se pongan a 
sición de la Plataforma regio-*^ 
nal recientemente constituida, 
según informó ayer el coordi
nador provincial de lU-lCAM, 
Ramón Sotos.

Sotos, que recordó que tres 

atni 
Xoo' 
i^ue 
tidel! 
TO

vno!cuartas partes de los recurso(« ., 
del Júcar ya están siendo usa-® ® 

Con 
^lai 
tti 
ladc
Wf

dos por Valencia, anunció que' 
será Villamalea la que primera^ 
en donde se celebren estas; 
asamblea locales, para recorre)’ 
a continuación el resto de la 
provincia comenzando por^*^^! 
aquellas localidades más próxi-j 
mas al Júcar.

fe 
¿Caí 
te f 
?señIrresponsables

Myin 
tese

Siguiendo con este terna, á 
diputado regional por esta cw 
lición, José Molina, acusó a ffl
dirigentes populares castelte^* 
no-mancehegos de irresponsa-1 
bles por no haberse puesto de Wór 
lado de nuestra región, apo^'-^' 
yando, por el contrario, la 
labor de “una ministra que ha 1? pa 

actitud desleal para 
‘Asitenido una

con la tierra que la eligió coni
diputadaMolina; que trasladará «^a 

ÍJSLjXio a la »♦»
*«

B.
S S

 

• te
 o 

£ 
■ n> 

'<
 fe 

1 czs
 C I Svalenciano, añadió que 

militantes y votantes del 
deben saber que tienen a 
frente a dirigentes, más dientes de mantener su shlóV 
y seguir las órdenes y diretneV 
de Madrid que de defender 
intereses de esta re^ón, le&¡V 
te no al ministro de mmoV 

En relación con el punto 
anterior, Molina igualmeatíU 
criticará hoy en Toledo la 
trategia de la confusión” en ¡aj 
que ha caído Atanasio BaHcV 
teros (diputado nacional), 
bel Tocino (ministra de 
Ambiente), Benignode Estado de®

'Casi

^^a), “desiniui Movilizando y engañando a ciudadanos castellano-machí^ 

sos haciéndoles ver que mos ante una batalla polines 

y partidistas entre el PP, y PSOE”. 9
“Atanasio Ballesteros y V 

PP -continuó diciendo- sabcV 
perfectamente que ¡levamV 

razón y a pesar de ello no 
mó el acuerdo del sábado 
pumente porque seguía la ciplina marcada por su partieV 

Pos populares no pueden ahora a desinformar y a ¡^oíU 
las instituciones (Gobie^^V 

Civil, Ayuntamientos y taciones) al servicio de lac<^V 
fusión, cuando en realidad U 
estamos jugando el futjito-u 

lo que es lo mismo los derechos del agua queque U 
por regular en el Júcar”- 9

están
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ca

íl PP en el Ayuntamiento expresale

su disconformidad con el convenio
E.P.

El alcalde presentó ayer la

de

ipo

ida,

tres

El alcalde dio ayer a conocer el contenido de la moción, con la que se desmarca del posicionamiento de su partido.

Solución en positivo

esleí

cáncer/

ALBACETE

ante una moción que pretende buscar el consenso de ¡os tres snipos políticos municipales

que 
lera

lío obstante, el alcalde indi- 
lijiie previamente al Pleno 
itelebrará una Junta de Por- 
5oces con objeto de aumar 
arios y presentar una única

tilla-La Mancha y en particular 
los de Albacete.

per- 
idri- 
drid 
icia.

irdh

peo- 
illófl

Con esta moción el Grupo 
^ del Ayuntamiento se

I Defensa del Agua, negán- 
K o filmar el acuerdo adop-

líos ^iesentado en la Mesa del 
ella- k.

5{gj: isiiarca de la postura que el 
PPgf f adoptó en la Mesa para 
ela'

í.Gamdo evitó pronunciarse 
^e el posicionamiento del 
■señalando que “una cosa 
sel Partido Popular y otra 
s Ayuntamiento, que no está

rsos - ., 
j^. ^ó conjunta.

^■J' oda que se debatirá en el 
too ordinario que tendrá
ai el jueves, y que viene 

1 smarse a las otras dos 
°°^í ¡dones que han presentado 
5'^ ¿uno de los grupos de la

ÓH-i ® por diferentes fuerzas 
riíiicas y sociales. Sin embar-

. ración también referidas al 
?? rao hidráulico.

1,28
1997

28 
le 1997

nsa- 
) de 
ipo" 
, la 
sha 
para 
31110',

®poco quiso emitir su 
el alcalde sobre si el 

^ Apresentado esta moción 
' s a ocasionar represalias 
. psrte de la dirección de 
Wido.

pues, entrando en el 
moción en ella 

enid ^^^ dicho con- 
^^^^ suponer para los 

PP leí n?!”^?®^®® ‘^^ Albacete 
1 su iCastiii ^^ ^^ Comunidad 
X Mancha.

“Esta preocupación se 
podría haber evitado si para
lelamente a la firma del citado 
convenio se hubiera formaliza
do otro entre *la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y el propio Ministerio 
de Medio Ambiente y en el 
que hubiesen quedado regis
trados todos los proyectos pen
dientes para nuestra ciudad, 
provincia y comunidad autóno
ma como son el abastecimiento 
de aguas a la ciudad de Alba
cete, las zonas de regadío de 
Manchuela centro y Canal de 

Albacete, la consolidación de 
los regadíos ya existentes y que 
aún no se encuentran legali
zados, así como todas las accio
nes encaminadas al uso de los 
recursos a los que tiene dere
cho Albacete y el resto de Cas
tilla-La Mancha”.

Por todo ello, se propone 
al Pleno mostrar su disconfor
midad con la firma del con
venio, al no haberse contem
plado un convenio similar con 
los intereses de la otra parte 
de la cuenca del Júcar, como 
son los de la región de Cas

En segundo lugar, se solicita 
del Pleno que inste al Gobier
no de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha y 
al Ministerio de Medio 
Ambiente a firmar con carácter 
de urgencia un acuerdo en el 
que quede recogido tanto el 
abastecimiento de agua para la 
ciudad de Albacete como la 
dotación de regadíos.

Dos mociones más 
en el mismo 
sentido, pero con 
distintos matices

En las tres mociones que 
han presentados sendos gru
pos políticos municipales 
existe un claro punto de 
coincidencia como es el soli
citar del Pleno que mani
fieste su “rechazo”, en el 
caso de las mociones de IU 
y el PSOE, o su “discon
formidad” con el convenio, 
en el caso del Grupo Popu
lar.

Por otro lado, tanto IU 
como el Grupo Socialista 
califican el fondo del con
venio como trasvases encu
biertos, y hacen una adver
tencia sobre la necesidad de 
buscar el diálogo, el con
senso y la negociación de 
todas las partes y territorios 
afectados.

Entre los elementos dife
renciadores cabe señalar 
que la moción del Grupo 
Socialista propone además 
solicitar la dimisión inme
diata de la ministra de 
Medio Ambiente.

Por su parte, IU propone 
solicitar la suspensión del 
convenio, advirtiendo que 
en caso de no ser así iniciará 
los estudios para proceder 
jurídicamente contra dicho 
convenio.

rices 
ríos, 
8? 
110 
UliKí 
entfi 
“es^ 
:nla 
Jlesp 
Isa- 

edio 
anco 

del 
des
ales 
iclie- 
esta- 
líticí
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Guerra del agua: Así opina,.,ANGEL GALAN, delegado de Obras Publicas

‘‘Con este convenio, el PP ha puesto 
las carretas delante de los bueyes”

Durante los próximos 
días, políticos albaceteños 
de distintos partidos se 
mojarán para analizar el 
convenio hídrico firmado 
por el MIMAM y la Gene
raiitat valenciana, y comen
tar sus consecuencias.

Pedro J. GARCIA

LA TRIBUNA: ¿Qué le pare
ce el convenio hidráulico fir
mado por el MIMAM y la 
Generaiitat valenciana?

ANGEL GALAN: La prime
ra reacción es pensar que con 
esto se arrebata a Castilla-La 
Mancha un recurso fundamen
tal, el agua, previsto para nues
tros regadíos. Lo segundo es 
que se hace de forma ilegal 
porque en la Ley de aguas se 
señala que los trasvases entre 
cuencas diferentes deben apro
barse por ley y aquí se hace 
con un convenio. En estas cir
cunstancias, el rechazo es firme 
y politicamente es un atropello.

LT: ¿Qué ventajas e inco- 
venientes tiene para Albacete 
y Castilla-La Mancha?

A.G.: Inconvenientes todos, 
desde el momento que nos 
impiden la utilización del 
recurso del agua. La ministra 
ha dicho que Castilla-La Man
cha podría firmar otro conve
nio con el agua que se ahorre 
de éste. Nosotros teníamos 
derecho a 240 hm-^ que sobra
ban y ahora dicen que no y 
que podemos hacer regadíos si 
los valencianos ahorran sufi
ciente agua.

Ventajas no veo ninguna ni 
los dirigentes populares han 
dicho qué beneficios va a tener 
Castilla-La Mancha.

LT: ¿Cómo puede afectar el 
convenio a las previstas 50.000 
has de nuevos regadíos?

A.G.: Fundamentalmente 
porque para regar lo primero 
que hace falta es agua. Había 
consenso de todas las partes 
para que el regadío de Vina
lopó y el nuestro estuvieran vis-

Angel Galán no encuentra ninguna ventaja para la provincia y la región con el convenio hídrico.

tos en el plan hidrológico de 
cuenca, pero lo que han hecho 
ha sido poner las carretas 
delante de los bueyes y ahora 
dicen que negociemos, algo 
que a este paso tendrá poco 
sentido.

LT: ¿Le parece una contra
dicción que se hable de con
senso en el tema del agua y 
se firme este convenio?

A.G.: Nosotros rechazamos 
el convenio en la parte en la 
que se nos arrebata el agua 
para las 50.000 hectáreas de 
nuevo regadío. Estamos dis
puestos a buscar un consenso 
en aprovechamiento del plan 
hidrológico de la cuenca del 
Júcar, pero para ello hace falta 
que todos los colectivos impli
cados estén de acuerdo.

LT: ¿Qué solución global 
propone para dar fin a las 
guerras del agua entre regio
nes?

A.G.: La solución definitiva 
es el Plan Hidrológico Nacio

nal y no tomar decisiones como 
la de este convenio. Nosotros 
hemos defendido que el plan 
de cuenca del Júcar no es com
pleto y que debería ser apro
bado en el Parlamento y por 
ley. Los hechos consumados a 
los que nos quieren llevar nos 
impiden un proceso de diálogo 
porque nos han quitado el 
agua.

LT: ¿Cree que nuestra pro
vincia y región están discri
minadas en materia hídrica?

A.G.: Lo han estado siempre 
porque es una cuestión histó
rica. Es cierto que no siempre 
se ha planteado el uso del agua 
del Júcar, pero desde el 80 
Albacete y Cuenca se plantean 
que el Júcar también es suyo 
y que necesitan su agua. Pasa
mos de ser sumisos a reclamar 
nuestros derechos y parecía 
que el camino no iba mal y 
que había buen ambiente, pero 
este convenio es un claro paso 
atrás.

LT: ¿Considera que este 
acuerdo tiene más connotacio
nes políticas y económicas que 
hídricas?

A.G.: Tiene una gran carga 
de intereses económicos, no 
sólo para los regantes porque 
detrás están también las eléc
tricas. Hay un gran juego de 
intereses porque el agua va a 
ser un valor en pesetas. Puede 
haber intereses políticos para 
afianzarse en la región valen
ciana porque allí hay más 
votos.

LT: ¿Piensa que hay sufi
ciente conciencia social de la 
importancia del agua para el 
desarrollo provincial?

A.G.: Hemos sido algo tibios. 
Debemos concienciar a los ciu
dadanos de la importancia del 
agua para nosotros y para 
nuestro desarrollo. Es un 
esfuerzo entre todos para 
explicarlo a la población y 
lograr que se sumen al acuerdo

sentido? , „prnniás
A.G.: Creo quesi, 

que ponerse a 11 ^^g.
actitud es evitar q j^^y

XoTuchar para que 

de la Mesa del Agua. También venio se eche para ^^

espero que 
entienda el

la gente del PP 
error de sus din- ■ 

gentes de Albacete y Casti
lla-La Mancha.

LT: ¿Cómo calificaría las 
distintas posturas que se están 
adoptando en este asunto? J 

A.G.: Creo que la posición ■ 
y deseo es de unanimidad. El 
atentado es contra la sociedad “ 
de Albacete, aunque los agri-.J 
cultores sean los más afecta-1 
dos, y por eso debe manifes-; 
tarse unida. No debemos pro- i 
vocar separación y los sepa-1 
rados todavía pueden sumarse 
al acuerdo de la Mesa del''. 
Agua.

LT: ¿Y la de su propio 
partido?

A.G.: De coherencia. Noso- 
tros nos hemos mantenido des- ■ 
de hace muchos años con el i 
mismo criterio, tanto con el i 
Gobierno nacional del PSOE j 
como con el actual del PP e 
Siempre hemos estado en con- j 
tra de lo que podría perjudicar । 
los intereses de Albacete y j 
mantenemos la misma postura, j 
La pretensión de este trasvase j 
es de hace muchos años y no 
se hizo antes porque desde, 
nuestras posturas se defendió, j

LT: ¿Cómo cree que están j 
en este momento cubiertas as j 
necesidades hídricas de núes 
tra provincia y región?

A.G.: Con bastante dencien- 
cia. Hay necesidades, como » 
de Albacete para el abastecí . 
miento de la ciudad, la , 
de la región, y a partir . 
mucho más. En 
valencianos, para e 
terreno, se gasta casi e 
de agua; por eso la r 
de consumo que les pc 
no es nada rara. .

LT: Dice el refrán que q 
no llora no mama, 6^ 
región llora poco

CAFETERIA
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^B í¡ PP, Que calificó de muy ^ave el tema de la profesora discriminada por razones ideolósicas 

“El 99% de los catedráticos de
la Universidad son socialistas”

lU pide la 
comparecencia del 
rector, Luis Arroyo, 
ante la comisión de 
Educación de las 
Cortes

Teresa ROLDAN

El presidente provincial del 
PP, Emigdio de Moya, pidió 
^ responsabilidades políti- 
¡aspor el caso de la profesora 
albaceteña despedida por la 
Universidad por razones ideo
lógicas al, a su juicio, “único 
lesponsable de la situación”, el 
Gobierno regional de la Junta, 
ion su presidente, José Bono 
i la cabeza, por ser el com- 
¡«lente en materia de educa- 
lión universitaria.

Según informó De Moya, “el 
55% de los catedráticos de la 
Universidad regional son socia- 
te, con o sin carné”, “y en 
la construcción y diseño de esta 
Universidad algo ha tenido que 
w José Bono, incluso en la 
nominación del propio rector”. 

El presidente provincial del 
® Que calificó de “muy gra- 
** el asunto de la profesora 
pr tratarse de una violación 
«principios básicos inheren- 
*8 a la propia persona, afirmó 
F “la estructura de la Uni- 
wrsidad de Castilla-La Man- 

no es reflejo de la estruc- 
plural de la sociedad, 

“roo debería ser, y que ello 
comu- 

universitaria sino al 
W Mítico que deliberada- 

^ate ha querido que así sea”.
Moya aseguró

• Universidad regional 
^nio el resto-de 

iml venciones, al férreo con- 
. jercido desde el poder, 
tún P°^^^ socialista. Más 
sellpo/7^’ ‘^^^i^e ^1 control 
s £ ^ ^^^^Q personal: No 

a nuevo que otra vez

De Moya considera responsable de la situación a José Bono.

digamos, desde el PP, que la 
identificación entre Bono y 
Castilla-La Mancha tiene como 
soporte previo la utilización de 
la instituciones en favor de la 
persona, más allá incluso del 
partido político al que repre
senta”.

“De ahí se explica —agregó 
De Moya— que el presidente 
Bono utilice y gaste a las per
sonas al frente de las institu
ciones, en tanto le sirven; y 
por ahí también se explica que 
la propia comunidad universi
taria no haya despegado ni una 

sóla palabra ante el hecho de 
que una profesora de su claus
tro ha demostrado, con sen
tencia firme, que ha sido dis
criminada en función de su 
ideología”.

Además según el PP “todo 
el mundo sabe que las trans
ferencias universitarias se 
hicieron demasiado deprisa, 
por sí un cambio de gobierno 
podía poner en peligro el con
trol omnímodo que sobre ella 
venía ejerciendo y ejerce el 
PSOE”.

Por todo ello, el represen
tante del PP en el Consejo 
Social de la Universidad ha 
dirigido un escrito al presiden
te de este órgano, solicitando 
la convocatoria inmediata del 
Plenario del Consejo para 
debatir este asunto.

Asimismo, el presidente pro
vincial del PP afirmó que los 
parlamentarios regionales de 
su partido también pondrán en 
marcha distintas iniciativas exi
giendo al Gobierno regional la 
depuración de responsabilida
des políticas y la adopción de 
cuantas medidas sean nece
sarias.

De Moya anunció que some
terá a la consideración del 
Comité Ejecutivo del PP la 
propuesta de elaborar una 
moción, que se llevará al Pleno 
de diversos ayuntamientos y de 
la Diputación para su aproba
ción, y en la que se exijan las 
responsabilidades políticas de 
quienes hacen posibles estas 
situaciones, “y que obligue, 
mirando hacia el futuro, a que 
nuestra Universidad sea lo que 
tiene que ser; Espejo de liber
tad y democracia”.

l.M.

La coalición lU-ICAM pidió 
ayer la comparecencia del rec
tor, Luis Arroyo, ante la comi
sión de Educación de las Cor
tes regionales, para que dé las 
explicaciones oportunas en 
relación con el despido “por 
discriminación ideológica” de 
la profesora de la Universidad, 
María del Carmen Bayod, y la 
correspondiente sentencia emi
tida por el Tribunal Superior 
de la región.

Asimismo en esta misma 
comisión, y por escrito, se le 
va solicitar que abra un expe
diente interno a fin de deter
minar las posibles responsibi
lidades que de este hecho pue
den derivarse (Alfredo Iglesias, 
decano o rector), según explicó 
ayer en rueda de prensa el úni
co representante de esta coa
lición en el Parlamento man
chego, José Molina.

Molina, que se lamentó por 
el daño que este “peculiar 
suceso” ha acarreado para la 
entidad académica regional, y 
calificó de “pobres” las expli
caciones dadas por la Univer
sidad, subrayó que “lo que nos 
interesa es preservar la imagen 
de esta institución, en la que 
entre otras cosas, además, de 
una buena calidad en la ense
ñanza se debe preservar una 
exquesita imparcialidad ideo
lógica”.

Finalmente dio cuenta de la 
preocupación que este despido 
ha levantado en la ejecutiva 
provincial de lU-ICAM, al 
tiempo que reiteró que el tema 
no debe quédarse zanjado con 
1*» simple convocatoria de la 
plaza.

nos necesite.

fuera n
f*”’'Pañia n®l ^^^^ ^^^tttras tanto asegúrese en ASISA. La 
''^‘^^^^ mP • ^ ^^^^^^ncia sanitaria privada del país, con 
?”’*^tc J ^^ ^^^Serados. La compañía elegida mayoríta-
^^4C£' colectivos nacionales más importantes
^^jidos ^^ ^VGEJU). La única que reinvierte todos 

^^ mejoras asistenciales. Porque ASISA no 
'^^'^^‘^'ón ^^cro, sino que tiene como fin ofrecer a cada persona 

c ^os y dedicación que exige su salud. Siempre con

un trato humano y personalizado, con pólizas iguales de 0 a 60 
años, e incluso permitiendo el acceso a personas de más de 60 años. 
Además ASlSA cuenta con más de 40.000 médicos y A.T.S., 13 
clínicas en propiedad y más de 504 concertadas, así como 
cobertura sanitaria internacional a través de EuropAssistance. 
Pero sobre todo, ASlSA proporciona la tranquilidad de sentirse en 
buenas manos. Aunque, estamos segiros, de que usted deseará que 
nunca le hiciésemos falta. Ojalá sea así.

Ojalá nunca 
nos n OiC e site.

I lífnic id: 901 10 10 1O
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Critican a ¡a Consejería de Sanidad por su falta de consenso y diáloso

Los farmacéuticos presentarán 
alegaciones al decreto sobre guardias

Martes^ 
Enero de 1997

Más de 60 
farmacéuticos de 
Albacete 
participarán en el 
Plan Nacional de 
Formación 
Continuada _ _

Teresa ROLDAN

El Colegio Oficial de Far
macéuticos de Albacete anun
ció ayer la intención de pre
sentar alegaciones al nuevo 
proyecto de decreto sobre la 
regulación de los tumos de 
urgencia y vacaciones, elabo
rado por la Consejería de Sani
dad de la Junta de Comu
nidades.

El presidente del Colegio de 
Farmacéuticos de Albacete, 
Eduardo Giménez aseguró en 
rueda de prensa que “la Con
sejería de Sanidad ha cambia
do en un mes dos veces de 
criterio sobre los tumos de 
guardia, las vacaciones y los 
botiquines, sin tener en cuenta 
la opinión de los profesionales 
del sector”.

Giménez criticó la actitud de 
la Consejería de Sanidad, “por
que como siempre no hace lo 
que tiene que hacer, y en cam
bio echa las culpas a los demás, 
ya que desde que se publicó 
el Real Decreto en el mes de 
junio han tenido tiempo de ela
borar las guardias y entablar 
conversaciones con los colegios 
de farmacéuticos y no lo han 

hecho .
El presidente del Colegio de 

Farmacéuticos de Albacete 
indicó que antes de que los 
colegios enviasen a la Conse
jería de Sanidad, por reque
rimiento de ésta, el calendario 
de guardias para el mes de 
febrero, la propia Administra
ción se ha adelantando con
vocando en la mañana de ayer 
a todos los titulares de farma
cias por oposición de la pro
vincia para darles ciertas nor
mas a seguir en el estableci
miento de los tumos de guar
dia.

Eduardo Giménez criticó la 
actitud de la consejera de Sani
dad, Matilde Valentín por 
hablar de consenso y diálogo 
y en cambio aplicar sus deci
siones por la vía del decreto 
como se hacía en otros tiem
pos.

Falta de diáloeo

En este sentido, Giménez 
indicó que “para hablar de 
consenso lo primero que tiene 
que hacer la Consejería es lla
mar a los colegios de farma
céuticos y dialogar con ellos”.

Í

Los farmaceúticos de Albacete volvieron a pedir ayer la dimisión de Valentín.

No obstante, el presidente 
del Colegio de Farmacéuticos 
de Albacete criticó el decreto 
elaborado por la Consejería de 
Sanidad para regular el calen
dario de guardias y vacaciones 
entre el colectivo de farmacéu
ticos, “porque no soluciona 
ninguno de los problemas que 
se han planteado y genera futu
ros problemas para el sector. 

Además habla constantemente 
del acercamiento de las ofici
nas de farmacia al ciudadano”.

Es por ello, que ante la falta 
de diálogo de la Administra
ción regional, el Colegio de 
Farmacéuticos de Albacete 
volvió a pedir ayer la dimisión 
de la consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, y la de su 
equipo asesor.

T.R.

El presidente del Colegio de 
Farmacéuticos de Albacete, 
Eduardo Jiménez, aseguró ayer 
que al menos unos 65 fanna-| 
céuticos de la provincia dei 
Albacete se han inscrito paral 
participar en el Plan Nacional* 
de Formación Continuada para. 
Farmacéuticos que se organiza! 
desde el Consejo General de ; 
Colegios Farmacéuticos dej
España.

El citado Plan tiene una 
duración de 4 años y el objetivo^ 
es conseguir el reciclaje de los 
profesionales farmacéuticos en 
los conocimientos que adqui
rieron durante la carreja.

Giménez indicó que hasta el 
día 16 de este mes había un 
total de 5.200 inscritos en toda 
España, de los cuáles 65 per
tenecen a Albacete. No obs

ra 
S

S» 
IK 
ári

sin 
tos

tante, mostró su convencimien
to de que la cifra se incremente 
en los próximos días una vez 
llegue la información de este 
Plan a todos los profesionales.. J(8aj 

b

La matrícula del curso, que 
se impartirá a distancia, es de - J 
50.000 pesetas para los cuatro
años.

gillIAMEDlCAYDElASAiniU
de Albacete

CLINICA DENTAL INFANTIL

MEDICO ESTOMATOLOGO N« COL. 856

P«. SIMÓN ABRIL, 2-220. Teléfono 22 94 79 02003 ALBACETE

CONSULTA: BAÑOS, 17

Teléfono: 23 73 15

DR. MANUCL SACZ
Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA
COLESIADD N° 1 .1 9D

□ 2004 ALBACt^

C/ Rosario, 3 
Telf. 21 12 21
Albacete

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR |
MEDICO-ESTOMATOLOGO NS COL. 1141 |

• Odontología general, endodoncia, prótesis. . g
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética. i
• Cirugía oral e implantología i
• Analgesia y sedación. Anestesia general, |
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular. i

COLEGIO OFICIALIA
ODONTOLOGOS Y

ESTOMATOLOGOS DE ALBACETE
C/ Rosario, 3 Albacete

Tett211221
“Exija ser atendido por an 

odontólogo o médico estomatóiogo 
ademado'*

e
 IÑVESTÍGACÍON DAÑO CORPORAL ', 

LERMA, S.LEmpresa dedicada a la ínvesí^acfónw; 1 
seguros d^aufomóvif 

I Seguros Generales
Accidentes Latera) - Trafico

Padre Romano, 13-590 Telf. 967/S21142
OAALBACET£_^ Fax; 967¡52C 42

Jesús Reyes Ceno 
FISIOTERAPEUTA

OSTEOPATIA, TERAPIAS MANUALES

ASOCfACldÑn 
ESPAÑOl^DE

CONSULTA
TIfno: 24 61 10

C/ Mortínez Villono, O ~ — ALBAO EXE

1

UNIDAD DC PCDIATRID INTCGRAl

PLAZA DEL MADROÑO, 11. Teléfono (967) 24 71 00. Fax 24 51 83
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fa Tejada, el documento aprobado en mayo del 95 será la base cus orientará el voto de su Grupo

(1 PSOE anuncia que si recupera el 
iobiemo cambiará el PGOU del PP
lfl concejal socialista Rober- 
® Tejada, indicó ayer que si 

® ®’ «mente el nuevo PGOU se 
^^^r fttoa únicamente con los 

dé ^^* PP» ^^ ^^ supuesto
)ara **® ^^^ ^^ PSOE recupe-
mal ®* gobierno municipal

■afería dicho Plan.
liza ^^ tajante se mostro 
'¿g Merto Tejada, quien señaló 

de »"lo poco que conocemos 
la fecha del documento 

’^“^ »^'^ elaborando el Grupo 
tivo :^ar no nos gusta nada”, 
los S ®>do de ejemplo de los 

i en '■wetos que no son del agrado 
qui- WGnipo Socialista, Tejada se 

a la alta densidad y al 
°^^® polígono 

un WBtnal al margen de los 
oda wdos que ya existen.

3bs- Oyaeste iaoportuna
ien- 1
'^^^ ^^^^^^Te, el concejal
^^^ t °° descartó que se 

^^^^^2^^ acuerdos, 
^^^ su Grupo man- 

'^de W!h ^^ P^^^Teamiento apro- 
^° ®^y° como base de 

í ^quier posible consenso con 
«W) de gobierno.

El concejal socialista hizo 
estas declaraciones al hilo de 
la propuesta presentada por 
Izquierda Unida, en la que 
brinda al equipo de gobierno 
su colaboración para encontrar 
un acuerdo de mínimos en tor
no al PGOU.

Roberto Tejada señaló que 
“si bien compartimos el fondo 
de la misma, entendemos el 
momento en que IU hace esta 
propuesta cuando de todos es 
sabido que la documentación 
del Plan está prácticamente 
terminada”.

Sólo sugerencias

Por su parte, el portavoz de 
Izquierda Unida, Martínez 
Valero, en relación con la pro
puesta presentada por su grupo 
manifestó que “el concejal de 
Urbanismo nos ha dejado clara 
su nula voluntad de llegar a 
un acuerdo y de intentar bus
car el consenso en tomo a un 
documento de vital importan
cia para la ciudad como es el 
PGOU”.

Martínez Valero añadió que 
el concejal de Urbanismo no 
está por la labor de sentarse

.W

Tejada indicó que si el PSOE recupera el Ayuntamiento se cargará el PGOU que apruebe el PP.

para explicamos cuáles serían 
los aspectos en los que estarían
dispuestos a ceder en aras del

entendimiento, ya que “nos ha 
dejado claro que una vez que 
el documento esté acabado

podremos hacer las sugeren 
cías que estimemos oportu
nas”.

AHORA
3 0.000

7/5 Señora Pekarí cuello y puños mouton.

^/Doctor collado piña, 13
TEL. 237101

PROFESIONALES DE LO PIEL

R E B A J A S
4a<a^ ^ ^^^°

Descuentos especiales en Peletería Fina.

Grandes descuentos en Cazadora y Chaquetón 
Napa señora y caballero.

POL.IND. CAMPOLLANO 
CENTRO CIVICO MOD.34

(JUNTO A ADE CA)
TEL. 21 46 09

nSOCiflOOS fl Lfl FEDERRCION ESPAÑOLA DE PELRERIR
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EI conce jal de Urbanismo quiere saber Ias consecuencias reales que tendrían Ias instalaciones

El proyecto del campo de golf
Una comisión 
técnica estudiará hi 
implicación del 
Ayuntamiento en ' 
Romicapasa al equipo redactor del Plan E.P.

E.P.

El concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, manifestó 
ayer al término de la Comisión 
informativa que el Grupo 
Popular ha estimado conve
niente remitir la propuesta del 
Club de Golf Campollano al 
equipo redactor del PGOU, 
para su estudio.

Según Agustín Fernández 
antes de tomar una postura 
definitiva es preciso saber si 
construir un campo de golf en 
nuestra ciudad tendría conse
cuencias tan catastróficas como 
algimos quieren hacer creer.

Aguas residuales

Asimismo, el concejal de 
Urbanismo apuntó la posibi
lidad de utilizar aguas residua
les para el mantenimiento de 
las instalaciones, lo que redu
ciría los argumentos sobre el 
alto consumo de agua que 
necesita un campo de golf para 
su riego.

Por su parte, el portavoz 
municipal de Izquierda Unida, 
José Eduardo Martínez Vale
ro, indicó que había recordado

Aznar respaldó ante Zaplana
el AVE Madrid-Valencia

El convenio de residencias 
afecta a 3.500 trabajadores

LT

LT

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, respaldó 
ayer politicamente la construc
ción de la línea de alta velo
cidad Madrid-Valencia y se 
comprometió con el jefe del 
Ejecutivo valenciano, Eduardo 
Zaplana, a que la autovía que 
une ambas capitales esté ter
minada en el segundo semestre 
del 98.

De éstas y de otras cues
tiones informó Zaplana tras 
mantener un encuentro con . 
Aznar en el palacio de La 
Moncloa, en el que el presi
dente valenciano reclamó nue
vos avances en materia de 
financiación autonómica.

Explicó Zaplana que el sis
tema que se acaba de poner 
en marcha constituye “un pri
mer paso” y la Comunidad 
Valenciana necesita un modelo 
“más acorde con sus nece
sidades”.

Zaplana señaló que las crí
ticas de los socialistas hacia el 
nuevo sistema sólo pretenden 
“desgastar al Gobierno de 
España” y atribuyó el ambiente 
de crispación de las últimas 
semanas a que el PSOE, al 
pasar a la oposición, “se ha 
quedado sin discurso político”, 
tanto en el campo autonómico 
como en el económico.

También le pidió a Aznar

al concejal de Urbanismo que 
en todas las ocasiones que se 
ha presentado un proyecto 
para la construcción de un 
campo de golf, el dictamen de 
la Comisión de Urbanismo ha 
sido unánime al rechazarlo y 
en esta unanimidad se encon
traba siempre el voto del PP, 
representado por el ahora 
alcalde, Juan Garrido.

Sin embargo, según el por
tavoz de IU, “la respuesta que 
he tenido de Agustín Fernán
dez es que ahora el concejal 
de Urbanismo es otro”.

Martínez Valero indicó que 
ya existen informes desfavora
bles de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, por lo 
que no tiene sentido volver 
ahora a plantear el tema.

No somos tajantes

Por su parte, el concejal 
socialista Roberto Tejada indi
có que el lugar donde se pre
tende construir el campo del 
golf no reúne las condiciones, 
ya que en esa zona existen 
construcciones irregulares que 
podrían verse afectadas por el 
proceso de normalización que 

Compromiso político de apoyar el AVE Madrid-Valencia.

JÍ
'

“voluntad inequívoca” para 
profundizar en el desarrollo 
autonómico “hasta sus últimas 
consecuencias” y le reiteró su 
deseo -compartido por los pre
sidentes de las demás comu
nidades gobernadas por el 
PPde que el PSOE se sume 
al nuevo pacto autonómico que 
propone el Gobierno.

El titular de la Generalitat 
valenciana subrayó la buena 
sintonía existente entre ambos 
ejecutivos y aseguró que la 
Comunidad Valenciana ha sido 
una de las autonomías que 
“más se ha beneficiado” de la

El concejal de Urbanismo no quiere adoptar una postura detractara.

IU en con tra

se llevará cabo con el nuevo 
PGOU.

Puerta abierta

No obstante. Tejada indicó 
que si bien no creen que este 
sea el momento oportuno para 
estudiar un proyecto de estas 
características, y que previa
mente es preciso abordar otro 

llegada del PP al Gobierno 
central, ya que “por primera 
vez ha sido tratada con jus
ticia”.

Durante la entrevista Zapla
na obtuvo el compromiso de 
Aznar de que la línea ferro
viaria de alta velocidad 
Madrid-Valencia se construirá, 
la autovía entre ambas ciuda
des estará terminada en el 
segundo semestre del próximo 
año y la autovía Sagunto-Som- 
port, que favorecerá las 
conexiones de la región valen
ciana con el eje atlántico, será 
también una realidad.

Ante la propuesta presenta
da por el Polígono de Romica 
de crear una sociedad mixta' 
con participación municipal 
para impulsar el desarrollo de 
dicho polígono, la Comisión de 
Urbanismo acordó ayer la* 
creación de una comisión trá 
nica que estudie el asunto'

El concejal de Urbanismo^ 
Agustín Fernández, indicó que 
“consideramos interesante 
hacer un estudio para ver cuál 
es la fórmula que pueda ayudar 
a mejorar y a impulsar el 
Desarrollo de Romica”. i

En este punto Izquierda-

tipo de instalaciones deporti
vas, “como grupo no nos nega
mos de forma contundente y 
tajante a que en un futuro pue
da plantearse la posibilidad de 
hacer un campo de golf’.

Después de varios intentos, 
el proyecto del campo de golf 
no ha sido rechazado frontal- 
mente por la Comisión de 
Urbanismo.

Unida votó en contra por 
entender que el Ayuntamiento 
no tiene por qué implicarse en 
el desarrollo de un polígono 
que nació mal y que tiene poco- 
porvenir.

Por su parte, el Grupo, 
Socialista estuvo conforme con^ 
la creación de esta comisión^ 
mixta, pero confía en que sej 
nos invite a formar parte de 
dicha comisión”, según Rober
to Tejada.

Alrededor de 3.500 trabaja
dores de residencias privadas 
de la tercera edad de Casti
lla-La Mancha se beneficiarán 
del primer convenio colectivo 
firmado en nuestra región, 
según manifestó ayer el secre
tario del sindicato de Sanidad 
de Comisiones Obreras en Ciu
dad Real, José Ignacio de la 
Rubia.

De todos los trabajadores 
afectados, unos 300 correspon
den a la provincia de Ciudad 
Real, donde existen 17 resi
dencias entre religiosas y pri
vadas, precisó De la Rubia, 
quien agregó que a los emplea
dos se les tendrán que abonar 
los atrasos contemplados en el 
convenio de Madrid que, por 
extensión, entró en aplicación 
en la región el 2 de mayo del 
pasado año y estuvo hasta al 
31 de 1996.

Dos años de vigencia

• Tercera Ed®*^‘ 
Residencias de la 

modalidades de wntra^^^^ 
los penosos ^/conteicP? 
tiempo lesional y'?
la promoción p j^^ fesi' 
movilidad dentro de 

dencias.

El primer convenio colectivo 
del sector se firmó el pasado 
3 de enero entre los sindicatos 
CC.OO. y UGT y la patronal, 
representada por la Asociación 
de Residencias de la Tercera 
Edad de Castilla-La Mancha 
y la Asociación Empresarial de 
Centros Socio-Sanitarios Cató
licos y tiene una vigencia de 
dos años.

Dicho convenio regula la 
clasificación de personal, las

Además ^W^iaíla ‘8’'; 
una claúsula ^°^ ^..^.í» 

la cual se ««^ eBBe¿ 
personales» ^ostt^, 
empresa y . „ la per r 
iadores y gar^ S^cooP^ 
ción de *»2?^KfÍ 
mentos pactad j ala fi 
tes con anterm 
del convenio-

M.C.D.2022
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• TARJETA ORO ADESLAS sin necesidad de talones.
• TELEFONO INFORMACION 24 HORAS: 902 200 200.
• HORARIO DE OFICINAS:

MAÑANAS:de 8 a3

TARDES: de 5 Ü 7

• APARCAMIENTO GRATUITO.
• A UTORIZACIONES POR telefono. .
• ® CLINICAS PRIVADAS EN ALBACETE.

• S SERVICIOS DE URGENCIA en Albacete.
‘ PLANIFICACION FAMILIAR.
^PRÉPARAClOÑALPARTO.
• ESTUDIO Y TRATAMIENTO DE LA ESTERILIDAD.
• LIBRE ACCESO A ESPECIALISTAS EN TODA ESPAÑA.
ASISTENCIA EN EL EXTRANJERO.

aciesias

CIRUGIA GÉNERAUYDEL 
APARATO DIGESTIVO
Dr. González Masegosa, Pascual
Dr. Monturiol Jalán, Alberto
Dr. Moreno Resina, José Maria
Dr. Nuño De La Rosa Pozuelo, P.

CIRUGIA INFANTIL
Información en oficinas de ADESLAS.

CIRUGIA MAXILOFACIAL
Sociedad Maxilofacial de Levante.

CIRUGIA ORAL
Dr. Andújar Ortuño, Rafael 
Dr. Gotor Carrilero, Joaquín

CIRUGIA PLASTICA Y
REPARADORA
Información en oficinas de ADESLAS.

CIRUGIA VASCULAR Y
ANGIOLOGIA
Dr. Masegosa Medina, Alberto

DERMATOLOGIA
Dr. Azaña Defez, J. Manual
Dr. Juan Ribas, Juan
Dr. Pérez García, Lorenzo

DIGESTIVO
Dr. Alcolea Ríos, Antonio
Dr. Cabot Lozano, Antonio
Dr. Espinosa Serrano, Mariano

r^'—^iíl/<^0L0GIA
’ Evebo

Dr. Sanche.,

ESTOMATOLO^ A
Dr. Arcos Vidal, Jose R.

'^uenca Losa, Maria Dolo" 
Dougnac,Je'

.,osR.

Dra. . jéz, P-
Dr. Vida .ada, Rafael

MEDICINAINTERNA
Dr. Anticona Sandova¡,EveUo
Dr. Amoah Amolde, Naji^
Dr. Camino Calderón, Eloy 
Dr. Martínez Fernández, Juan R. 
Dr. Romero Rodrigo, Daniel 
Dr. Sánchez Santos, Jesús

MEDICINA NUCLEAR
Clínica Recoletas

NEFROLOGIA
Dr. Olivas García, Emilio

NEONATOLOGIA
Información en oficinas de ADESLAS.

NEUMOLOGIA
* Dr. Gaude Cazaña, Camilo 
Dr. GonzéUez Martínez, Juan A. 
Dr. Lorenzo Alfaro, Agustín 
Dr. Martínez Fernández, Juan R. 
Dr. Martínez Riaza, Manuel 
Dr. Molina Tomás, Antonio 
Dr. Saenz Lorite, Santiago

NEUROCIRUGIA
Dr. Calatayud Pérez, Vicente 
Dr. Chaaban Kabakibo, Abdul

NEUROLOGIA
Dr. Marín Blázquez, Pedro J. 
Dr. Martínez Gutiérrez, Agustín 
Dr. Puentes Gil, Jose Manual

OBSTETRICIA Y 
GINECOLOGIA 
Dr. García Sanios, Francisco 
Dr. Guerrero Labrador, Armando 
Dr, González Mirasol, Esteban 
Dr. Lozano Moreno, Francisco 
Dr. Martínez Morataya-Rovira, J.M, 
Dra. Morcillo Ródenas, Nieves 
Dn Moya Jiménez, Francisco 
Dr. Redondo Díaz, Angel 
Dr. Sánchez Peña, Jose Maria

OFTALMOLOGIA
Ura. Amaras Lloret, Joaquina

—en Pérez, Enrique 
LaTorre, Julio 

.tez, Roberto
. aíz, Pedro José

ui^. OLOGIA MEDICA
Información-en oficinas de ADESLAS.

OTORRINOLARINGOLOGIA
Dr. Acebal Luján, Manuel
Dr. Almodovar Alvarez, Carlos
Dr. García Garrido, José Maria
Dr. García Fernandez Sevilla, T.
Dra. García Ramos, Josefa
Dr. Rojo Moral, José

PODOLOGIA
Información en oficinas de ADESLAS.

PSIQUIATRIA
Dr. Marín Blázquez, Pedro J.
Dr. Martínez Gutiérrez, Agustín .
Dr. Sema Alcañiz, Eugenio

REUMATOLOGIA
Dr. Carrión Gil, Miguel
Dr. Sánchez Nievas, Ginés

TRAUMATOLOGIA
Dr. Carrión Gil, Miguel
Dr. Domínguez Morales, Carlos
Dr. Ferrándiz Flores, Rámon
Dr. Garcia Galán, Luis
Dr. Jarabo Jarabo, Vicente
Dr. Orizaola Paz, Jesús
Dr. Rguez-Vellando Fdz-Carb, E.
* Dr. Selva Fermadiz, Juan R.
Dr. Touza Pérez, Antonio

UROLOGIA
Dr. Beltrán Pedrero, Jose Maria
Dr. López García, Samuel
Dr. López-Galiacho Díaz, Miguel .
Dr. Pastor Guzmán, Jose Maria
Dr. Virseda Rodríguez, Julio

CLINICAS

CENTROS MEDICOS
Clínica Médica
Clínica Virgen de los Llanos

HOSPITALES
Clínica Nuestra Señora del Rosario
Clínica Recoletas
Clínica Santa Cristina

PRUEBAS DIAGNOSTICAS

ANALISIS CLINICOS
Recoletos, Centro de Diagnóstico
Dres. González Moncayo, Fc. y C.
Dr. Mahiques Jiménez de Cardaba
Laboratorios San Luis
Dr. Sema Martínez, Apolinar

ANATOMIA PATOLOGICA
Dr. García Reyes, Jose Maria 
Omoño, C.B.

RADIOLOGIA GENERAL
Recoletas, Centro de Diagnostico
Dr. Mansilla Delicado, Francisca
Dra. Marín Díaz, Amelia

ECOGRAFIA
Gabinete Radiotógico Dr. Mansilla
Dra. Marín Díaz, Amelia
Dr. Portela Silva, Javier
Dr. Sánchez Peña, Jose Maria
Recoletas, Centro de Diagnostico

MAMOGRAFIA
Gabinete Radiológico Dr. Mansilla
Dra. Marín Díaz, Amelia
Recoletas, Centro de Diagnostico

TOMOGRAFIA AXIAL Y
COMPUTERIZADA^
Gabinete Radiológico Dr. Mansilla' ‘ 
Recoletas Centro de Diagnostico

RESONANCIA MAGNETICA
NUCLEAR
Recoletas Centro de Diagnostico

ENDOSCOPIA
Dra. Caneiro Alcubilla, Elena
Dr. Garcia García, Vicente

PRUEBAS
CARDIOVASCULARES
ESPECIALES
Información en oficinas de ADESLAS.

TRATAMIENTOS
ESPECIALES

OXIGENOTERAPIA
Oximesa, 5.4.

REHABILITACION
Centro de Rehabilitación CEDRON
Dr. Campayo Rodríguez, Salvador
Dr. Fuentes Ortíz, Gonzalo

, HELLIN Y VILLARROBLEDO: cuadro medico propio.
JD de LA SEGURIDAD SOCIAL y ATENCION PRIMARIA en CENTROS propios de SALUD de LA SEGURIDAD SOCIAL.

La Caba, 17 «02001 Albacete »T»H. 501818____________ _______
Dirección Internet: httpZ/www.adeslai.ea
Correo «lectróníco: ade«la» i^teai.e»
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Será oírecida por José Manuel Lozano, tedioso de AJbacete

Charla sobre el Neoliberalismo 
en la Diputación de Albacete

LT

“El neoliberalismo, ¿tema 
sólo para expertos economistas 
o algo que nos afecta a todos 
y todas?, es la charla coloquio 
que abre la segunda parte del 
I Ciclo de A Debate, a cargo 
de José Manuel Lozano, teó
logo de Albacete, a las 20,00 
horas de mañana, en el salón 
de actos de la Diputación.

Como introducción a esta 
charla se señala que “en la últi
ma década venimos asistiendo 
a un cambio acelerado de las 
condiciones económicas: rápi
do avance de la tecnología, 
desregulación financiera, eco
nomía altamente competitiva, 
deslocalización de empresas 
(se desmontan las grandes 
plantas productoras y se llevan 
a países en vías de desarrollo), 
visión más internacional de los 
negocios en función de la 
obtención de beneficios, reduc
ción de costes y adaptación de 
tecnologías, restricción del 
papel del Estado en las res
ponsabilidades por los bienes 
mínimos de los ciudadanos, 
privatización de empresas 
públicas justificada por la mala

gestión del Estado,...”.
Detrás de las medidas eco

nómicas a las que asistimos 
últimamente, muchas veces 
con impotencia, como si no

EXPOSICIONES

* Exposición “Ruinas” de Ricardo Avendaño 
y Femando López. Organizada por el Colegio Ofi
cial de Arquitectos de Castilla-La Mancha y Cul
tural Albacete.

- Hasta el 28 de febrero en la delegación alba
ceteña del Colegio Oficial de Arquitectos.

* Exposición sobre la historia del modelismo 
naval. ’

Organizado por la parroquia San Pablo y el 
“Centro Juvenil Salesiano. Fiesta del Arbol”.

- Del 8 al 28 de enero, en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha.

La muestra se completará con tres conferencias 
sobre temas navales que tendrán lugar los días 
13, 20 y 27 de enero y cuyos temas son los siguien
tes: “Construcción de un navío del S.XVIII”, “Có
mo hacer un buque navegable, totalmente artesano” 
y “Trafalgar”.

CONCURSOS

* I Premio Primavera de Novela, organizado 
por la editorial Espasa Calpe y Ambito Cultural.

- Podrán participar escritores de cualquier nacio
nalidad, con novelas originales y escritas en 
castellano.

No pueden ser inferiores a 150 folios meca
nografiados a doble espacio y enviados por tri
plicado a la editorial, hasta el 28 de febrero de 
1.997.

El premio asciende a 15 millones de pesetas.
* I Certamen Nacional de Relatos Cortos sobre 

el medio ambiente “Planeta Tierra”, organizado 
por Cruz Roja Española.

- Podrán participar todos los jóvenes de 16 a 
20 años, españoles o residentes, con uno o más 
relatos cortos no premiados en otros certámenes. 
EI tema será cualquier tema relacionado con’ el 
Medio Ambiente, con una extensión máxima de 
cinco folios. Cada relato deberá estar firmado con 
seudónimo o lema. Las obras se enviarán por 
correo, a la Oficina de la Cruz Roja de Peñíscola,

El salón de actos de la Diputación sera el escenario de la charla.

1

hubiera otras alternativas, con 
cierta perplejidad y bastante 
resignación, existe una estra
tegia política, subyace una con
cepción de la persona y una

Guía 

sita en el Edificio del Puerto s/n. Puerto de Peñís
cola, 12.598, Castellón.

El cierre del Certamen es el 15 de marzo de 
1997. Se ha estableció im único premio en metálico 
de 60.000 pesetas más diploma. También se otor
gará una mención de honor al calificado en méritos, 
en segundo lugar.

* V Convocatoria del Certamen de Poesía Juvenil 
“Peñíscola y el Mar”, organizado por Cruz Roja 
Española.

- Podrán participar todos los jóvenes españoles 
o residentes entre 14 y 17 años, con una o más 
poesías no premiadas en otros certámenes. El tema 
y la métrica son libres. Cada poesía deberá estar 
firmada con seudónimo.

El certamen se cerrará el 15 de marzo y el 
fallo tendrá lugar el 21 de abril. El primer premio 
asciende a 50.000 pesetas y diploma, el segundo 
asciende a 30.000 pesetas y una mención de honor, 
con diploma acreditativo.

* VII Concurso Nacional Escolar “Todos contra 
el fuego”, organizado por la Dirección General 
de Conservación de la Naturaleza. Bajo el eslogan 
“Gánale la partida al fuego”, los alumnos de 29 
colegios de Albacete participarán en esta edición, 
bajo la coordinación del biólogo, Francisco José 
Simarro.

* Vl Curso de Formación Continuada para médi
cos de atención primaria. Organizado por el Colegio 
Oficial de Médicos de Albacete y la Dirección 
de Atención Primaria INSALUD.

* II Certamen Literario “Angel Crespo”, del 
Ayuntamiento de Alcolea de Calatrava.

- Podrán participar todos los poetas residentes 
o nacidos en Castilla-La Mancha, mayores de 16 
años, con un máximo de dos trabajos inéditos, 
que deberán enviarse por correo o ser entregados 
personalmente en la Universidad Popular antes del 
día 31 de enero. Se concederán los siguientes pre
mios: Premio “Angel Crespo” a nivel regional, con 
tema libre y una dotación de 100.000 pesetas. Pre
mio “Villa de Alcolea” a nivel provincial, cuyo 
tema versará sobre los paisajes y los pueblos de 
la región, con una dotación de 50.000 pesetas y

Clanes, 28 limes, 2 
-------------------------de 1997 

Concierto y entrega M 
de premios del a 
Conservatorio de í 
Música y Escuela ^
de Danza

¡í

Hoy, a las 19,30 horas, e 
Centro Cultural La Asunciói 
acoge el concierto y entrega^ 
de diplomas del Real Conser
vatorio Profesional de Música 
y Escuela de Danza de la Dipu
tación de Albacete.

Programa

cultura.
De todos estos temas y cómo 

nos afectan como ciudadanos 
se hablará en esta primera 
charla.

En el concierto, que será de 
entrada libre, se llevará a cabo 
el siguiente programa: Adelita 
de F. Tárrega, Vals Venezo
lano n® 2 de A. Lauro, Gra
nada de Albéniz, Estudio n®' 
11 de Villalobos, La pasión 
según San Juan de Bach, Las 
bodas de Fígaro de Mozart,J 
Sonata n- 5 de Vivaldi, 
Tableaux de Provencé de Mau-: 
rice, Sonatina de Gurbindo,- 
Nostalgia de España de Lew,, 
Sonatinade Jolivet, XIII Gran 
Solo de Toulou, Sonata en Do- 
Mayor de Bach, Fuga en sol: 
m KW 375 e. de Mozart, danzad 
eslava de Dvorak, Juego de 
agua de Ravel, La Cachucha, 
(popular) y Sevilla del maestro^ 
Albéniz.

Tras la interpretación de 
todas estas obras y al final del. 
programa se producirá la-! 
entrega de diplomas. 

®
 E3 o 

'Í^

n 
»tS, I 

a 
íjfflur 
^a

feios 
^pc

la

un premio especial “Cuesta del Jaral” para poe^ 
locales de tema libre, dotado con lacuantia e
25.000 pesetas. . ,

* Concurso de Disfraces Carnaval 97, organiza o 
por la Concejalía de Festejos.

- Podrán participar todos los grupos que ^o 
deseen y se inscriban dentro del P^®^’ ^y® 
fija hasta el 27 de enero de 1997, a las 13 o > 
en la sección de Cultura y Festejos del 
tamiento. Para la modalidad de pareja e indivi > { 
no será necesaria la previa inscripción.

* Concurso de Disfraces Carnaval Infan i > । 
organizado por la Concejalía de Festejos.

- Podrán participar el día 9 de febrero, 
los niños que lo deseen, vayan disfraza o y 
sobrepasen los 12 años de edad.

Los interesados para participar en el con^_^ ^ 
deben presentarse en las instalaciones e 
Cultura que el Ayuntamiento dispone en 
Gabriel Císcar, 20.

imde 
tet' 
terca 
3ira,d

¿cada, 

prestí 
^ pa 
«feitac 
fe, ha; 
te y 
Asm 

Ua) 
I>ta( 
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feción 

?<?asu 
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^ i 
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W: 
sala 
bicii 
^fina 
si 
Eni 

®ciad 
íifha

La Casa de la Cultura de La Ro 
gramado el siguiente acto cultural:

- Domingo 26, a las 19,30 hor^, 
la representación de la obra de SanW ^j^g. 
“¿Y ahora, qué?”, interpretada por 
ñaga, Marisa Lahoz y Victoria Oliver.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información C^^“^\ J educación 
Junta de Comunidades. Consejería
y Cultura. . jg 9 a l'*

- De lunes a viernes, en horario
horas. Teléfono: 23-84-54. , José

En la Biblioteca Pública del ^^^40454,
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono gibliU' 

* El Centro Coordinador P^°7'^^^. 52301^ 0®* 
tecas cuenta con las siguientes une 
léfono) y 522965 (fax).

M.C.D.2022
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MS de una moción que presentará al Pleno de la Diputación

Diputación: IU pide 
las cuentas del

11 Jornada de Acercamiento 
al Niño Oncológico

LT

Cultural Albacete
T.R.

El grupo de IU presentará 
aa moción al próximo Pleno 
í la Diputación Provincial 
iiiide solicitará al Cultural 
.tete toda la información 
m de su situación finan- 
sra, desde la liquidación del 
^rcicio 96 debidamente jus
tada, pasando por el pre- 
^esto del 97, desglosado 
p partidas, los préstamos 
licitados y avales presentá
is. hasta el listado de acree- 
te y la cuantía adeudada. 
Asimismo, en dicha moción, 

h coalición propone que la 
liptitación estudie las conse- 
®Kias económicas en las que 
icp^ríaver implicada la ins- 
®^ón, si el Consorcio no 
1^2 SUS deudas.
0 objeto de dicha iniciativa, 

informó la diputada de 
Selia Puñal, es aclarar y 

¡ter (le manera real y rigu- 
^ 13 situación económica y 

de un Consorcio que 
«nancia con fondos públi-

opinión de Puñal “des- 
f lamente el oscurantismo 
L p ^^'aoterizado la gestión 
’ ^Í»ral Albacete sigue 
r f^do dudas e incertidum- 

Resulta denigrante que 
^®^ medios de

9ue supo- 
^Porníd^'^''^^'”'^"’

Selia Puñal califica de “disparate” el anuncio de hacer un Cultural regional.

Este jueves, 30 de enero, se 
va a celebrar en el salón de 
actos del Hospital General de 
Albacete la II Jomada de 
Acercamiento al Niño Onco
lógico, promovida pora AFA- 
NION (Asociación de Familias 
de Niños Oncológicos de Cas
tilla-La Mancha) y el servicio 
de Pediatría del citado com
plejo hospitalario.

El programa previsto para 
estas jomadas, que serán inau
guradas a las 9:00 horas por 
el pesidente de la Junta, José 
Bono, es el siguiente:

- 9:00 horas. Acto de inau
guración,

- 9:30 horas. Primera mesa 
sobre aspectos médicos y de 
enfermería. Participarán: Mer
cedes Bernacer, Santiago Gar
cía, Pilar Bronchal, Adela 
Cañete, Miguel Lillo y M- 
Angeles Martínez, El coloquio 
que seguirá a esta mesa será 
moderado por Carlos Esquem
bre Menor, de la Unidad de

II jornada 
de acercamiento al 
niño oncológico

El día 30, en el Hospital.

Oncología Pediátrica del 
pital albaceteño.

- 11:30 horas. Café.
- 12:00 horas. Segunda 

sobre psicología clínica 
la Salud. Intervendrán:

Hos-

mesa 
y de 
Hor-

tensia Díaz Asper, Katheleen 
Cullen y M- José Nebot. María 
Eugenia Navarro Montoya del 
Centro de Psicología Albatést,

será la encargada de moderar 
el debate posterior,

- 14:00 horas. Comida,
- 16:30 horas. Tercera mesa. 

Trabajo social y asociacionis
mo. Estarán: Carmen José 
Villar, María José Aguilar, 
Ezequiel Ander-Egg, Asensio 
López y Rogelio Araújo Gil. 
El coloquio que se abra será 
moderado por Concepción 
Quijada, trabajadora social del 
Hospital.

- 20:00 horas. Clausura con 
la obra de teatro “Excalibur 
y el dragón” por “Teatro de 
Malta”.

Industria recuerda las normas a seguir 
con las botellas domésticas de gas

^ fecha de caducidad, y solo

S deí^° ^^^'^^^cimien- 
‘'’ural aS P^^^^Tuesto del 

P^ 1997, 
‘fann A ^ción del año 
hatada H u^-^^ ®® fuese docu- 

^ebidamente); de la

gran deuda que acumula el 
Consorcio Cultural Albacete 
(su presidente reconoce alre
dedor de 70 millones, otras 
fuentes hablan de 100 millo
nes); de los muchos acreedores 
que acumula el Consorcio, 
entre los que se encuentra la 
OSA, que no puede seguir sus 
ensayos y actuaciones por falta 
de liquidez, etc”.

Puñal asegura que ante esto 
“lo único que hemos oído por

parte de un destacado dirigen
te del PP de nuestra provincia, 
erigiéndose en portavoz de este 
Consorcio (aunque desconoce
mos su vinculación con el Cul
tural Albacete) ha sido una 
propuesta para crear un Cul
tural regional, donde partici
pen las cinco diputaciones, 
propuesta que nos parece un 
disparate y un elemento que 
viene a complicar más la situa
ción del Cultural Albacete”,

Ante las quejas y denuncias 
que están llegando a la Dele
gación Provincial de Industria, 
contra ciertas empresas de 
otras provincias que actúan en 
los domicilios de los usuarios 
de instalaciones de botellas de 
gas, esta Delegación recuerda 
lo siguiente:

- De acuerdo con lo esta
blecido en la MIRG 11.4, la 
conexión por tubo flexible no 
metálico, fijado por abrazade
ras y la puesta en marcha 
podrá ser realizada por la 
empresa suministradora de gas 
o persona autorizada por ella.

- Los reguladores no tiene

deben cambiarse por avería o 
mal funcionamiento.

- Todas las empresas insta
ladoras de gas de otra provin
cia que deseen trabajar en esta 
provincia tiene que obtener la 
autorización temporal de esta 
Delegación.

- Las botellas alimentadas 
por tuberías rígidas deben ser 
revisadas cada cinco años, con
tratando a tal fin a una empre
sa instaladora. Una vez revi
sada la instalación esta empre
sa emitirá un certificado, en 
el que se hará constar que la 
instalación cumple la norma
tiva, o señalará los defectos y 
plazos para corregirlos.

“OÑA ABUNDIA NAVARRO TARRAGA

(Viuda de Don José Juan Griñán)
Albacete, a los 87 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la 

Bendición Apostólica de Su Santidad.

Sus h-

““lític °^’ J®®®’ Luis (Podólogo), Jesús y Alfonso; hijas 
W^®’ .Paquita, Carmen, Encarna y Esperanza; her- 
^’^niet *’'*^'^ y Juan José; hermanos políticos, nietos, 
'’''^4ñ ’ ®°*’*''nos y demás familia, 
^8^ ORACION POR SU ALMA

ri 1 ’^'s® QiJ® tendrá lugar hoy martes, día 28 a las SIETE de la tarde en
. aei Espíritu Santo.

Albacete, Enero, 1997.

DESARROLLO DE INICIATIVAS 
URBANAS, S.A.

CONVOCATORIA DE JUNTA 
GENERAL EXTRAORDINARIA 

DE ACCIONISTAS
Se convoca Junta General Extraor
dinaria de Accionistas de esta Com
pañía Mercantil, que tendrá lugar en 
Albacete, en su calle Mayor número 
4, entraplanta izq., el próximo día 
26 de Febrero de 1.997, a las 21 
horas, bajo el siguiente orden del 
día:
Primero; Contestaciones informativas 
a las peticiones de carácter docu
mental, solicitadas por conducto 
Notarial, por Don Francisco Moreno 
González con fecha 12-12-96.
Segundo: Medidas a adoptar frente 
a PROMORGON, S.L, subcontratista 
de la estructura de la obra. “FIESTA 
DEL ARBOL", por las deficiencias 
encontradas en ella y las diferencias 
económicas respecto a la factura
ción.
Tercero: Delegación de facultades. 
Cuarto; Ruegos y preguntas.
Quinto; Redacción, Lectura, y en su 
caso aprobación del Acta de Junta. 
En Albacete a 21 de Enero de 1997 

El Consejero Delegado.

EL 
COBRADOR 
DEL FRAC®

LE 
INFORMARÁ

(96) 514 16 13

i^is
GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE I fno: (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (908) 96 63 63 
IRI.S ELCHE lYnn: ÍW 666 08 91
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JOSE uní
Representantes del Grupo de Cultura del PSOE, en la rueda de prensa de ayer.

dijosituaciones”,

alcalde”.

Las Cortes regionales asisten a la reunión de
los Intergrupos “Paz para el pueblo Saharaui

B. LARIO

Conclusiones

h

Eugenio Sánchez, vicepresidente de las Cortes, viajó a Canarias en representación de las

Por su parte, Eugenio Sán-

a los Grupos Parlamentarios
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de las Cortes Generales, del los para ^* 

chez resaltó que se ha instado Congreso y del Senado a que rios, 
constituyan en esta legislatura Saharau

G
: Z’ o

ALBACETE
Enero de 1W

Constituido el Grupo de Cultura del PSOE para fomentar el debate en tomo a la política cultural de Albacete

PSOE: “La gestión cultural del
Partido Popular es un peligro

Recientemente se ha cons
tituido el Grupo de Cultura del 
PSOE, con el objetivo de crear 
un foro de debate en tomo 
a la política cultural de nuestra 
provincia y fomentar un clima 
de opinión desde planteamien
tos progresistas.

Dos de los representantes de 
este nuevo Grupo de Cultura, 
Natividad Pérez y Javier 
Lorenzo informaron ayer en 
rueda de prensa, “del peligro 
que supone la gestión derivada 
de los actuales planteamientos 
culturales del PP”.

Para los representantes del 
nuevo Grupo de Cultura, la 
política cultural carece de un 
programa acorde con las nece
sidades de los colectivos que 
demandan este campo y no se 
establecen criterios de conti
nuidad respecto a actuaciones 
culturarales, por lo que es 
necesario establecer una estra
tegia que englobe los puntos 
anteriormente reseñados.

Según afirmó Natividad 
Pérez, “estos puntos sitúan la 
filosofía de la actuación directa 
del Plan Estratégico de Cultura 
que ha planteado el Gobierno 
de Castilla-La Mancha, con la 
intención de hacer llegar a la 
opinión pública los criterios 
mediante los cuales será puesto 
en funcionamiento en la pro-

Representantes de los Inter- 
grupos “Paz para el pueblo 
Saharaui” de doce Parlamentos 
autonómicos, entre ellos las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
se reunieron el pasado fin de 
semana en las Palmas de Gran 
Canaria para constatar el fra
caso del Plan de Paz de la 
ONU del 91 y lanzar un mode
lo de actuación de ayuda al 
pueblo Saharaui, según infor
mó ayer el vicepresidente de 
las Cortes, Eugenio Sánchez, 
quien, junto a Manuel Pérez 
Castell, secretario de la agru
pación local del PSOE, viajó 
a la isla en representación de 
Castilla-La Mancha.

Los representantes de los 
Parlamentos autonómicos 
acordaron seguir apoyando las 
legítimas y justas aspiraciones 
del pueblo Saharaui que deben 
materializarse en la celebra
ción del Referéndum de auto
determinación.

Además, exigen la puesta en 
marcha de los mecanismos 

vincia de Albacete. “Pensamos 
que Albacete cuenta con un 
patrimonio cultural rico y eso 
es algo de lo que debemos 
estar orgullosos y no sólo 
monumental o artístico, sino 
un patrimonio vivo que es el 
más importante. La creatividad 
de nuestros artistas, la vitalidad 
de nuestras tradiciones... mere
ce una buena gestión.”, señaló 
Natividad Pérez.

Respecto a las actividades 
generadas por Cultural Alba
cete, Natividad Pérez afirmó 
que muchas actividades han 
dejado de realizarse y que la 
figura de Juan Pedro de Agui
lar “es un elemento distorsio- 
nador de la realidad cultural 
de nuestra ciudad, intentando 
crear una opinión contraria en 
los propios ciudadanos con res
pecto a las razones que han 
movido al desalojo de las ofi
cinas del Cultural, razones 
derivadas de la mala gestión. 
Estamos abocados a un dete
rioro mayor como no se pon
gan soluciones”.

En referencia a las últimas 
declaraciones que ha hecho el 
PP sobre el Cultural, Natividad 
Pérez, señaló que “sus afirma
ciones están llenas de contra
dicciones. En un primer 
momento, Emigdio de Moya 
señaló que el Cultural tenía un 
déficit de 41 millones, después 
Lucrecio Serrano afirmó que 

necesarios para desbloquear el 
proceso de identificación para 
recuperar el marco del Plan 
de Paz, como única solución 
estable, duradera y justa.

Alentar las negociaciones 
directas entre el Frente Poli- 
sano y el Gobierno de Marrue
cos para buscar una solución 
pacífica al conflicto, propo
niendo que sea Madrid la sede 
de la próxima reunión que se 
celebre entre las partes, es 
entre muchas otras, una de las 
conclusiones que se expusieron 
en este encuentro, organizado 
por Canarias y el País Vasco.

Por su parte, el Intergrupo 
de Castilla-La Mancha, repre
sentado por Manuel Pérez 
Castell, ofreció Toledo como 
sede de la próxima conferencia 
que finalmente se celebrará en 
junio en la capital castella
no-manchega.

Pérez Castell destacó como 
elementos nuevos, las conver
saciones con el Polisario del 
Gobierno de Marruecos, la 
mejor disposición que parece 
presentar el nuevo secretario 
general de la ONU para ayu
dar a los saharauis y también 
la postura positiva de EEUU.
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lo que pasaba es que no había 
dinero y hace dos días, dijeron 
que había beneficios”.

Otro de los puntos que des
tacó el Grupo es el referido 
a las obras de acondiciona
miento del Teatro Circo, “una 
muestra más de la ignorancia 
e ineficacia del alcalde, que

Cortes regíona es-

camina siempre detrás de los 
acontecimientos descargando 
la culpa a la Junta de Comu
nidades, cuando se ha compro
bado que el retraso venía del 
Ministerio de Fomento. El 
alcalde siempre desaparece 
cuando se trata de lanzar infor
mación que clarifique estas

Pérez y expresó su 
miento a la labor d® 
cíación de Amigos del Tea . 
Circo, “que de manera pe^ 
nente se ve obligada a reah^j 
gestiones que, en buena p > 
le corresponderían hacer

M.C.D.2022
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En el orden del día del Pleno 
convocado para ayer se incluía dar 
cuenta del nuevo pliego de 
condiciones que regirá la próxima 
adjudicación del coso taurino

l^ose vería mal la continuidad del actual empresario

Presentado el pliego
de la plaza de toros
En el orden del día del Pie
rio ordinario convocado 
para ayer se incluía dar 
tueilta del nuevo pliego de 
^ndiciones que regirá la 
próxima adjudicación del 
(OSO taurino bellinero. El 
(oacejal del área, Juan 
Idarío se encuentra satis- 
iotbo con la gestión de Enri- 
?ue Grau y no vería con 
(oalos ojos que continuase, 
a pesar de que existen otros 
'^oovios” para la plaza.

^el ROMERO GARCIA

^ haber terminado el actual 
período de arrendamiento del 
“>50 taurino local, el Ayunta- 
®®nto hellinero va a sacar 
Pfoamamente a concurso la 
“’í^va adjudicación de la plaza, 

un pliego de condiciones 
’^^^’^^do en el orden 

, 'n de la sesión plenaria 
carácter ordinario, convo- 
para ayer lunes.

P^^®8° tiene algu- 
cotí respecto al 

nena estado en vigor durante
^os, mientras ha 

Gran ^ ^ gestión de Enrique 
el °^° empresario, que en 
se dp -4^ podría continuar, si 
senta^^^ ^t^evamente a pre- 

su oferta.
K^tín Claramonte, 

^c esta área 
adelantó al perió- 

iiás Í^c los aspectos 
^20 ^^cativos del nuevo 

a en cuan- 
Koí r “®taeión con el 

^realizado.
^ormS^ sentido el edil nos 

Kcln/ ^^^ ^c aumenta en 
^torios ^^^° ^® Festejos obli- 

Na tpn,^ realizar durante 
pites pasando de 

a cuatro.
’'^ ^a aporta-

Pii^nto v-P^ ^^e el Ayun- 
%arioa otorgando al 

' se tnodo de subven- 
1^'lue la ^^^-^ ^^ mitad, con 
I '*''*'^entp ^Í^tdad municipal 
1 Í'tienta peonará doscientas •

1S es''»iaspectos nove- 
I Sí 'lile el ^^tnento de entra- 
11 t a dkn^F^^^^t^o deberá 
ISto^^^ón del Ayun- 
IS^de'u'"?* f«s‘ejo> 
1 <?>•*>« 8%*™“ T 

Ic total ^^ Corporación U^queí «?«Ma. con el 
IS« pue”d»^"u'“

1 ^ Drprr^^^ beneficiarse 
1 '"«'rogativa, e inclu-

Juan Marín se encuentra satisfecho con la gestión de Enrique Grau al frente de la plaza de toros.

?«
:^

yendose cuatro o cinco que se 
destinarían a posibles invitados 
por parte del Consistorio.

Por último cabe destacar 
que el plazo de validez del nue
vo pliego será de cuatro años.

Satisfecho con la gestión de 
Grau

Juan Marín también se ha 
mostrado contento con la for
ma en que Enrique Grau ha 
gestionado la plaza durante su 
periodo como responsable de 
la misma, no dudando en cali
ficarlo como el mejor de los 
cuatro o cinco empresarios con 
los que ha tenido relación.

Según el concejal, Enrique 
Grau ha sido en buena parte 
responsable de que la plaza 
saliese de la situación de atonía 
en que se encontraba anterior
mente, logrando que los afi
cionados volviesen a llenar el 
coso, además de posibilitar la 
presencia de importantes figu
ras del toreo.

Por otra parte, también ha 
destacado su apoyo a la rea
lización de festejos con destino 
a recaudar fondos para las 
cofradías pasionarias helline- 
ras, aspecto del que según opi
na el concejal, pueden bene
ficiarse todos los colectivos de 

estas características que quie
ran llevar a cabo actividades 
similares, y que puede redun
dar en la obtención de bene
ficios de cierta importancia.

Por todos estos condicionan
tes, Juan Marín no vería con 
desagrado que Enrique Grau 
volviese a obtener la confianza 
de la Corporación y fuese otra 
vez mentor de la plaza helli- 
nera, toda vez que en una pri
mera instancia parece que el 
hasta ahora empresario volverá 
a presentar su oferta para 
continuar.

Incluso el edil le da de 
entrada y a nivel personal un 
voto de confianza con respecto 
a otros posibles aspirantes a 
lograr el arrendamiento, ya que 
en su opinión el trabajo rea
lizado lo avala de cara al 
futuro.

Apoyo a la escuela taurina

El concejal de temas tauri
nos también confirmó al perió
dico que dentro de poco se 
realizarán en la plaza hellinera 
las obras que fueron aprobadas 
en su momento, sobre la cons
trucción de nuevos aseos.

Del mismo modo también se 
habilitará en el coso una 
dependencia para uso de los 

alumnos de la Escuela Taurina.
Juan Marín expuso que den

tro de poco se entrevistará a 
los efectos indicados con el 
presidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, con el fin 
de ultimar la colaboración del 
organismo provincial, ya ofre
cida hace unas semanas en la 
entrevista que el responsable 
de la institución mantuvo con 
los integrantes de la futura 
escuela heUinera.

Apoyo a futuros toreros con 
festejos de promoción

Del mismo modo Marín 
también incidió en que el nue
vo empresario preste su apoyo 
a los futuros toreros, progra
mando algunos festejos promo
cionales, a lo largo de cada 
año, en los que puedan 
desarrollar sus aptitudes.

Por otra parte, el Ayunta
miento prestará un decidido 
apoyo a esta iniciativa y a tal 
efecto se cederá a la Escuela 
Taurina la gestión de la publi
cidad estática que se instalará 
en la plaza de toros, con el 
fin de que puedan disponer de 
los ingresos generados por esta 
iniciativa para cubrir parte de 
sus gastos.

Tras ser valorado a 
escala nacional, el 
programa Life del 
Ayuntamiento ya 
está en Bruselas

A ROMERO

Según informaba ayer la 
concejalía de Economía y 
Hacienda, el Ayuntamiento de 
Hellín ha recibido acuse de 
recibo por parte de la Unión 
Europea del Proyecto Comu
nitario Life que, finalmente y 
por los expertos de la Comi
sión, ha sido titulado como 
“Ecological Reuse of Agroin
dustrial by Products of Hellín 
Area” (Revitalización ecológi
ca Industrial de los Subproduc
tos Agroindustriales de la 
Comarca de Hellín / REUSA).

El presupuesto de esta acti
vidad alcanza los 188.000.000 
de ptas, que serán distribuidos 
de la siguiente forma: personal 
(121.704.000), desplazamientos 
(6.777.000), asistencia exterior 
(6.000.000), equipos y proto
tipos (44.670.000), material 
consumible (5.250.000) y otros 
costes (2.600.000). En cuanto 
a la partida más importante, 
la de personal, se prevee la 
contratación de 32 personas, 
que se distribuirán del siguien
te modo: dirección (7), gestión 
(7), técnicos (12) y no cuali
ficados (6).

El proyecto prevé la crea
ción de una planta piloto, que 
diseñará la estrategia de mar
keting del mismo, permitiendo 
su reaplicación en otras zonas 
geográficas europeas que pre
senten problemas análogos a 
los de Hellín.

El interés comunitario del 
proyecto REUSA se basa en 
la necesidad de encontrar una 
vía planificada sobre el cambio 
de pautas de comportamiento 
del consumidor, de los gene
radores de subproductos 
agroindustriales y los centros 
de investigación, al tiempo que 
se pretende demostrar como 
las técnicas innovadoras pue
den hacer de dichos subpro
ductos una fuente de materia 
prima para la generación de 
industrias limpias que creen 
empleo en la ciudad.

Este proyecto nace con la 
vocación de ser transferido a 
otras regiones españolas y 
europeas que presenten pro
blemas análogos. Para ello se 
creará una unidad de transfe
rencia de tecnología que detec
tará, tanto a nivel nacional 
como comunitario, localidades 
de las. mismas características 
que Hellín.

Realizados los estudios e 
investigaciones oportunas, se 
efectuará el escalado industrial 
de cada prototipo, con insta
lación de las empresas que ava
lan el proyecto, poniéndose a 
disposición de otros ayunta
mientos y regiones, por medio 
de la remisión de los resultados 
a los nuevos entornos geo
gráficos..



La Tnbuna

18 PUBLICIDAD Martes, 28

a Tribun
i

l
Mejor que nuevo*

de Albacete

NISSAN

SA

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS
MATRICULA

PASSAT1.9 TD A/A AB-7886-0

CARRETERA VALENCIA. 66. Tel. 24 33 93 ALBACETE

MODELO

Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

ALFREDO CUERDA LA CUERDA

Tel. Móvil (989) 35 •22 75

1

AB-5950-I
AB-698-0
AB-3302-K

CONCESIONARIO OHCIAL NISSAN 
PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurpcasión

Agustina de Aragón, 18 Tlf. 23 35 11

MODELO
GOLF 1.6 5P 
GOLF A/A
JETTACL5P

1MBRWDO Pi CULOS

MARCA
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 
FORD 
PEUGEOT 
PEUGEOT 
PEUGEOT 
RENAULT 
NISSAN

PRECIO

SIERRA 2.01 
405 Ml 16X4 A/A 
30919GTA/A
205 GTD A/A 
2TXE
MICRA LOI 5P

MU-7162-Z
AB-4014-K
M-0815-HK
M-0496-LM
V-2884-CC 
AB-4947-0

675.000.-
1.975.000.-

675.000.-
2.300.000.-

650.000.-
1.250.000.-

475.000.-
850.000.-
550.000.-
900.000.-

AUTOALBA, S.L
MARCA MODELO PRE^
CITROEN C-15D 88 700.000.-
CITROÉN AX GT 5.P 94 995.000.-
FIAT UNO 70 SX 89 450.000.-
AUDI 100 2.2 89 1.200.000.-
RENAULT SUPER CINCO 87 350.000.-
CITROÉN CX 25.TRD TB 84 375.000.-
CITROÉN XANTIA 1.9TD USX 93 1.975.000.-
KORANDO K-4 94 1.500.000.-
LADA NIVA 1.6 93 550.000.-
RENAULT R-9 TSE 83 190.000.-
RENAULT CLIO 1.4 RN 92 900.000.-
BMW 5351 88 2.000.000.-
FIAT TIPO 1.8 16 V. 90 725.000.-
PEUGEOT 605 SUAT 90 1.750.000.-
BMW R-100 91 700.000.-
OPELVECTRA 1.7 D 91 1.250.000.-

9 TOYOTA
AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81

1OO
PEUGEOT 309 D
CITROEN 015 D
CITR0ÉNAX1.11 FIRST
CITROÉN ZX 1.4 1 F
SEAT IBIZA 1.5
CITROÉN XM 2.0.1
CITROÉN ZX 19 D AVANTAGE
RENAULT R-9 GTL
CITROÉN SAXO 14 I
CITROÉN ZXTD AVANTAGE
CITROÉN ZX 18 1 AURA

MATRICULA AÑO GARAJE

AB-8603-M 93 1 AÑO
AB-5311-P 87 -(SG)
M-2291-SB 91 18 MESES
V-1992-ES 94 12 MESES
AB-3988-L 91 12 MESES
AB-8964-K 90 12 MESES
AB-8658-0 95 12 MESES
AB-0522-I 88 -(SG)
AB-0478-P 96 12 MESES
AB-3201-P 96 12 MESES
A&-4263-P 96 12 MESES

o o

PRIMERA RED NACIONAL DE VEHÍCULOS 
SEMINUEVOS GARANTIZADOS_____

C/ Alcalde Conangla, 58. Tef. 24 64 07 ALBACETE

Automóviles de Importación y Nacionales

En algunos coches se puede coger coche a cambio 
Abrimos sábados tarde

MODELO EXTRAS AÑO PRECIO MODELO EXTRAS AÑO

BMW 520124 Val. T/e.C/c 92 2.100.000 GOLF GTD 88
AUDI 80 90 1.250.000 TERRANO 2700 TD 89
MERCEDES 190,2001 A/c,C/c,T/e 1.200.000 TOYOTA SUPRA C/C, E/e, A/c •

MERCEDES 300 D T/E,C/A,ABS 2.200.000 OPEL CORSA 1200
GOLF 1.7 DIESEL 800.000 CITROÉN AX 89

PRECIO

750.000
2.000.000
2.200.000

325.000
500.000

ALBACETE
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CAUDETE

1 Ayuntamiento pedirá la 
orórroga del Programa Proder

REQUENA

H Ayuntamiento de Caude- 
sacordó en un reciente Pleno 
Ejiarse a la petición hecha 
w la Diputación de solicitar 
22 prórroga para la presen- 
iión de solicitudes al progra- 
B Proder.

La moción del equipo de 
dinno del Partido Popular 
mietano fue apoyada por 
idos los grupos políticos aun- 
pe, no obstante, hubo un 
apilo debate y críticas del 
ititpo Socialista a la gestión 
slospupulares.

En su moción, el Grupo 
fopiilar solicitaba que “el Pic
io del Ayuntamiento de Cau- 
te se adhiera a la solicitud 
ífada por la Diputación 
bincial para que se prorro- 
K el plazo de tiempo para 
Jodmisión de solicitudes hasta 
ál de marzo de 1997, instar 
¡«nsejero de Agricultura y 
w Ambiente a que se 
®plíe el citado plazo y dar 
^do del presente acuerdo 
'¿Diputación Provincial de 
«Kte, Gobierno Civil, con- 

de Agricultura, presi- 
^ de la Junta de Cumu-

nidades y ministra de Agri
cultura”.

El portavoz del PP, José 
Serrano Amurrio, explicó que 
lo que se pretendía era pedir 
ese aplazamiento para tener el 
tiempo necesario “para hablar 
de algunos temas que pueden 
afectar a los municipios veci
nos, en este caso Almansa, con 
el fin de poder emprender 
acciones paralelas que nos den 
la posibilidad de poder acceder 
a este programa”.

El portavoz del PP destacó 
que en la orden de la Junta, 
publicada el 19 de noviembere 
de 1996, sobre las normas de 
aplicación en la región del pro
grama Proder, se determina 
que “el grupo de acción local 
debe establecer un programa 
elaborado y asumido integra
mente por la totalidad de sus 
componentes, cuyo territorio 
de actuación ha de ser superior 
al término municipal”. “Esto 
quiere decir -añadió Amurrio- 
que nosotros no podemos ir 
solos y tendríamos que contar 
con algún municipo limítrofe 
y el único perteneciente a Cas
tilla-La Mancha es Almansa”.

El portavoz del Grupo

i

EI Ayuntamiento se adherirá a la solicitud de prórroga del Programa Proder.

Socialista, Vicente «Sánchez 
Mira, recalcó que su grupo iba 
a apoyar la moción del PP ya 
que estaba de acuerdo en soli
citar esa prórroga para que 
Caudete se pueda acoger al 
programa Proder. No obstante, 
criticó que durante el mes y 
medio transcurrido desde la 
publicación de la convocatoria 
hasta el pasado 10 de enero 

que terminó el plazo, el Ayun
tamiento de Caudete no hubie
ra hablado con la Junta ni se 
hubiera puesto en contacto con 
organizaciones empresariales y 
sindicales de la población. “Ni 
están al tanto de los temas, 
ni tienen un proyecto para 
Caudete, ni tienen ganas de 
trabajar, ni tienen agallas polí
ticas para meterse en cuestio

nes de este tipo”, indicó el por
tavoz del PSOE.

Sánchez Mira comparó el 
Ayuntamiento de Caudete con 
el de Minaya, también gober
nado por el PP, donde “con 
muchos menos medios” han 
presentado la documentación 
para acogerse al programa, 
pero porque “seguramente tie
nen un equipo de gobierno con 
más ganas de trabajar que el 
del Ayuntamiento de Caude
te”.

Sánchez Mira recalcó que lo 
único que tenía que haber 
hecho el equipo de gobierno 
era haber rellenado un papel 
en el que se solicitara adherirse 
al programa Proder.

El portavoz del PP, José 
Serrano Amurrio, le repUcó 
que Caudete no podía acudir 
en solitario al Proder y que 
la cuestión es más complicada 
que “rellenar un simple papel, 
y usted la sabe”.

La propuesta del equipo de 
gobierno fue aprobada por 
unanimidad. En el Pleno no 
estuvo presente el edil de 
Alternativa Caudetana, Juan 
García Bañón.

a Tríbuna/¿
de Albacete

MERCADO DE

CENTRO DE OCASION
Teléfono 21 12 62

MODELO

v

FORD Sierra a/a D.A. Techo practicable
FORD Orion Guia 1600 i A/A
FORD Escort Guia 1600
FORD Fiesta Calipso
FORD Escort Diesel A/A
RENAULT R 19 Diesel
FORD Courrier Diesel
RENAULT Exprés A/A
FORD Transit
RENAULT Twingo

900.000
800.000
600.000
775.000
700.000

1.200.000
1.200.000
1.200.000
1.700.000

700.000

FINAMCIACIONES ESPECIALES •^í^*”'-
Con Garantía ele 3, 6, 1 2 y 36 Meses few

í

' ;Í
- ^

-i

NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO '

AUTOMOVILES 
LOPEZ-ESFEJO,S.A, 

Concesionario RENAULT

1 OO
OCASIONES

DE EXCEPCION 
EN PRECIO 
V CONDICIONES

MODELO AÑO PRECIO
RENAULT 19 ADAGIO 1.90 5 P 94 1.625.000
RENAULT CLIO RN 1.9D5 P 94 1.225.000
RENAULT 21 TD MANAGER 93 1.525.000
RENAULT SAFRANE 2.251 93 2.775.000
SEAT IBIZA 2.0 GTl 3P 95 1.495.000
NISSAN VANETTE-E 95 1.175.000

C/Aicalde Martínez de ia Ossa, 3
Telf: 21 71 30

02001-~ALBACETE

* COMPROMISO DE RECOMPRA: ñecompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO.

RENAULT. ASISTENCIA 24 H. RENAULT Ocasión

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLDS



20 Martes, 28 de Enero rie

► Según el concejal responsable de 

desarrollo local, el Ayuntamiento 
apoyará cualquier iniciativa viable 
para potenciar el sector del 
pequeño comercio k V

Rehabilitar la calle Graciano Atienza es un objetivo príorítarío 

El Ayuntamiento apoyara las
iniciativas de los comerciantes
EI Ayuntamiento apoyará 
cualquier iniciativa viable 
para potenciar el sector del 
pequeño comercio en 
Villarrobledo. Así lo asegu
ró recientemente el concejal 
responsable de desarrollo 
local, José Antonio Cabañe
ro, que expresó su satisfac
ción por las primeras accio
nes emprendidas en la loca
lidad por la recién consti
tuida Asociación de Empre
sarios del Comercio.

Juan MARTINEZ

El nacimiento de la Asocia
ción de Empresarios del 
Comercio de Villarrobledo ha 
abierto una puerta a la espe
ranza para este sector, con la 
adopción de medidas tendentes 
a recuperar la actividad de los 
pequeños comercios de la ciu
dad. El Ayuntamiento ha aco
gido con agrado esta iniciativa 
de los comeciantes, expresando 
su voluntad de establecer con
tacto con el sector a través de 
esta nueva asociación. José 
Antonio Cabañero subrayó la 
importancia de las reuniones 
mantenidas durante los meses 
pasados con distintos comer
ciantes de la localidad, que se 
materializaron en diversas 
actuaciones de apoyo al sector. 
El concejal socialista destacó 
el “éxito” del escaparate colec
tivo realizado en el Claustro 
del Ayuntamiento el pasado 
mes de diciembre, así como el 
intento de confeccionar una 
Guía del Comercio Local.

Cabañero resaltó además la 
creación de esta Asociación de 
Empresarios del Comercio de 
Villarrobledo, formada en 
principios por unos 40 comer
ciantes. Actualmente son sen- 
tenta los pequeños empresarios 
del comercio que se hna inten- 
grado en esta asociación, que 
está cumpliendo, en estos pri
meros meses de vida, los pri
meros objetivos marcados por 
este colectivo. Así lo demues-

José Antonio Cabañero, concejal responsable de desarrollo local.

tra la consolidación e implan
tación progresiva de esta aso
ciación entre el sector del 
comercio local. Los contactos 
mantenidos hasta la fecha por 
los responsables de la asocia
ción con representantes de 
FEDA y la Cámara de Comer
cio son indicadores que avalan 
el interés demostrado por los 
miembros de su Junta Direc
tiva para promover su implan
tación en la vida social y eco
nómica de la zona.

El Ayuntamiento está en dis
posición de apoyar las inicia
tivas de los comerciantes, siem
pre que se compruebe la via
bilidad de la mismas. José 
Antonio Cabañero destacó la 
dificultad que supone cuanti
ficar el apoyo económico que 
la máxima institución local des
tinará al fomento del comercio 
de Villarrobledo. “No puede 
haber una cifra exacta, puesto 
que dependerá directamente 

de las iniciativas viables que 
los comerciantes nos vayan 
planteando”, manifestó el con
cejal responsable del área de 
desarrollo local. En ese sen
tido, el edil socialista valoró 
positivamente el objetivo de 
repetir la experiencia del esca
parate colectivo, dando conti
nuidad a esta muestra 
comercio de Villarrobledo.

del

Rebabilitación centro

La rehabilitación de la zona 
centro, especialmente de la 
calle Graciano Atienza, es uno 
de los objetivos prioritarios del 
Ayuntamiento, pese a las difi
cultades que entraña una 
acción de este tipo. Cabañero 
señaló que “el arreglo de la 
calle de la Plaza está supedi
tado a los intereses de los pro
pietarios de inmuebles de esa 
vía”, aunque afirmó que el 
equipo de gobiermo municipal 

continúa buscando la solución 
de este problema, que afecta 
muy directamente al comercio. 
El concejal dijo estar buscando 
“la fórmula precisa para arre
glar el entorno de la Plaza de 
Ramón y Cajal”, y aseguró que 
la rehabilitación del Mercado 
de Abastos constituirá un gran 
salto adelante.

La crisis económica, que 
redunda en un descenso del 
consumo, es uno de los grandes 
problemas que afecta al comer
cio de Villarrobledo, junto a 
la fuerte competencia de las 
grandes superficies. La ausen
cia de población flotante y la 
masiva salida de ciudadanos 
hacia otros puntos de la pro
vincia y de la región, princi
palmente Albacete, donde rea
lizan sus compras constituye 
otro de los grandes problemas 
del comercio local. La Asocia
ción pretende impulsar la sen
sibilización de los ciudadanos.

Triunfos del 
gimnasio “Sipchin” 
en el campeonato 
regional de 
Taekwondo

JM

EI gimnasio de ViJlarrobleá 
“Sipchín” cosechó importan^ 
triunfos durante la celebiaciá^ 
el pasado sábado, de la deci
motercera edición de los Cam
peonatos Regionales de Taek
wondo.

La localidad conquense é 
Las Pedroñeras fue el escena
rio elegido para desarrollar 
esta competición, que sirvió 
para demostrar una vez más 
el potencial de Villarrobledo 
en esta modalidad deportiva.

Nueve medallas de oro, seis 
de plata y cinco de bronce es 
el espectacular resultado obte
nido por los miembros del gim
nasio “Sipchin” en Las Pedro

ñeras.

Victoria
; Dolores Arenas, Maríal 
’̂ dera, Mary Angeles Tome-i 
yo, Pury Arenas y Ana Portillo, 1 
icomponentes del equipo feme-í 
nino del gimansio de Víllarro-í 
bledo, se alzaron con la victom 
yn sus categorías, mientras guel 
Desy Sánchez, Neftalí Hyo,i 
^Sínuhe Haro y Alfonso BoniHoi 
;se hicieron con cuatro oros eni 
¡categoría masculina. 1 
i Asimismo, destacar el éxito 
¡obtenido por otro gimnosioi 
Jocal, “Tiger”, que consi^oiOI 
•dos medallas de oro. I 
; Jenifer Navarro y Gabnoli 
García completaron una mag’l 
niñea jornada para el taekwoO'l 
do de Villarrobledo. l 

¡ Los ganadores tendrán alte-í 
ra una reválida en los próximos! 

i campeona tos de España. 1

§
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L1997 L El Congreso de Comisiones

T Obreras estuvo marcado por la 
normalidad y una notable 
asistencia de delegados de la 
comarca

Món Aroca fue elegido por unanimidad secretario comarcal del sindicato

CC.OO. celebró su
III Congreso Comarcal

n”

hÓB Aroca Ballestero, fue elegido por uninimidad nuevo 
KKtario comarcal de Comisiones Obreras tras la cele- 
)(iáÓB, el pasado fin de semana, de su tercer congreso 
wreaL Ramón Aroca, prometió a los asistentes al con- 
^0, volcar todos sus esfuerzos en mejorar todo lo con
fío basta boy, sobre todo en el campo de la orga- 
'^ÓÓB y afiliación.

Lois BONETE PIQUERAS

J.M.
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510 mayoritario en nuestra 
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por.-primera vez la adminsitra- 
ción reconoció que, en un 
periodo de 10 años casi 4,500 
trabajadores habían sido afec
tados por expedientes de sus
pensión temporal de empleo. 
Millán aseguró que, la apertura 
de negociación sectorial por 
parte de CC.OO. con la Junta 
de Comunidades, fué un ele
mento de impulso para la 
negociación posterior del pacto 
industrial a nivel regional.

La nueva ejecutiva que regi
rá los destinos a nivel comarcal 
de CC.OO. es la siguiente: 
Secretario General Ramón 
Aroca Ballestero. Rosario Cos
ta, Félix de la Cruz, Francisco 
Fernández, Pedro González, 
José Ibáñez, Juan Martínez, 
Ramona Martínez, Rafael Par
do, Miguel Ruano, Juan 
Miguel Ruano, Juan Sánchez, 
José Francisco Teruel, Fran
cisco Miguel Tomás y Fran
cisco Villaescusa,

Ramón Aroca, en su discur
so de clausura, reconoció tener 
que afrontar una etapa llena 
de dificultades y cambios ver
tiginosos a los que ineludible
mente CC,OO. debía de dar 
respuesta, “Salimos de este 
congreso -dijo- con renovadas 
ilusiones y nuevas personas en 
los órganos de dirección pero 
con el reto de mejorar sustan
cialmente todo lo conseguido 
hasta hoy, en todos los terre
nos, sobre todo en afiliación 
y organización”.

Aroca, se refirió al papel 
indispensable que debía de 
jugar CC.OO. en defensa de 
los intereses de los trabaja
dores.

“Tenemos que conseguir - 
dijo- que CC.OO. sea impres
cindible para la defensa de los

jÉE HUEVOS RETOS 
«5 RESPUESTAS

ALMANSA 85 ENERO

' CC.OO.

Marfa del Carmen Valmorisco intervino en el Congreso de CC.OO.

El popular Fermín Cerdán también se dirigió a los asistentes al Congreso.

intereses de los trabajadores, 
un espejo en el que se sientan 
reflejadas todas sus aspiracio
nes, así como recuperar pro
tagonismo en las estructuras

provinciales, pues una organi
zación como de la comarca de 
Almansa, con más de 2000 afi
liados, con una acción sindical 
y un tejido industrial de los

meo

1991

M
ER

C
A

L

más importantes de la región, 
tiene que tener necesariamente 
un peso específico en la toma 
de decisiones de la unión pro
vincial”.

1

CAFE BAR ALBORADA
MENU DIARIO

TAPAS VARIADAS - BOCADILLOS - ESPECIALIDAD EN COMIDAS DE ENCARGO

ABIERTO DESDE IAS 7 A/M
GABRIEL CISCAR, 27 - TELEFONO: 24 64 40 - ALBACETE
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La Tnbuna

La Junta ha invertido en él unos 40 millones de pesetas para promover el turismo

Industria presentará el nuevo 
mapa-guía de la región en FITUR

TOLEDO. (Efe).- La Con
sejería de Industria de Casti
lla-La Mancha presentará en 
la Feria Internacional de Turis
mo (FITUR), que se celebrará 
en Madrid entre el 29 de eneró 
y el 2 de febrero, el nuevo 
mapa-guía de la región en el 
que la Junta ha invertido unos 
40 millones de pesetas para 
promover el turismo de la 
Comunidad.

En total, se editarán 25.000 
ejemplares de este nuevo 
mapa-guía, en el que se inclu
yen 30 rutas turísticas de la 
región, así como información 
sobre museos, hospitales, ofi
cinas de turismo, parques natu
rales, estaciones de autobuses 
y trenes y puestos de socorro.

Así lo dijo ayer en rueda 
de prensa el consejero de 
Industria y Trabajo, Alejandro 
Alonso, quien indicó que este 
mapa contará también con sím
bolos que especificarán los 
recursos turísticos de los más 
de 400 municipios que apare
cen en esta guía.

La elaboración de este mapa 
se enmarca en un proyecto que 
la Dirección General de Turis
mo llevará a cabo durante 1997 
para renovar el material grá
fico de promoción turística de 
Castilla-La Mancha, en el que 
la Junta invertirá unos 60 
millones de pesetas.

Este material promocional, 
que también se presentará en 
FITUR, incluye además la 
nueva cartelería, folletos de las 
provincias y sus capitales, pos
tales, la edición de un libro 
que analiza el turismo de la 
región y un folleto específico

Los ecologistas, satisfechos con la 
prohibición de cultivar en las cañadas

PIEDRABUENA. (Efe).- 
El grupo ecologista “Cantue
so” ha mostrado su satisfacción 
por la resolución de la Junta 
de Comunidades que deniega 
la solicitud de ocupación de 
un particular para poner en 
cultivo 12 hectáreas en la caña
da real de Las Merinas, en el 
término municipal de Los 
Yébenes (Toledo).

La Consejería de Agricultu
ra dictamina que cualquier 
concesión de ocupación de 
interés particular podría con
vertir la excepcionalidad en 
normalidad, por lo que “ba
sándose en el principio de 
igualdad y no discriminación 
se deberían autorizar ocupacio
nes similares, lo que supondría 
un grave perjuicio para la red 
de vías pecuarias”.

Según explicaron a Efe los 
ecologistas de “Cantueso”, esta 
decisión es un buen ejemplo 
e instaron a la Junta a que

Contará con símbolos que especificarán los recursos turísticos de los 400 municipios que aparecen en esta guía.

sobre las casas rurales existen
tes en 1996.

Tras su paso por FITUR, 
todo el material se distribuirá 
en las oficinas de turismo de 
Castilla-La Mancha, donde los 
ciudadanos que lo deseen 
podrán obtenerlo de forma 
gratuita.

Por su parte, la Delegación 
Provincial de Industria y Tra
bajo de Guadalajara distribuirá 
durante la celebración de la 
Feria del Turismo un millar 
de CD ROM con información 
hostelera y artesanal de la pro

mantenga esta línea de reso
luciones y actúe contra aque
llas situaciones que “ataquen 
directamente contra el interés 
general en favor del de unos 
pocos”.

Entre estos casos, el grupo 
ecologista recordó otros expe
dientes abiertos que, a su jui
cio, vulneran la normativa 
regional sobre vías pecuarias, 
como la solicitud de legaliza
ción de un vallado en el cordel 
de Navalrincón (Piedrabuena) 
y otro que solicita la instala
ción de una puerta en la Vere
da de Horcajo (Navalpino).

“Cantueso” considera que 
para evitar este tipo de soli
citudes es necesario que se 
desarrolle rápidamente la ley 
sobre vías pecuarias mediante 
un decreto que regule con 
mayor precisión las actuacio
nes que puedan suponer un 
daño irreparable a las vías 
pecuarias. 

2

vincia, entre todos los profe
sionales que se acerquen la 
stand de Castilla-La Mancha.

Según afirmaba ayer, en rue
da de prensa, el delegado de 
Industria y Trabajo en Gua
dalajara, Ángel Padrino, a tra
vés de una base de datos, turis
tas y profesionales podrán 
acceder a la información sobre 
los establecimientos, plazas, 
direcciones y teléfonos de la 
provincia.

Padrino ha manifestado la 
voluntad de su departamento 
de ceder los derechos a cual

1*

La Junta denegó una explotación agrícola en la Cañada Real de Las Merinas.

quier entidad pública o privada 
que este dispuesta a reproducir 
esta base de datos, y darle 
mayor difusión, sin ánimo de 
lucro.

Tanto hosteleros como arte
sanos se han mostrado muy 
satisfechos con la edición del 
CD ROM, presentado ayer a 
los medios de comunicación, 
y han manifestado su confianza 
en que, junto a la puesta en 
marcha de la oficina de turis
mo de la capital, suponga un 
importe paso adelante para el 
sector turístico.

Martes, 28 
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Un muerto y seis 
heridos graves en 
los 13 accidentes de 
tráfico registrados 
el pasado fin de
semana en la región

TOLEDO. (Efe).-Una peí | 

sona ha faUleido y 6 han resul- ■ 
tado con heridas graves en los* ( 
13 accidentes registrados ( 
durante el fin de semana pasa 
do en Castilla La ManchaJ 
según información facilitada a 
Efe por la Delegación del 
Gobierno.

El fallecido es un joven de 
24 años que perdió la vida el 
pasado sábado a las 19,40 
horas en la CM-4127, en el 
término municipal de Miguel'^ 
turra (Ciudad Real), a conse
cuencia de la colisión entre un 
turismo y un ciclomotor. 

ates 
ápi

Por otro lado y debido a
las lluvias que todavía afectan' 
a diversos puntos de la región,: álnie 
se mantienen cortadas desde tiles' 
el día 23 de enero las carre Kvi
teras CM-2102, en el kilóraetifi |^f^ 
19 en el término de Torrejon^ ^g| 
cilio del Rey (Cuenca), y la" ‘ 
CM-3158 en la localidad tole- ísen 

ade:daña de Quero. de Ciudad ^<*En la provincia 
Real permanecen cortadas la 
CM-4103, de Puebla de Don 
Rodrigo a Arroba de los Mon
tes, por el hundimiento de iw

tina 
apre 
áiier

puente, así como la CRP'7222)’ ^¡(j^
(Porzuna- Las Tiñosillas) pw 
inundaciones. U^g

Asimismo, y «bao 
Gobierno Civil de Ciu , 
Real, se recomienda circuí 
con precaución por las « . _

la altura de Fuencaliente y 
N-430 (Badajoz-Valencia) a 
paso por Piedrabuena, 
obras provocadas por sj^jj 

Jiacti 
h(

1)1110 
^1

prendimientos j
También presentan P* 

mas por desprendnniento, 
N-400, a la altura de1 »W 
(Cuenca) y la C^^apilfc 
proximidades de la
conquense.

Polémica en 
Carrizosa por P®®®^ 
el nombre de Jose 
Antonio Primo de 
Rivera a una calle

sera
5^11 
^b:

^itá-, 
^1 
'ti

“iat,

CIUDAD RE^epA^nt^ 
Grupo Sociahsta d 

miento de ygfdo pof ® 
inadecuado ®i de 

municipio decía j^^g^ o !op¡ 
mes de diciembre ^^ 
nombre de la' ' .^ Pni»» ÍL 

cambio de nombre “¿Pf’ 

votos a fnvot ^„,eoci^ . 
uno de fp'j , pp y dos''‘’. 
un concejal ^gg el ^^!^ || 
en contra del P^^’

"‘■“ji’ í/SJ f
■■ei

nombre 
hace daño a

“IPl te vecina •
por todos los
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“Asociar calidad a TOLSAN es 
un objetivo en nuestro quehacer”

3 S
1 ̂

&
¿

Mai
Ene

V.M.

“TOLSAN” es una empresa 
asentada en Albacete dedica
da a la fabricación de toldos 
y a la carpintería de aluminio. 
En su fábrica y oficinas, ubi
cadas en el Polígono Indusrial 
Campollano Calle C, Parcela 
21, disponen de una amplia 
gama de productos que van 
desde los toldos y capotas, 
hasta lonas para transportes 
agrícolas, pasando por este
res, persianas, carpintería de 
aluminio, trabajos con placas 
de poliéster y un largo etcé
tera.

Germán Padilla, director de 
Márketing de la empresa, afir
ma que “TOLSAN ocupa un

lugar importante a nivel 
nacional dentro de la protec
ción solar; su trayectoria como 
empresa no ha cesado de pro
yectarse en su sector, dispo
niendo en la actualidad de 
2.500 m^ construidos de 
superficie de producción, 
atendiendo no sólo la deman
da de toldos de su zona natu
ral de influencia, sino también 
buscando dar respuesta en 
toda España a un mercado 
industrial”.

“Además de todo tipo de 
toldos -continúa el directivo 
de Márketing de TOLSAN- 
ofrecemos carpintería de alu
minio, techos fijos y móviles, 
carpas y casetas, lonas para 
transporte industrial y agríco-

► “Un factor 

importante en 
nuestro sector 
es ofrecer 
garantía y un 
servicio de 
reparación”

3
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TECHOS FUOS Y MOVILES

CUBRIMOS ESPACIOS LIBRES MEDIANTE ESTRUCTURAS DE 
ACERO Y ALUMINIO CON POUESTER. POUCARBONATO 
0 CRISTAL MEDIANTE ACCIONAMENTO MANUAL O 
ELECTRICO,
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DE FABRICACION PROPIA REALIZAMOS APARCAMIENTOS. 
TECHOS. MEDIANTE PLACAS DE LOS MAS DIVERSOS CO
LORIDOS Y DIMENSIONES. ADAPTANIX)NOS A CUALQUIER 
DECORACION Y ESPACIO.
TAMBIEN IMPERMEABILIZAMOS JARDINERAS. TERRAZAS,CA- 
NALIZACIONES. AUIBES. PISCINAS...
REVESTIMIENTOS EN CAMARAS FRIGORIFICAS INDUSTRIALES

CARPINTERIA DE ALUMINIO

FABRICACION DE TODA CLASE DE VENTANAS, PUERTAS. 
ESTRUCTURAS FARA TECHOS FIJOS Y MOVILES. OBTENIENOOSE 
INTIMIDAD. PROTECCION Y DECORACION TANTO EN LA VI
VIENDA COMO EN EL COMERCIO MEDIANTE MAMPARAS 
PLEGABLES. OCUfANDO UN MINIMO ESPACIO DE RECOGIDA

una producción constante nos 
ha llevado a incorporar una 
amplia gama de productos 
que complementan nuestra 
principal actividad y dan vida 
a una empresa en pleno 
crecimiento”.

- ¿Sus principales clientes 
son otras empresas (locales 
comerciales, pubs...) o par
ticulares?

- “Nuestra empresa conser
va su carácter de atención al 
cliente final, trabajando direc
tamente para él, tanto en 
Albacete como Alicante, y 
fabricando para otras empre
sas de distribución en el resto 
de España”.

- La actividad a la que se 
dedican está directamente 
ligada al sector de la cons
trucción, ¿ha afectado a su 
negocio la crisis experimen
tada durante los últimos 
años?

- “La comercialización del 
toldo como una pieza más de 
construcción en los edificios 
nuevos no es un hecho todavía 
y a pesar de su necesidad, 
constructores y arquitectos no 
ven al toldo suficientemente 
importante como para intro
ducirlo desde un primer 
momento en sus proyectos 
iniciales”.

“El empleo 
del toldo 
como una 
pieza más de 
construcción 
en los 
edificios
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Y ADEMAS 
COMERCIALIZAMOS
LA PERSIANA DE ALUMINIO, DE facil y rapida insta 
LACION SIN NECESIDAD DE OBRA, CON FUNCIONAMIENTO 
MANUAL 0 ELÉCTRICO, CON GRANDES VENTAJAS DE AISLAMIENTO 
TERMICO Y ACUSTICO.

LAS CORTINAS INTERIORES, con las que deco
ramos su HOGAR O ESTABLECIMIENTO CON LAS VENTAJAS 
DE GRAN VARIEDAD DE MODELOS QUE PERMITEN CONTROLAR 
LA LUZ EN BUHARDILLAS. VENTANAS O PUERTAS CON ESTORES. 
PLISADAS. PLEGABLES. VERTICALES...

DISPONEMOS DE UN DEPARTAMENTO DE DISEÑO TECNICO-CREATIVO PROPIO. PARA DAR SOLUCION A CUALQUIER 
PROBLEMA QUE SE LE PLANTEE.

¡Y ADEMAS! NUESTROS TOLDOS, CENADORES. CARPAS. CASETAS DE APLICACION TANTO DOMESTICA. 

INDUSTRIAL Y AGRICOLA.
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- ¿Se aprecia un mayor 
interés del cliente en las cali
dades finales del producto o 
bien sigue siendo el precio el 
principal condicionante?

- “/Asociar calidad a TOL
SAN es un objetivo perma
nente en nuestro quehacer 
diario y en ese marco la acti
vidad, tanto en fabricación 
como en servicio, identifica 
por sí solo a su cliente; este 
tipo de cliente que valora sus 
inversiones es cada día una 
realidad más evidente. El otro 
mercado no nos interesa, ni 
a nosotros como empresa, ni 
a nuestros clientes como 
beneficiarios. El precio con
diciona si no conoces el pro
ducto, por eso es preciso que 
el cliente se informe y esta
blezca él mismo la relación 
calidad-precio”.

- ¿Poseen un servicio pro
pio de reparación y mante
nimiento?

rtante ej_ “Un factor i®P®^jáp¡di| 
nuestro sector e^. y maní 
servicio de repa^^ ¿ prif 
tenimiento. Ate ¡mportan^ 
mer pedido es t ^^^ jólq 
como garantizad^y 
puede realizarse q^Q¿ANi 
como es el caso^ „ni« 
de modloo anos «4 
en recursos hum 
tecnológicos .

Germán lahadendo hin^ '.,¿oí 
mación co"*»»^*

mercado abierto, do « 

fundamental mdos 
puesta al dio en 

frentes”.
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Las nuevas viviendas deberán 
llevar certificación energética

A.D.

Las viviendas de protección 
oficial (VPO), que se constru
yan a partir de ahora y, en 
concreto las que contempla el 
Plan de Viviendas 1996/99, 
deberán llevar una certifica
ción energética, que elevará el 
coste de Jos edificios entre 
1500 y 8.000 pesetas por metro 
cuadrado.

La obligación de este cer
tificado es consecuencia de una 
directiva europea que aprueba 
las limitaciones de emisión de 
dióxido de carbono.

La Dirección General para 
la Vivienda y el Instituto para 
la Diversificación y Ahorro de 
la Energía -IDAE- han 
desarrollado la Certificación 
Energética de Edificios, que 
tendrá que estar en vigor den
tro de seis meses. El director 
general de la Vivienda, Borja 
Carreras, confirmó que la apli
cación de este certificado 
supondrá un coste adicional 
entre 8.000 y 1.500 pesetas por 
metro cuadrado. Las previsio
nes cifran en un 35 por ciento 
el ahorrO' de energía que se 
producirá con los nuevos mate- 
nales que se utilizarán para las 
nuevas construcciones.

Para ello se establecerán 
'nblas de calidad energética 

se traducirán en la cali- 
«ión “por estrellas” de los 
nnevos edificios ue se cons- 
^yan. Esta lista irá de 1 a 

entrenas, y el coste irá en 
Ración a la calidad energética 

que se construya. Así los 
J 5 estrellas tendrán un coste 

•Cional de unas 8.000 pesetas 
ns de una 1 estrella, unas

1.500 pesetas, por metro cua
drado.

Aunque los precios de las 
Viviendas de Protección Ofi
cial van a incrementarse, Agus
tín Aragón, representante de 
IDAE, asegura que “el ciuda
dano no va a pagar más por 
su casa”. Durante los siete u 
ocho primeros años, la dife
rencia entre el precio anterior 
a la aplicación de la directiva 
comunitaria y el sobrecosto 
equivaldrá al ahorro económi
co. “A partir del décimo año, 
el ahorro en energía se que
dará en el bolsillo del usuario”.

Este ahorro en el consumo 
energético, del que habla 
Agustín Aragón, está en tomo 
al 35%, que se traduce en más 
de 100.000 toneladas de petró
leo, además de evitar la emi
sión anual a la atmósfera de 
casi 400.000 toneladas de dióxi
do de carbono, destaca Borja 
Carreras. “El objetivo es con
seguir un ahorro equivalente 
a lo que consumirían anual
mente en calefacción y agua 
caliente casi 90.000 viviendas 
nuevas”, dijo.

Por su parte. Concha Cáno
vas, directora de IDAE, hizo 
hincapié en que “las diferen
cias climatológicas entre distin
tas zonas son factores funda
mentales a la hora de cuan
tificar el coste de una nueva 
vivienda”. De esta forma, 
habrá zonas en que edificacio
nes con “cinco estrellas, en 
Andalucía, que sean más bara
tas que otras de dos o una 
estrella ubicadas en Casti
lla-León”.

Para la implantación de la 
Certificación Energética se han

elaborado unos catálogos que 
recogen “las mediadas más 
adecuadas para cada región cli
matológica, y unas tablas don
de se cuatifican su efecto y 
determinan la calidad energé
tica obtenida, que permite 
definir el nivel de estrellas 
alcanzado”, mantiene Carre
ras. Siguiendo el proceso de 
valoración será, a priori, “el 
promotor del inmueble el res

ponsable de la calificación 
energética de su promoción, 
que se comprobará por cada 
Administración Autónoma”, 
explicó.

Aunque todavía no está 
redactada esta normativa, el 
Director General para la 
Vivienda espera que “a finales 
de 1996 o en enero de 1997, 
las de Viviendas de Protección 
Oficial puedan disponer de una

calificación energética”.
En relación a los presupues

tos con los que cuenta el minis
terio, para el nuevo plan de 
protección de viviendas, Borja 
Carreras reconoció que “ya hay 
300.000 millones de pesetas 
disponibles, es decir, el 66 por 
ciento de las 140 entidades 
bancarias a las que se les envió 
el convenio ya nos han con
testado”.

eefl 
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^^BRiCANTES NACIONALES DE EQUIPOS DE REFRIGERACION Y BOMBAS DE CALOR
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MCION A SU SERVICIO! CONSTRUCCION DE PISCINA
¡TENEMOS UNA NUEVA

Distribuidor ofíci^¡ ^QI MARQUES DE VILLORES, 34 BAJO (FRENTE COLEGIO ENSEÑANZA)

A *REHABIIJTACI0N DE LOCALES COMERCIALES * PROYECTOS DE INTERIORISMO
Y CHALETS

* REFORMAS INTEGRALES

Política Municipal de 
Vivienda

Martes, 28
Enero de 1997

La Junta colaborara en la
promoción de suelo residencial

La Consejería de Obras 
Públicas de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, a través de la Dirección 
General de Urbanismo y 
Vivienda, ha ofrecido su cola
boración a los principales 
ayuntamientos de la región 
para realizar actuaciones de 
promoción de suelo para fin 
residencial.

La Consejería se ha dirigido 
a todos los municipios de la 
Comunidad Autónoma con 
más de 10.000 habitantes, que 
son las poblaciones donde más 
dificultades se está encontran
do para disponer de suelo 
urbanizado residencial, para 
proponerles la realización de 
acciones coordinadas dirigidas 
a. impulsar la promoción de 
suelo residencial en sus res
pectivas localidades.

Con estas iniciativas se pre
tende compaginar satisfactoria
mente el cumplimiento de los 
objetivos perseguidos y la apli
cación racional y eficaz de los 
recursos públicos.

Uno de los objetivos más 
importantes y prioritarios de la 
Consejería de Obras Públicas 
son las actuaciones dirigidas a 
preparar y poner a disposición 
de los ciudadanos suelo urba
nizable, con especial atención 
a la construcción de viviendas 
de protección oficial, para ase
gurar el acceso de todos los 
castellano-manchegos a una 
vivienda digna, sobre todo, 
para las familias con menos 
recursos y para los más jóve
nes.

Por su parte, el alcalde de 
Toledo, Austin Conde, abo
gaba recientemente, durante la 
inaguración de unas jomadas 
sobre Política Municipal de 
Vivienda en Castilla-La Man
cha, por que “la intervención 
de los distintos ayuntamientos 
sirva para generar suelo que

k

a todos los 
municipios de 
la Comunidad 
con más de 
10.000 
habitantes, 
que son las 
poblaciones 
donde más 
dificultades se 
está 
encontrando 
para disponer 
de suelo 
urbanizado 
residencial

abarate el coste de las vivien
das”.

Conde agregaba que “el 
futuro del Urbanismo esta en 
los Planes de Reforma Interior 
y en la rehabilitación de los 
edificios ya existentes, y para 
ello no se puede restringir el 
suelo que es ya un bien 
escaso”.

El director general de Urba
nismo de Castilla-La Mancha, 
Tirso Lumbreras, que intervino 
también en una ponencia, dijo 
que “los intereses del Gobier
no castellano-manchego en 

materia de vivienda son los de 
potenciar el acceso de aquellos 
sectores cuyas rentas son más 
bajos, y en especial los jovenes 
que desen adquirir su primera 
casa”.

Tambien son objetivos del 
segundo Plan de la Vivienda 
en la región, el fomento del 
alquiler y la recuperación, 
rehabilitación, renovación de 
viviendas y de los centros 
urbanos.

En las jomadas, celebradas 
por iniciativa del grupo de ges
tión inmobiliaria “Larcovi”, 
perteneciente al Banco Hipo
tecario, se analizó por parte 
de responsables de Urbanismo 
de ayuntamientos de la región 
y expertos del sector privado 
las políticas locales en este 
campo.

El presidente del grupo 
“Larcovi”, Jesús Martín de 
Prado, señaló durante las jor
nadas que “es importante esta
blecer unas líneas de colabo
ración entre los ayuntamientos

j' K^o empresas que intervienen 
en la gestión del suelo para 
promover viviendas asequibles.

El grupo “Larcovi” ha pro
movido más de un centenar de 
cooperativas en diez ComwU' 
dades Autónomas, siendo el 
primer gestor inmobiliario del 
Estado, según señaló un poJ' 
tavoz del mismo, quien apunto 
que jornadas como estas for
man parte de un amplio pro
grama de actividades destina
das a fomentar la refleri^ 
sobre asuntos en materia de

MIGUEL ANGEL RODENAS, S.L
ARQUITECTIJRA INTERIOR

^OROZCO
CARPINTERIA DE ALUMINIO - CUBRIMIENTOS DE 
TERRAZAS - MAMPARAS DE BAÑO Y OFICINAS 
- MOBILIARIO Y COMPLEMENTOS DE FORJA 

EXPOSICION Y VENTA:
Ejército, 19. Teléfono: 22 85 10

Cerrajería y Cristale»*'^ 
CORTIWA^ '’nD?fT''°® " VIDRIERAS - PERSIANAS - 

ORTINAS - CRISTALERIA Y COLOCACION

TALLERES" t2S2Ü^*'“5?ÍÍ" C’mPoHano, C/C. n= 6. Na*e> ^ efonos. 52 18 79 y 989/31 36 04 - ALBAC^^
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Sl su VIEJA CALDERA CENTRAL DE CARBÓN O GASÓLEO 
NO AGUANTA OTRO INVIERNO COMO ÉSTE, 

APROVECHE AHORA ESTA OPORTUNIDAD 
PARA CAMBIARLA POR UNA DE GAS NATURAL.

Subvenciones para esta sustitución de hasta el

FlNANCIÁNDOLE EL RESTO 

EN LAS ME|0RES CONDICIONES 
ADEMÁS EXISTEN AYUDAS OFICIALES.

Sl DESEA MÁS INFORMACIÓN LLAME AHORA _ fe^..„ , -- .
A NUESTRO TELÉFONO 2 4 24 62 gasCastiHa LaMancha

'•''CI6n‘'bÍ''®“08 DEL PLAN DE FINANCIACIÓN Y DEL IMPORTE DE LA SUBVENCIÓN A LOS QUE PODRÁ OPTAR EN 

LA POTENCIA, TIPO DE INSTALACIÓN, ETC. ESTE ESTUDIO ES GRATUITO Y SIN NINGÚN COMPROMISO.

'^^LIDA HASTA EL 31-12-97 PARA LA CIUDAD DE ALBACETE EN ZONAS CON SUMINISTRO DE GAS NATURAL.
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Carta Universal para la 
Formación de la Arquitectura

V.M.

El Congreso de la Unión 
Internacional de Arquitectura, 
celebrado el pasado verano en 
Barcelona, aprobó una “Carta 
para la Formación de la Arqui
tectura” cuyo objetivo es esta
blecer las bases para una for
mación homogénea y actua
lizada.

Elaborada por una comisión 
paritaria de la UNESCO y la 
propia UIA, desarrolla una 
serie de puntos concretos que 
están orientados a que puedan 
ser aplicados de forma inme
diata por todas las Escuelas de 
Arquitectura a nivel nacional 
e internacional.

La revista “Opinión”, que 
edita el Colegio Oficial de 
Arquitectos de Castilla-La 
Mancha, se hizo eco de este 
importante documento, que a 
continuación comentamos.

Consideraciones 
generales

El texto comienza haciendo 
unas reflexiones generales 
sobre los desafíos actuales que 
conlleva la profesión, lo que 
exige la formulación de nuevas 
soluciones para los proyectos 
y la investigación realizados 
por las instituciones académi
cas.

“La calidad de las construc
ciones, su armoniosa inserción 
en el entorno y el respeto por 
el patrimonio cultural son 
cuestiones de interés público; 
por lo tanto es de público inte
rés asegurar que los arquitec
tos, como profesionales res
ponsables de dicho ámbito, son 
capaces de entender y dar for
ma práctica a las necesidades 
de los individuos, grupos socia
les, comunidades..., referentes 
al planteamiento espacial, la 
organización del proyecto y la 
construcción de edificios, así 
como a la conservación y reha
bilitación del patrimonio cons
truido, la potenciación del 
equilibrio natural y la racional 
utilización de los recursos

iiiii
“ 
Ulll

asequibles”.
“Es prudente -continúa- 

establecer una base común 
para las futuras acciones, no 
sólo en los métodos pedagó
gicos utilizados sino en el obje
tivo de alcanzar un elevado 
nivel, estableciendo criterios 
que permitan a los países, 
escuelas y asociaciones profe
sionales evaluar y mejorar la 
formación de los futuros arqui
tectos. La creciente movilidad 
de los arquitectos entre diver
sos países exige un mutuo reco
nocimiento o una convalida
ción de títulos, certificados u 
otra evidencia de cualifica
ción... La visión de un mundo 
futuro cultivada en las Escuelas 
de Arquitectura debe incluir de 
forma obligada los siguientes

§Í9

PERMA GLAZE Inc. USA. Group

► Elaborada por una comisión paritaria de la UNESCO 

y la ULA, desarrolla una serie de puntos orientados 
a que puedan ser aplicados por todas las Escuelas

objetivos generales: una cali
dad de vida digna para todos 
los habitantes de los asenta
mientos humanos; una aplica
ción de las técnicas que respete 
las necesidades sociales, cultu
rales y estéticas de las perso
nas; un desarrollo estable del 
entorno construido ecológica
mente equilibrado; la valora
ción de la Arquitectura como 
propiedad y responsabilidad de

todos y cada uno”.
A continuación el documen

to se hace eco de los prin
cipales objetivos de la forma
ción. En primer lugar, hace 
una reflexión sobre el ámbito 
interdisciplinar de la Arquitec
tura que engloba Humanida
des, Ciencias Sociales y Físicas, 
Técnicas y Artes Creativas; la 
formación en arquitectura pue
de conseguirse en Universida

des, Politécnicas y 
y la duracón de la 
no debe ser j^^®”?’’. años 
años de estudio, nías 
de práctica. La 
ser sancionada por jej. 
final cuyo principal w®P ^j^. 
te será la realización 
dual, presentación y d ^^j^^ 
un -proyecto arquiteao 
que demuestre los conoc 
tos adquiridos.

* ESMALTAMOS SU BANERA, LAVABO 
O AZULEJOS

* ARREGLAMOS DESCONCHONES
* PULIMENTAMOS SUS SANITARIOS 

SIN OBRAS

►Es Porcelana sintética, no es una pintura.
►En sólo 4 horas.
►En cualquier color.
►Certificado de garantía
► 16 años de experiencia internacional.

PLAZAVEL, S.y«a
iUniMN f ^1ÍW^ «te M««r^^

Luis Enrique Alcaraz, S.
suministros y maquinaria para la construcción y obras públicas

DISTRIBUIDOR DC
ALQUILER Y VENTA DE ANDAMIOS MONTADOS

Onclnos: Q Rosario, 6 - 2^ 2° -€d¡Rcio Toscano • Tf: 21 70 45 • Fox: 52 45 50 • Almacén: Ctro. Jaén, 180 • Tf: 22 16 13
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PRINCIPIOS BASICOS PARA TODAS LAS ESCUELAS DE ARQUITECTURA
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La educación dirigida a la 
obtención de la cualificación 
formal y profesional ha de 
garantizar como una formación 
a nivel universitario donde la 
Arquitectura constituye el ele
mento principal.

El texto especifica que la 
formación implicará la adqui
sición de diversas aptitudes y 
conocimientos:

1. Aptitud para crear pro
yectos arquitectónicos que 
satisfagan las exigencias esté
ticas y técnicas.

2. Conocimiento adecuado 
de las teorías de la arquitec
tura, así como de las artes, tec
nologías y ciencias humanas 
relacionadas.

3. Conocimiento de las 
Bellas Artes como factor de 
prueba que puede influir en 
la calidad de la concepción 
arquitectónica.
i Conocimiento del urbanis

mo, la planificación y las téc
nicas aplicadas en el proceso 
de planificación.

5. Capacidad de comprender 
las relaciones entre las perso
nas y las creaciones arquitec
tónicas y entre éstas y su entor
no, así como la necesidad de 
adornar las creaciones arqui
tectónicas y los espacios en 
función de las necesidades y 
de la escala humana.

6. Capacidad de comprender 
la profesión y *su función en 
la sociedad.

7. Dominio de los métodos 
^e investigación y preparación 
uel proyecto de construcción.

8- Conocimiento de los 
métodos de investigación y 
preparación del proyecto de 
construcción.

^' El conocimiento de los 
problemas de concepción 
estructural, de construcción y 
e ingeniería civil vinculados 

con los proyectos de edificios.
Conocimiento adecuado 

e los problemas físicos y de 
«enologías, así como de la fun- 
on de los edificios, de forma 

k «^® todos
" elementos para hacerlos 
^emamente confortables y 
clim'P°^®g®^^°® «^^ fos factores 
«“máticos.

/r^P^cidad técnicas para 
las ?-^ edificios que cumplan 
resiw?^?^^^ «^^ usuarios 

^°^ límites impues- 
V ^^ factores de coste 
de m ^^^^^^«^iones en materia 
'J«^nstrucción.

• Conocimiento adecuado

inmobiliorio

500.000.Ptas
EN SU PISO A ESTRENAR

ULTIMAS VIVIENDAS TERMINADAS ENTRE 
EL HOSPITAL GENERAL Y EL CAMPOS ONIVERSITARIO

De 3 Dormitorios + Trastero + Garaje = 10.100.000.- Pts 
De 4 Dormitorios -I- Trastero + Garaje = 11.750.000.- Pts.
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de las diversas industrias, orga
nizaciones, regulaciones y pro
cedimientos para realizar pro
yectos de edificios y para inte
grar los planos finales en la 
edificación.

La formación en Arquitec
tura en cualquier caso, añade 
el texto, no es un proceso 
cerrado, hay que complemen
tario con sistemas de forma
ción continua para los arqui
tectos”.

A fin de conseguir estos 
objetivos, la Carta Universal 

para la,Formación de la Arqui
tectura insta a considerar 
varios aspectos, tales como la 
creación de sistemas de autoe
valuación en los centros docen
tes, cuidar los criterios de 
selección de nuevos estudian
tes, aplicar la moderna tecno
logía informática personalizada 
e interactiva y el desarrollo del 
software específico, creación 
de una red para el intercambio 
de información (a este efecto, 
las escuelas deberán estar equi
padas con laboratorios y 

medios informáticos, con pro
gramas, estudios avanzados y 
bases de datos), investigación 
fundada en el proyecto y los 
métodos de construcción, así 
como en las restantes discipli
nas académicas, incentivar el 
ejercicio individual del proyec
to y el diálogo directo profe
sor-alumno, que debe formar 
parte esencial del período de 
aprendizaje, ocupando aproxi
madamente la mitad del currí
culum.

El texto del documento con-

conseguir 
estos 
objetivos, la 
Carta insta a 
considerar 
varios 
aspectos, tales 
corno cuidar 
los criterios 
de selección 
de nuevos 
estudiantes, 
aplicar la 
moderna 
tecnología 
informática 
personalizada 
e interactiva o 
la creación de 
una red para 
poder 
intercambiar 
información

cluye instando a la creación de 
una red global de formación 
en Arquitectura donde el pro
greso de un profesional pueda 
ser adoptado por todos. “Es
peramos que esta Carta, en su 
llamada al mundo entero, pue
da ayudar a entender que la 
educación en Arquitectura 
constituye un desafío del mun
do contemporáneo en los 
aspectos socio-cultural y pro
fesional, y necesita una garan
tía de protección, desarrollo y 
acción urgente”.

M.C.D.2022
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El Colegio de Ingenieros Técnicos 
Industriales colaooró en el PGOU

A.D.

La ingeniería técnica indus
trial es la cuarta profesión de 
España a nivel de colegiación, 
con 51.712 colegiados, y la más 
numerosa de las ingenierías. 
Sólo son superados por los 
médicos, diplomados en Enfer
mería y abogados.

Francisco M. Avellaneda, 
del Colegio de Ingenieros Téc
nicos de Albacete, nos explica 
las características y su labor 
profesional y la problemática 
del sector.

- Principales actividades y 
proyectos del Colegio.

- “El Colegio de Ingenieros 
Técnicos Industriales de Alba
cete agrupa a 490 profesiona
les, con un crecimiento vege
tativo que ha duplicado en esta 
fecha al que teníamos en 1989, 
cuando nos segregamos del 
Colegio matriz de Murcia. 
Como corporación de derecho 
público compagina la defensa 
de los intereses profesionales 
con los públicos, procurando 
que el ejercicio libre profesio
nal se realice dentro de las exi
gencias legales y normas de éti
ca profesional, evitando situa
ciones de competencia des

leal”.
- ¿Qué problemas o retos 

tiene el ingeniero técnico 
industrial?

- “Los problemas que ame
nazan nuestra profesión y en 
general a las ingenierías téc
nicas vienen dados porque se 
equipara oficialmente a estas 
carreras al primer ciclo de una 
carrera de ciclo largo. Esta 
comparación es desfavorable 
porque la ingeniería técnica 
industrial es y ha sido una cen
tenaria carrera de ciclo termi
nal y con atribuciones propias. 
En tal sentido no constituye 
el primer paso de ninguna 
carrera, diferenciándose de la 
ingeniería industrial. En lo que 
respecta a la UE, nuestra pro
fesión está integrada con el 
resto de las ingenierías en la 
Federación Europea de Aso
ciaciones de Ingeniería, siendo 
nuestro título homologable a 
las ingenierías europeas inte
gradas en la federación”.

- ¿La labor del ingeniero téc
nico es suficientemente cono
cida?

- “Los peritos industriales y 
actualmente los ingenieros téc
nicos llevan muchos años tra
bajando en todos los ámbitos

de la sociedad, y todo el mun
do sabe que son profesionales 
que desempeñan su trabajo en 
fábricas, en la seguridad indus
trial, en control de calidad, en 
materiales energéticos, etc. En 
la actualidad existen 100.000 
profesionales de los cuales el 
nivel de colegiación viene a ser 
del 50%”.

- ¿Cómo indice la labor del 
ingeniero técnico industrial en 
la construcción?

- “Los ingenieros técnicos 
industriales de acuerdo a lo 
establecido en el art. 2® de la 
Ley 12/1986, de 1 de abril, tie
nen competencia “en materia 
constructiva de bienes muebles 
o inmuebles con carácter prin
cipal o accesorio, siempre que 
queden comprendidos en la 
técnica propia de la situación”. 
Su intervención en la fírma y 
redacción de proyectos de 
naves industriales ha sido fre

cuente, especialmente en el 
Polígono Campollano y otros 
polígonos provinciales. El 
Colegio Oficial de Ingenieros 
Técnicos Industriales colaboró 
en la redacción del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana, 
presentando una serie de suge
rencias y modificaciones”.

- ¿Algo más que señalar 
para terminar?

- “En la actualidad, el Cole
gio ha demandado varias veces 
ante el Tribunal Superior de 
Castilla-La Mancha, hallándo
se en trance de resolución por 
la vía contencioso administra
tiva, al Ayuntamiento de Alba
cete por entender que no son 
conformes a derecho los cri
terios de admisión, por razón 
de competencia técnica, de 
proyectos de licencias de obras 
menores, lo que ocasiona una 
pérdida de imagen profesional 
y un perjuicio a los ciudadanos. 
Este proceder contrasta con el 
de la mayor parte de los Ayun
tamientos de la región que 
conceden la licencia de obras 
menores, inclusive de activida
des comerciales, con la simple 
presentación del proyecto de 
mediadas correctoras de la aci- 
tividad a instalar”.

COLEGIO OFICIAL DE
INGENIEROS TECNICOS

INDUSTRIALES DE ALBACETE
Los Ingenieros Técnicos son profesionales de una larga tradición capaces de proyectar, dirigir y resolver cualquier 
problema de instalaciones energéticas e industriales especialmente en los sectores:

*
*

*

-K

H
-

Edificios y Naves Industriales.
Instalaciones Eléctricas de Baja y Alta Tensión en: Viviendas, Locales de Pública Concurrencia, Industrias, 
Instalaciones y suministros de gas en viviendas e industrias.
Instalaciones energéticas en Calefacción, Climatización y A.C.S. en locales y viviendas.
Legalización y Licencias de Apertura en Actividades reguladas por el Reglamento de Actividades molestas, insalubre»' 
nocivas y peligrosas.
Estudios de Protección contra Incendios y Medio Ambiente.

* Seguridad Industrial.

PASEO DE LA LIBERTAD, 15-2?
TELEFONO 2194 39 - FAX; 2148 69

ALBACETE

M.C.D.2022
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UCE: “El sector vivienda, el que 
más reclamaciones provoca”

B. LARIO

En el balance de actuaciones 
del año 96 que presentó ayer 
la Unión de Consumidores “El 
Molino” se confirma que el 
sector de la vivienda, un año 
más, es el que más reclama
ciones y consultas origina por 
parte de los albaceteños.

De esta manera, según infor
mó en rueda de prensa el pre
sidente de la Unión de Con
sumidores “El Molino”, José 
María Roncero, de las 3.423 
actuaciones que llevó a cabo 
el año pasado la UCE, entre 
consultas y reclamaciones tra
mitadas, un 19,5% de las con
sultas se relacionaban con 
temas de vivienda, con 471 
consultas realizadas.

Por otra parte, relacionadas 
wn la vivienda se tramitaron 
tinas 223 reclamaciones, lo que 
supone un 21,9%.

Además, de las catorce 
actuaciones judiciales que se 
llevaron a cabo, tres de ellas 
estaban referidas a vivienda.

José María Roncero destacó 
US tres indemnizaciones que se 
un conseguido en el último 

/amo del año. “Una de ésas 
tu emnizaciones ha ascendido 

millones de pesetas por 
«wepecio en una vivienda de 
Wción Oficial”, afirmó el 

de los consumido
res.
Jainismo, otra de las sen- 
S*™^*®® para los con
jures se refería a la falta 

ante de una vivienda que
^ Jaconse^ido subsanar.

"^^^^ . ^^^^a Roncero, 
actuaciones favorables 

*TOdeÍa‘ *’
todnci° , asociación y de 
'ez ^^baeeteños que cada 
iniDflrtf conscientes del 

tuentf ^^” cumplir simple- 
dios. ^^^^^^ndo sus dere-

^ ^" U^idn de 
pasado 1°^^^ organizó el año 

^ ®“<» estuvo 
José u “'^ vivienda. 

’Í^Sife Roncero señaló 
^•itativam? ^^ avanzado

^°^ ^ ^°^ socios y 
J-‘*esXli°a’“n“"®“"® 
’^hasidní • ’• ^^e un ano 

nicjorar en este 
f^ión de P^^ ^^ ^^do la aspi- 
'”*^^lo nn ^^estra asociación 
Í.‘’’2ndan^ i ®^ ^? Qne más 

’^J^on^ro. ^'^dadanos”, 

Sí^yíw^^^n de Con- 
So una^ Molino” ha ela- 
Í^^'^niidor!^’^ P^^^ ^^e los 

? '’‘®jor ÍÍÍ^*°” y por tanto, 
5 pasibles^inr” ^T defensa 
to®*® afirmó Í^^^PJ^ientos, 
Í^d^enuo^ Mana Ron- 
Un ^’ Ronep^ ^ actuaciones

cooperativas de la

1

. 
i.u

'r 
A

sí
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UCE ha concluido un edificio 
de 48 viviendas que va a ser 
entregado en los primeros días 
de febrero, pendientes de que 
el Ayuntamiento termine la

urbanización exterior. “Se han 
superado todas las previsiones 
de esta cooperativa, se han 
rebajado los tiempos de cons
trucción, se han superado las

calidades de los materiales, y 
por tercera vez consecutiva los 
presupuestos han quedado por 
debajo de los 9 millones, por 
lo que se devolverá dinero a

los cooperativistas”, dijo Ron
cero y añadió que también en 
el 96, se ha constituido una 
nueva cooperativa que ya está 
edificando.

La Unión de Consumidores regionai 
presenta una nueva guía de ia vivienda

B.L.

Bajo el lema “Tu vivienda”, la Unión de 
Consumidores de Castilla-La Mancha, con la 
colaboración de la Junta ha editado una guía 
de la vivienda con el fin de que los usuarios 
dispongan de toda la información oportuna a 
ia hora de hacer una dé las inversiones más 
costosas y necesarias. Según informó José María 
Roncero, esta guía, que ha salido inicialmente 
con una tirada de 5.000 ejemplares, será entre
gada por los promotores de las viviendas y 
las asociaciones de consumidores y está com
puesta de varios apartados en los que se inclu

yen los nombres de todos los técnicos e ins
taladores de la obra, con el fin de que los 
usuarios sepan a quiénes han de dirigirse en 
el caso de posibles reclamaciones. Información 
relativa a licencias y regímenes de propiedad, 
datos sobre los locales colectivos de los vecinos, 
un apartado de facturas para que los propie
tarios lleven al día las revisiones, información 
sobre los recursos, plazos y organanismos para 
presentar denuncias, el modelo de Estatuto de 
la comunidad, etc... completan los servicios que 
esta guía ofrece y que según el propio Roncero, 
constituye uno de los mayores logros de la 
asociación de consumidores.
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“La Administración debería fomentar ias
adjudicaciones a empresas provinciaies"

Triturados Albacete S.A. fue 
fundada el 22 de noviembre 
de 1972, siendo presidida y 
dirigida desde sus orígenes por 
D. Julián Navarro Piñero, 
conocido empresario de nues
tra provincia en el sector de 
la construcción.

Triturados Albacete S.A. 
nació como consecuencia de la 
fusión de siete empresas fami
liares de Albacete, todas ellas 
dedicadas al transporte y sumi
nistro de áridos y servicios de 
maquinaria para la construc
ción. Desde el primer momen
to, la idea de la constitución 
de la sociedad cuajó, pues con 
más solidez y sovencia se inició 
una expansión que, en un prin
cipio, consistió en la moder
nización y ampliación de sus 
instalaciones y equipos móviles 
de camiones y maquinaria, con 
la finalidad de poder ofrecer 
a sus clientes un mejor servicio 
y calidad en sus productos. Por 
ello, se instalaron nuevas plan
tas y canteras para la obtención 
de materiales de construcción 
y posteriormente la empresa 
amplió sus secciones con la 
puesta en marcha de una plan
ta para la fabricación de aglo
merados asfálticos.

En cuanto al parque de 
maquinaria de obra pública y 
demás vehículos, ha ido cre
ciendo y renovándose todos los 
años, contando en la actuali
dad con un gran número y 
variedad de equipos, tales 
como palas cargadoras, 
retroexcavadoras, motonivela- 
doras, rodillos, extendedoras, 
perforadoras y otras de diverso 
tipo. El personal de la empresa 
ha variado de los 55 trabaja
dores en sus comienzos a tener 
en 1990 un total de 246, cifra 
que en la actualidad oscila en 
tomo a los 100, de los cuales 
el 90% son de plantilla fija.

- ¿Cuál es la principal acti- 
vidd de Trialsa?

- La extracción de roca a 
cielo abierto, que, bajo el pro
ceso productivo correspondien
te, se convierte en áridos para 
la construcción. La ejecución 
de obras civiles, tanto públicas 
como privadas, la fabricación 
de aglomerados asfálticos, 
movimientos de tierras, expla
naciones, constmcción de fir
mes y alquiler de maquinaria.

- ¿Qué productos ofrecen a 
sus clientes?

- Dentro de este apartado 
distinguiremos, por un lado los 
productos como áridos natu
rales y artificales y aglomera
dos asfálticos, y por otro lado, 
lo que son servicios, tales como 
excavaciones, derribos, nivela
ciones, compactaciones, pavi
mentaciones, movimientos de 
tierra en general, perforaciones 
y voladuras, abastecimiento y 
saneamientos, desarrollo y eje
cución de obra pública y pri
vada y alquiler de maquinaria.

- ¿El mercado en Albacete 
es sufícientemente amplio?
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- En nuestra opinión, el mer
cado en la provincia de Alba
cete no es suficiente, debido 
por un lado a la gran cantidad 
de empresas existentes en 
nuestro sector y por otro a las 
escasas inversiones en infraes- 
tmcturas que, en los últimos 
años han ido experimentando 
un detrimento considerable. A 
esto cabe añadir que las pocas 
inversiones llevadas a cabo por 
la Administración han sido en 
obras de gran infraestructura, 
las cuales son habitualmente 
adjudicadas a empresas de 
ámbito nacional. Por ello y 
dada nuestra estructura, nos 
hemos visto abocados a com
plementar nuestra actividad en 
provincias limítrofes.

- ¿Ha afectado a su empresa 
la crisis económica?

- Por supuesto, al igual que 
en el resto de España, el con
siguiente descenso de la 
demanda de ejecución de 
obras, tanto a nivel oficial 
como particular, trae como 
consecuencia el aumento de la 
competencia, no siempre leal, 
lo que conlleva que empresas 
como la nuestra, con una polí
tica clara de apuesta por *la 
renovación de equipos y plan
tilla de personal fijo, se vea 
expuesta a unos costes que, 
debido a la disminución del 
mercado, nos hacen partir en 
una posición desfavorable de

► “Triturados Albacete S.A.” nació en el año 1972 como 

consecuencia de la fusión de siete empresas familiares 
^^ ^^^^^^^’ l^^^s ellas dedicadas al transporte y 
suministro de áridos y servicios de maquinaria para la 
construcción

cara a las licitaciones.
- ¿Se ha notado un *‘parón” 

en la ejecución de obra?
- Sí se ha notado un parón 

en los últimos años y pensamos 
que en gran medida es debido 
a la falta de programación en 
las inversiones a realizar, lo 
que provoca una discontinui
dad en la licitación de obras.

- ¿Qué medidas se deberían 
tomar para reactivar el sector?

- A nuesto entender, para 
reactivar el sector de la cons
trucción, la Administración 
debería fomentar en mayor 
grado las adjudicaciones de 
obra a empresas instaladas en 
esta provincia, lo cual desem
bocaría en una mejora de la 
economía, de la actividad, con 
el consiguiente aumento de 
puestos de trabajo.

Como prueba de ello, cabe 
señalar la adjudicación de la 

obra “Acondicionamiento del 
C.V. A-13 de la CC-3212 al 
Puente de Híjar (p.k. 7-14) 
(Primer y segundo segrega
dos)”, por parte de la Dipu
tación Provincial de Albacete 
a una empresa de ámbito 
nacional a un precio de 
10.857.000 pts, superior al ofer- 
tadao por nuestra empresa, 
produciéndose así un mayor 
gasto a esta Diputación.

Triturados Albacete, en la 
actualidad cuenta con medios 
suficientes tanto de maquina
ria, instalaciones y personal fijo 
para la correcta ejecución de 
la citada obra.

Todo ello motiva que la 
inversión a realizar en la eje
cución de la misma, en vez de 
ayudar, va en detrimento del 
mantenimiento de esta empre
sa y de los trabajadores que 
posee, los cuales abonan sis

impuestos, consumen y residen; 
/en la provincia de Albacete./ 
/ - ¿Se vislumbra a corto pla-l 
izo una reactivación? i Í ■ Por la experiencia de 25/ 
/años en esta actividad, no vis-i 
flumbramos que a corto o/ 
/medio plazo pueda producirse/ 
/una reactivación considerable/ 
/del sector, puesto que ello/ 
/depende en gran medida de/ 
/las inversiones a realizar pov 
/las distintas administraciones./ 
/ - ¿Permiten los precios tenerí 
resultados económicos favora-í 
bles? / / - Debido a la gran compe-/ 
/titividad, a los incrementos deí 
/precio de las materias primas/ 
y los elevados costes fijos que/ 
/se soportan, los precios a los/ 
/que se trabaja no permiten en/ 
/la actualidad y en la mayor/ 
parte de los casos obtener/ 
¿resultados satisfactorios. /
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EMPRESA FUNDADA EN 1972
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niTUMBOS iLBACCTC,$.Á,

NUESTRO PRIMER OBJETIVO, ATENDERLE

POLIGONO INDUSTRIAL CAMPOLLANO 
CALLE "F" PARCELAS

TEL. (967) 210 212 • FAX. (967) 24 18 32

EXTRACCIONES DE ARIDOS ARTIFICIALES Y NATURALES 
FABRICACION Y SUMINISTRO DE AGLOMERADOS ASFALTICOS EN CALIENTE Y FRIO 

EXCAVACIONES 
DERRIBOS 

NIVELACIONES
COMPACTACIONES 
PAVIMENTACIONES 

MOVIMIENTOS DE TIERRA EN GENERAL 
PERFORACIONES Y VOLADURAS 

MEDICION Y CALCULO TOPOGRAFICO 
DESARROLLO Y EJECUCION DE OBRA PUBLICA Y PRIVADA 

ALQUILER DE MAQUINARIA PARA OBRA PUBLICA
ALQUILER DE PEQUEÑA MAQUINARIA

ALQUILER DE MODULOS PREFABRICADOS
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El aislamiento, elemento 
fundamental en la construcción

A.D.

Un buen aislamiento e 
impermeabilización de cubier
tas es fundamenteal en toda 
construcción moderna para 
evitar su deterioro y otros 
inconvenientes como ruidos, 
etc.

Aislamientos La Mancha 
ofrece una amplia gama de 
productos y posibilidades para 
la construcción. Su gerente, 
Javier Moreno, nos comenta la 
importancia de estos aisla
mientos e impermeabilizacio
nes así como las características 
y productos que ofrece su 
empresa.

- ¿Cuál es la principal acti
vidad de Aislamientos La 
Mancha?

- Aislamientos La Mancha 
no desarrolla una actividad 
principal, ya que trabaja en una 
serie de campos muy distintos 
uno de otro, pero a la vez rela
cionados entre sí, puesto que 
varios pueden aplicarse a la vez 
en el mismo lugar. Los ser
vicios que ofrecemos básica
mente son: aislamientos ter- 
moacústicos, impermeabiliza
ciones de cubiertas, construc
ción y reparación de pantanos 
y embalses, construcción de 
cámaras frigoríficas, colocación 
de falsos techos, sistemas de 
construcción con placa de car
tón-yeso e ignifugaciones, 
desarrollando la labor de inge
niería, puesto que estudiamos 
y ofrecemos la solución más 
adecuada, así como la reali
zación de obras que se con
sideren oportunas en cada 
momento, todo ello, en coor
dinación con los tres departa
mentos principales, el comer
cial, el técnico y el de obras.

- ¿Qué productos ofrecen a 
sus clientes?

- Ofrecemos una gama muy 
amplia de materiales para uti
lizar en los distintos campos, 
concretamente a finales del 
pasado año pusimos en fun
cionamiento un almacén de 
materiales con sus medios de 
distribución en el cual pueden 
encontrar desde lo más 
corriente, como puede ser la 
fibra de vidrio a el material 
más complejo para aislamiento 
acústico.

- ¿Qué importancia tiene el 
aislamiento en la construcción 
e industria?

- Como opinión personal y 
técnica yo creo que muchísima 
ya que el aislamiento es lo que 
verdaderamente da a una obra 
calidad, con esta opinión no 
quiero restar importancia a los 
demás elementos, puesto que 
todos en conjunto ofrecen el 
resultado, pero quiero resaltar 
que las puertas, solados, mobi
liario, etc, pasan de moda o 
nos cansamos y al cabo de unos 
años los cambiamos, mientras 
que el aislamiento, que es lo 
que nos da el ahorro, tanto 
en la calefacción como en el 
frío, no lo podemos cambiar, 
pero sin embargo sí lo pagamos

El aislamiento 
da a una obra 
calidad, y si 
éste es 
deficiente lo 
notaremos al 
final de mes a 
la hora de 
pagar recibos 
como el de la 
calefacción 
por ejemplo

todos los fines de mes y por 
lo tanto, con un buen aisla
miento el gasto puede redu
cirse hasta en un 60 por ciento, 
que es dinero a fin de año. 
Esto en cuanto a aislamiento 
térmico, pero en cuanto al ais
lamiento acústico, es un factor 
que muchas personas se dan 
cuenta una vez que habitan la 
vivienda, cuando ya es tarde 
para solucionarlo, ya que lle
gan a casa para tener intimidad 
y descansar, y están escuchan
do lo que el vecino dice y hace, 
o les molesta el motor del 
ascensor, las bombas de agua 
y otros ruidos que pueden 
surgir.

Un problama mucho más 
grave es el que surge cunado 
se instala una industria, como 
suele ocurrir en un 90% en 
los bares musicales, y no existe 
aislamiento alguno salvo el de 
la propia obra, ya que entonces 
solucionarlo es casi imposible, 
puesto que la insonorización, 
para que ofrezca garantías, es 
lo primero que ha de hacerse.

- ¿Se demanda cada vez más 
un buen aislamiento?

- Sí, las constructoras de 
nuestra provincia, hablo de 
ellas puesto que mueven una 
gran parcela de nuestro tra
bajo, se han dado cuenta de 
lo que anteriormente hemos 
comentado, puesto que hablan
do del tema con muchos de 
sus directivos, ellos mismos 
reconocen que antes nadie les 
preguntaba por el aislamiento 
y ahora es lo primero que les 
consultan, además de compro
bar que el realizar un aisla
miento correcto les incrementa

*¿

un tanto por ciento insignifi
cante en el global de la obra 
y a la hora de vender les es 
mucho más fácil. Y comparan
do la construcción de otras 
grandes ciudades con la de 
Albacete, puedo decir que las 
constructoras de aquí trabajan 
con mucha calidad, cuidando

al máximo detalles insignifi-
cantes.

- ¿Existe 
mercado lo 
amplio para 
Mancha?

en Albacete un 
suficienteniente

Aislamientos La

- No. Albacete, a pesar de 
estar creciendo, no tiene un 
mercado suficiente para noso-

7

tros. Además, aquí solamente 
podríamos desarrollar agun 
de nuestras actividades, y 
al máximo, puesto que para 
resto, o no hay campo 
existe una normativa con reta. 
Esta causa nos ha ido oblig 
do a abrir mercado en 0 
zonas de España, come1 p 
ser Andalucía, donde t » 
mos bastante el tema d P 
tección contra el ¿. 
impermeabilización 
se/ypanunos-U^S. 
se aplica en dudado 
desarrolladas com 
Madrid, Valladolid, ^ 
etc, o la construcción ^^^^^ ^ 
ras frigoríficas, 9^^ en 
cabo mayoritariamente

Levante. . |g cri'. ¿Cómo ha a «*X«»
sis económica a la^ 
estos últimos anos. g

. Pues la verdad, «o ^^ 
nos ha afectado '^gjiiea 
demás, ya que el j^^ ^^jg 
to de la constmceio Jj^i^ 

notable, asi com
de la presión bsem. ^^ j^(„, 

. ¿Qué P®*^P®jí^slam>®'’'
ro se apuntan P
tos La Mancha. ^ se

- Buenas, pnest 4 jón, 
empezó un P^^. fase se 
que en una P^ .Rentos de 
crearon los depa^ ^^^^ gi 
ingeniería e 1 ponsegu*^., 
de investigar y ^ ais a- 
máximos resu j^ dele' 
mientos acusht» j > ^^^ que 
gadóndeVaU^^to.^ 
está fundonand ’ P ^^^^^ ¡^ 
este ^bo quer j^j^gs 
taladas las dele®^ Levan
Ciudad Real, Toieb 

te.

M.C.D.2022
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Aislamientos La Mancha

En Aislamientos La Mancha planificamos la solución 
al problema desde el principio, para asesorarle en 
la solución más adecuada en cada caso y ofrecerle 
una amplia gama de materiales, así como personal 
especializado en el montaje de obra.

Aimacén de materiales 
para distribución.

Tratamientos 
térmicos en 
edificación industrial 
y residencial con 
poliuretanos, fibra, 
iana minerales y 
poliestilenos.

Instalación de falsos 
techos, tanto 
industriales como 
decorativos.

Sistemas 
construcción 
piaca de 
cartón-yeso.

Construcción 
de cámaras 
frigoríficas.

I'iipermeabili- 
zación de 
terrazas y 
cubiertas.

Construcción y 
reparación de 
pantanos, 
embalses, etc.

Aislamientos La Mancha dispone de un Dpto. 
ecnico, con el instrumental de precisión 
uecuado para realizar las mediciones y 
nalisis necesarios, y así proporcionar un 
^cto informe de las condiciones acústicas 

todo tipo de ambiente.

W

Aislamientos La Mancha con sus acondicionamientos 
aislantes y mecanismos antivibratorios da soluciones a 
tos diferentes problemas que el ruido y las vibraciones 
Qeneran en el medio ambiente.

QflClNA Y ALMACEN: ® 27 53 88 * 27 51 28 - FAX 27 53 88

C.H. LOS CHOPOS - LA GINETA (Albacete)______________

CRISTOBAL COLON, 18 - 02003 ® 22 51 82 ALBACETE
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En febrero, una nueva cita con' 
“Climatización-97” en Madrid

Según nota de prensa remi
tida por IFEMA, con cifras 
récord de participación y 
superficie de exposición, se 
celebrará en Madrid en Salón 
Internacional del Aire aconci- 
dionado, calefacción, ventila
ción y refrigeración, “Climati
zación 97” cuya séptima edi
ción se desarrollará del 25 de 
febrero al 1 de marzo, en el 
Parque Ferial Juan Carlos L

Un total de 329 empresas 
participarán directamente esta 
muestra, reconocida como una 
de las más importantes de 
Europa del sector y líder mun
dial en aire acondicionado, lo 
que representa un incremento 
del 10 por ciento con respecto 
a la edición anterior de 1995. 
Asimismo, estarán representa
das 919 firmas de 33 paísees, 
ofreciendo la más completa e 
innomadora oferta de equipos, 
productors y sistemas de cli
matización.

En cuanto a la participación 
internacional, también mayor 
que en la pasada edición, el 
salón contará con una presen
cia directa de 32 empresas de 
Alemania, España, Francia,

Israel,. Italia, Portugal y Tur
quía.

Climatización 97 constituirá 
la mayor y más interesante 
convocatoria de en toda su tra
yectoria, alcanzando unos nive
les espectaculares, y una repre
sentación del más alto nivel. 
Las más significativas empresas 
del sector estarán presentes en 
cada una de las áreas del cer
tamen, si bien, y a pesar de 
haber sido ampliada su super
ficie incorporando un pabellón 
y medio más. Climatización 
cuenta desde el pasado mes 
de octubre con una amplia lista 
de espera, lo que plantea de 
cara a futuras ediciones un 
incremento notable de su 
superficie de exposición.

En lo referente a la repre
sentación de los distintos sec
tores que acoge Climatización, 
esta edición ofrecerá un impor
tante aumento en la oferta de 
calefacción, siendo, como ya es 
tradicional, el sector de aire 
acondicionado el que alcanza 
mayores cotas de participación. 
Destaca también el incremento 
en la presencia internacional, 
nos sólo en cuanto a la oferta, 
sino también a la demanda, 
como consecuencia de las

I 
Í

acciones ralizadas por la orga
nización del salón, orientadas 
a abrir nuevas vías a la acti

vidad exportadora de las 
empresas expositoras. Entre 
ellas destaca la campaña de

captación de compradores 
internacionales dirigida a los 
mercados de Latinoamérica,
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SUPERFICIE TOTAL POLIGONO 2.700.000 ni_

ESPACIOS LIBRES Y USO PUBLICO
270.895 m^ 

___________
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En febrero, una nueva cita con ^^CIintatización-97'' en Madrid

1 oriente Medio, Norte de Afri- 
J ca, además de los Países del 
1 Este, a los que se está poten- 
| ciando, y las llevadas a cabo 
1 habitualmente en Europa.
3 Todo ello hace prever un 

importante y dinámico encuen
tro comercial, al tiempo a que 
apunta hacia unas previsiones 
de asistencia profesional que 
superarán las alcanzadas en 
1995, las cuales ascenderán a 
27.822 visitantes profesionales, 
aimatización 97 ofrecerá 

paralelamente al desarrollo de 
la actividad comercial un inte
resante programa de jomadas 
técnicas, coordinadas por un 
comité especializado, en las 
que se abordarán a lo largo 
de las sesiones -del 24 al 27 
de febrero- los siguientes 
temas.
•Reglamento de instalacio- 

aes térmicas en la edificación. 
Análisis y consideración del 
nuevo reglamento.

• Reglamento de instalacio
nes térmicas en la edificación. 
Conclusiones y exposición de 
las mismas, una mesa redonda 
entono a la problemática de 
te instalaciones en la edifica- 
rión, en la que participarán 
tepresentantes de cada uno de 
los sectores implicados.

Cerrará las jornadas el 
Agundo simposio sobre la 
Gestión y explotación de ins- 
teaciones de climatiación.

Asiimsmo se celebrará por 
'K primera, la gala de clima- 
'*^ción, en cuyo marco se hará 
Pliega del premio Climatiza- 
®o 97 a alguna asociación.

Foro del Expositor, para laempresa o personalidad del 
sector, en reconocimiento a la 
labor profesional y a su con
tribución al desarrollo del 
sector.

El salón ofrecerá como en 
ediciones anteriores el servicio 

presentación en salas especí
ficas de productos y novedades, 
o para la celebración de con
ferencias. Entre otras presen
taciones, se llevarán a cabo las 
siguientes:

- Conductores difusores de 
aire Colt-Airmixing de fibra de 
vidrio y PVC para climati
zación.

- Powerwash-Software lava
do de turbinas.

- Nuevas torres de enfría- 

miento de agua para sistemas 
de gonenerización.

Climatización 97, de carác
ter estrictamente profesional, 
mantendrá un horario de visi
tas ininterrumpido de 10,00 a 
20,00 horas.

RESIDENCIAL

CDIFICRCIONCS

ft

R REALMENTE MEJOR
EDIFICACIONES MEDRANO EN SU AFÁN DE OFRECERLE REALMENTE LO MEJOR 

VA A LLEVAR A CABO LA CONSTRUCCIÓN DEL CONJUNTO RESIDENCIAL CAMPO REAL. 

UN RESIDENCIAL COMPUESTO PORADOSADOS, DUPLEX YVIVIENDAS EN BLOQUE 
CON EL MÁS ALTO NIVEL DE CALIDAD Y SITUADO EN LA MEJOR ZONA DE ALBACETE.

SI REALMENTE QJJIERE LO MEJOR LLÁMENOS.

CAMPO
REAL

MCDRANO 
OFICINAS: 

PASEO DE IA CUBA, 2 
PRIMERA PLANTA
TEL 967/21 91 98 
FAX 967/ 52 18 64
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“Inmobiliaria Hogar” ofrece un 
asesoramiento total y personalizado

V.M.

La expansión urbanística 
que ha experimentado Albace
te durante las últimas dos 
décadas ha motivado un nota
ble aumento del número de 
agencias inmobiliarias que 
desarrollan su actividad en 
nuestra capital. En el caso de 
“Inmobiliaria Hogar” sus 
comienzos se remontan a hace 
seis años, cuando en Albacete 
sólo existían 4 ó 5 agencias, 
habiendo sido testigos directos 
del auge reciente del sector.

- ¿Existe una oferta de 
viviendas suficiente'mente 
diversificada en Albacete?

- “En nuestra capital se 
están construyendo viviendas 
continuamente durante los 
últimos años con el fín de satis
facer las necesidades de su 
población, por lo que existe 
una gran oferta y demanda. 
Debido a que muchas personas 
no poseen los recursos sufi
cientes para acceder a una 
vivienda nueva, buscan hallar 
una vivienda de segunda mano 
que se amolde a sus necesi
dades y no tenga un precio 
muy elevado; a la vez, muchos 
propiet£urios pueden comprar 

un piso de reciente construc
ción gracias a la venta de su 
antigua casa, con lo que se crea 
un ciclo muy dinámico de ofer
ta y demanda que hace mul
tiplicarse nuestra labor”.

- ¿Cuáles son las exigencias 
más comunes de sus clientes?

- “No existe un estereotipo 
de cliente, debido a la diver
sidad existente en la oferta y 
la demanda; eso sí, todos tie
nen su vivienda idealizada y 
buscan algo que se asemeje a 
sus proyectos; no cabe duda 
que el precio es algo deter
minante a la hora de decan
tarse. Hay que tener en cuenta 
que el coste de la vivienda en 
nuestra capital oscilaría entre 
los 3.500.000 y los 45.000.000 
de pesetas y que el coste del 
m sufre grandes oscilaciones 
de una zona a otra. Por poner 
un ejemplo, el precio de un 
piso con 3 dormitorios en una 
zona semicéntrica rondaría los 
9 ó 10 millones de pesetas; el 
apartamento se situaría en 
unos 6 millones y la vivienda 
unifamiliar superaría los 15 
millones”.

- ¿Ha experimentado un 
aumento en los últimos años 
el mercado de alquiler?

- “Aunque es cierto que 
cada vez son más los clientes 
que demandan el alquiler, el 
número de personas que soli
citan una vivienda en propie
dad es abrumadoramente 
mayor; en ello influye una 
cuestión cultural o tradicional, 
que incide en la sensación de 
seguridad y estabilidad que 
conlleva tener una casa propia 
y la idea de que pagar men
sualmente 40.000 ó 45.000 
pesetas por una vivienda que 

al final no será propia es tirar 
el dinero; es una característica 
del mercado inmobiliario 
nacional que contrasta con lo 
que ocurre en otros países de 
la Unión Europea, como por 
ejemplo Alemania o Francia, 
donde el mercado en alquiler 
es muchísimo mayor”.

- ¿En que otros aspectos 
asesoran a sus clientes?

- “Nuestro asesoramiento al 
cliente es total y personalizado, 
ya que nos ocupamos de todos 

los asuntos que conlleva la 
compra o alquiler de una 
vivienda. Por supuesto, siem
pre intentamos darle al cliente 
todas las facilidades posibles, 
incluso a la hora de obtener 
un préstamo hipotecario le 
aconsejamos qué entidad le da 
más facilidaes y condiciones 
más ventajosas. También nos 
ocupamos de conocer la situa
ción registral de cada vivienda, 
de las posibles subvenciones 
existentes, tramitación de expe
dientes, servicio de diversos 
profesionales para obras o 
reformas, etc.”

- Ventajas de acudir a una 
agencia inmobiliaria...

- “Son innumerables, empe
zando por el abono de tiempo 
y dinero que supone al cliente. 
A través de una breve entre
vista podemos seleccionar un 
amplio abanico de posibilida
des para cada persona, en fun
ción de sus gustos y recursos 
económicos, asesorándole tam
bién de las ayudas que puede 
obtener de la Administración 
a la hora de comprar su casa. 
Somos profesionales con una 
experiencia dilatada y busca
mos superamos día a día para 
garantizar un servicio óptimo .

INMOBILIARIA - HOGAR

SU SUEÑO, COMPRARSE UN PISO, 
NOSOTROS LO HACEMOS REALIDAD

INFORMESE SIN COMPROMISO

Antonio Machado, n** 26 * TeIf. 23 55 55 * Albacete
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Hormigones Campollano S.A., una
ipuesta por la calidad y el servicio

A.D.
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siendo la única empresa 
provincia que lo tiene 
segunda de Castilla-La 
cha.

- ¿Es conveniente el

Martes, 28
Fago de 1997

OFICINAS:

POL. IND. CAMPOLLANO, C/F, N^ 9
ALBACETE 02006
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Hormigones Campollano se 
constituyó recientemente por 
escisión de Triturados Albace
te, S.A., de la rama de acti- 
lidad del hormigón. Pascual 
Martínez nos comenta las 
características de la nueva 
empresa, su actividad y las 
perspectivas de futuro.

• ¿Qué trayectoria tiene 
Hormigones Campollano en 
.Albacete, en relación con los 
productos que ofrece, hormi- 
gonones, áridos, alquiler de 
maquinaria?

■ Triturados Albacete, nues
tra empresa matriz, nació en 
1972 por la unión de varias 
empresas familiares, consi
guiendo un potencial económi- 
® y de servicio que por sepa
rado hubiera sido difícil de 
eensej^ir. La actividad del 
lionnigón, que es la principal 
eu Hormigones Campollano 
SA, la iniciamos en 1976, con
siguiendo en poco tiempo una 
®pta de mercado muy alta, 
raús (leí 80%. Muy pronto se 
Wó por la calidad tando del 
produjo como del servicio, 
^un siendo escasa la compe- 
•^oa en los primeros años.

En los últimos ejercicios hemos 
realizado un suministro de hor
migón a la mayoría de las gran
des obras de infraestructura e 
institucionales de nuestra zona 
de influencia. Esta apuesta por 
la calidad la hemos refrendado 
con la obtención del sello 
INCE en hormigones en 1996,
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control del hormigón? ¿Cuan
do se hace, es muy caro?

- Nosotros pensamos que es 
muy conveniente, por eso des
de hace muchos años tenemos 
laboratorio propio para el 
autocontrol y en nuestra plan
tilla hay un ingeniero que se 
encarga de la dirección técnica. 
En cuanto al coste, resultando 
excesivo para empresas de 
pequeña dimensión, es asumi
ble para las de mayor capa
cidad de producción, conside
rando siempre que es rentable 
a largo plazo.

- ¿Qué situación tiene el 
mercado de la construcción?

- El mercado de la cons
trucción está algo deprimido, 
en nuestra provincia y en el

Rmvu*

resto del Estadc^. Pero lo más 
duro en los últimdl años ha 
sido la pérdida de márgenes 
en las pequeñas y medianas 
empresas constructoras, con 
frecuentes pérdidas en algunos 
ejercicios, lo cual está perju
dicando gravemente a sus 
estructuras y evolución. En mi 
opinión, el sector se está dete
riorando bastante y sería con
veniente poner todos de nues
tra parte para lograr una 
mejoría.

- ¿Qué incidencia tiene la 
paralización o raléntización 
del PGOU en el sector?

- Negativa. Aumentando la 
crisis en algunas empresas.

- ¿Ha afectado la reducción 
del gasto público en infraes
tructuras?

- También ha afectado nega
tivamente, sobre todo en las 
empresas con estructuras más 
rígidas, con grandes plantillas 
y que habían hecho un esfuer
zo inversor en los últimos años.

- A su juicio, ¿qué pasos 
se deberían dar para reactivar 
el sector?

- En el subsector de vivienda 
debería potenciarse la segunda 
residencia, con la creación de 
más suelo urbanizable y lega
lización de urbanizaciones ile
gales, a la vez que realizar una 
política de abaratamiento del 
suelo.

- ¿Es muy alta la com
petencia?

- La competencia en el hor
migón, que es nuestra principal 
actividad, es muy alta, ya que 
hemos pasado en pocos años 
de cuatro a ocho empresas en 
la capital y con un mercado 
a la baja. Al existir un excesivo 
número de empresas de hor
migón, la mayoría de tamaño 
muy reducido, el sector setstá 
deteriorando paulatinamente, 
resintiéndose la calidad tentó 
del producto como del servicio, 
que en muchas ocasiones no 
tiene las garantías que debería 
tener, dada la responsabilidad 
que recae sobre este producto.

- Algo más que reseñar.
Me gustaría que este sector 

evolucionara en el futuro hacia 
una mayor preocupación por 
la calidad y el servicio.

INCE
SEIXO DE CALIDAD

HORMIGONES PREPARADOS Y BOMBEO 
ÁRIDOS PARA LA CONSTRUCCIÓN 

ALQUILER DE MAQUINARIA DE O.P. Y CONSTRUCCIÓN

PLANTAS:

PARAJE “LA CABRERA 

TELEFONO: 58 10 90 
POL CAMPOLLANO 

TELEFONO: 24 61 24
ALBACETE

M.C.D.2022
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“RECAMASA RUTI” ofrece la
maquinaria que precisa cada cliente

- ¿Cuál es la principal acti
vidad de “RECAMASA RUTI 
S.L.”?

- “RECAMASA RUTI es 
una empresa que se dedica úni
ca y exclusivamente a la venta, 
reparación y alquiler de carre
tillas elevadoras, dumpers e 
implementos para esta clase de 
maquinaria. Contamos con un 
equipo de profesionales tanto 
en la reparación como en 
ventas”.

- ¿Qué productos ofrecen a 
sus clientes?

- “RECAMASA RUTI 
cuenta con un extensa gama 
de maquinaria adaptada a las 
necesidades de nuestros clien
tes, tanto para la construcción 
como para el interiorismo, 
ofreciendo carretillas 
todo-terreno (marca AUSA) o 
carretillas convencionales die
sel y electrónicas (marcas 
HALLA y KOMATSU). Ana
lizamos minuciosamente cada 
caso a la hora de instalar los 
complementos necesarios que 
requieren los distintos trabajos 
a realizar”.

- ¿Existe un mercado lo 
suficientemente amplio en

V.M. Albacete para el adecuado
desarrollo de su actividad?

- “Sí, afortunadamente 
Albacete es una ciudad que 
está creciendo favorablemente 
e todos los niveles, hay amplia
ciones y creación de nuevas 
empresas y la agricultura es, 
digamos, uno de los sectores 
donde contamos con mejores 
clientes”.

- ¿Qué solicitan más sus 
clientes, la venta directa o el 
alquiler?

- “Tenemos tres clases de 
clientes, uno de interesa por 
la compra de maquinaria nue
va, por tener empresas rela
tivamente fuertes, otro es el 
cliente de la maquinaria usada 
o reacondicionada, son gene
ralmente son empresas peque
ñas que precisan de maquina
ria unas pocas horas al días; 
por último está el cliente que 
demanda el alquiler, suelen ser 
empresas nuevas que comien
zan, empresas que no tienen 
un gran volumen de almace
naje o las que se dedican a 
trabajos extraordinarios como 
montaje de escenarios”.

- ¿Qué asistencia técnica 
brinda “RECAMASA” 
post-venta?

- “Como ya hemos mencio
nado anteriormente RECA
MASA RUTI S.L. cuenta con 
un equipo de. reparación cons
tituido por una plantilla de 
empleados, cada uno con una 
especialización; para las repa
raciones fuera de nuestras ins
talaciones contamos con 
coches-taller totalmente equi
pados, intentando ser lo más 
rápido posible a la hora de 
solucionar las averías”.

- Importancia del servicio 
de recambios originales y con
cesiones exclusivas de mar
cas...

- “Es de vital importancia 
para los clientes tener la garan
tía de que el repuesto que 
adquieren es original. RECA
MASA RUTI, al ser concesio
nario oficial de las marcas que 
vende, garantiza una total 
seguridad en todos nuestros 
repuestos, que vienen con un 
envoltorio y con el precinto 
soldado y con la impresión de 
cada firma”.

- En general, ¿cómo ha afec
tado la crisis económica a su 
empresa durante estos últimos 
años?

- “La crisis nos ha afectado 
a todos, sobre todo en la venta
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de maquinaria nueva, pero lo mos mantener a todos nuestros 
mismo que bajó en lo nuevo, trabajadores, sin vemos obu- 
subió en lo usado y en repa- gados a hacer ninguna reduc- 
raciones, gracias a ello pudi- ción de plantilla”.
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RECAMASA-RÜTI, S.L
CONCESIONARIO OFICIAL DE

KOMAllSU HALLA
EN ALBACETE Y PROVINCIA

CON EXPOSICION Y TALLERES, RECAMBIOS ORIGINALES Y ASISTENCIA TECNICA
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Exposición y talleres de Recamasa-Ruti en Polígono Campollano

a

ALQUILER * CONTRATOS DECOMPRA-VENTA * REPARACION * ALQUILER * CONTRATOS DE ,v,^,>>,
Polígono Campollano C/ C n° 10 - Teléfono: 24 20 53 - Fax: 52 10 42 - AUBACS^

y

» S

M.C.D.2022



COVIAN S.L.” ha construido un 
tentenar de viviendas en Albacete

V.M.

Jesús Gomariz González, 
^te de “COVIAN S.L.” y 
to en sistemas de cons- 
jwóii, viene desarrollando 
H actividad continuada en 
se sector desde el año 1975. 
Colaborando en cálculos de 
Snicturas de hormigón arma- 
jo, en el desanollo gráfico de 
jioyectos de arquitectura e 
tjeniería, así como realizando 
ákulos e instalaciones de sis- 
Ins de calefacción (estando 
aiorizado para esta actividad 
rael Ministerio de Industria). 
Ioel año 1993 creó la empresa 
i construcción “FUYCO”, 
Mo posteriormente a 
liar la Entidad Mercantil 
“COVIAN, S.L”, compatibili- 
mxio esta actividad con su 
3150 como empleado público.
• ¿Ha realizado muchas 

«sjucciones en Albacete?
- “En Albacete capital y su 

iwnda las viviendas entre- 
1^25 y que tenemos actual- 
^¡"e en fase de construcción 
“Penden a un centenar”.
'¿Cuáles son las principa- 
'fntajas de adquirir una 

Ji^da en régimen de coo- 
(ifativa?

- “Las ventajas en adquirir 
una vivienda en régimen de 
cooperativa pueden ser relati
vas, debido a la experiencia y 
eficacia del órgano gestor de 
dicha cooperativa. La actividad 
de la construcción es compleja 
y requiere amplia experiencia, 
tanto en el aspecto técnico 
como administrativo y comer: 
cial. Entre las ventajas que 
puede obtener el usuario al 
adquirir una vivienda en régi
men de cooperativa pueden 
ser:

- El propio consumidor se 
convierte en gestor-promotor 
de un bien, que él mismo va 
a adquirir, ahorrándose por 
tanto gastos de intermediarios.

- Ventajas de tipo fiscal, hay 
administraciones públicas que 
incentivan este sistema de 
construcción de edificios, con- 
cediénsoe subvenciones a fon
do perdido y otras ayudas con
tenidas y reguladas en los Pla
nes de Vivienda”.

- Situación actual del sector 
de la construcción en nuestra 
capital y provincia...

- “La evolución que ha 
experimentado Albacete en el 
sector de la construcción se 
constata fácilmente, habiendo

mejorado nuestras infraestruc
turas, sobre todo dotacionales, 
y vías de comunicación. Esta 
evolución positiva sería desea
ble que se mantuviera para 
igualamos con nuestros veci
nos comunitarios. La construc
ción de viviendas ha experi
mentado en nuestra capital un 
desarrollo paralelo, alcanzando 
el nivel máximo de demanda 
entre 1986 y 1991; posterior
mente ha sufrido oscilaciones 
propias de un mercado libre. 

con etapas de mayor y menor 
demanda. El sector tiende a 
equilibrarse y se observa una 
ligera recuperación ayudada 
por la bajada de los tipos de 
interés. En la provincia tam
bién se ha observado una reac
tivación del mercado de vivien
da nueva, que aunque menor 
en superficie que la tradicional 
de estos núcleos urbanos, gana 
en calidad y confort”.

- ¿Cuál es el precio de 
medio de una vivienda en Alba

cete?, ¿es muy elevado con res
pecto a otras provincias?

- “Es determinante a la hora 
de establecer el precio de una 
vivienda, la situación de la 
superficie y el equipamiento. 
En Albacete el precio medio 
de la vivienda oscila entre las 
110.000 y las 160.000 pesetas 
por metro construido, aproxi
madamente para viviendas de 
90 metros. Este precio es infe
rior al de la mayoría de capi
tales de provincia”.

- ¿Demanda el comprador 
cada vez más mejores acaba
dos o sigue siendo el precio 
el mayor condicionante a la 
hora de comprar una casa?

- “El comprador va adqui
riendo más conocimientos e 
información con el paso del 
tiempo y esta formación le per
mite ser más exigente con el 
producto que va a adquirir. La 
calidad de la vivienda la esta
blece el mercado y los con
troles administrativos corres
pondientes. Lo que sí es impor
tante para el usuario es ase
gurarse de que quien le cons
truye su casa es una empresa 
compuesta y dirigida por téc
nicos en construcción con 
experiencia demostrada”.

^'^^ ^ CrA.S
Por muchas razones: Por equipamiento. Por 

Condiciones de Pago. Por tipos de interés hipotecarios 
más bajos de los últimos veinte años. Por control de 

calidad. COVIAN, S.L. le propone viviendas y 

apartamentos a precios increíbles. 
No pierda tiempo ¡VENGA! Infórmese

COLIGIO

situación 

AT

VIVIENDAS DE 1 A 3 DORMITORIOS
con pza. de garaje y trastero

• Opcional cocina amueblada o parquet en salón
• Aire acondicionado en salón
• Calefacción individual
• Climalit

• Puerta blindada
• Pinturas interiores a elegir en tonos: 

amarillo limón, salmón arena, verde 
pastel, azul, etc.

’f n 0 t.000

^ 21 05 22 Horario 10 a 12 y 5,30 a 9,00
^^riCINAS: C/ Cervantes, 2 bajo (Centro de dirección, n° 1) mí,!!
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Castilla-La Mancha; inaeniería 
civil entre el Tajo y la fíanura

Laura PUEBLA

La revista de los Ministerios 
de Fomento y Medio Ambien
te contiene en su número, 
correspondiente a los meses de 
julio y agosto, un interesante 
estudio sobre las obras públicas 
realizadas en toda España a 
lo largo de la Historia.

Como señala Ignacio Gon
zález en el prólogo de dicha 
revista, “con esta práctica guía, 
concebida expresamente para 
facilitar la visita a nuestras 
obras públicas, el lector puede 
iniciar un viaje insólito con 
actitud expectante y alerta que 
lo diferencia de un turista con
vencional”. El recorrido por las 
construcciones de tipo civil tra
ta de incidir en la utilidad que 
pueden presentar éstas y en 
los rasgos que las diferencian 
de otras de carácter religioso 
(monasterios, catedrales), sun
tuario (palacios, sitios reales) 
o militar (castillos, fortificacio
nes): “ Las obras públicas tie
nen siempre una finalidad uti
litaria, sin que por ello dis
minuya un ápice su honda 
belleza. La emoción que las 
obras monumentales de inge
niería civil nos transmiten resi
de en su sabia integración en 
el emplazamiento exacto, fruto 
de la conjunción del espacio 
escenográfico natural y la 
estructura humana”.

Este es el itinerario que un 
grupo de profesionales del 
periodismo, autores del estudio 
para cuya elaboración han 
recorrido el país de Norte a 
Sur, proponen por nuestra 
región.

Por AJbacete

Entrando en la provincia de 
Albacete por Almansa, se 
encuentra la presa de arco-gra
vedad más antigua del mundo, 
que aún continúa en servicio 
y se halla a 3,5 km de la pobla
ción en el río Belén Grande. 
Siguiendo hasta Isso, cerca de 
Hellín, se puden visitar tres 
puentes probablemente roma

nos, uno de ellos sobre el río 
Mundo. Aguas arriba de este 
río, se llega al embalse de Tala- 

' ve, donde vierten las aguas del 
Trasvase, y a partir de ese pun
to comienza el postravase, un 
conjunto de obras que permi
ten distribuir las aguas por las 
provincias de Murcia, Almería 
y Alicante.

El Trasvase se cruza con la 
N-322, y, a la altura del km 
225 en Los Anguijes, se halla 
su obra más extraordinaria, el 
Túnel de Talave, que permite 
salvar la divisoria de cuencas 
del Júcar y del Segura. Con 
31,927 m de longitud, perfora 
la sierra de Hellín a una pro
fundidad que oscila entre 150 
y 320 m, con un diámetro libre 
interior de 4,20 m. Fue con
siderado en su día el mayor 
túnel de Europa Occidental.

En este punto se entra en 
el radio de acción de la Red 
de Canales de María Cristina, 
construida en el S.XIX para 
drenar este sector pantanoso.

En la Compuerta de Palo, 
a 3,5 km de Albacete capital, 
comienza el Canal de Albace
te, que tiene una longitud de 
32 km y fue realizado bajo el 
reinado de Carlos IV, con la 
pretensión de que fuera nave
gable, lo que nunca se con
siguió. Entre sus obras de 
fábrica destacan ocho puentes, 
la mayor parte de sillería con 
arco carpanel de tres centros.

La Manchuela

En la provincia de Cuenca 
se puede realizar un recorrido 
por las obras públicas regio
nales correspondientes a La 
Manchuela, comarca en la que 
la gran llanura manchega se 
rompe con los tajos de El Júcar 
y el Cabriel.

La Manchuela alcanza por 
el Este las tierras de Requena 
y Utiel, al Sur llega hasta La 
Roda y San Clemente, por el 
Norte limita con la serranía de 
Cuenca y al Oeste con La 
Alcarria. Desde Villagordo, 
por carretera local hasta Tara-

1

l"

las obras públicas abarcade

4

zona de La Mancha, se halla 
sobre el arroyo Valdemembra 
un puente de un solo arco de 
sillería de ascendencia romana, 
aunque modificado.

También por carretera local 
se llega a Casas Ibáñez y desde 
aquí, siguiendo la N-320, a 
Fuentealbilla, pueblo conocido 
desde la antigüedad por sus 
salinas. Fue un manantial dul
ce, sin embargo, el que puso 
el nombre. Minglanilla, pueblo 
igualmente salinero, cuenta en 
su término con el complejo 
ingenieril de Contreras, puer
to, puente y embalse.

LaAIcatria

El Tajo-Segura se desvía 
aproximadamente a la altura 
de Saelices. La ruta alcarreña 

tierras de Cuenca y Guadala
jara. Antes de abandonar el 
término de Saelices es reco
mendable visitar la ciudad ibe
ro-romana de Segóbriga. Aquí 
se bifurcaba la calzada que 
venía de Cartagena dirigiéndo
se un ramal a Alcalá de Hena
res y otro a Segovia. Todavía 
se conservan restos de vía y 
dos pequeños puentes, además 
de las termas, el teatro y el 
anfiteatro.

Marchando por la N-400, a 
la altura de Alcázar del Rey, 
se divisa el acueducto de Rian
sares, perteneciente al Trasva
se. De Albalate de Zorita es 
famosa su fuente, del siglo 
XIV, que posee ocho caños ali
neados semejando cabezas de 
león. Siguiendo la misma

carretera se llega a Armuña 
de Tajuña, donde se ha ins
talado un moderno centro ae 
comunicaciones por satélite.

Presas gemela

Con las presas 
Entrepeñas y ®^®^Jc 
tadas por un túnel de , 
se configuró una gran 
azul (11.407,67 Ha) denonuna 
da para siempre ‘ Mar 
tilla”. Fueron 
1958, ocupando 
del país en capacidad, 
2.442 Hm cúbicos. .

En la ruta alcarreña t^^^^^ 
hay que destacar e ^P^^^^ 
romano de Ablanqu , ^^^^
dueto de Zaorejas y 
de Tagüenza, todos

SOCIEDAD ANONIMA

EMPRESA CONSTRUCTORA 
Y PROMOTORA

Paseo de la Libertad. 15 ie ALBACETE
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INGENIERIA CIVIL ENTRE EL TA,IO VLA LLANURA

toda la provincia de Gua- 
aajara,

^Henares

U ruta alcarreña de la inge- 
dería civil por la provincia de 
Guadalajara permite un itine- 
nrio complementario que 
janscune por la margen dere- 
(to del Henares, río literario, 
jalonado de castillos, que surca 
¡campiña procedente de la 
sena.
Ascendiendo el curso del 
enares se advierte la presen- 

del Canal que deriva del 
M en término de Humanes. 
Es una obra hecha para el rie- 
s de la campiña, construida 
ai 1863, y fertiliza 8.450,44 
¡lectáreas.

El castillo de Jadraque, 
aclavado en un cerro cónico, 
K erigido por el cardenal 
Mendoza sobre las ruinas de 
aia fortaleza árabe. En su inte- 
i»r se conservan aljibes sub
iemneos. A Jadraque se acce- 
k salvando el Henares por un 
¡«ente de sillería de arcos
escarzanos considerado del 
s^oXVIIL

En San Andrés del congos- 
id! un puente ha sobrevivido 
M tiempo y a la construcción 
* la presa de escollera de 
Hwrlo, sobre el río Borvona. 

‘^as abajo se encuentran las 
®uas de una vieja torre-vigia 
musulmana de la Marca 

de planta circular y 
de mampostería. Este 

del Borvona, afluente del 
duares, fue un antigua ruta 

minera.

»

R
H

I

e*
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l

Jy^J^^^os habían explo- 
el oro de Las Navas de 

j d?^^! .^^^^^^ no llegaron 
escubrir los filones argen- 

‘«de Hiendelaencia® El 

aquí se bene- 
J^^®®. La Cons- 

’a ^ ^adación inglesa, en 
£ P^^^^ ^e siUería
tela .5^ aguas del Borvona 

^?^ molinos que 
icr ^ amoral antes de 
“«erario"’'^"

We'^''i’’^ ® Atienza, se 
í’iaver ^^^ ®” Cañamares 
**ieelK románico 
lí coma ° ^^ mismo nombre. 
sS “t “^"^ *“«> 
•“í Datri • ^^^nias antiguas 
“Atrialarqueológico 
^ a o-®^^® allí se puede 
'^dante^n^’?^’ ^^® Líe un 
^te nudo de comuni-

cación en época romana y aún 
conserva restos de calzada. En 
esta ciudad se puede visitar su 
catedral .fortificada y su cas
tillo.

Por sendas cervantinas

Este itinerario transcurre en 
la provincia de Ciudad Real 
aunque arranca también en 
Toledo, en Los Yébenes. Aquí, 
en el valle de Guadalerzas, se 
conservan la Venta de San 
Juan de Dios y un viejo puente, 
y en el paraje denominado La 
Fuente Aceda se iniciaba el 
acueducto romano que llevaba 
el agua a Urda y después a 
Consuegra.

Por Puerto Lápice, cuyas 
ventas inmortalizó Miguel de 
Cervantes en El Quijote, se 
entra en la provincia de Ciudad 
Real donde se puede ver algún 
ejemplar de las ancestrales 
norias empleadas para el riego 
en esta región de llanura. Des
pués, la N-IV conduce a Villar

ta de San Juan, población que 
cuenta con un gran puente 
romano reconstruido en el 
siglo XVl, en el que confluían 
variso caminos y cañadas de 
ganado.

La Carretera Comarcal 424 
lleva al distrito minero de 
Almadén, en donde se puede 
visitar la Puerta de Carlos IV, 
el castillete del pozo de San 
Aquilino y el homo de des
tilación Bustamante, único 
ejemplar que se conserva en 
todo el mundo de este tipo. 
Al abandonar Almadén por la 
antigua ruta del azogue (que 
hicieron en su día los carre
teros de La Manchuela con 
destino a Sevilla) en dirección 
a Santa Eufemia, se llega al 
río Guadalmez, donde el AVE 
cruza por un viaducto de 798 
m que es el de mayor longitud 
en toda la línea de alta velo
cidad.

El valle de Alcudia es el 
mítico valle de las ovejas. Aquí 
se concentran en invierno los 

rebaños trahumantes del Ñorte 
peninsular después de muchos 
kilómetros de trashumancia 
facilitada por las obras públi
cas. Se puede recorrer por 
carretera local pasando por La 
Bienvenida, al parecer, lugar 
donde se enclavaba la tan 
debatida mansión romana de 
Sisapo.

El Tajo por Toledo

Una última ruta por las 
obras castellano-manchegas 
puede señalarse de nuevo en 
el curso del Tajo en la pro- 
vinaia de Toledo. Se puede 
comenzar visitando las presas 
romanas de El Pontón Grande 
y El Pontón Chico, en Noble
jas, quizá las primeras en su 
especie. La Nacional 400 con
duce hasta Ocaña cuya Fuente 
Grande está considerada como 
una de las más notables obras 
hidráulicas del siglo XVI.Una 
larguísima galería conduce las 
aguas hasta diez caños alinea

dos bajo otra galería porticada 
en L de columnas toscanas. A 
ambos lados de un patio se 
anexan lavaderos y abrevade
ros.

La N-400 también lleva a la 
“ciudad imperial”, pródiga en 
obras de ingeniería. Lo prime
ro en visitar es la estación de 
ferrocarril de estilo neomudé- 
jar. Después, en la Diputación 
Provincial, puede verse la 
maqueta que reproduce una 
parte del artificio con que Jua- 
nelo Turriano hizo la proeza 
de subir agua del Tajo hasta 
el Alcázar, en la segunda mitad 
del siglo XVL

También hay que destacar 
los restos del acueducto roma
no para el abastecimiento de 
la ciudad, la Cueva de Hér
cules, depósito final de las 
aguas, y los dos puentes monu
mentales sobre el Tajo: el de 
San Martín, del siglo XIII, y 
el de Alcántara, que data del 
siglo X.

ranscub et as

SERVICIO DE CONTENEDORES
Y ALQUILER DE MAQUINARIA
PARA CONSTRUCCION Y O.P.

1-9 Roda, 21 (Ctra. Circunvalación) Tef. 967 - 23 57 99 (6 líneas) Fax 967-22 33 88 ALBACETE
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La FEMP insta a una reforma 
urgente de la Ley del Suelo

La revista “Actualidad 
Local” informaba recientemen
te de que el Consejo Federal 
de la Federación Española de 
Municipios y Provincias 
(FEMP), reunido en Madrid 
el pasado 17 de didicembre, 
reiteró su postura sobre el 
Decreto-Ley 5/1996, sobre 
Medidas Liberalizadoras del 
Suelo, que aparece concretada 
en el acuerdo de la Coniisión 
Ejecutiva de septiembre del 
año pasado.

En él se subraya la “preo
cupación generalizada y, en 
algunos casos, el rechazo por 
la aplicación del Real Decreto 
por las repercusiones económi
cas que pudiera tener en la 
gestión de urbanismo y vivien
da, al verse disminuida en un 
cinco por ciento la gestión de 
suelo”.

El Decreto de Medidas 
Liberalizadoras de Suelo fue 
una de las principales medidas 
adoptadas en un principio por 
el nuevo Ejecutivo en esta 
materia, con el fin de incen
tivar la licitación y construc
ción de viviendas, ante la ele
vada demanda y el encareci
miento final que adquieren las 
mismas en el mercado.

En el acuerdo también se 
indica que se instará a los órga
nos competentes a realizar una 
reforma de la Ley del Suelo 
teniendo en cuenta el criterio 
de la FEMP, en la que se soli
citarán compensaciones para 
las administraciones locales, ya 
sea por vía tributaria o median
te la solidaridad de otros titu
lares de patrimonio público, y

► En el acuerdo 

se insta a los 
órganos 
competentes a 
realizar una 
reforma de la 
Ley del Suelo 
teniendo en 
cuenta el 
criterio de la 
FEMP

que se solicitará la clarificación 
de los artículos del Real 
Decreto-Ley, que plantena 
problemas de interpretación 
durante el proceso de trami
tación parlamentaria.

El documento en el que está 
contenido este acuerdo se 
entregará al vicepresidente del 
Gobierno para Asuntos Eco
nómicos, Rodrigo Rato. El 
Consejo Federal acordó tam
bién solicitar un encuentro con 
él para expresarle su postura 
y pedirle una aclaración sobre 
sus declaraciones, en las que 
se deducía que responsabiliza
ba a los ayuntamientos del 
encarecimiento de los precios 
de la vivienda.

sil Í

COMO

SIEMPRE SU
Academia de diíeííe
C<>aona.ie 1° deba. 02001 Albacete
Teiet: (067) 52 05 14 - Fax; 52 38 44

y Autodesk
ATC-Centro do FomoeJón Autorizado

FORMACION PARA AitiCAD Y JO STÜOIO

Unico Centro Autorizado que cuenta con Profesionales del DIseAo y 
de la Delineación, que le enseñarín de forma practica como utilizar 
su ordenador y los programas AutoCAD y 3D STUDIO.

DIaeflo y Dibujo asiatido por ordenador.
La varafón 13 do AutoCAD Incluya laa caractarfatlcaa mía 
solloltadaa por los usuario# y laa oapacidadoa do dísono y 
dollnoaol6n mis potontos do todos los tiempos.

CONSTRUCCION

HOGAR BIEN

HECHO
Y PROMOCION

Programa do Dísono Orifico bajo Windows. 
W Creación de dísonos y logotipos, retoques fotográficos 
casat Mtwf y presentaciones corporativas. DE VIVIENDAS

CON LA PRESENTACION DE ESTE ANUNCIO 
TENDRAS UN DISCO DE‘'0 DEL -ROGRAMA

VEN SIN CCMPRCLTSO A RECOGERLO

ENTRE LOS CUE VEN0A‘J A RECOGER EL 
DISCO DE REGALO POCRAM PARTlC PAR 
EN EL SORTEO DE DOS CD RCM LlENOS 
DE UTILIDADES

Adl, Academia de Dísono, 
os miembro activo do la A.E.C.E.I. 
(Asociación Española ds Centros 
de Ensenams en Informática), 
para garantizar una mejor calidad 
en la enseñanza por ordenador

ANTONIO MACHADO’
TELF: (967)23 ^

FAX (967) 50 ^

02004 ALBAO

M.C.D.2022



La Tríbima
«artes. 28 
teo de 1997 CONSTRUCCION 45

La Administración revisa el 
Reglamento de Calefacciones

A.D.

El Colegio Oficial de Apa
rejadores y Arquitectos Técni
cos de Albacete comunica, en 
ana nota informativa sobre 
calidad en las edificaciones, 
5ue la Administración está 
¡«ocediendo a revisar el Regla
mento de Instalaciones de
Calefacción, Climatización y 
.Igua Caliente Sanitaria y sus 
instrucciones técnicas.

“La Dirección General de 
Energía y la Dirección General 
parala Vivienda, el Urbanimso 
y la Arquitectura han acome- 
iido la revisión del Reglamento 
t Calefacción, Climatización 
1 Agua Caliente Sanitaria del 
año 1980 y sus instrucciones 
laucas que lo desarrollaban”, 
líñala el comunicado. Según 
flColegio de Aparejadores, los 
Mtivos que han impulsado a 
tatos dos organismos a esta 
^ión, después de trece años 
* vigencia, han sido muy 
feersos:

í
i ¡

En primer lugar -dicen- el 
Ptopio sector pedía reíterada- 
®nte su revisión para incluir 
tu el los avances- tecnológicos 
1 poder, además recoger la 
^neiicia adquirida en su 
‘? eación. Por otra parte, era 
’^o incluir tanto los obje- 

J'^^^géticos de la CE, 
^^ varias directivas, 

¡Stahl j P°^*"^^ca energética 
Jlecida en el Plan Ener- 
» Nacional 1991/2000”.
¿ Reglamento, al igual que 
tniculad^'^' ^^ ^^^° corto, 

menos que el 
J^ecogen el obje- 

iSs ri^f ampliación, los 
i ^ “paciones, 
^ condiciones de 

el can'^r’^^® y* il^inalmen- 
instáis? ° ^°^^^ fabrican- 

mantenedores 
1^ de las instalaciones. 

<Dle2^^5^^mnes técnicas 
son las que 

"^ en\n ®^y°’^ cambio, no 
‘^ sino en^antP°’ ^ ^^ instruc- 
¿ flores pasan ahora

a ser las once siguientes:
- Generalidades.
- Requisitos generales.
- Diseño.
- Cálculo.
- Equipos y materiales.
- Montaje.
- Paneles, puesta en funcio

namiento y recepción.
- Documentación.
- Mantenimiento.
- Instalaciones específicas.
- Instaladores y mantene

dores.
La norma contiene al final 

dos apéndices, uno que recoge 
temas de conocimientos técni
cos, y el otro sobre temas de 
conocimientos específicos.

Según hace constar el Cole

gio de Aparejadores y Arqui
tectos Técnicos, “dadas las pro
fundas modificaciones que se 
están produciendo, tanto en el 
Reglamenteo como en sus ins
trucciones técnicas, la propues
ta actual pretende sustituir en 
su totalidad a los textos ante
riores, dando al documento el 
nuevo título de Reglamento de 
Instalaciones Térmicas en los 
Edificios (RITE)”.

La redacción del texto está 
muy avanzada, pendiente toda
vía de algunos detalles que 
concretar. Una vez concluido 
pasará a la Comisión Perma
nente para el Ahorro de Ener
gía en las Instalaciones Téc
nicas de la Edificación, y una 

vez aprobado por ésta, pasará 
a cumplir los trámites legal
mente establecidos.

El Colegio de Aparejadores 
cree que la Subdirección Gene
ral de Normativa y Tecnología 
en la Edificación se propone 
tres objetivos con esta nueva 
normativa, a saber:

1®. Conseguir una mayor 
coordinación de la normativa 
que va surgiendo de los dis
tintos organismos que la ela
boran, procurando la partici
pación de las Comunidades 
Autónomas a través de la Cali
dad en la Edificación (CTCE).

2®. Abordar el Código Téc
nico de la Edificación, que 
pueda recoger, simplificar y

► El Colegio de 

Aparejadores 
y Arquitectos 
Técnicos 
confía que 
con estos 
objetivos que 
se están 
desarrollando 
“podamos 
alcanzar una 
normativa 
técnica más 
simple y 
mejor 
coordinada”

coordinar toda la normativa 
técnica de carácter obligatorio.

3®. El tercer objetivo sería 
la actualización de las Normas 
Tecnológicas de la Edificación, 
que por su carácter práctico 
recoja los casos más normales 
que se presentan.

El Colegio Oficial de Apa
rejadores y Arquitectos Técni
cos confía que con estos obje
tivos que se están desarrollan
do “podamos alcanzar en 
España una normativa técnica 
más simple y mejor coordinada 
que la actual, que se pueda 
manejar y utilizar fácilmente y 
que todo ello redunde en una 
mejora evidente de la calidad 
de nuestros edificios”.

T ■Í

MODA CN BAÑOS
EL BAÑO QUE SOÑASTE, 
YA LO PUEDES VER. 
SIN EMPEZAR LAS OBRAS 
TOTALMENTE ACABADO CON EL PROGRAMA 
DE DISEÑO INTEGRAL, DEL BAÑO DIBA DE ROCA 

SECCION REFORMAS 
ladrillero (solado y alicatado) fontanería 

electricidad escayola
C/ Angel, 42 Teléfono y Fax 23 79 01 ALBACETE
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Los arquitectos se conectan al
futuro mediante INFOVIA e INTERNET

1
^5

/

V.M.

El último Congreso de la 
Unión Internacional de Arqui
tectura hizo hincapié en la 
necesidad de aplicar la moder
na tecnología informática per
sonalizada e interactiva y el 
desarrollo del software espe
cífico, además de crear una 
serie de bases de datos ade
cuados para la investigación y 
la enseñanza y una red para 
el intercambio de información 
entre los distintos profesiona

les.
Respondiendo a esta nece

sidad, los Colegios de Arqui
tectos se conectan al futuro a 
través de las pantallas de millo
nes de ordenadores mediante 
el servicio WEB de ARQUI- 
NEX, un foro abierto para la 
relación telemática de los 
intervinientes.

Según se recogía reciente
mente en la revista “Opinión” 
del Colegio Oficial de Arqui
tectos de Castilla-La Mancha, 

' “ARQUINEX es una sociedad profesionales y servicios del

anónima, integrada por Cole
gios y otras organizaciones de 
arquitectos dedicada a propor
cionar servicios telemáticos; se 
trata de una aportación de tec
nología y profesionales alta
mente cualificados que el 
colectivo de arquitectos ofre
cen a la sociedad, proponiendo 
la Guía de la Arquitectura y 
Construcción, como un foro 
abierto para la relación de los 
intervinientes y como el mejor 
sistema para la búsqueda de 

sector”.
En la red INFOVIA e 

INTERNET se integra el Cen
tro Proveedor de Información 
WEB de ARQUINEX que 
ofrece información especializa
da, con posibilidad de búsque
da de personas y productos por 
comunidades autónomas, pro
vincias y ciudades.

Este servicio ofrece un espa
cio de intercomunicación a los 
intervinientes con entrada libre 
a bases de datos y directorios 
y con entrada restringida para 

datos personales y ~conunesci-~l 
iparate virtual donde mostrar j 
esa información. 1

Las claves de acceso son; 1 
- Para ÍNFOVÍA: | 

http://lO.129.66.2/welco- l 
me.htm. f

- Para INTERNET: J 
!http://195.76.75.2/welco- f 
fme.htm. Í
f Según informa la revista 1 
(“Opinión”, la Guía de Arquí- I 
lectura y Construcción ofrece i 
un directorio completo de los i 
[técnicos, promotores y contra- II

TALLER; Juan de Toledo, 38
EXPOSICION: Juan de Toledo, 44
FRENTE PARROQUIA SAGRADA FAMILIA

ALBACETE 
02005

M.C.D.2022
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SERVICIO WEB DE ARQUINEX

lisias que operan en todo el 
lerritorio nacional, además de 
proporcionar un directorio de 
te proveedores y fabricantes 
fe los servicios y materiales 
pue suministran. En el direc
torio de materiales se han codi
todo todos los materiales, 
pennitiendo el sistema infor- 
iiático, la relación de cada 
gaterial o unidad de obra con 
tobases tecnológicas de los 
Cúlegios, así como con los 
fabricantes y distribuidores del 
SIlO.

En el 
directorio de 
materiales se 
han codificado 
los productos 
necesarios 
para la 
construcción

^mcios

En cuanto a los servicios 
loncretos que se ofrecen figu-

- Guía de Arquitectura y 
Construcción, donde poder 
¡ontactar con los profesionales 
del sector de la construcción.
- Escaparate virtual de pro

ductos, anteriormente comen
tado, donde se ofrecen catá- 
It^os, listas de precios, datos 
técnicos, ofertas... en diferen
tes formatos.
- Correo y fax electrónico 

ÍM facilita el intercambio de 
k mensajes o ficheros en dis- 
tiiilos formatos (textos, gráfi
cos, planos, etc).
-Compra electrónica, don

de puede verse el producto en 
^Idlogos, con datos e imáge- 

así como ordenr su comr- 
y pagar con tarjeta de 

crédito.
- Bases de datos, con infor- 

®2ción sobre concursos, nor- 
®3tiva, legislación, materiales 

otología de la construc
ción.,.
^ continuación reproduci- 

aetalladamente todas las 
jones que pueden consul- 
SiLÍSÍ® INFOVIA e 

en cada servicio.

•tete™*

^^ y convocatorias.
■5eiales^^^°”° ^^ organismos

;«^ono Te arquitectos, 

jj^^irectono de otros téc-

^® promotores. 
- °^*° ^^ contratistas,

'^oes. ^^°^° de construc-

^^‘^S’^ ^^ proveedores 

’^cvicíos^^°^^° ^^ materiales

^fiscaíTk^^ asesoría jurí- 
y contables.

i ®® insumo: coo- 
''’^os ^^^^mo y sumi-
>t«?^‘'^ y otros

‘IB
 £

VIVIENDAS DE 1, 2, 3 Y 4 DORMITORIOS 
PLAZAS DE GARAJE Y TRASTEROS

¡iUs mejores calidades a les mejores precios 

Forma de Pago al alcance de todos!!

■íción: “®rniativa y legis-

*'''tiitc^ obligado cum-

-Ñ^"'’>>il¡dad.

-»atía.
^^ histérico-artístico.

PROMUEVE Y VENDE APEX2000. GRUPO IBERDROLA 
INFORMACION Y VENTA:

C/ Bernabé Cantos n® 6,1* Planta. (Junto a Promoción) 
TW.: 989 - 02 42 66 

CENTRAL: C/ALCALA 265, MADRID
TW.: 91 - 403 02 00

ó b
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Construcciones San Pablo se ajusta
a las necesidades de sus clientes

AJ^ nuestros compradores en cuan
to a la distribución y modi-

La construcción es sin duda 
un auténtico motor para la 
economía provincial. A su alre
dedor giran un gran número 
de empresas auxiliares y de ser
vicio, además de las que son 
propias del sector.

Aunque la crisis afectó y 
sigue afectando a un sector 
vital de la economía provinical 
comienzan a verse signos de 
recuperación y revitalización.

Las empresas de construc
ción y promoción de viviendas 
desarrollan una importante 
labor al ofertar una amplia 
gama de posibilidades que 
satisfacen las demandas del 
cliente, cada vez más exigente 
y que busca calidad y confort 
a la hora de buscar una nueva 
residencia.

“Construcciones San Pablo” 
es una empresa promotora 
familiar y esto, aseguran sus 
responsables, “se ve en el trato • 
con nuestros clientes, que es 
muy directo. Todos sabemos 
que el dinero cuesta mucho 
ganarlo y por eso nosotros res
pondemos a las expectativas, 
se hacen obras muy personales, 
pensando en las necesidades de

ficaciones que se piden, en 
definitiva es un piso a medida 
y que puede ser visitado en 
todo momento por el compra
dor para comprobar cómo va”. 

Continúan indicando que 
“ajustandonos a las cuestiones 
técnicas, despues lo que hace- 
mo es adapatamos en cada 
caso a las condiciones que nos 
piden nuestros clientes, de tal 
modo que la habitabilidad que
da asegurada en las mejores 
condiciones y en cuanto a los 
materiales, en todos los casos 
son de primera calidad y con 
garantía, esto lo aseguramos”.

Una de las cuestiones vitales 
a la hora de comprar un piso 
es la cuestión del pago. En este 
sentido aseguran que “en todo 
momento nos adaptamos a las 
posibilidades del cliente, y la 
hipoteca se deja al final de la 
obra y se estudia en cada caso 
las posibilidades del cliente”.

Todas las garantías para el 
cliente

Otro dato a tener en cuenta 
a la hora de acudir a una cons
tructora o promotora es la pre-

tías y somos completamente

^^
1

paración del propio compara
dor, sobre este aspecto en 
Construcciones San Pablo ase
guran “que el cliente a veces 
va a ciegas a la hora de com
prar y si el promotor no es 
responsable puede engañarlos 
con facilidad, por esto, noso
tros ofrecemos todas las garan-

responsables, de ahí que ten
gamos todo vendido incluso 
antes de que se termine la 
obra.

Para nosotros es primordial 
que el propio cliente que nos 
compra un piso haga publici
dad de él, de ahí que cuidemos

todos los detalles al máximo, 
y desde luego lo conseguimos. 
Nuestras garantías, por otro 
lado no sólo están en lo que 
se ve, sino también en las 
estructuras y materiales, pen
semos en fontanería, electrici
dad, aislamientos, puertas, ven
tanas etc, para nosotros es tan 
importante lo que se ve como 
la estructura del edificio y el 
aspecto exterior, que se cuida 
al máximo. Nos gusta cuidar 
el aspecto familiar, no sólo en 
el trato con nuestros clientes, 
sino también con nuestros pro
veedores y con las personas 
que trabajan con nosotros, lo 
que sin duda redunda en la 
calidad final de la edificación”.

“Ahora mismo -continúan 
indicando- en la mayoría de 
los casos el cliente busca cali
dad y funcionalidad con bue
nos acabados, normalmente se 
ven pisos de 80 ó 90 metros 
cuadrados, que no sean exce- 
sivente grandes y sobre todo 
con una construcción moderna, 
con espacios integrados, quedó 
atras la preferencia por gran
des habitaciones, se bu^ 
mucho el salón amplio, cocina 
amplia y baños completamente 
dotados”.

t\

OBRA: d VEREDA DE JAEN, 35. PISOS DE 95 m< y 111 m^ + TRASTERO + GARAJE + TERRAZA (SIN COMUNIDAD).

OBRA: C/JOSE ECHEGARAY, 55. PISO 105 n?. 3° + GARAJE + TRASTERO.

TERMINADO: C/ SANTIAGO RUSIÑOL, PISO 170 M^, 3° DUPLEX.

CONSTRQCCIONES SAN PABLO A.B. sx

C/ CAPITAN GRANT, 3 PISO 120 m^., 1° + GARAJE + TRASTERO.

C/ CALATRAVA, PISOS, 95 n?. y 105 n?., CON TRASTERO.

OFICINAS: C/ BENAVENTE, 48 Tlf. 50 72 48 - 908/86 41 95 ALBACETE

ó b
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TIENE SU VIVIENDA EN ALBACETE
PROMOCIONES A COMENZAR EN 1997

ZONA NUEVO HOSPITAL (VEREDA DE JAEN 
FRENTE SEMINARIO)
VIVIENDAS DE 3 DORMITORIOS

7.500.000 Pts.

iij

S&

ZONA VIRGEN DEL PILAR (CIRCÜNVALACION)
VIVIENDAS DE 90 M^ÜTILES

TODAS LAS VIVIENDAS €DN

- CALEFACCION GAS INDIVIDÜAL

- ACRISTALADO CLIMALIT

- PÜERTA DE ENTRADA BLINDADA

- PORTALES MARMOL

- GRIFERIA MONOMANDO

- AZULEJOS DE P CALIDAD

- TRASTERO INCLUIDO EN EL PRECIO 

DE LA VIVIENDA

8.200.000 pts.

ACABADOS DE PRINERA CALIDAD
-CARPINTERIA DE ALUMINIO LACADO

- PUERTAS DE PINO NATURAL

- 2 ARMARIOS EMPOTRADOS

- MOLDURA ESCAYOLA TODA LA

VIVIENDA

- SANITARIOS COLORES SUAVES

- FACHADA LADRILLO CARAVISTA

ENTRADA INICIAL 800.000 PTAS.
RESTO A CONVENIR
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“Moreno y Roldán” cubre el 
sector de grandes promociones

A.D./V.M.

La construcción es sin duda 
el “motor” de la economía de 
Albacete junto con la agricul
tura. Del sector depende en 
buena medida gran parte de 
los recursos que se generan. 
Además muchísimos oficios y 
profesiones están vinculados, 
de una forma u otra de la 
contrucción.

Si el sector funciona con
venientemente, por tanto, la 
economía albaceteña puede 
verse beneficiada en gran 
medida.

Igualmente, en la construc
ción de viviendas, locales, gran
des obras de infraestructura, 
etc, es muy importante que las 
empresas de nuestra capital y 
provincia puedan competir en 
igualdad de oportunidades y 
condiciones con la foráneas 
para que el volumen de nego
cio que se genera revierta en 
la economía local y se creen 
puestos de trabajo.

“Construcciones Moreno y 
Roldán”, empresa avalada por 
su trayectoria, a través de sus 
responsables nos comenta su 
andadura profesional, cómo 
está el sector de la construc
ción en Albacete y cuáles 
pudieran ser los mecanismos 
para salir del estancamiento 
que en estos momentos parece 
percibirse.

- ¿Brevemente, cuál es la 
trayectoria de “Construcciones 
Moreno y Roldán en Albacete?

- Empezamos hace diez años 
fundamentalmente haciendo 
pequeña promoción y desde 
hace cinco nos encargamos 
también de la gran promoción.

- ¿Situación del mercado de 
la construcción y promoción en 
nuestra capital y provincia?

- La situación actual en la 
provincia mantiene su unifor
midad, ya que hay promotores 
locales que llevan a cabo sus 
obras con arreglo a la demanda 
existente y concretamente en 
la capital se acusa un leve des
censo en las ventas, provocado 
por la cantidad de promocio
nes que se hicieron en años 
anteriores.

- ¿Es muy elevado el precio 
de la vivienda y local comercial 
en Albacete con respecto a la 
media nacional?

- No, Albacete es una de 
las ciudades donde más eco
nómica es la vivienda y tam
bién en Castilla-La Mancha. 
Concretamente en Albacete 
una gran cantidad de promo
ciones se venden a precio infe
rior al de viviendas de V.P.O, 
por eso, el Ayuntamiento y la 
Junta de Comunidades, ante la 
bajada de los precios, no pro
mocionan como en otras ciu
dades. Teniendo en cuenta que 
el precio para las economías 
con menos poder adquisitivo 
está asegurado.

- ¿Qué consejos ofrecen a 
un cliente cuando se dirige a 
ustedes para comprar una 
vivienda?

0

- Primero, que pidan infor
mación a bancos de la empresa 
que le vende su vivienda, esto 
es muy importante; después, 
exigir un aval de las cantidades 
que se entregan a cuenta; 
igualmente, que antes de fir
mar un contrato lo revisen o 
consulten con un profesional; 
otra cuestión fundamental 
sería fijarse en que una coo
perativa, por ejemplo nunca da 
un precio cerrado. Concreta
mente podemos indicar que 
“Moreno y Roldán”, siempre 
da un precio cerrado y ajus
tándose a las necesidades y 
capacidades del cliente, tanto 
en cuestión de calidades como 
a financiación.

- ¿Se observa en los últimos 
años una disminución del 
número de licitaciones y pro
yectos de obras?

- Sí, ha disminuido por la 
gran cantidad de obra reali
zada y porque el Plan General 
de Ordenación Urbana no ha 
sido aprobado, y no hay suelo 
para elegir la mejor opción.

- Incidencia de la parali
zación o ralentización del Plan 
General de Ordenación Urba
na en el sector...

- La incidencia del PGOU 
en el sector es fundamental, 
los promotores necesitamos 
que esté aprobado cuanto 
antes para la adquisición de 
terrenos más asequibles, pues
to que a mayor oferta de suelo 
los precios bajarán considera
blemente en las viviendas.

- A su juicio, ¿qué pasos 
se deberían dar para reactivar 
este área económica?

- Para reactivar la construc
ción se necesita que se apruebe

cil ► La definitiva 

aprobación 
del PGOU, 
que en la 
actualidad 
ultima el 
Ayuntamiento, 
y la bajada de 
los tipos de 
interés son 
dos pasos 
básicos para 
reactivar el 
sector

de una vez el Plan General 
de Ordenación Urbana, cue- 
sión que el Ayuntamiento está 
ultimando, y la bajada progre
siva de los tipos de interés que 
ya ha comenzado de unos años 
a esta parte.

- En los últimos años han 
aparecido numerosas cons
tructoras en nuestra capital, 
¿es muy alta la competencia 
en el sector?

- Efectivamente han apare
cido promotoras y se observa 
que un tanto por ciento muy 
elevado son de nuestra capital.

cosa buena y necesaria en una 
sociedad de libre mercado. Si 
bien, cada promoción de 
viviendas tiene su cliente espe- • 
cífico, según calle, barrios, etc.
Nuestra empresa está cubrien- ' 
do un sector de grandes pro
mociones que en años ante
riores lo hacían empresas de 
fuera de nuestra ciudad, por 
lo que el empleo y las empresas 
auxiliares no eran de Albacete; 
al cubrir nosotros esta línea 
damos trabajo a la gente de 
nuestra tierra.

- ¿Podía dar algunos datos

que demuestren '“^‘^^M- 
económica del seetor*”

cete? • ¿el sector
_ La importan^a

de la construedotr ^^ ^^jq 
provincia, al íg^^lfltal, ba^f 
d país, es trascend J^ ^^ .,f, 
decir que un tot 1
cios y PfOÍ^^;P” relacionado 
damente, . ^jemás hay 
con esta actividad, de
que considerar que ^^g se 
los puestos de tr L^ia son 
crean en nuestra p ^Q^strnC' 
generados por 
ción”.
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k La Ejecutiva del PSOE propuso 
f celebrar su 34 Congreso Federal 

los días 13, 14 y 15 de junio, en 
una reunión en la que no se trató 
la polémica entre Guerra y Chaves

^e^n declaró Cipriá Ciscar en relación al Protocolo Eléctrico

El Gobierno perjudica en 
20.000 pts a cada familia
El secretario de Organización del PSOE, Cipriá Ciscar, 
acusó ayer al Gobierno de ^‘perjudicar” en 20.000 pesetas 
¡cada familia española con el Protocolo Eléctrico y añadió 
9ue el Ejecutivo ba puesto en marcha una “campaña 
rfe actuación” contra el PSOE. Según Ciscar, el Gobierno 
ha emprendido, como consecuencia de “los malos resul-
lados en las encuestas”, una

MADRID. (Efe).- En rueda 
de prensa posterior a la Eje
cutiva socialista celebrada ayer. 
Ciscar señaló que, de las cuatro 
horas que duró esta reunión, 
trw horas y media se dedicaron 
* debatir los problemas del 
Puis y unos veinte minutos a 
tratar sobre el 34 Congreso del 
•^artido Socialista.

Según Ciscar, el Gobierno 
a decidido emprender, como 

«n^cuencia de “los malos 
resultados en las encuestas”, 

^^^P^ña” contra el 
E que prolongará hasta 

marzo.
El Gobierno, a juicio de los 
■alistas, “en lugar de gober- 

'^^'^r'^ demostrar que 
desde principios de 

^^Í^ rnintiendo y lanzando 
Zinnias en sus ataques”.

^^1 PSOE inclu- 
en ^®^ Gobierno 
listas v°^ ^^aques” a los socia- 
«¡ea^®” Í^^'^^^ricia a la polé- 

200.000 millones
Oijo que “Aznar Í Mué rectificar sus pala- 

'o '^^ pruebas de
que es falso”, 

to es jf°°®’^unte que miente 
Eiscar Oe serlo”, subrayó 

al Gobier- 
«ejód^n ’ oue Hacienda 
-es Z "^®sar 200.000 millo- 

^®” “” costo

>wJ’^°‘??‘° Eléctrico 
‘^familh"

Gobierno, 
'‘'^» el nn“‘® “ha per- 
!*«» y Hen?'^ inquieto y 
^^eriorado ^"^ imagen 

5 débil y mediocre”.t l^lSS^di^t^e Tv
El*íi«>^M®^<te Organi- 

''’^rfestó n P.^^E también 
f®lación ^^ ?^^ Gobierno, 

'^'^Unicari/^^ o^ medios de 
^^‘Oa con la 

sigSi ^°^’ M^^^o éstos 
"^reguntP ^^^i Oirectrices”.

"\^"0or Polan- 
>^^* enS^- ^Asensio”, dijo 

sobre 1^^?^ ^^ la Polé- 
‘elevfei¿®^°™ Oigi- 

''’sion, para añadir

‘campaña” contra el PSOE.

a continuación que mientras el 
Gobierno pretende liberalizar 
educación y sanidad, trata de 
concentrar los medios de 
comunicación.

Según Ciscar, en este asun
to, el Gobierno “actúa con un 
interés que tendrá que explicar 
y está dentro de una política 
de amiguismo y una forma de 
entender la libertad de expre
sión”.

Petición de González

Por su parte, el líder del
PSOE, Felipe González, pidió 
a los integrantes de la ejecutiva 
federal “que nadie haga decla
raciones en su nombre”, por
que “a veces se dicen cosas” 
en nombre del secretario gene
ral socialista “que no las ha 
dicho él”, según explicó la diri
gente sevillana Carmen Her
mosín.

AI término de la reunión 
celebrada por la ejecutiva del 
PSOE, Hermosín señaló en 
declaraciones a los periodistas 
que éste fue el único llama
miento dirigido por González 
a los miembros del máximo 
órgano de dirección socialista, 
si bien el secretario general no 
aclaró a qué manifestaciones 
concretas se refería.

k Aznar y González están 
~ dispuestos a entrevistarse

EI presidente del Gobierno, José María Aznar, y el secretario 
general del Partido Socialista Obrero Español, Felipe González, 
están dispuestos a entrevistarse, según confirmaron fuentes 
gubernamentales y de los socialistas. Aunque todavía no existe 
una fecha fijada para este encuentro, fuentes gubernamentales 
indicaron que, desde La Moncloa, no existe voluntad de aplazar 
esta reunión “sine die”. Desde el Partido Socialista Obrero 
Español, su secretario de Organización, Cipriá Ciscar, recordó 
que Felipe González “ha dicho que tiene dos prioridades siem
pre en su agenda, la primera asistir a las convocatorias del 
jefe de Estado, y la segunda a las del presidente del Gobierno”. 
Ciscar reiteró que Felipe González está dispuesto a conversar 
con el presidente del Gobierno “siempre que éste desee hablar 
con él”.

El secretario del PSOE, Felipe González, conversa con A. Guerra, en presencia del presidente del partido, R. Rubial.

La dirigente sevillana subra
yó que las fechas propuestas 
para el XXXV congreso del 
partido, el 13, 14 y 15 de junio, 
fueron asumidas por la direc
ción sin necesidad de votación, 
ante el acuerdo “casi unánime” 
de sus miembros, y, respecto 
a las acusaciones lanzadas por 
Alfonso Guerra contra Manuel 
Chaves, aseguró que no dieron 
lugar a ningún debate durante 
la reunión.

Según afirmó, ni estaba pre
visto abrir un debate sobre esta 

cuestión ni se llegó a producir, 
porque este tipo de discusiones 
“se harán a través de las 
ponencias para el congreso”.

Hermosín negó que durante 
la reunión se hablara de per
sonas concretas ante la polé
mica desatada sobre quién 
debe formar parte o no de la 
ejecutiva socialista, a partir del 
XXXV congreso y resaltó que 
esta cuestión no provocó nin
gún momento de tensión, ya 
que no se trató en la reunión.

En este sentido, explicó que 

José María Aznar.

el presidente andaluz, Manuel 
Chaves, solo intervino para 
exponer su visión sobre las 
repercusiones del nuevo siste
ma de financiación autonómica 
en su Comunidad y, ante la 
pregunta de si el vicesecretario 
general, Alfonso Guerra, había 
tomado la palabra, constestó: 
“no recuerdo en este momen
to, creo que no”.

También el ex ministro Jeró
nimo Saavedra aseguró a la 
salida que no había notado ten
sión alguna entre Guerra y 
Chaves durante la reunión de 
la dirección socialista e insistió 
en que el vicesecretario gene
ral no intervino ante la eje
cutiva, mientras que el presi
dente andaluz sólo lo hizo para 
hablar del sistema de financia
ción autonómica.

El diputado socialista y diri
gente del PSC Josep Borrell 
aseguró que el congreso del 
PSOE, previsto para mediados 
de junio, debe servir para hacer 
“una profunda autocrítica y 
una profunda renovación”.

Borrell, que asistió a una 
conferencia que pronunció en 
Barcelona el líder de UGT, 
Cándido Méndez, aseguró que 
se trata de un congreso “muy, 
muy importante, en el que se 
debe hacer una profunda auto
crítica de las cosas que han 
pasado, que nunca debían 
haber ocurrido, y que nos han 
hecho perder las elecciones”.

Ó
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EI defensor del Pueblo abre una queja contra e¡ archivo de datos de ciudadanos

Interior retira una polémica
circular y revisa su contenido

MADRID. (Efe).- El defen
sor del Pueblo, Femando Alva
rez de Miranda, ha abierto una 
queja de oficio para comprobar 
la incidencia que la polémica 
circular de la Dirección Gene
ral de la Policía sobre capta
ción de datos personales de los 
ciudadanos pueda tener para 
la protección de los derechos 
de la persona.

Alvarez de Miranda anunció 
ayer esta iniciativa después de 
que el Ministerio del Interior 
decidiera suspender la entrada 
en vigor de la circular y revisar 
su contenido -de acuerdo con 
la Agencia de Protección de 
Datos- para adecuaría a la Ley 
de Regulación del Tratamiento 
Automatizado de Datos de 
Carácter Personal (LORTAD).

Según un comunicado del 
defensor del Pueblo, esta ins
titución ha solicitado a Interior 
una copia de la circular 1/97 
y ha preguntado al director de 
la Agencia de Protección de 
Datos, Juan José Martín Casa
llo, por el resultado de las 
investigaciones que lleve a 
cabo en relación al documento 
policial.

El documento recoge la 
posibilidad de informatizár en 
los archivos policiales cual
quier dato sospechoso sobre 
los ciudadanos, aunque no 
estén relacionados con una 
actividad delictiva concreta.

En su nota. Femando Alva
rez de Miranda recuerda que 
la protección de los datos per
sonales ha sido abordada por 
la institución que preside en 
sus informes anuales de los 
años 1994 y 1995 “bajo el pris

APRESVILLARROBLEDO

S.A. DE PROMOCION Y EQUIPAMIENTO 
DE SUELO DE VILLARROBLEDO

Por el presente se hace público que la mercantil SAPRESVILLARROBLEDO tiene intención 
de convocar licitación para la adjudicación del contrato de las obras “Pavimentación, alcan
tarillado, abasteciminto de agua y telefonía del Polígono Industrial de Villarrobledo, Sector 
P.P.l-l”, ateniéndose a lo estipulado en el pliego de condiciones aprobado por el Consejo 
de Administración celebrado el día 21 de Enero de 1997.

Los interesados tienen a su disposición en las oficinas de SAPRESVILLARROBLEDO, sitas 
en Avda. Pedro Manuel Vila, n°6, de Villarrobledo, el pliego de condiciones que sirve de 
base para la licitación para, si lo estiman conveniente, presenten oferta, finalizando el plazo 
a las 12’00 horas del día 17 de Febrero de 1997.

Villarrobledo, 23 de Enero de 1997 
EL PRESIDENTE 

Fdo.: Francisco Segovia Solana

El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, suspende la circular sobre captación de datos de las personas.

ma general de la falta de un 
desarrollo suficiente del artí
culo 20 de la LORTAD” y a 
raíz de la creación del archivo 
informático policial GATI.

En estos informes, el Defen
sor del Pueblo se ha mostrado 
“muy sensible al uso de la 
información recabada por la 
Policía y su almacenamiento” 
a través del banco de datos 
GATI.

En este sentido, subraya que 
el artículo 20 de la LORTAD 
“señala que la recogida de 
datos debe limitarse a aquellos 

supuestos y categorías que 
resulten necesarios para la pre
vención de un peligro real para 
la seguridad pública o para la 
represión de infracciones pena
les”. Insiste el Defensor en 
reclamar un desarrollo regla
mentario de este aspecto y con
sidera insuficientes las instruc
ciones dictadas por la Policía 
para el tratamiento de los 
ficheros policiales. El comuni
cado de Alvarez de Miranda 
concluye que esta circular “de 
la que en este momento se des
conoce su contenido, se suma 

a la falta de regulación, con 
el rango adecuado, de una 
materia tan especialmente sen
sible como ésta”. Por otra par
te, el coordinador de IU en 
Madrid, Miguel Reneses difun
dió otro comunicado en el que 
asegura que la circular “cons- 
titute un gravísimo atentado al 
estado de derecho sólo com
parable al estado policiaco que 
ha amparado las actitudes 
nazis” y asegura que su redac
ción “esconde la persecución 
racista de hábitos de vida que 
afectan a inmigrantes”.

Alerta en el 
pantano almeriense 
de Benínar que se 
encuentra al límite

, ALMERIA. (Efe).- El des- 
hielo en la Sierras de Gádor 
y la Alpujarra ha puesto en 
alerta a la Confederación 
Hidrográfica del Sur, que teme 
una avenida de agua hacia el 
Pantano de Bemnar (Almería), 
que ya se encuentra al límite 
de su capacidad, informó a Efe 
Eduardo Pascual, comisario 
provincial de Aguas.

La presa de Benínar ha 
comenzado a desaguar por sus 
compuertas superiores, al 
cubrir el agua casi la totalidad 
de la capacidad del pantano, 
ubicado en el río Adra (Al
mería).

Según el comisario provin
cial de Aguas, hacía 20 años 
que el río Adra no recibía tal 
cantidad de agua por lo que 
es la primera vez que esta pre
sa, construida hace once años, 
ha empezado a aliviar agua.

Inundación^

Según Pascual, se teme el 
deshielo en la sierra “porque 
podría originar una gran ave
nida de agua que nos obligaría 
a abrir las compuertas inferio
res y podría originar inunda
ciones en algunas casas o plan
taciones que se han construido 
demasiado cerca del cauce.

La notable crecida del río 
Adra se debe a las lluvias de 
los últimos meses, que se han 
canalizado en el río Chico, 
Fuentes de Marbella y diversas 
ramblas, aunque Pascual ^fi
gura que también incide la 
ta de limpieza del cauce.

“Los ecologistas se negaron 
en su día a que se sacara 
el cauce de río argumentanoo 
que allí anidaban especies ae 
aves protegidas en los can 
verales” aseguró Pascual.

Así, la Confederación pro
cedió en su momento a 
pieza de todos los ^P^^dra 
la zona menos el del P® . 
cuyo caudal ya ha modado 
varias casas que estab 
truidas en el nus^ ca^

Por otra parte, el es ado * 
los ríos y embalses en 8 
de CastiUa-U Mancha hen^^ 
a estabilizarse despuéM ^^ 
desbordamientos pro « 
durante los Últinios d^ 
secuencia de las ^^^., ’ 25 de 
continúan los probl 
inundaciones en P y^ug. 
dades de las lagunas de 
franca de los Caballeros 1 

ledo). rnnfederacióa
Mientras, la (cHE) 

Hidrográfica del Ewo 1 j^ 
ha reducido os ve^ y 
pantanos de ^¿losc^' 
Ribarroja para ^j ¿fe- 
pos anegados y a 
naje en los cujj. ’ que han 
mente los de ci ’ Qj la 
sido los más P 
crecida del no E . j^rde

Tras levantarse ge 
la alerta pasado 
mantenía des^ ^yenca
miércoles en uiqg ribero' 
del Ebro, los P^ aú^con 
ños, muchos de el o „„ 
zonas anegadas,® 
lenta recuperación-
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^ detenido un número no especifícado de presuntos traficantes en diversas provincias

Mijo de 750 Kg. de cocaína

Xen una masía de Cataluña
MADRID. (Efe).- El Ser

rao Central de Estupefacien- 
isdela Policía ha decomisado 
si importante alijo de casi 750 
Logramos de cocaína que una 
apnización de narcotrafican- 
K había escondido en una 
aasía de la localidad barce- 
iwa de Tordera, informó 
i¡er la Dirección General de 
liPolicía (DGP).

En esta operación ha sido 
itenido un número no espe- 
¡ificado de presuntos trafican- 
B en diversas provincias. 
Málaga entre ellas, pero la 
DGP no ha facilitada informa- 
M sobre estas detenciones 
ibido a que la operación 
fgaía abierta y a primera hora 
i la tarde todavía faltaban por 
áícer varios registros.

Las órdenes de detención y 
«de entrada y registro han 
ito autorizadas por el juez 
®tral de instrucción número

53

lo P

a- 1

¡ k la Audiencia Nacional, 
áfl6r Gómez de Liaño, que 
“Supervisado esta operación 
“tidroga del Servicio Central 
«Estupefacientes.

Tras confirmar el hallazgo 
alijo, la Dirección General 

" J Policía remitió a una rue- 
prensa que se celebrará 

a mediodía en la sede de 
organismo, y a la cual asis- 
- ^^’sario general de 

*a Judicial, Jesús Espiga- 
°5j®sponsables.de las 

iT^ Superiores de Policía 
Cataluña y Granada, donde 

^an producido las detencio-

El juez central de instrucción número 1 de la Audiencia Nacional, Javier Gómez de Liaño, ha supervisado la operación.
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0 único dato que trascendió 

^ ^^ captura de 

H en la pro-Sí^álaga, que depende 
^^ Granada.

’ °-^' Sallago del alijo,
C ^^""’° 4UC la droga 

''Videra ^^ ^ ^”^ masía de 

'Hfeí explicaron 
^•a^de operación es

Barcelona -la cual permitió 
decomisar otros 700 kilos de 
cocaína-, aunque explicaron 
que los traficantes detenidos 
podrían guardar “alguna rela
ción” con la red desarticulada 
entonces.

La operación de la semana 
pasada, bautizada como “Ala
meda” permitió desmantelar 
una red internacional de “nar
cos” vinculados al cartel 
colombiano de Cali, con la 
detención de diez personas, 
entre ellas dos colombianos y 
un agente del Cuerpo Nacional 
Policía destinado en Cataluña.

La organización de trafican
tes descubierta entonces escon
día en un almacén de Santa 
Coloma de Gramenet (Barce
lona) 175 kilos de cocaína y 
era responsable del transporte 
de otros 523, ocultos en un 
camión interceptado cuando

-----------------circulaba por Pina de Ebro 
P Sada en Zaragoza y (Zaragoza).
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En dos operaciones se ha incautado 
^ el doble de cocaína que en 1996

La policía barcelonesa ha intervenido este año en sólo dos 
operaciones unos 1.450 kilos de cocaína, más del doble de 
lo intervenido durante todo 1996 en Cataluña y once veces 
más de lo que se incautó en 1995 en esta comunidad autónoma. 
Las dos operaciones desarrolladas en Cataluña en las dos 
últimas semanas, la última de ellas en las últimas horas, han 
permitido la intervención de dos alijos de 700 y 750 kilos 
de “coca”. Durante 1996 se intervinieron en toda Cataluña 
unos 600 kilos de cocaína y en 1995 sólo 127 kilos de esta 
droga, por lo que las dos últimas operaciones suponen un 
avance espectacular. Según informó ayer la policía, el Servicio 
Central de Estupefacientes ha decomisado casi 750 kilos de 
esta droga que una organización de narcotraficantes había 
escondido en una masía de Tordera (Barcelona), en una 
operación dirigida por el magistrado de la Audiencia Nacional 
Javier Gómez de Liaño. El hallazgo del alijo ha permitido 
la detención de varias personas en diversas provincias, entre 
ellas Málaga.

Michavila: “El 
Gobierno persigue 
el interés ciudadano 
en relación a la 
televisión digital”

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado de Relaciones 
con las Cortes, José María 
Michavila, aseguró ayer que el 
único objetivo que tiene el 
Gobierno en relación a la tele
visión digital es “defender los 
intereses de los ciudadanos y 
en ese sentido es en el que 
está trabajando”.

Michavila, asistió a la reu
nión que mantuvieron ayer los 
diputados “números uno” del 
PP por cada circunscripción 
electoral con el vicepresidente 
primero del Gobierno, Fran
cisco Alvarez Cascos, quien 
eludió hacre comentarios a los 

. periodistas sobre este asunto.
El secretario de Estado de 

Relaciones con las Cortes insis
tió por su parte en que el Eje
cutivo pretende que “haya plu
ralidad de ofertas, que baje el 
precio y en que haya más cali
dad” en el campo de las tele
comunicaciones.

Mientras, el conseller de la 
Presidencia de la Generalitat, 
Xavier Trias, aseguró que el 
gobierno catalán mantiene su 
voluntad de trabajar por la 
constitución de una única pla
taforma digital de televisión, y 
admitió que su situación actual 
en este asunto “no es fácil ni 
cómoda”.

Trias recordó, en declaracio
nes a los periodistas, que el 
director general de la Corpo
ración Catalana de Radio Tele
visión (CCRTV) tiene el man
dato explícito del consejo de 
administración de no sumarse 
a ninguno de los dos proyectos 
de televisión digital, .sino “bus
car fórmulas para que se llegue 
a una plataforma única, y es 
la línea que mantenemos”.

El portavoz del Gobierno 
catalán se reservó la opinión 
sobre el decreto anunciado por 
el ejecutivo de José María 
Aznar para regular los desco
dificadores alegando que no lo 
conoce, pero lamentó la “pe
lea” que éste ha provocado 
entre partidos políticos y 
empresas periodísticas.

“Creo que debemos hacer 
entender a la gente que 
peleándose no se consigue 
demasiadas cosas”, apuntó 
Trías.

Jornada n°22, Domingo 2 de Febrero.
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Uno de los acusados culpa en exclusiva a su amiso, si que admiraba

Los dos jugadores de rol 
planeaban el crimen perfecto

MADRID. (Efe).- El segun
do acusado en el asesinato del 
juego de Rol, Félix Martínez, 
culpó ayer en exclusiva a su 
amigo, Javier Rosado, al que 
admiraba, de haber cometido 
el homicidio delante de él, así 
como de haber planeado un 
“crimen perfecto”.

Rosado, el principal encau
sado para quien el fiscal pide 
47 años de prisión por el ase
sinato de Carlos Moreno el 30 
de abril de 1994, se negó a 
declarar durante el juicio, que 
comenzó ayer en la Sección 
Segunda de la Audiencia Pro
vincial, y permaneció atento y 
tomando notas a la declaración 
de su amigo.

Según el relato de Félix 
Martínez, para quien el fiscal 
pide 34 años. Rosado era el 
“master” -encargado de dise
ñar escenarios y asignar pape
les- en los juegos de Rol a 
los que ambos eran aficiona
dos.

Ambos practicaban a diario 
este tipo de juegos en un grupo 
en el que también participaban 
Javier Hugo Ercilla y Jacobo 
Parra, los otros dos imputados 
en este proceso, para quienes 
el fiscal pide seis años a cada 
uno.

Félix resaltó el pánico del 
que fue presa tras el crimen 
que él presenció, lo que le llevó 
a faltar a clase y a beber alco
hol, y explicó que admiraba a 
su amigo hasta el punto de imi
tarle los gestos y la forma de 
hablar.

Según su testimonio, Javier 
se enorgulleció ante él de 
haber cometido el crimen, y

Suspendido el juicio del ‘caso Ucifa’ 
por la ausencia de uno de los acusados

MADRID. (Efe).- El juicio 
del caso UCIFA, cuyo inicio 
estaba previsto ayer en la 
Audiencia Nacional ha queda
do suspendido a causa de la 
ausencia de upo de los 18 acu
sados, Juan José Garrote 
Gago, y de la renuncia a su 
abogado de otro, Vicente 
Domínguez Serrano, que ase
gura sentirse “manipulado”.

Ayer por la mañana Domín
guez, el agente cuyas declara
ciones permitieron desmante
lar una trama de pago con dro
ga a confidentes en la Unidad 
Central de Investigación Fiscal 
y Antidroga de la Guardia Civil 
(UCIFA), ha presentado un 
escrito en el que renuncia a 
su abogado, José Emilio Rodrí
guez Menéndez en el que “no 
puede confiar” ya que existen 
“discrepancias” respecto a la 
línea de defensa.

En una comparencia ante los 
miembros del tribunal, Domín

||H
Sala de la Audiencia de Madrid, con el tribunal al fondo.

consideraba su inteligencia 
como superior a la de los agen
tes de la Policía, que no los 
detuvo hasta el pasado 4 de 
abril.

Alivio por la detención

Tras asegurar que sintió un 
“gran alivio” al ser detenido 
porque “había terminado la 
pesadilla”, explicó que él ense
ñó a Javier a jugar al Rol y 
que luego éste ideó la versión 
“razas”, sobre el que creaba 
historias macabras en las que 
frecuentemente se hablaba de 
sacrificios humanos, como el 
que acabó con la vida de Car
los Moreno en una parada de 
autobús del barrio madrileño 
de Manoteras.

Félix señaló que no había 
planeado el crimen y que ni 

guez ratificó el escrito de 
renuncia y añadió que “existen 
una serie de maniobras” que 
no quiere denunciar explícita
mente.

Manipulado

Añadió que cuando prepa
raba con su letrado la línea 
de defensa, vio que había un 
cambio y aseguró que se siente 
“manipulado”.

Domínguez aclaró en su 
comparecencia que su renuncia 
al abogado no es una maniobra 
por su parte para aplazar el 
juicio.

El tribunal, formado por los 
magistrados Femando García 
Nicolás, Angela Murillo y 
Ricardo de Prada Solaésa, 
acordó conceder al agente tres 
días para designe un nuevo 
abogado de su confianza y le 
advirtió qüe si no lo hace se 
le nombrará uno de oficio. 

siquiera pensaba quedar con 
Javier, a quien se encontró por 
casualidad antes de desplazar
se a su casa y hasta la parada 
de autobús donde la víctima 
fue asesinada a cuchilladas.

Tras destacar la capacidad 
imagina)>tiva del principal 
encausado -“creaba su propio 
mundo”-, aseguró que la muer
te de la víctima fue muy rápida, 
a diferencia del relato hallado 
por lá Policía, donde Rosado 
relataba la agonía que padeció 
el hombre hasta morir.

Añadió que el principal acu
sado era muy aficionado a 
novelas de terror, entre otro 
tipo de ficción, y aseguró que 
el testimonio escrito hallado en 
casa de Javier, en el que le 
imputaba a él, fue redactado 
en “tono novelesco” y que sólo 
algunos datos coincidían con

La sala decidió además 
informar a la Comisión Dis
ciplinaria del Colegio de Abo
gados de Madrid por si, en vis
ta de lo dicho por Domínguez, 
su letrado ha cometido alguna 
falta.

El abogado Emilio Rodrí
guez Menéndez, que se hizo 
cargo de la defensa de Domín
guez cuando este decidió “des
tapar” la trama ante 'el juez 
Garzón, comparte intereses 
con el también letrado Manuel 
Cobo del Rosal ya que ambos 
son miembros deí Consejo Edi
torial Administración del dia
rio YA.

Cobo defiende a uno de los 
principales acusados en esta 
causa, el comandante José 
Ramón Pindado.

La otra causa de suspensión 
del juicio es la ausencia de 
Juan José Gago, al que el tri
bunal envió la citación, aunque 
no hay constancia de que la 

la realidad.
Frente a las acusaciones de 

ese diario, Félix aseguró que 
no podía imaginar que iban a 
matar al hombre que corres
pondía con el personaje del 
juego de Rol llamado “Beni
to”, y que vio a una distancia 
de dos metros cómo su amigo 
amenazaba a la víctima con un 
cuchillo mientras le pedía dine
ro.

Cuando Moreno le entregó 
tres mil pesetas, siempre según 
la versión de Félix, Javier le 
clavó el cuchillo en el cuello, 
y entonces cayó por un tena- 
pión.

Aunque dijo no recordar 
exactamente la secuencia de 
los hechos, señaló que Javier 
le pidió su cuchillo, que él no 
llegó a utilizar, y dijo ignorar 
cómo perdió el reloj que fue 
hallado por la Policía cuando 
encontró el cadáver.

Félix explicó que la noche 
del asesinato él había bebido 
calimocho (Coca-cola y vino) 
y Sol y Sombra (coñac con 
anís), y que cuando se encontró 
con Javier se fueron los dos 
a su casa (de Félix), donde 
bebieron vino y su amigo cogió 
los dos cuchillos.

Allí Rosado le habló, como 
en anteriores ocasiones, de pla
near un “crimen perfecto, sin 
pruebas ni testigos”, y a con
tinuación salieron a la calle, 
pero que él se creía que sólo 
iban a charlar y a pasear. Una 
vez en la calle, estuvieron unos 
tres cuartos de hora hasta que 
vieron a la víctima, con quien 
Félix aseguró que no forcejeó 
en ningún momento. 

haya recibido personalmente, 
según dijo la secretaria de la 
Sala.

El abogado de Garrote, que 
si estaba presente en la vista, 
dijo desconocer las razones por 
las que su cliente no se ha 
presentado ya que, aseguró, 
sólo tiene una dirección suya 
en Barcelona a la que la ha 
escrito varias veces pero desde 
la que le devuelven las cartas.

Ante estas dos razones, el 
teniente fiscal Antidroga, 
Javier Zaragoza, consideró 
conveniente suspender el juicio 
aunque pidió que se señale una 
nueva fecha “de la forma más 
urgente”, postura con la que 
se mostraron conformes el res
to de las partes personadas.

El tribunal acordó el apla
zamiento aunque no ha fijado 
aún una nueva fecha para el 
inicio de la vista, que se preve 
larga.

II-

Trato de favor a etarras presos.

UGT denuncia trato
de favor a reclusos
de ETA en la
prisión Puerto 11

MADRID. (Efe).- La Fede
ración de Servicios Públicos de
UGT de Cádiz denunció ayer 
que los reclusos de ETA que 
están en la prisión Puerto fl, 
de El Puerto de Santa María 
(Cádiz), reciben trato de favor, 
lo que hacen público “para 
acabar de una vez por todas 
con los mitos de torturas a los 
terroristas”.

UGT afirma en un comu
nicado que los presos de ETA 
tienen celdas individuales 
mientras que el resto están 
“hacinados” porque cada celda 
está ocupada por tres reclusos.

El sindicato asegura que los 
etarras tienen consulta médica 
todos los días y los demás no 
disponen de médico los fines 
de semana y añade que hay 
dos funcionarios dedicados 
exclusivamente a los trámites 
burocráticos que quieran hacer 
los presos de ETA. 

Asimismo, UGT afirma que 
los etarras desayunan en sus 
celdas y salen al patio más tar
de que los otros reclusos, quie
nes además toman el desayuno 
en un comedor común.

/ El sindicato dice qñe~l^ 
internos comunes tienen qu^Z 
limpiar el departamento donde! 
í'viven los etarras porque éstosi 
¡se niegan a realizar la limpieza! 
¡y agrega que los presos del 
¡ETA disponen de duchas! 
I^^fonnadas y el resto tiene ins-i 
¡Lalaciones para su aseo que no! 
/reúnen condiciones higiénicas.! 
i _ Critica también que se les 
¡pidan a diario informes sobre! 
¡la evolución de los etarras yi 
¡que dispongan en sus celdas! 
¡de tijeras, ordenadores y otros! 
¡artículos “impensables” p^tal 
¡otros presos. /
/ Los etarras, según UGÍ,'; 
¡pueden acceder a otro econo-l 
¡mato si la cafetería del módulo! 
¡no funciona o no tienen algúu¡ 
¡artículo que precisen, lo <1^^I 
¡se les niega a los internos! 
¡comunes. \
¡ VGT pide que se concedan! 
¡a Andalucía las transferenaos! 
¡de prisiones en los mismos tér I 
minos que a Cataluña pura que 
¡en la comunidad and^t^J 
¡cumplan condena los andaiu i 
ces, los que tengan ^tra¡S 

I familiar en la zona o los qj^ l 
¡hayan delinquido en lu regio /
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/Sectaria a las rentas de Patrimonio y se destinaría a Sanidad

Rodrigo Rato niega un
lluevo impuesto sanitario

^^el Ministerio de Economía

Medidas obligatorias

Xavier Trias aseguró que CiU está de acuerdo en crear el impuesto.

el

^ venta a plazos creció Inverco alerta contra una
^ 25’2% en septiembre subida artificial en Bolsa

de 
en

Idas 
tros 
)ara

El informe Eurocommerce 
señala que las medidas obli
gatorias para el comercio en 
el conjunto de la UE podrían 
representar 27.000 millones de

Gi
mo- 
lulo 

quo 
mos

^ue 
sus 
tar- 
lie- 
jno

ecus, el 1,8% de la cifra 
ventas total del comercio 
el conjunto europeo.

Como costes obligados

11 Gobierno “no se ba planteado” establecer un nuevo 
impuesto para reducir el défícit sanitario, dyo ayer en 
bse/as, el ministro de Economía, Rodrigo Rato, quien 
si contestar en rueda de prensa a una pregunta sobre

no lo ba planteado ni tampoco nadie se lo ba planteado”. 
El secretario general de Asistencia Sanitaria, Alberto 
Núñez Feqoó, dijo ayer que la creación de un impuesto 
sobre las rentas del patrimonio para paliar el défícit 
sanitario “puede ser una vía de fínanciación”.«8 posibilidad, explicó que

28
97 El ministro de Sanidad, Romay 

Beccaría, no fue muy claro al negar 
la posibilidad de que se establezca 
un impuesto para hacer frente al 
gasto del sistema sanitario

le- 
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MADRID. (Efe).- El minis- 
tto de Sanidad, José Manuel 
Romay Beccaría, aseguró ayer 
íue se estudian distintas pro
puestas para financiar la sani- 

públicas y que “se va a 
ffl^tener básicamente la gra- 
l^dad del sistema”.

En declaraciones a la cadena 
Wi precisó que “se puede des
atar en este momento en 
■Wa, por el nivel de gasto 
Rue tenemos y por las dife- 
'sncias que en eso también 
“nemos con otros países, el 

naya que acudir a la ciu- 
de una manera signi- 

“*a para afrontar estos cos- 
pienso que el sis- 

fiscal podrá hacerse cargo 
" SU inmensa mayoría del cos- 

sistema sanitario”.
te ''““istro, “se va a 
¿^,’^"»”ente la gra- 
* « sistema y lo ^

®^® eficiente de 
P que con los 4 "°5 ^^ ^' ^tado

} dar ^^°^ ^ .^®® ciudadanos 
servicio”.

l'acerfTP impuesto paraÍS^~’'F«o sanitario.

^yer ^^^^^ asistióC ?^ ’^’^^s de Gran 

sobre la 
Salud .Sistema Nacional 

> ndico que el sistema

sanitario público debe mante
nerse, aunque es necesario 
revisar su financiación debido 
a los problemas financieros 
que arrastra.

Añadió que la ponencia par
lamentaria constituida en sep
tiembre estudia el actual sis
tema de aportación farmacéu
tica de los ciudadanos y tam
bién podría analizar este nuevo 
impuesto al patrimonio.

El conseller de la Presiden
cia de la Generalitat, Xavier 
Trias, aseguró que CiU está 
de acuerdo en crear un 
impuesto sobre el patrimonio 

da» 
icias 
tér- 
que 
luz» 
ali*' 
aig'’ 
que 
[iÓU'

^^^^^•' Las ven- 
lü Ciento ““ 25,2

fesnppt” septiembre de 
mes 

operaciones 
Jio Nari ® " ^^tos del Ins- 8H^,^’e»onal de Estadística 

í'^fon^X^^’^® *os floe se 

S'^' ^n 23^^^ millones de 
h ciento más
ea ?’36 po^ "^^'^ «le 1995 

•*«0 mS‘de"’“ ‘•"* 
mes de agosto

de 1996.
En cuanto al valor financia

do (que incluye plazos más 
intereses y excluye la entrega 
inicial), en septiembre pasado 
alcanzó los 28.924 millones de 
pesetas, un 26,1 por ciento 
sobre el dato de ese mes de 
1995 y un 21,3 por ciento sobre 
agosto de 1996.

La estadística recoge todos 
los bienes muebles inscritos en 
el Registro Central en todo el 
territorio nacional, incluidas 
las ciudades autónomas de 
Ceuta y Melilla, si bien la ins
cripción no es obligatoria. 

destinado a mejorar la finan
ciación de la sanidad, porque 
considera que es un sistema 
“equitativo”.

Él Gobierno estudia la posi
bilidad, entre otras medidas de 
financiación de la Sanidad 
pública, la de aplicar un nuevo 
impuesto sobre las rentas del 
patrimonio, aunque el ministro 
José Manuel Romay Beccaria 
no quiso concretar la propues
tas que analiza el Ejecutivo.

La creación de un impuesto 
sería visto positivamente por 
CiU, aunque Trias señaló en 
declaraciones a los periodistas

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de la Asociación de 
Instituciones de Inversión 
Colectiva (Inverco), Mariano 
Rabadán, advirtió ayer lunes 
de la posibilidad de que un 
excesivo flujo de fondos de 
inversión hacia la bolsa pueda 
crear una “subida artificial” del 
mercado de valores.

En rueda de prensa. Raba
dán aseguró que la inversión 
en renta variable por parte de 
los fondos “está siendo dema
siado rápida” y puede derivar 
en una subida artificial que 
“pinche el globo”.

que el Gobierno no ha tras
ladado todavía oficialmente 
esta propuesta. El conseller de 
la Presidencia subrayó la nece
sidad de buscar fórmulas para 
mejorar la financiación de la 
sanidad, cuyo déficit anual cal
cula entre 150.000 y 200.000 
millones de pesetas, y consi
deró que “hacerlo vía impues
tos es normalmente más equi
tativo que otras medidas”.

Por su parte, IU prestaría 
su apoyo a la posible iniciativa 
del Gobierno de crear un nue
vo impuesto sobre el patrimo
nio para financiar el déficit de 
la Sanidad pública, según la 
portavoz de este grupo en la 
comisión de Sanidad del Con
greso, Angeles Maestro.

Maestro, quien se reunió 
con el subsecretario de Sani
dad, Enrique Castellón, asegu
ró que, aunque no habían dis
cutido esa posibilidad, IU apo
yaría cualquier iniciativa des
tinada a introducir progresivi
dad en el pago de impuestos 
e insistió en la necesidad de 
incrementar la financiación 
pública de la sanidad. Advirtió 
no obstante de que su grupo 
estará “radicalmente en con
tra” de cualquier otra medida 
que pretenda aumentar los 
recursos de la sanidad median
te impuestos indirectos, inde
pendientemente del nivel de 
renta de los ciudadanos.

Según los datos de Inverco, 
sólo en el mes de enero los 
fondos de inversión han des
tinado 200.000 millones de 
pesetas a la Bolsa, lo que supo
ne un tercio sobre lo que había 
invertido a 31 de diciembre 
pasado.

El presidente de esta aso
ciación de gestores consideró 
que subidas de los índices bur
sátiles superiores al 20 por 
ciento no serían razonables y 
cifró en 1,5 billones de pesetas 
la cuantía adecuada que debe
rían invertir los fondos en Bol
sa a lo largo del año.

La adaptación del 
comercio español al 
euro puede suponer 
unos costes de 
350.000 millones 
de pesetas

BARCELONA. (Efe).- La 
adaptación del comercio espa
ñol al euro puede suponer para 
el sector unos costes obligados 
de 350.000 millones de pesetas, 
según afirmó ayer el presidente 
de la Confederación Española 
del Comercio, Pere Llorens.

Llorens, que se basó en 
datos del informe Eurocom
merce sobre el impacto de la 
introducción del euro en el 
comercio, dijo que estos costes 
se derivarían esencialmente de 
la aplicación de nuevos mode
los informáticos, etiquetaje, 
formación de personal y gastos 
de adaptación en el período 
transitorio de la moneda única.

Los costes del euro para el 
sector comercial fueron deba
tidos ayer lunes en unas jor
nadas Organizadas en Barcelo
na por la Confederación del 
Comercio de Cataluña (CCC). 

informe entiende un escenario 
posible que vincule al sector 
al doble etiquetaje de precios 
y aceptar y devolver el cambio 
en las dos divisas durante 6 
meses, hasta la fecha prevista 
de introducción del euro en 
enero del 2002.

El comercio español, que 
representa un 8% del sector 
en Europa, con 2,3 millones 
de ocupados, proseguirá en 
1997 con sus programas de 
modernización, que en 1996 
indujeron una inversión de 
36.500 millones de pesetas, 
según afirmó en las jomadas 
el director general de Comer
cio Interior, José Luis Marrero.

Marrero dijo que en 1997 
el Estado prevé aportar a estos 
planes unos 1.400 millones de 
pesetas.

Uno de los subsectores que 
pretende potenciar la dirección 
general de Comercio es el de 
los mercados municipales, ya 
que, precisó, suponen el 40% 
de la distribución comercial de 
productos perecederos.

Marrero indicó que durante 
este año proseguirán las 
reflexiones del Observatorio de 
la distribución comercial, órga
no integrado por entidades del 
pequeño, mediano y gran 
comercio, comunidades autó
nomas, administración local. 
Estado, organizaciones de con
sumidores y universidades.

M.C.D.2022
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TEMOR
La Bolsa de Madrid finalizó la sesión con caídas importantes como 

consecuencia de la volatilidad. La falta de perspectivas del mercado y las 
continuas subidas han generado temor entre los inversores, atentos a 
cualquier movimiento de Wall Street.

Los vaivenes del mercado provocaron unas pérdidas de hasta casi 10 
puntos en el Índice general, aunque al final la variación en relación al cierre 
de la jornada anterior fue de 5.96 puntos, el 1,28 por ciento, situándose en el 
458,20 por ciento. Por su parte, el Ibex 35, que engloba a los 35 valores más 
activos del mercado, perdió 70,82 puntos, el 1,33 por ciento, a pesar de que 
durante la apertura registró una ligera recuperación. Al termino de la sesión 
este Índice se situó en 5.253,86.

' El r^to de plazas europeas, en general también se anotaron perdidas, 
aunque él parqué madrileño lideró las mayores bajadas por el incremento 
constante^e la volatilidad. La apertura ligeramente alcista de Nueva York 
propició alivio a los inversores europeos, pero tos recortes superiores al 0,35 
por ciento a media tarde obligaron a los mercados a finalizar con descensos.

A pesar de los recortes, el volumen de actividad se mantuvo alto, casi 
90.000 millones de pesetas, de los cuales 30.000 se repartieron entre
Endesa y Telefónica.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif
Dit.%

DRAGADOS PRE 1.955 +255 +15,00 AG BARNA DER ts -47 ■74,6^
GE.INVERSION 247 +32 +14.88 HUARTE DER 6 -7

. EPPIC 133 +17 +14,66 RADIOTRONICA 1.920 -250
•53,85

GR.FELGUERA 1.165 +70 +6,39 SNIACE OR. 163 -21
VOLKSWAGEN 63.000 +3.000 +5,00 AGF U.FENIX 1.365 -110 -7 Afi
GR.ANAYA 3.100 +100 +3,33 DIMETAL 252 -18
MIQUEL COSTA 4..<teo +140 +3,25 TAVEX ALGOD. 1.350 -95 *^ 57
IBERDRO.JL96 1.650 +35 +2,17 ERCROS 90 -6
BO.Y BEBIDAS 4.000 +75 +1,91 TUDOR 1.005 -65
BAYER A.G. 5.360 +100 +1,90 SOTOGRANDE 368 -22 -5,64

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker Operaciones N* Títulos PMMl
IBERDROLA 4.458.358 ARG Mad 3.435 3.935.685 15.423
TELEFONICA 4.336.730 CHB Mad 4.097 4.230.017 11.489
TUBACEX • 3.500.176 ACF Mad 3.770 5.062.327 11253
ERCROS 1.794.277 ML. Mad 1.298 2.323.635 8.526

ENDESA 1.537.727 ABN Mad 1.269 , 2.130.168 7.911

UN.FENOSA 1.414.557 BSN Mad 2.919 2.390.774 7.504

REPSOL 1.337.702 BTOBar 548 1.781.261 5.992

SNIACE OR. 1.245.722 BBV Bil 2.243 2.733.358 6.595

BANESTO 1.121.165 ISZ Mad 692 1.887.622 6.578

ARGENTARIA 908.812 AB. Mad 1.881 2.213.905 6.343

27/1/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín, Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 6.500 6.470 -30 6.490 6,300 2.818
1.000 B.BEBIDAS 3.925 4.000 +75 4.000 3,890 i .'927

1.000 CÁMPÓFRÍÓ 6.600 6.650 +50 6.650 6,510 11,526
100 EBROAGR. 2.490 2.395 -95 2.465 2,375 146.431
500 EL AGUILA 665 649 -16 660 641 21.358

1.000 KOIPE 7.0ÓÓ 7.000 7.09Ó ¿ÓÓÓ 233
500 PULEVAINDUS 3.290 3.265 -25 3.390 3,155 128.446
500 TABACALERA 6.220 6.240 +20 6.240 6,080 193.059
100 VISCOFAN 2.300 2.265 -35 2.280 2,235 58.753

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 5.770 5.720 -50 5.730 5,660 908.812
50Ó B.ALICANTE 3.750 3.750 * 3.75Ó 3,750 2.253
500 B.ANDALUCIA j 9.250 19.350 +100 19.350 1¿20Ó 198

1.000 B.ATLANTICO 3.540 3.520 -2Ó 3.550 3,520 1.011
600 B.BILBAO-VIZ 7.810 7.790 -20 7.830 7,630 711.883

5.000 BCÁSTILLA 67.000 67.000 67.2Ó0 67.200 12
5ÓÓ B.CENT.HÍSP. 3.360 3.330 -30 3,400 3.320 378.069
100 B.COMMERZBAN 3.800 3.770 -30 3.835 3.770 1.243
500 B.CTO.BALEAR 5.000 5.000 5.000 5.000 380
500 B.EXTERIOR 2.720 2.710 -10 2.720 2.710 2.445
500 B.GALICIA Í3.67Ó 13.700 +30 13.700 13.700 36
500 B.GUIPUZCOANO 4.820 4.850 +30 4.850 4.800 2.976
500 B.HERRERO 7.010 7.010 a 7.ÓÍ0 6.930 105

1.000 B.PASTOR 8.500 8.300 -200 8.500 8.050 18.840
5ÓÓ B.PÓPULÁR 26.410 ¿.800 -610 26,350 25.760 7¿622

750 B.SANTAN0ER 8.300 8.330 +30 8,350 8.200 691.210
1.000 B.SIMEÓN 2.600 2.600 a 0 0 Ó

500 B.VÁLENCIA 2.650 ¿620 -3Ó 2,685 2.600 84.856
50Ó 8,VASCONIA 6.980 ¿000 +¿ '¿000 ¿OOO ^

500 B.VITORIA 1.300 1.300 a 1,300 1.275 1.961
500 8.ZARAGOZANO 2.845 Z835 -10 2,850 2.805 15.142
400 BANESTO 1.140 1.135 -5 1,155 1.125 1.121.165

1.500 BANKINTER 19.130 19.000 -130 19,130 18.820 64.061
500 C.MÁPFRÉ 8.320 8.040 -280 8,250 7.980 88.659
100 AGF U.FENIX 1.475 1.365 -110 1,425 1.350 173.955

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.800 5.680 -120 5,850 5.610 50.403

1.250 CANTABRICO 4.740 4.630 -110 4,720 4.630 94.544
806 E.VIESGO 4.005 4.Ó0Ó -5 ¿03¿ 4.Ó0Ó 3.700
1.000 ENDESA 9.580 9.300 -280 9,680 9.120 1.537.727
1.000 ENHER B 3.670 3.650 -20 3,650 3.500 59.223
600 FECSA 1.300 1.260 -40 1,315 1.250 498.346

1.000 GAS NATURAL 30.940 30.970 +30 30,990 30.510 62.218
506 IBÉRDRÓLA 1.630 1.595 -35 1,635 1.590 4.458.358
500 EL.R.ZARAGOZA 5.120 5.180 +60 5,240 5.020 26.880

3.000 SÁL.ÑANSÁ 10.050 10.000 -50 10,290 10.000 367
500 SEVILLANA 1.325 1.310 -15 1,325 1.270 399.805
5ÓÓ U.E.FENOSA 1200 1175 -25 1200 1160 1.414.557

INMOBILIARIAS
500 BAMI C.Y T 235 222 -13 235 222 76.083
500 FILO 435 423 -12 429 415 79.229
500 IÑM.METROVAC 4.775 4.680 -95 4,775 4.640 38.469

1.000 PRIMA INM. 975 975 a 980 950 6.704
100 SOTOGRANDE 390 368 -22 375 361 5Ó2.Ó65

500 URB.TRANSP 114 109 -5 113 108 139.845
500 URBIS '627 628 +1 628 610 59.391
500 VALLEHERMOSO 2.940 Z920 -20 2.990 2.910 96.865

1.000 INM.ZAB ALBUR .1.690 1.650 -40 1,675 1.600 3.985

OTROS SERVICIOS

100 CONTINENTE 2.600 2.585 -15 2,615 2.570 126.179
100 CORTEFIEL 4.350 4.360 +10 4,480 ¿sso" 10.658
350 FINANZAÜfÓ 771 771 a 790 760 7.652

L...500..., QR. ANAYA 3.000 3.100 + 100 3,100 2.740 561
x. 250 MAPFRE VIDA 9.600 9.500 -100 9,550 9.400 5.462

'' 100 MIDESA 1.540 1.530 -10 1,545 1.475 57.537
25 PICKING PACK 59 ¿ -i 59 57 '429.059

500 PROSEGUR 1.315 1.285 -30 1,315 1.250 80.362
1ÓÓ PRYCA 2.580 2.540 -40 2,600 2.530 24Ó.98Ó

100 SOL-MÉLIA 4.270 ¿165 -105 4,200 4.090 166.883
i¿¿ TE LE PIZZA 5.220 5.220 a 5,410 5.160 125.761

270

Nom. Valor Anterior Último Dif, Máx, Mín. Volumen

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 386 381 -5 392 375 76.777

500 C.PÓRTLÁÑb 5.100 5,120 +20 5,150 5.100 17.328

500 '" CRISTÁLERIÁ "”10.700"^ ÍÓ.íiÓÓ ' -200' ” 10,600 10,330 .I.OOM
I.'ÓOÓ CUBIERT.MZOV 13.000 12.350 -650 13.000 12.300 39.773

1.000 DRAGADOS 2.095 2.045 -50 2,080 2.030 285.823

500 FIN.MÍÑÉRA ''1.400 " 1.325 -75 1,365 '1.3Ó5 W

500 FCC 12.500 12.280 -220 12,390 12.150 65.824

500 GINES NAVARRO 1.710 1.710 a 1,715 1.670 78.135....

1.000 HISALBA 1.590 1.585 -5 1,585 1.585 5.010

500 HUARTE 201 201 a 0 0 0.......

100 CONST.LAIN 158 155 -3 155 151
289.^1

25 LAFARGE 7.940 7.970 +30 8.250 7.950 1.112

......i'.'ÓOo " ' Óc'PCCjNST." .................. 3.900 3.760 -140 3.910 3.760

500 OBRASCON 1.350 1.340 -10 1.385 1.3^.....

1.000 UNILAND CEM. 5.21 Ó 5.200 -i'ó 5.240 5.200 3.?25„„„

500 URALITA 1.155 1.145 -10 1-160 1.145
205^1 .

500 PÓRTLAÑD’V, 9.270 9.010 -26Ó 9.010 9.000

200 VALÉÑ.C.POR. 1.44Ó 1.435 -5 1.435 1.410 ......1.615......

500 vmBfti o Rfifin a-fian .40 8.900 8.780

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 16.790 17.090 +300 17.490 16..60p__ 65.041,.

500 AMPER 2.é60 2.580 -80
500 AST.ZINC 1.610 1.540 -7Ó 1-650.1. 1.540....

"“TÍ771

1.000 ÁzkÓYEÑ 16.Ó0Ó 16.000 a 16.ÍÓ0 1.Í*i?.....

500 AUX.FERROCAR 5.130 5.090 -40 5.090 5.000

1.000 cifRÓEÑ HISP ¿¿ó ¿300 - 7.300 ... 7.150

1,000 PIMETAL 
SP9.. .?.®P?.Í*?.

*1*000...... ’ni'có’c'órréa'
^^5pp~^~JlMOÑf^^ 

100TUBACEX
‘*500.........TUDOR.................

100 VOLKSWAGEN
1.000 ZARDOYA

.1;^. 
*2'180* 

114 
257. 

1.070
60.000
14.900

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA

1.000 EUROPISTAS
500 EST.SUBTERRA

500 TELEFONICA

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR
1.000 COR.ALBA____
500 COR.BANESTO
250 . ?"gE.Ú^^^
500 D.FELQUERA
500 IND.BESOS

PETROLEO / QUIMICAS

252_______ ¿8
1.035 -45
2'io’Ó"" " '-80' 

111 -3
249............. ;8„.

JJM5............-65

63.000 +3.000
14.820 -80

1.080 ...HJX..........
^-------^—ySiS'

63.500 60:000,...—

1.010

2.120 
1.275

3.315'

470
12200 
L-^Q^ 

"‘215'"

1.095
1.550

1.805...........-25
2.130"'......ÜÓ

1.260 -15
2.500........... .-90.,

3.240 -75

1.825 ..... 1JS?.........

.1.310 .

457 -13 467
12.610 -90 .1.2..050
1.380 ...5.............. .1;2^.
247 .. ..........+32 247^

1.165 +70 .I.-IZL

1.570 +20

"7S-------^^

1.560..................

500 UNIPAPEL

500 AG.S.ANTONIO 1.445 1.350 -95

1.625 BPOIL ESP. 5.600 5.450 -150■ a-ar'wa a^wina wa-a w-wa-a a a-a-a  ̂a^^a a — » - - - ■
1.000 CARBUROS 5.800 5.800
500 CEPSA ¿480 4.490 + Í0

— * — — — — » * » ^ » » » » * — » * m ajwb* auaA.a * * * a.j■ a a a a a a a a a a .
500 E.ARAGONESAS 874 856 -18

1.000 ENCE 1.665 1.670 +5
5ÓÓ EPPIC 116 133 +'17

100 ERCRÓS 96 90 -6

1.000 GR. FOSFORERA 383 389 +6......

500 PAPELERA ESP 105 102 -3
5ÓÓ REPSOL 5.880 5.880 *

500 SARRIO 512 500 -12

500 SEDA BARNA. 586 581 -5
500........ SNIACE ÓR. ' '184 163 -21
5ÓÓ TÁFÍSÁ 1.415 1.400 -15__

1.420.......... IM
*6*.600**'^^.:SS.- 

45Tr::3? 

'869............

.............577
J91-----------

i^
\ 

\S
'

2.7002.785
pe 2.700 .......

.............................. Fuente
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DIVISAS
Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84.260 84,140 -0.120 27/1/97 18:38
PTA/LIBRA ESTERLINA 223.370 224,590 +1,220 27/1/97 18:38
PTA/FRANCO FRANCES 24.997 24,957 -0,040 27/1/97 18:38
PTA/FLORIN HOLANDES 75.073 74,899 -0,175 27/1/97 18:38
PTA/F.BELGA (100) 408,658 407.581 -1,077 27/1/97 18:38
PTA/ECU 163,179 163.308 +0,129 27/1/97 18:38
PTA/E.PORTUGUES (100) 84,146 84.126 -0,020 27/1/97 18:38
PTA/DOLAR US. 137,380 138.720 +1,340 27/1/97 18:38
PTA/CORONA SUECA - - 27/1/97 18:38
PTA/ YEN JAPONES 1,155 1,160 +0,004 27/1/97 18:38
MARCO A. / DOLAR US. 1,629 1,649 +0,020 27/1/97 18:38

PAGO DE DIVIDENDOS
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4.212,00

5.253,86
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+4.83

-70.82
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TIPOS DE INTERES

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Cortefiel Comp. 96 40,00 30,00 14-one-97
Tabacalera Acta. 96 78,00 58.50 20-ene-97
Telefónica A cta. 96 35,00 26.25 20-one-97
Viscofan A cta. 96 10,00 7,50 30-ene-97
B. Santander Acta. 96 70,00 52.50 31-ene-97
Inv. Herrero A cta. 96 120,00 90,00 31 -ene-97
Vidrala A cta. 96 200,00 150,00 17-fob-97

FONDOS DE INVERSION

____ Valor Anterior Último Dif/Cier

WICELONA 394.62 389.09 -5.53

.BILMO 696,63 687.57 -9.06

jALLNCIA 386,98 381,24 -5,74

.grlMblMTACinM 265,49 262.77 -2,72

.^COS/FINAN 487,00 483¿9 -3,71

.^UNlCAcinM 495,77 485,80 -9,97
-SIJSTRUCCION 491,64 482,23 -9.41¿¿¡¿RICAS

600.89 589.39 -11.50
,^flNVbHS. 396.20 392.12 -4.08
4í¡¿!¿úQuimi 442.46 442.04 -0.42

241.87 240.84 -1.03
21LHAsind.se. 107,29 105,89 •1.40

METALES PRECIOSOS

“Aoñiñ Anterior Último Dif/Cier

(pta/gr) 1.705.39 1 708 88
•ss¿!sí<a) "■

¿¿LíPla/gr)

28.131,0
2.551,00
930,04

--------
28.391,0
2.570,00
940,60

+260,00
+19.00 
+10,56

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1503.1 5.90
2 a 5 Días 12.00 5.96
1 a 7 Días 32.1 6.05
15 Días 17.4 6.08
1 Mes 21.9 6.07
3 Meses 5.2 5.84
6 Meses 2.7 5.62
1 Año 2.7 5.39

LETRAS

1 Día 198.9 5.91
2 a 5 Días 15.00 5.92
1 a 7 Días 26.4 5.92
15 Días 11.9 5.95
1 Mes 1.2 5.85
3 Meses 4,00 5,61
6 Meses 0.1 5.30
1 Año 3.7 5.15

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 223.7 5.90
2 a 5 Días 0.3 5.95
1 a 7 Días 0.1 5.97
15 Días 0.1 5.95
1 Mes 1.2 5.90
3 Meses 0.1 5.7
6 Meses 0.2 5.48
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Pronor Pr Emisión Desembolso Plazo Suscrioción

6 por 5 100.00 500,00 31/12/96 a 31/1/97
1 por 299 140,00 700,00 30/01/97 a 30/01/97
1 por 100 800,00 4.000,00 27/01/97 a 27/02/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen
... 5.327,00

—. 5.349.50
5.274,00
5.295,50

-53,00
-54,00

5.349,00
5.375,00

5.246.00
5.271.00

13.564
188

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Mín VolumenMáx.Dif.

113.86 
OjOO

CM 
m o

 

- o

último

112,18
113,68
113,53

69.325 
0

Anterior 
112.18 
113,43 
113,25 O

 o 
00

 Ot

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.) •

F.I.A.M.M.
AB Dinorplus 195.042,87 -1.64 +0,44 20.194,12
AC Dinero 180.662.76 +73,70 +0,34 4.316,47
BBV Dinero 259.370,61 +56,38 +.0,55 464.094,39
Beta Dinero 199.089,22 -4,87 +0,46 24.877,39
BEXDiner 171.968,91 +86,58 +0,60 150.698,11
Broker Dinero 206.853,03 +32,48 +0,46 8.461,26
BSN Dinero 243.415.74 +4,36 +0,41 137.520,87
C.Murcia Dinero 142.817.07 +30,42 +0,39 8.264.55
Caivadiner 211.711.19 +75.94 +0.34 170.107.09
Citimoney 179.753.66 +56,93 +0,33 74.411.20
DB Diner 160.710.65 +24,59 +0,48 154.022.91
Diner Coop 155.262.12 +19,94 +0,33 38.022,92
Diner BM 196.484.14 +4,44 +0,47 18.022,92
Dineratlántico 2p3.574.53 +25,53 +0,38 64.924,81
Dinerkoa 151.934.03 +30,78 +0.44 23.022,92
Eurovalor III 216.029.59 +76,15 +0,46 488.354.74
Fondinero C. Mancha 127.026.63 +21,81 +0.37 1.022,59
Fondirecto 183.169.86 +85,35 +0.85 48.022,59
FondMadrid 214.486.50 +73,68 +0,37 335.496.81
Fondpostal M. 247.631.25 +104,95 +0.58 546.487.70
Iberdinero 216.201,80 +22,93 +0,38 218.022.58
JP. Morgan 250.264.36 -128,68 +0,41 19.548.53
Privanza Dinero 876.036.33 +241,70 +0,43 62.022,74
Santander Monetario 130.313.88 -2,03 +0,50 26.372,58
Superfondo Santander i 219.180.66 +IO.37 +0,37 403.339,57
Urquijo Dinero 316.495,51 +52,12 +0,39 43.022,87
Zaradiner 221.846,74 +65,46 +0,48 60.964,31

F.I.M.
AB Renta 2.224.79 -2,53 +0,85 13.022,78
AC Acción 1.669.25 -31,89 +5,05 4.022,79
AC Divisa 1.406.06 -8,59 +4,83 6.022,79
AC Renta Fija 1.652.68 -1,93 +1.41 17.885,18
Almagro Divisas 108.135.32 +53,96 +3.51 22,80
Almagro Valores 157.052.31 -298,67 +4.44 2.022,80
Argentaría Global 1.358.15 -5,73 +2.16 13.706,24
Argentaría Renta 1.301.02 +0,68 +0.63 31.663,54
B.I. Multifondo 1.725.19 -1.47 +0,69 1.802,09
BBV Ahorro 1.517.36 -0,62 +0,88 123.022.82
BBV Bolsa 2.158.14 -37,05 +3,03 10.765.39
BBV Divisa 2.094,63 +1,09 +2,38 10.022.72
BBV Renta 2.265.52 +0,26 +0,72 316.463,39
Beta Acciones 1Z449,46 -292,20 +3,21 1.850,95
Beta Activos 103.649,11 +13,06 +0,35 22,89
Beta Crecimiento 12.688,72 -228,91 +3,15 1.022,84
Beta Europa 1.117,00 -15,76 +0,69 13.834,37
Beta Renta 2.213,53 -2,67 +0,91 4.022,84
Beta Valor 1.925,90 -18,62 +2,14 2.452,71
BEX Bolsa 2.894.50 -38,57 +4,30 6.829,67
BK Sogurvida 152.518.07 -526,49 +1,40 9.022,84
BSN Acciones 3.085.00 -29,03 +5,34 41.585.22
BSN Global 1.675.07 -3,62 +0,59 13.974,95
BSN Inversiones 1.380.31 -5.47 +2,75 28.022,82
Caja Murcia 1.394.34 -0,46 +0,65 1.705,25
Cecar Bolsa 127.726.05 -1.613,46 +3,03 934,61
DB Global 1.201,90 +0,19 +0.53 16.022,92
Espirito Santo R.V. 1.384.24 -21.32 +2,64 995,34
Fondo CCM 1.205.28 -0,59 +0,61 569,97
Fondoatlántico 2.401.53 +0,29 +0,61. 67.023,02
Rentmadrid 1.837.49 -155,12 +0.00 31.022,75
Urquijo Crecimiento 1.756.22 -1,65 +5,56 4.022,72
Urquijo Renta 3.086,20 +0,56 +1.20 42.022,60

FONDTESORO
AC Fondtesoro 179.140,91 +49,72 +0,40 406.022,79
BBV Activos 178.038.66 +24,45 +0,49 105.442,93
Beta Deuda 1.677,21 -2,69 +1,09 6.022,84
BM Fondtesoro 1.756,97 -5,28 +1,64 11.097,38
BSN Deuda Fondt. 1.275.33 -0,80 +0,51 6.022,82
Madrid Deuda 1.337,95 -2,04 +1,12 38.862,17
Santander Dier. Fondt. 175.446,19 +10,88 +0.37 226.022,76
Santander Fondt. 1.852,23 -1,47 +0,81 27.022,76

Fuente: Infobolsa

PROMOCION AIRTEL
W'^^Q® ^ TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SER CLIENTE 

“^> 1 ADEMAS, 5.000 PESETAS.

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
____¡SIEMPRE DAMOS MAS! ,

C; RQStRio, 5 38 PLASTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 ALBACETE
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► Las elecciones, que la población 

chechena considera un paso a su 
independencia, son vistas con 
temor por el Kremlin por si algún 
país se atreve a reconocería

Moscú resta importancia a las promesas de secesión

Múltiples irregularidades 
en los comicios chechenos
La alta participación electoral y múltiples irregularidades, 
aunque de escasa importancia caracterizaron ayer los 
comicios presidenciales y parlamentarios en Chechenia. 
Las elecciones transcurren con plena normalidad y sólo 
en dos localidades los comicios no se habían celebrado, 
según fuentes del Departamento de Seguridad del Estado.

GROZNI. (Efe).- En las 
localidades de Guildiguend y 
Gorests, en la región de Urus 
Martán, que fue uno de los 
baluartes de la oposición pro 
rusa, la población se negó a 
participar en estas elecciones, 
señalaron dichas fuentes.

Sin embargo, según dijo a 
Efe el presidente de la Comi
sión Electoral Central, Muma- 
di Saidáyev, a las 14,00 hora 
local (11,00 GMT), “podría 
haber votado ya más de la 
mitad de los electores”.

En la Chechenia de hoy en 
día, devastada por la guerra 
y prácticamente sin comunica
ciones telefónicas, la falta de 
datos concretos parece algo 
normal Saidáyev no pudo pre
cisar incluso el húmero de 
mesas electorales que funcio
nan en estos momentos en el 
país.

Ello es debido a la gran

Salí Berisha, investido de 
poderes militares en Albania

TIRANA. (Efe).- Tras 
haber sido autorizado por el 
Parlamento a utilizar el Ejér
cito para disolver los disturbios 
protagonizados por decenas de 
miles de estafados por varios 
bancos, el presidente albanés, 
Sali Berisha, empezó ayer a 
distribuir tropas en puntos 
estratégicos del país.

Uno de cada cuatro alba
neses ha sido estafado por dos 
“bancos” de la llamada estruc
tura piramidal, que ofrecieron 
intereses de hasta el 100 por 
ciento mensual y acabaron sus
pendiendo pagos.

El viceprimer ministro alba- 
,nés, Tritan Shehu, fue ape
dreado el pasado sábado y 
herido por unos manifestantes 
en la ciudad de Lushnja, al 
Sur de Tirana y, el domingo, 
30.000 personas apedrearon a 
la policía en pleno centro de 
Tirana.

Según fuentes policiales, hay 

afluencia de chechenes desde 
las repúblicas vecinas, lo que 
ha obligado a los organizadores 
de los comicios a colocar mesas 
de votación adicionales en Ias 
zonas fronterizas con Dagues
tán y la República Ingush.

Según Saidáyev, en estos 
momentos funcionan en Che
chenia “poco más de 500 
mesas”, aunque el número ini
cial, incluyendo las destinadas 
a refugiados y desplegadas en 
las fronteras y en territorio 
ingush, era de 456.

Además de los refugiados 
pueden acudir a ellas los che
chenes residentes desde hace 
años fuera de la República, ya 
que la ley electoral sólo exige 
el origen chechén del votante 
independientemente de su 
lugar de residencia.

En muchas mesas se produ
jeron casos como el de per
sonas que presentaban dos 

dos agentes en estado de coma, 
de los 84 heridos por la furia 
de los manifestantes el pasado 
fin de semana, pero no dijeron 
nada de las víctimas civiles.

Dos presos han muerto en 
un motín que tuvo lugar en 
la cárcel de Cavaja, en la parte 
occidental del país, la noche 
del domingo al lunes, según 
fuentes del Ministerio de Jus
ticia.

Al difundir el resultado de 
la sesión del Parlamento alba
nés, en la que se dio plenos 
poderes a Berisha, la agencia 
estatal ATA tuvo cuidado en 
no presentar la decisión como 
el principio de una Ley mar
cial.

“El ejército ha sido llamado 
a proteger el Estado y las ins
tituciones públicas, así como la 
libertad de circulación por 
todas las carreteras albanesas”, 
se explica en el decreto que 
otorga poderes militares al

Yandarbiyev, presidente en funciones, en el momento de depositar su voto.

pasaportes y votaban por dos, 
aduciendo la incapacidad del 
titular del segundo pasaporte 
para acudir a las urnas.

No obstante, la situación era 
muy tranquila y la gente acudió 
activamente y de manera 
voluntaria a las elecciones.

Por su parte, el jefe del 
Gobierno ruso, Viktor Cher- 
nomirdin, restó importancia 

presidente.
La protesta se extendió ayer 

a Shkodra, la mayor ciudad del 
Norte de Albania, en la que 
se han manifestado unas 3.000 
personas ante el Ejército, que 
cuidaba los puntos vitales de 
esa capital cercana a la fron
tera con Montenegro (Yugos
lavia).

En la sesión de urgencia del 
Parlamento, convocada el 
domingo por la noche, el 
ministro del Interior justificó 
la ineficacia de los antidistur
bios por la falta de medios.

Según los observadoes, es 
proverbial la falta de experien
cia de los antidisturbios alba
neses, que intentan compensar
ía con un aumento indiscrimi
nado de la violencia, lo que 
exacerba a menudo a la pobla
ción, como el domingo en Tira
na, cuando se utilizaron perros 
para dispersar a los manifes
tantes. 

ayer a las promesas de los favo
ritos de los comicios presiden
ciales de Chechenia de legi
timar la ruptura de la Repú
blica con Rusia después de las 
elecciones.

“No hay que tomar en serio 
lo que se dice durante una 
campaña electoral”, comentó 
Chemomirdin en una reunión 

*en la capital rusa.

Aumenta la tensión en Albania.

El Partido Demócrata (PD), 
de Berisha, acusa a la principal 
fuerza opositora, el Partido 
Socialista de Albania, de uti
lizar la indignación de los alba
neses para compensar su pér
dida de influencia en las urnas.

En las legislativas del pasado 
mes de mayo, Berisha fue acu
sado por la oposición de llevar 
a cabo un fraude electoral que 
le proporcionó el 80% de los 
escaños en el Parlamento.

El delicado estado 
de salud de algunos 
de los secuestrados 
por el MRTA hace 
aumentar la tensión 
en Perú

LIMA. (Efe).- El delicado 
estado de salud en que pueden 
estar algunos de los 72 secues
trados por un grupo terrorista 
en la residencia del embajador 
japonés en esta capital ha aña
dido un factor más de tensión 
a la crisis de los rehenes en 
Lima.

Las condiciones en que fue 
liberado el domingo el general 
de la policía peruana José 
Rivas provocaron irritación e 
inquietud en tomo al estado 
en que puedan encontrarse los 
rehenes de un comando del 
Movimiento Revolucionario 
Tupac Amaru (MRTA) tras 
cuarenta dias de cautiverio sin 
luz eléctrica ni agua corriente.

Netanyahu, 
interesado en 
reanudar las 
conversaciones de 
paz con Siria

JERUSALEN, (He).- B i 
primer ministro israelí 
mín Netanyahu afirmo ay 
que su Gobierno “esta 
resado en reanudar ^^ 
versaciones directas de p 
Siria, donde se perciben signo 
en el mismo sentido .

Netanyahu hizo esa a 
f1 W^sft 

d^la oposición wB^ J 
comparecencia con ob^^ p^

^ÍX ¿nversacion“ 
interrumpidas hac« 

casi un año.

Continúan las 
protestas 
multitudinarias en
Serbia

BELGRADO. (®fceÍoo 

estudiantes serbo ¡0 
en la madrugada d ^ ,^ 
plante de ocho sumare” 
antidisturbios y patrón 
ayer, día de San ^^ de 
de Serbia, a una p pjgsi- 
unas 100-000 P®^ cristia’’^ 
dida por el P?^p3vie. 
ortodoxo serbi , ^.^as Q^^

Al retirar -gs desí^’^ 
impedían a ^°^J°pgigrado> 1°^ 
por el centro de^ ,. 
antidisturbios cu^^ por los 
la condición iW 
estudiantes.
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La creación de una empresa 
conjunta entre Antena 3, Canal 
Plus y TV3 pone punto y final a 
la guerra televisiva que marcó el 
inicio de la presente temporada L 

í DEPOHES
M Plus, Antena 3 y TV3 crean la sociedad Audiovisual Sport

Se acabó la “guerra 
je las televisiones”
Después de varios meses de encarnizada lucha por el 
fíintrol del fútbol televisado, la guerra que llegó a dividir 
fo áos bandos claramente diferenciados a los clubes espa- 
ioles acaba de finalizar. La gran pugna entre Antonio 
isens/o (Antena 3) y Jesús de Polanco (Canal Plus) ha

terminado con la creación de una sociedad denominada 
Audiovisual Sport S.L., que con la presencia también 
de Televisió de Catalunya explotará los derechos audio
visuales de que son titulares de la Primera y Segunda 
División y de la Copa del Rey.

José Ramón Remiro.

1
Juan CARRIZO

Las empresas Antena 3 
^Gestora de Medios Audio- 
'isuales, Sogecable/Gesport y 
Televisió de Catalunya (TV3) 
wiistituyeron ayer la empresa 
Audiovisual Sport S.L., para 
explotar los derechos del fútbol 
íeuya presidencia ha recaído 
• Manuel Campo Vidal, vice
presidente de Antena 3 TV. 
^gún informaron ayer Soge-

y Antena 3 Televisión 
«ante una nota “esta socie-

^^P^Q^^á los derechos 
lovisuales de la primera y 

Jmda división de la Liga 
^’^Tbol Profesional 

T«laCopa del Rey”.

accionarial de esta 
¿va empresa otorga el 40 por 

^'“^ones a Gestora

^ Comunicado señala que 

to¡M'^T^ autonómicas 
teVt^^^hos sobre 
’»TVn ^ (E™. Canal 
‘ smnaS ^^ ^^^° invitadas 
u^.^ esta sociedad”, 
el resí  Í^ ^^ ®®^^ empresa 

®ado el n ^^ j ^^^ acuerdo fir- 
^® por u^®^® ^^ ^^ diciem- 
•^das en r empresas mencio-

Wüidad H ®^^‘endrán la >31 Í^^^tir un partido 
^>ónv^nt^’j^ ^® Primera 
‘Vierto vV°^®i^® Segunda, en 

partido 
^gunda en y otro de 

en codificado.
Sa 3^^^® señala que

'”lc la Sí Pitidos en abier- 
iS di P^^'^'Q" de Copa, 
SenU P^’^^dos de los 

otri inorada 96 y 97. 
a ,í''‘stones podrán 

^^acuerd ^^^^^rismisiones 
’^^rcado”^” ^^ condiciones

los d ^^ ^^ otorgado 
ií* para ^^'^’^^^tos nece- 
^^^•L. Uevi Audiovisual 
Í’’®.^® los d ^ ^^^° ^^ explo- 
¿'^’^n a T’^®^^®® del pago 

de Canal 
^^. W, del grupo Soge- 

Íñi^ Audiovisual

Contencioso

Antonio Asensio y Jesús de Polanco firmaron la paz.

ti . I

f
V*

¿ 
"j^

 y

que ha venido preocupando 
desde hace meses a la afición 
y a la opinión pública españo
las; garantiza a los clubes de 
fútbol sus ingresos por los dere
chos de televisión y es espe
cialmente beneficioso para 
todos los espectadores españo
les que tendrán a su disposición 
una amplia y variada oferta de 
fútbol en televisión”.

Con la creación de esta 
sociedad es de suponer que 
finalizarán los conflictos depor
tivos que se han llegado a crear 
esta temporada debido a la 
guerra de las televisiones; sin 
ir más lejos el fustrado fichaje 
por parte del Albacete del sevi
llista Carlos, que por presiones 
de Antena 3 al club hispalense 
fue traspasado finalmente al 
Mallorca.

El partido ante el Madrid 
^ B, el sábado a las 16 horas

Ya se ha confirmado que el encuentro que este fin de semana 
debe disputar el Albacete Balompié contra el Real Madrid 
B, correspondiente a la 21- jomada de la Segunda División, 
se disputará el sábado a las 16 horas en la Ciudad Deportiva 
del Real Madrid. El encuentro será televisado en diferido a 
partir de las 17,30 horas por Telemadrid.

Por otro lado, la primera plantilla del Albacete regresa esta 
tarde a los entrenamientos después de un más que merecido 
descanso, después de los tres partidos que tuvo que disputar 
en una semana en un terreno de juego en muy malas 
condiciones debido a la lluvia. El cuadro manchego afronta 
ahora dos partidos consecutivos fuera de casa, ante Real 
Madrid B y Orense.

Los clubes se 
reúnen hoy para 
decidir el futuro 
de la Liga de 
Fútbol Profesional

XC.

Los clubes de Primera y 
Segunda División del fútbol 
español se reúnen hoy para 
decidir el futuro de la LFP, 
concretamente para definir 
como se sustituirá a los 
actuales dirigentes de este 
organismo.

Por una parte, Jesús Gil 
propuso que se hiciera un 
tumo rotatorio entre los clu
bes para ostentar la presi
dencia, y por otro surge en 
habitual sistema de eleccio
nes, en el que el ex-presi- 
dente del Albacete Balom
pié José Ramón Remiro 
puede ser uno de los can
didatos.

Fue el presidente del 
Compostela, José María 
Caneda, el que pensó en 
Remiro y así se lo hizo saber 
al que fuera hasta hace poco 
máxima mandatario del 
Albacete Balompié: “La ver
dad es que me enteré por 
ima llamada de LA TRIBU
NA pero rápidamente Cane
da se puso en contacto con
migo y me expuso su idea”, 
comentó ayer José Ramón 
Remiro.

De momento todo está en 
embrión hasta que se pro
duzca la reunión de la Liga: 
“Primero hay que saber 
como será la sucesión en la 
Liga de Fútbol Profesional 
y después si está propuesta 
puede contar con los apoyos 
necesarios para formar una 
candidatura”, dijo Remiro.

El fin de las “guerra de 
las televisiones” puede hacer 
que la Liga vuelva a ser el 
nexo de unión del fútbol 
nacional y por ello Remiro 
consideró positivo el acuer
do alcanzado entre Antena 
3 y Canal Plus: “Pacificar las 
cosas siempre es importante 
y creo que el acuerdo es muy 
positivo”.
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El mes de enero ha sido rentable para Mallorca y Albacete.

El Mérida y el Salamanca, con síntomas de debilidad en el último mes de competición

Mallorca y Albacete, los 
más fuertes de enero

Cristóbal GUZMÁN

La vigésima jornada de Liga 
en Segunda División fue 
extraordinaríamente fructífera 
para el Albacete Balompié, 
que sacó tajada del éxito pro
pio y de los errores de sus 
más directos rivales, ninguno 
de los cuales consiguió la 
victoria.

Desde que comenzó la tem
porada el Albacete no había 
conseguido acortar la diferen
cia con todos los equipos que 
le precedían en la clasificación, 
a los que también se sumaron 
los que le persiguen. Las derro
tas del Mallorca y Mérida acer
can al Albacete a tan sólo cua
tro puntos, acortando en tres 
su desventaja. El Eibar, que 
empató en el Miniestadi, tam
bién vio su ventaja acortada 
en dos puntos, lo que aprieta 
la clasificación en esas tres pla
zas tan anheladas con el Alba
cete a la espera de un nuevo 
pinchazo.

Pero si buena fue la jornada 
para reducir la gran desventaja 
con los primeros puestos, no 
lo fue peor con relación a otros 
conjuntos. El Badajoz perdió 
la cuarta posición tras su tro
piezo en casa ante el Real 
Madrid B (1-1), mientras Sala
manca y Levante tan sólo 
podían sumar un punto en el 
enfrentamiento entre ambos 
(1-1). Estos dos resultados fue
ron excelentes para los inte
reses del Albacete.

Aun con un juego que no

acaba de convencer, las dos 
últimas victorias ante el Toledo 
y el Mérida han supuesto un 
salto adelante espectacular que 
no era previsible tras la derrota 
ante el Leganés. Dos triunfos 
consecutivos en la Liga de los 
tres puntos hacen subir o 
decrecer el ánimo de los afi
cionados, en una temporada 
que, como dijo García Remón 
el pasado domingo, “va a depa

Los veteranos del Alba y Atlético Albacete 
jugarán dos amistosos en Costa Rica

La Agrupación de Veteranos del Albacete 
Balompié y del Atlético Albacete viajarán la 
próxima Semana Santa a Costa Rica para dis
putar dos partidos amistosos en aquel país 
centroamericano.

Los veteranos albacetenses han sido invitados 
para jugar contra la selección costarricense que 
participó en el Campeonato del Mundo de Ita- 
lia’90 y en la que figuraba Luis Gabelo Conejo, 
que fue fichado por el Albacete Balompié ese 
mismo verano.

Además de este encuentro, el combinado de 
veteranos disputará otro contra el equipo de 
la ciudad de San Carlos.

En la estancia de los exjugadores del Albacete 
en Costa Rica, que se desarrollará del 22 al 
29 de marzo, también irán incluidos varios actos 
sociales y diversas visitas que ya han sido con
certadas pero cuyo conocimiento definitivo se

producirá en las próximas semanas, aunque se 
apunta la posibilidad de que la expedición sea 
recibida por el presidente del país.

El Albacete Balompié cuenta con un exce
lente cartel en el país costarricense, sobre todo 
a raíz de la incorporación de Conejo al equipo 
blanco, cuyas evoluciones en el fútbol español 
eran seguidas con expectación al ser una de 
las figuras emblemáticas de aquella selección.

Charla sobre práctica deportiva

Por otra parte, el próximo viernes día 31, 
a partir de las 20:30, el Director General del 
Plan Regional contra la Droga de la Junta 
de Comunidades, José Luis López, ofrecerá una 
charla-coloquio en el Paraninfo de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha con el título “La 
práctica deportiva como prevención de la dro
godependencia”, en el marco de la colaboración 
entre la universidad y el Albacete Balompié.

rar muchas sorpresas” ante la 
inexistencia de un equipo cla
ramente dominador.

Tal es el grado de igualdad 
en la categoría que, de los siete 
primeros clasificados, Mallorca 
(a pesar de su última derrota) 
y Albacete son los equipos con 
más puntos conseguidos en los 
cuatro partidos del mes de ene
ro (9 y 7, respectivamente, de 
12 posibles) siendo, pues, los 

conjuntos con más rentabilidad 
de resultados desde que 
comenzara el año.

Les sigue el resto de equipos 
con un número menor de pun
tos, todos ellos lejos del máxi
mo de 12. El Badajoz ha con
seguido 6; Eibar, Mérida (en 
claro descenso) y Levante, 5; 
y Salamanca (desinflado tras la 
buena racha inicial de Goicoe
chea) 4.

*

Javier Subirats.

Subirats fue | 
destituido como 
técnico del 
Villarreal

VILLARREAL.Javier Subi
rats fue destituido ayer como 
entrenador del Villarreal CF, 
confirmó a Efe José Manuel 
Llaneza, gerente del club 
villarreaíense.

El Villarreal lleva ocho par- ■ 
tidos sin ganar, desde que se 
impuso al Ecija hace dos 
meses, y durante este tiempo; 
únicamente ha sumado un 
punto.

Llaneza reconoció que se 
han barajado los nombres de 
los ex entrenadores del club 
David Vidal, Carlos Simon y 
Luis García Martínez “Luiche 
como futuros técnicos, aunque 
indicó que “son de los que se 
ha hablado, pero sin que sea 
muy factible que vengan .

Ayer se ultimaba el fimq 
de Subirats y se negociaba la 
incorporación de un nuevo 
nXT Sefunda p«^

dor no se ha P°^*^,% 
El presidente, Pascual 
Mora, apunto que lo 
tados y la marcha del eq 
lo hacían necesarlO , ag 8 
Llaneza, ’S eP'»' 
Subirats es un excetem h 

fesional” . ¡«ten.

tes en el club, qu ^ ujjia, 
visita al Levante en V*.. 
Llaneza afirmo tl“® palista 
mo se debía Pt^*" .«j, pata 
de posibles entrenadores 
tener hoy cerrada su 
tación. __

El Mérida, con tres 
sancionados para 
recibir al Orense

MERIDA, ® croan 
nador del Meri^’^jug^ 
Sergio Kresic, tendió, que 
dores sancionado o ^jp^^ 
no podrá contar P, ^j^go diS' que el próximo Spo^rente 

putará en casa 
al CD Orense. , Quique 
"a la af^JS^pW *■ 

Martín, “1“'®;" ero <1®* 
Albacete el P fee ca 
partidos con tos M.^, ^^ co«

b i ”-“-■



La Tribana
i|írtes,28
W de 1997 61

lU Wde Albacete
Tribuna R M E R

EROSKi

BORTEAN 5 "SUPER CARROS” 
E COMPRA CADA SEMANA

BUEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS
VALORADOS EN 25.000 PTS. CADA UNO

^1
^

PRODUCTOS:
• DETERGENTE WHAS ME 'EROSKI' M. 3,5 KG. 

LIMPIAHOGAR 'EROSKI' LIMON 2L.
BOTELLA LEJIA 2L. 'EROSKI' 

LAVAVAJILLAS 1,5 L. “EROSKI' 
GEL DE BAÑO BLANCO “EROSKI' 1 L.

CHAMPU 'EROSKI' 1 L 
LIMPIACRISTALES MULTIUSOS 'EROSKI' 

SUAVIZANTE 4 L 'EROSKI' 
PAPEL HIGIENIC012 ROLLOS 'EROSKI' 

SERVILLETAS DE PAPEL 'EROSKI' BLANCAS 
' BOLSAS DE BASURA AUTOC. 'EROSKI' 20,^. 

CAJA DE LECHE ENTERA 'EROSKI' 12 U. - 
BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L. 'EROSKI^t

t:. BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL 'EROSKI' Í Li 
KG. GARBANZOS MEJICANOS 'EROSKI" 
KG. LENTEJAS CASTELLANA 'EROSKI'

ARROZ 1 KG. 'EROSKI' 
MACARRONES 1 KG. “EROSKI'

FIDEOS 1 KG. 'EROSKI' 
SPAGUEHIS 500 GRS. 'EROSKI"

11 v PAN TOSTADO 30 REB. “EROSKI" BRASA^ 
r\,l VgALLETAS MARIA BAÑADA "EROSKI" 900 G^ 

TOMATE TRITURAD01 KG.'EROSKI" 
TOMATE ENTER01 KG. "EROSKI" 
TOMATE FRITO 1KG. "EROSKI" 
MAHONESA "EROSKI" 450 GRS.

ATUN EN ACEITE "EROSKI' PACK-3 
VINAGRE’I L. BLANCO "EROSKI'

QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS. : 

SALCHICHON GOIKA1 KG. 
CHORIZO REVILLA 450 GRS.

MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS.
CHOPPED MINI EL POZO

MORTADELA CON ACEITUNAS EL POZO 400 GRS,, 
BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 L. FONT LYS ' 
24 BOTES DE CERVEZA 'EROSKI' HOLLAND 

BRICK DE VINO TINTO 'EROSKI' 
BRICK DEVINO BLANCO "EROSKI' 

GASEOSA 1,5 L. 'EROSKI' 
COCA COLA 2 L. 'EROSKI' 

NARANJA 2 L. 'EROSKI" 
LIMON 2 L. 'EROSKI' 

BRICK ZUMO PIÑA1L. 'EROSKI' 
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. "EROSKI 

BOLSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRS^ 
BOLSA DE MADALENAS CUCA "EROSKI" 12 U. 

CACAO SOLUBLE "EROSKI" 900 GRS.
COLONIA FAMILIAR 1 L. "EROSKI" 

JAMON SERRANO “SALBI'
PAPEL COCINA 'EROSKI' 4 U. 

BOTELLAS ESTOLA TINTO 
SAL 1/2 'EROSKI"

ESPARRAGOS 7/9 "EROSKI'
ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS.
SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS.

n 500 GRS
! ’ CAFE DFísPAcciMAHA ■rnn

PAcc - - - - - - - - - - - - - - ‘EROSKI'
^AFE DESCAFEINADO 'EROSKI" 200 GRS.

GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.

■ ^'®n Pued^ Q* cupón y entréguelo en un sobre cerrado en EROSKI, donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o 
I^l’lacion® antregar el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 
^Il5acet6 Q^H'® ’® provincia podrán enviar el cupón por correo a: "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca, 17 - 02001 

indicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos los boletos que quiera.

'^' 8 ^1^^® notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1,8,15 y 22 de Febrero,
y 29 de Marzo).

Del 25 ^Enero af 29>"3e Marzo participe 

en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 

depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE. 

(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS 

18h. ANTE NOTARIO)

R C A

NOMBRE:.........
APELLIDOS:

^^ cada sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18:00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 
noridad entrarán en el sorteo siguiente.

^■Gadad
5 ® orningo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

D.N.I. n°:...........  
DIRECCION:

* podrán retirar los premios en EROSKI los miércoles a las 12'00 h., una vez que se hayan acreditado
L las oficinas del hipermercado

POBLACION: 
TELEFONO:.

luí de le 1.997.
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Los de Marcial Poveda son terceros, a tan sólo tres puntos del liderato

El Almansa, suma y sigue
en Pedro Muñoz (0-3)

Paco MÁRQUEZ

0, At. Pedro Muñoz; Mano
lo, Javi, Jesús, Laosa, Paulino, 
Marcos, Adolof, Reyes (Ata, 
32’), Sérvulo, Luismi (Pedro, 
77’) y Jaro.

3, UD Almansa: Félix, Cas
tillo II (Miguel, 84’), Carlos 
Alejo, Cuenca, Peque, Juan 
Miguel (Simón, 87’), Raúl 
Tirado, Mateo, Rafa, Víctor 
Manuel (Coca, 74’) y Graciano 
(Eloy, 88’).

Arbitro: Verbo García (To
ledo). Regular. Tarjetas para 
los locales Reyes, Jaro y Pedro, 
y para el almanseño Peque. 
Los visitantes le reclamaron 
dos penalties.

Goles: 0-1, min.23: Víctor 
Manuel deja pasar el balón y 
Raúl Tirado, solo, marca.

0-2, min.75: Coca marca de 
tiro raso.

0-3, min.84; Gran gol de 
Raúl Tirado, de fuerte disparo 
cruzado.

Incidencias: Campo de 
tierra en buen estado. Tarde 
soleada y agradable. Unos 100 
espectadores. Se guardó un 
minuto de silencio por la muer
te de una seguidora local.

Comentario: El Almansa 
logró su quinta victoria a domi
cilio con un juego práctico y 
de bloque, en un partido en 
el que el portero almanseño 
tan sólo tuvo que intervenir en 

' una sola ocasión.
Los primeros 20 minutos 

fueron algo más igualados, con 
muchas faltas y juego poco vis
toso. Tras una buena salida de 
Félix, llegó el 0-1 en una buena 
jugada de picardía de Víctor 
Manuel, y a partir de ahí se 
produjo el dominio visitante 
con oportunidades de Gracia
no, Raúl Tirado y Mateo. El 
público comenzó a protestar la 
actuación del árbitro, que se 
vio condicionado en la no seña
lización de dos posibles penal
ties a Víctor Manuel y Gra
ciano, ésta sujetado y derriba
do claramente.

En la segunda parte, el juego

1

El Almansa consiguió su quinta victoria consecutiva fuera de casa.

.S
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Tropiezo de
Tarazona ante el 
Pozuelo(l-O)

Carmen M, BARRERA

mejoró algo con un dominio 
total del Almansa. La salida 
de Coca, pasando a im 4-4-2, 
le dio un tono más ofensivo 
a su equipo, lo que fue deter
minante para hacer subir dos 
goles más al marcador y dando 
la sensación de que podían 
haber sido más.

Después entraron Eloy y 
Simón, en los habitualmente 
conocidos como “minutos de 
la basura”. El Pedro Muñoz 
fue claramente inferior en esta 
segunda mitad, aunque lanzó 
un disparo al larguero a cuatro 
minutos del final.

Como muestra de la supe
rioridad visitante, cabe reseñar 
que de los 16 disparos a puerta, 
13 fueron del Almansa y 3 del 
Pedro Muñoz.

Tras este resultado, el 
Almansa es tercer clasificado 
con 40 puntos, a tan sólo 3 
de Cuenca y Albacete B, que 
comandan este Grupo I de Pri
mera Autonómica.

Tablas entre Escuela de 
^ Fútbol y Criptanense (0-0)

LT

^’ Pozuelo FC: Benavente 
Herrera (Jesús, 54’), Fernando,’ 

(Guillermo,
), Cuchillero, Juan Carlos, 

Cortés, Cuchillero (Daniel, 
85’) y Chacón (Caminero, 60’).’

0, Atlético Tarazona; Julián 
Garrido (Manuel, 84’), Carlos’ 
Piñero I, Javier, David (Mi
chel, 87’), Yuyi, Quico, Piñero 
II, Pedro y Saltó (Femando, 
77’).

Árbitro: Rodríguez Díaz.
Gol; 1-0. Santiago eleva 

sobre Julián y marca en el úni
co disparo a puerta del Pozue
lo.

Comentario: El Atlético 
Tarazona perdió una buena 
oportunidad de sumar tres 
puntos en un partido en el que 
no supo jugarle a un rival infe
rior pro que suplió sus caren
cias con entrega y ganas.

El Atlético Tarazona llevó 
el peso del partido y la ini
ciativa, pero estuvo romo en 
ataque. Su única oportunidad 
clara fue un robo de balón de 
Yuyi, que lo estrelló en la 
escuadra.

El pesado terreno de juego 
favoreció al equipo local, que 
se limitó a defenderse y a salir 
al contraataque, mientras el 
Tarazona quizá se confió sin 
saber dosificar el nivel de con
centración durante los noventa 
minutos, con un centro del 
campo al que le faltó ser más 
activo.

El próximo fin de semana 
se presenta un nuevo partido 
en casa ante el Pedro Muñoz 
en el que deberá demostré 
que esta derrota fue un acci
dente.

La Escuela de Fútbol Albacete volvió a empatar en su propio 
campo (0-0) contra el Criptanense, uno de los equipos de mayor 
entidad de la categoría que en la actualidad ocupa la tercera 
posición de la clasificación a cinco puntos de los puestos de 
cabeza.

El terreno de juego estuvo algo mejor que en partidos ante
riores, aunque sigue sin ser el apropiado para esta clase de 
encuentros de un equipo que acaba de conseguir el éxito del 
ascenso de categoría.

El partido fue intenso, y la Escuela de Fútbol dominó en 
algunas fases a su adversario, sobre todo en una segunda parte 
en la que tuvo oportunidades para haberse adelantado en el 
marcador.

La Escuela de Fútbol Albacete jugó con David, Marín, José 
Juan, Belmonte, Berto, Camins, Tobarra, Santi, Salas, Rodri 
y Remo. También jugaron Javi y Jota.

El Albacete B sigue 
en alza (0-2)

f El Albacete B, con goles de 
iJosean y Marcos, derrotó ali 
Daimiel por 0-2 y alcanzó al 
Cuenca en el liderato de Pn- 

fmera Autonómica.Í Por el Albacete jugaron de 
inicio Moraga, Moreno, Felipa) 
David, Juanan, Marcos, Diego, 
Juli, Raúl, Juanjo y Josean. En 
la segunda parte actuaron Om- 

■co, Zafrilla y Víctor.

Twins

1 
g» ^«¿w

 AI III inn-^

Siiper 
Rebajas

PROVINCIA DE ALBACETE

^^^^ ^ EDICTO
®i día W sesión extraordinaria celebrada
eí acuerdo de o®í°u^®' ®^o L997, entre otros, adopto 
LIDIARIAS Y 'nicialmente las NORMAS SUB- 
GRBANISTICO d ^^^^^^^'^ARIAS DE PLANEAMIENTO 
con el artículo término municipal. De acuerdo 
del Real Derroto ®^ ''elación con el artículo 1091 
por el Que eo ? Legislativo 1/1.992, de 26 de dur}io. 
sobre Régimen ®' ^®^° refundido de la iey 

Ge expone ai ^ Ordenación Urbana.la Interposición '^° ^'’ espacio de un mes, para 
tunas, por ^ ''eclamaciones que estimen opor- 
ello. ® aquellos que estén legitimados pat^s

en Cenizate, a 23 de Enero del año 1.997

EL ALCALDE
dorge Caballero Cuenca
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1 CABA venció al Club
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EMPRESAS 
COLABORADORAS
ESCUELA DE FUTBOL 

ALBACETE 

1^ División Autonómica

!í^o de equipos albaceteños de Se^nda División cayeron en sus respectivos partidos

inte, 
ndo, 
mío, 
ríos, 
niel, 
60’). 
lián, 
ríos, 
(Mí- 
iero 
ndo,

Cinco en la prórroga (65-70)
LT

leva 
úni- 
zue-

tico 
lena 
tres 
que 
cíe- 
ren-

levó 
ini- 
en

dad 
i de
1 la

(S,CB Cinco (28+27+10): 
lípez (10), Oscar (8), A. Gál- 
c (4), Toboso (4), Soriano 
D-MA. Rodríguez (7), J.L. 
Sazález (15), Abiétar (2), 
Íapilio (2), Pérez (8)-.

10, CABA (25+30+15): Tri- 
k(7), Azorín (7), Martínez 
i). Cimas (10), J.E. Gálvez 
Í)-Vidal (4), Sánchez (20), 
Sparcia (12)-.
.Wiitros: Malagón y Pérez, 
bnados por el Club. Cinco 
Inr, Alfredo, Gálvez y Abié- 
í. Por el CABA fueron eli- 
áados Trillo y Esparcia.
Incidencias: Encuentro dis- 

ctado en el Pabellón de la 
w. Asistió Vicente Pania- 
a, presidente de la Territo- 
ü de Castilla-La Mancha y 
responsable de los árbitros, 

®tón Granados, que hicie-

ego 
que 
¡aiir

el 
sin

»n- 
;nta 
del 
nás

«entrega de los títulos 
ííenadores superiores a

de 
los

nmnos correspondientes. 
Comentario: El partido de 
máxima rivalidad entre

* m
 

■0

El Club Cinco cayó ante el CABA tras un emocionante partido con prórroga incluida.

Q 
(0 
Ul

ana 
ido 
ñoz 
trar 
cci-

los 
te equipos de la capital que 
^tan en Segunda División se 
®láó con victoria del CABA 
líspués de una prórroga, ya 
?e se llegó al final de los cua
rta minutos con empate a 
Apuntos.

tiros libres que decidieron el 
partido.

Otros resultados

de 
al 
al 

Pri-

de 
pe, 
go. 
En 
lui-

0 Club Cinco dominó el 
I^do durante casi todo el 
®®po aun con ventajas cortas, 
lí máxima fue de seis puntos 
* la segunda parte (52-46), 

en el último minuto 
®oncuentro un parcial de 0-5 
llavor del CABA provocó la 
*^oga en la que los cubistas 
"Alaron un buen número de

Por otra parte, el Seguros 
Adeslas se aprovechó de una 
nefasta segunda parte del 
Deportivo Albacete AH para 
hacerse con comodidad con el 
triunfo.

El equipo conquense contro
ló el juego de Sanz, Pons y 
Serrano, logrando una corta 
ventaja al descanso (31-28).

Pero en la segunda iba a

cambiar por completo el pano
rama, ya que Sanz se lesionó, 
y la defensa del Deportivo 
Albacete no funcionó nunca, 
decantándose el partido de 
lado del Seguros Adeslas.

Por parte albacetense el 
máximo anotador fue Rafa, 
con 18 puntos, y el conquense 
Bayo fue el mejor del partido 
con 26.

El ADB Hellín, por su parte, 
fue derrotado en su visita a 
Puertollano, que consiguió la 
victoria por 82-71 (33-33 al 
descanso).

A pesar de las bajas, los 
hellineros consiguieron una 
ventaja de ocho puntos en la 
segunda parte (35-43), pero en 
los minutos fínales el cansancio 
les pasó factura.

El máximo anotador del 
ADB Hellín y del partido fue 
Vayá, con 27 puntos.

Por último, el Caja Rural 
La Roda cayó ante el Soliss 
Polígono por 65-61 (33-22) en 
un partido que pudo ganar 
cualquiera. El máximo anota
dor rodense fue Casas, con 15 
puntos.

'UdDURIA (L PCSCAITO
“ESPECIALIDADES”

VOICIBOI
COPA DE EUROPA

PescaítoFrrt^ grande 500 ptas.

ñamares Andaluza: bandeja grande 400 ptas.
Almejas: bandeja grande 475 ptas.

MejillonesVapor^^50^tas^^------- 1

^ODO TIPO DE TAPAS
5^ Marín, 76

ALBACETE

.^'^DAD COMERCIAL AUTOVENTAS MANCHEGOS ALBACETE, S.A.L 
'^«5»Í Mercantil SOCIEDAD COMERCIAL AJ^OVENT/^^^^^ 
1® ^L^^CETE. S.A.L.. comunica que la Junte ««"JS^bre de

'^^ '® r^isma celebrada el día ^ . procedér a te
®' 9lomicilio social, acordó por ^’^^^'^'^^bilidad limitada ■iJJj^ción de la Sociedad en otra <¡® J®3£ta? mScHEGOS, 

^'nada SOCIEDAD COMERCIAL AUTOVENTAS

que comunica a los efectos previstos en el Texto
’ de S.A.

LIGA DE CAMPEONES
Grupo B - 4* Jomada

LEVSKISICONCO SOFIA
CAMPEON DE BULGARIA

C.V. ALBACETE
CAMPEON DE ESPAÑA

PABELLON POLIDEPORTIVO DEL PARQUE 
Miércoles, 29 de Enero - 97 — 20’00 h.

Con tu apoyo haremos histeria
Las primeras 20 personas que se pasen por LA TRI
BUNA DE ALBACETE en C/ Salamanca, 17 entreplanta 
el miércoles día 29 a partir de las 10,30 con un periódico 
del día, tendrán una entrada gratis para presenciar 
este partido.

TEMPORADA 96/97

LA TRIBUNA

COBECON CERVEZAS 
IMPORTACION

GASOLEOS HIJOS DE JULIO 
MONTOYA

TAPIZADOS UDER

HNOS. BELMONTE Y GALVEZ S.L. 
CONSTRUCCIONES

ANCORALBA CORREDURIA DE 
SEGUROS. S.L.

RESTAURANTE NOA-NOA

COMERCIAL HILARIO-FIRESTONE

HORMIGONES ALBACETE

EUREX PELUQUERIA Y BELLEZA

DEPORTES LEO

SOUND-LINE

ALBAVlN

DEPORTES LEO

SOUND - UNE

AUTOCARES FRANCISCO 
ANTONIO. S.L.

PISCINAS BLEDA

DEPORTES TIME SPORTS

INTECO. S.L.

CARNICERIA ISABEL CALDERON 
VILLACERRADA

OPTICA LUJAN

CONSTRUCCIONES CALERO 
ANTON. S.L.

GRUPO SANTOS IBAÑEZ

ALIMENTACION REYFER S.L,

BARL EL RUEDO

DAF TALLERES JAEN

IMPRENTA ALBUJER

ARCOS HNOS. S.A.

NOVOGAR MUEBLES

CLAN MALTES

ANlGMA, S.A.

ACADEMIA ATLANTA

Camino de la Virgen 33-bajo. 
Ttf 50 72 71. Albacete

En Albacete a, 22 de Enero de 1.997 
^1 Presidente del Consejo de Administración.
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Raúl considera que Luis Enrique es más pelisroso que el delantero brasileño
„ Í^artes,28 
enero de 1997

Ilutes 
Íjeto

Copa: Ronaldo se recupera
y podra jugar el jueves

El Atlético de 
Madrid-Compostela 
de la Copa del Rey 
también podría 
suspendqrse

BARCELONA (Efe).- El 
internacional brasileño del FC 
Barcelona Ronaldo Luis Naza
rio ha mejorado mucho de la 
fuerte contusión que sufrió en 
el gemelo de la pierna derecha 
y, según el doctor Femando 
Baños, jefe de los servicios 
médicos del club, podrá jugar 
el jueves el partido de ida de 
la cuarta eliminatoria de la 
Copa del Rey ante el Real 
Madrid.

Ronaldo finalizó el partido 
ante el Rayo Vallecano (6-0) 
con molestias en una rodilla, 
razón por la cual no se entrenó 
ayer junto al resto de la plan
tilla azulgrana. El brasileño 
presentaba ayer un hematoma 
en la zona afectada, por lo que 
se ha sometido a un tratamien
to antiinflamatorio y fisiote- 
rapeútico.

Sobre el defensa mallorquín 
Miguel Angel Nadal, que tam
poco acudió ayer a la sesión 
preparatoria del equipo. Baños 
señaló que sufre una pequeña 
distensión del ligamento lateral 
izquierdo, aunque, según el 
traumatólogo, si todo sigue una 
evolución correcta, es muy 
posible que pueda jugar el jue
ves ante el Real Madrid.

Finalmente, el médico bar
celonista descartó que el búl
garo Hristo Stoichkov padezca 
problema físico alguno que 
motivara la baja del delantero 
ante el Rayo Vallecano, tal y 
como había insinuado el juga
dor al confirmarse su ausencia 
de la lista de convocados.

Los jugadores barcelonistas, 
que golearon al Rayo Valle- 
cano (6-0), se mostraron res-

Ronaldo sufrió una contusión en el gemelo, pero podrá jugar frente al Madrid.

petuosos con la actitud de la 
afición, que en algunos 
momentos silbó el juego de su 
equipo, aunque manifestaron 
que no comprendían a qué 
obedecía dicho comportamien
to.

Según Luis Enrique, el 
público tiene derecho a expre
sarse como quiera. “El Bar
celona, al igual que su afición, 
es un equipo muy ambicioso 
y jamás debe conformarse con 
un resultado, aunque se gane 
el partido”, dijo.

Sin embargo, el jugador con
sidera que en el partido del 
jueves, correspondiente a la ida 
de la cuarta eliminatoria de la 
Copa del Rey ante el Real 
Madrid, la afición estará con 
ellos “porque sabe lo que se 
juega el Barcelona en este tipo 
de partidos”, aclaró.

El capitán del equipo, 
Gheorghe Popescu, afirmó que 
los jugadores salieron ante el 
Rayo muy motivados para 
intentar olvidar el último par
tido disputado en el Camp Nou 
ante el Hércules de Alicante 
(2-3), por lo que no entendía 
la reacción del público.

“Hay momentos que incluso 
ganando no están (los aficio
nados) muy contentos, sino 
nerviosos. No veo motivo para 
ello, no se puede ganar siem
pre por 8-0 ó 10-0 y lo más 
importante es estar arriba”, 
dijo el jugador.

Real Madrid

En el otro bando, el madri
dista Raúl González destacó el 
excepcional estado de forma 
del barcelonista Luis Enrique

Martínez, al que calificó como 
el rival más peligroso del duelo 
copero frente al Barcelona.

“Luis Enrique ha sido el 
mejor hombre del Baercelona 
en la primera vuelta. LLeva 
una temporada excepcional en 
la que lucha, corre y con su 
casta remonta partidos. Es el 
jugador más importante ahora 
mismo del Barcelona, y si ade
más cuenta con un compañero 
como Ronaldo arriba, mejor”, 
señaló.

Raúl rechazó que el partido 
se convierta en un pulso par
ticular con Ronaldo. “No quie
ro hablar de Ronaldo. Mucha 
gente es mejor que yo en todo 
y no tengo una guerra con él. 
No quiero comparaciones”, 
aclaró.

El joven delantero cree que 
la Copa del Rey le llega en 
un buen momento al Real 
Madrid.

“El Real Madrid está muy 
fuerte y es difícil que pierda 
un partido. El Barcelona ten
drá que hacerlo muy bien para 
pasar la eliminatoria. Estamos 
con plena confianza a pesar 
de que sabemos que la Copa 
del Rey es una competición 
diferente y puede pasar de 
todo”, comentó.

Señalar que Fernando 
Hierro ha sido elegido de for
ma mayoritaria como el Mejor 
Jugador Español de 1996 en 
una encuesta realizada por la 
revista “Líder” entre los res
ponsables de los principales 
medios de comunicación nacio
nales. Raúl (Real Madrid) y 
Santi (Atlético de Madrid) han 
sido nombrados los futbolistas 
revelación del 96.

MADRID (Efe).-El partido 
que el próximo jueves enfren
tará al Barcelona y al Real 
Madrid y la posible suspensión 
del encuentro entre el Atléticó 
de Madrid y Compostela, por 
la infección vírica que afecta^
a gran parte de la plantilla roji-

NU 
ftk 
tót 
tañe

“ fet uc Id piaiiiiiia ro)i- j ¿g
blanca, centran la atención de, ¡pfoi
los octavos de final de Copa.

El enfrentamiento del Camp 
Nou entre los dos primeros da-

^an 
OT

sificados de la Liga ha eclip-j pj2 
sado por el momento al resto'
de eliminatorias, entre las que 
destacan los enfrentamientos 
entre Deportivo y Espanyo^

e

CÍ
Tenerife-Betis y el duelo 
los banquillos entre Valdand 
y Cappa, en el partido Las 
Palmas-Valencia. i J

El Atlético de Madrid,* - ,
vigente campeón, afronta su j? 
partido frente al Compostels 
con la duda de la suspensión, 
si se mantienen los síntomas 
de la infección vírica que afecta ’'
a varios jugadores y 
causó la suspensión del partido

tupa

que debía disputar el domingo "^J
frente al Tenerife.

- Día 28:
Haldi

Deportivo-Espanyol (Núñez
Manrique) 21:30

- Día 29:
Las Palmas-Valencia (Gar^ ^^^^^

cía Aranda Encinar) 21.00 
Lleida-Celta (Mejuto Gon

zález) 21:00 I
At. Madrid-Compostela 

(Carmona Méndez) 21:00
Rayo VaUecano-Extremadu 

ra (Gracia Redondo) 21:00
Racing-Ath. Bilbao (Mef*

Dávila) 21:00
B^celona-Real Madrid (1J>

pez Nieto) 21:30 .
Tenerife-Real Betis ( <1

nas

S

avre.
0111

M 
5 que 

toi 
íoscienenre-ncdi vvu. ^ ^

Torres) 17.30 (h.ins) ^

AVISO DE 
IBERDROLA

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

29 de Enero 1997 
LA GINETA 

De 16,00 a 17,00 horas 
Sta. Ana. Cno. Real (parcial), Ramón y Cajal, Glorieta, 

La Iglesia (parcial), Sahuquillo, Mariano Munera, A. 
Hernández, Renfe Estación.

29 de Enero 1997 
LA RODA

De 10,00 a 11,00 horas 
Paraje Huertas.

SE REPONDRA EL SERVICIO SIN AVISO PREVIO

El Espanyol intentará 
seguir por el buen camino

BARCELONA (Efe).- El 
RCD Espanyol afronta el par
tido de hoy ante el Deportivo 
de La Coruña, correspondiente 
a la ida de los octavos de final 
de la Copa del Rey, con el obje
tivo de mantener la racha posi
tiva de resultados que avalan 
al equipo desde que el técnico 
Vicente Miera sustituyó al des
tituido Pepe Carcelén.

Miera, además, debutó con 
su nuevo equipo en competi
ción copera frente al Sporting 
de Gijón y el conjunto catalán 
no tuvo problemas para superar 
la eliminatoria.

Sin embargo, los problemas 
sufridos hasta ahora en la Liga 
han restado trascendencia al 
enfrentamiento de hoy, pese a 
las expectativas que el Espanyol 
despertó el pasado año en este 
mismo torneo.

La eliminatoria ante el 
Deportivo es vista en Sarriá 
como una excelente oportuni
dad para confirmar la reacción 
protagonizada por el equipo 
desde que optó por el cambio

de su organigrama técnico.
Por lo tanto, parece que las 

exigencias a la plantilla de 
Vicente Miera pasan únicamen
te por ofrecer una buena ima
gen ante el conjunto gallego, 
teniendo en cuenta el potencial 
de su plantilla.

Este ambiente de nula eufo
ria podrá sufrir un cambio radi- 

• cal si el Espanyol consigue 
superar la eliminatoria y pasar 
a los cuartos de final.

Por otro lado, el entrenador 
del Deportivo, Toshack, admi
tió ayer que su equipo atraviesa 
por una mala racha de juego 
y de resultados, y aunque recor
dó que el conjunto coruñés per
dió o empató algunos de los 
últimos partidos poco antes de 
finaliar los mismos, reconoció 
que “los campeones no pierden 
en los últimos minutos, sino 
que, en todo caso, es cuando 
ganan”. Toshack calificó al 
Español como un rival “com
plicado, que no atraviesa por 
un buen momento en la Liga 
y probablemente intentará bus
car en la Copa un revulsivo”.

Nueve jugadores del 
Atlético siguen 
afectados por el 
virus

Narvaez Carlos
Denia “San^ ’ pjesnedosií
Gómez, R°^®^° jura, J”’’ 
Juan Carlos Agu» ^o
Manuel Lopez> ® {jilio 
Daniel Prodan.
ko Pantic y el ^1^ ^^judí 
nardo Biagini sigue” ,.,, *

semana infecto .^ 
del Atlético de M p^jg^eO

La patología •’aún nueve .m»»® ge dispuf 

plantilla «nP»*®eocuen^

de Liga Tener 
Madrid. . . Madrid *

El Atlético de 
entrenó ^Y®^ %g Boadil^^ 
nesMonte bastante ^¡ooado ‘ 
las bajas que ha^ WJ 
virus, que tar”b«"Rarl»¿

Antic, aunqu dirigir la sesión “I^ 7

M.C.D.2022
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hmscal de campo Brett Favre llevó a su equipo a la victoria sobre ¡os Patríots (35-21)

da Los Packers de Green Bay
ganaron el Super Bowlrtido 

fren- 
Real 
isión 
;tico: 
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clip-: 
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ritos 
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1 en 
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Irid, 
su 

lela'

NUEVA ORLEANS 
He).- El mariscal de campo 
fett Favre lanzó dos pases 
¡tanotación y tuvo una carre- 
3 de “touchdown” para ser 
¡protagonista del triunfo que 
^ron los Empacadores de 
¡reen Bay por 35-21 frente 
K Patriotas de Nueva Ingla- 
nra en el Super Bowl XXXI. 
El recibidor Desmond 
bard, nombrado Jugador 
fe Valioso del partido, logró 
ra carrera de anotación de 
1 yardas, mientras que el 
BGidor Chris Jacke anotó 
togolés de campo para con- 
iiidar el ataque de los Pac- 
as, que ganaron el tercer 
¿per Bowl en su historia. 

lónA '^“^ “"^ jugada que sabía 

comentó Howard. “Mis ecta
•®pañeros crean los huecos

te

tid®'''^°"^^ co’^e^ y ^®^° 
dieron”.

■ Brett Favre acumuló un 
Wulde 246 yardas por el aire, 
Wnido un pase de touch- 

de 81 yardas al recibidor 
Bolonio Freeman, que fue la 

®^5 ^^tga en toda la 
yoria de los Super Bowls. 

'Ha sido un camino largo 
® muchos obstáculos, pero 
^'^ perdimos la confianza 
® fe que podíamos lograr 
RO del campo”, comentó 

Ion-

^’"?I''® campo Drew 
*• de los Patriots fue01

, «V IVO r amots me Ín perdedor del partido, 

í pese a lanzar dos pases 
ouchdown, desperdició 
cuatro pases, que fueron 
Optados por los jugado-

El Super Bowl resultó muy espectacular ya que se batieron varios registros.

3

res defensivos de los Packers.
El corredor Curtis Martin 

logró una carrera de anotación 
de 18 yardas en el tercer cuar
to para dejar el marcador 
27-21, pero Howard cambió 
por completo el panorama del 
partido con el touchdown que 

definió el resultado.
El entrenador Bill Parcel!, 

probablemente en su último 
partido con los Patriots, falló 
en el intento en convertirse 
en el segundo responsable en 
la historia de la NEL en guiar 
a dos equipos diferentes a títu

los de Liga.
“Siempre es una meta llegar 

al Super Bowl, pero cuando 
pierdes te deja un mal sabor 
en la boca”, comentó Parcells. 
“Mike Holmgren y los juga
dores de los Packers merecen 
todo el crédito en la victoria, 
estaban preparados para lle
varse el título”.

Howard fue nombrado MVP

El recibidor Desmond 
Howard de los Packers de 
Green Bay, que la pasada tem
porada jugó en la Liga Pro
fesional Canadiense, se con
virtió en el Jugador Más 
Valioso (MVP) del XXXI 
Super Bowl.

Howard fue una de las cla
ves de la victoria de los Pac
kers, que volvieron a reivin
dicar su condición de equipo 
leyenda de la Liga Nacional 
de Fútbol Americano (NFL), 
al establecer nuevas marcas en 
la historia del Super Bowl con 
99 yardas de regreso de balón 
para conseguir “touchdown”.

Howard, que fue utilizado 
con los equipos especiales, se 
Convirtió en el tercer recibidor 
en la historia de la NFL en 
conseguir el premio al jugador 
más valioso del Super Bowl.

El triunfo de los Packers 
de Green Bay sirvió también 
para que la Federación Nacio
nal (NFC) mantuviese la 
supremacía sobre los equipos 
de la Federación Americana 
(AFC) al ganar el decimoter
cero Super Bowl consecutivo.

Un error de Díaz 
Vega hundió al 
Valladolid (1-3)

VALLADOLID (Efe).- 1, 
Real Valladolid: César; Torres 
Gómez, Gutiérrez (Elduayen 
m.39). Peña, Santamaría, Soto; 
Quevedo (Benjamín m.82), 
Edú, Femando; Víctor y Peter- 
nac (Raúl m.72).

3, Betis: Prats; Jaime, Ríos, 
Vidakovic, Olías; Finidi (Bjelica 
m.67). Merino, Alexis, Jami 
(Josete m.79); Alfonso (Sabas 
m.67) y Kowalczyk.

Goles: 0-1 (m.39) Alexis, de 
penalti. 1-1 (m.45) Víctor. 1-2 
(m.51) Kowalczyk. 1-3 (m.87) 
Kowalczyk.

Arbitro: Díaz Vega, colegio 
asturiano. Mostró cartulinas 
amarillas a Gutiérrez, Soto y 
Femando del Valladolid y a 
Alfonso, Ríos, Prats y Jaime del 
Betis. Expulsó a César (m.37) 
del Real Valladolid.

Comentario: Un error del 
árbitro asturiano Diaz Vega, al 
no señalar el fuera de juego 
en que se encontraba el bético 
Alfonso, al iniciar la jugada que 
terminó en penalti y expulsión 
del guardameta local César y 
que propició el primer gol del 
Bétis, hundió al Valladolid que, 
a partir de ese momento estuvo 
a merced de su rival.

Alexis se encargó de batir 
por alto al debutante Elduayen, 
que llegó a tocar el balón, e 
inaugurar el marcador en 
medio de una monumental 
bronca del respetable.

En el minuto 45, el goleador 
Víctor aprovechó un rechace de 
Vidakovic para empatar el par
tido de tiro raso que sorprendió 
al meta Prats.

El cuadro bético aprovechó 
la superioridad para acercarse 
con peligro al área local y en 
el minuto 51 Finidi, tras driblar 
a Soto, consiguió un buen cen
tro que cabeceó Kowalczyk en 
el segundo palo lanzándose en 
plancha, para sentenciar en el 
minuto 87 al anticiparse a 
Elduayen en su tímida salida.

INSTALACIONES ELECTRICAS ÉN GENERAL PARA LA
CONSTRUCCION Y LA INDUSTRIA
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INSTALACIONES DE CALEFACCION POR ACUMULACION
TARIFA NOCTURNA

«q C/ FATIMA N® 6. TELEFONO: 23 69 30. ALBACETE
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*^>?n ^’J ^^**'**^® MOV MISMO 

eta. cte.
ÍSijc ^255053 de la Caja Postal de 

’ei de, .^^ndrés Mellado, 96, 28003 Madrid), o a 
U U S44 7?^^t Mundo; Lisboa, 6. 2° 28008 MADRID-

Organización No Gubernamental in.scrita en el 
' ------^^ ^^1 Ministerio del Interior con el n® 82.7 I 1 . (CIF: G 786 744 88)

CONSTRUIRA*. UM IMUMDO MAJOR
Gracias a la ayuda de personas particulares como 

Usted, apoyamos proyectos para jóvenes nece
sitados del Tercer Mundo en Mali. Sudán, 

V Mozambique, Brasil, Colombia, Bolivia...
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Flechagrama Tela de araña
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INMOBILIARIA 
GOMEZ-TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL. 2 f A. TELF. 52 39 92

Compre su local-almacén por menos de 
lo que paga de alquiler 250 mts. por 
9.500.000 ptas.

Horóscopo

ÁRIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su susceptibilidad le creará 
problemas.
AMOR.- Pasable.

LIBRA
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Se sentirá más satisfecho que 
en días pasados.
AMOR.- No sea tan egoísta.

TAURO
r SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Se sentirá desorientado y sin 
* saber qué camino seguir.

AMOR.- Jomada favorable en el terreno 
amoroso.

ESCORPION
SALUD.- Cuidado con las posturas for- 
zadas o sus cervicales se resentirán.
TRABAJO.- Prepárese para lo inesperado.
AMOR.- Tranquilidad.

GEMINIS
jLcL SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Modifique su forma de ver . - C las cosas y no sea rutinario.
E ‘ AMOR.- Pasable.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su actividad será hoy enorme. 
AMOR.- Evite complicaciones que no le 
creará más que problemas.

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Procure inspirar más confian
za si quiere ganar dinero.
AMOR.- Las palabras de la persona amada 
le tranquilizarán.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se conforme con tan poco; 

~ debería aspirar a más.
AMOR.- Exitos.

^^^^
^». SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Vuelva a la carga y no ceje.
AMOR.- El panorama se aclarará hoy.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Debería introducir algún cam- 
bio de vez en cuando y no dormirse en 
los laureles.
AMOR.- Pasable.

^ VIRGO PISCIS
SALUD.- Ligero dolor de cabeza. 

^ TRABAJO.- Oposición en el plano pro
fesional.
AMOR.- Perspectivas inmejorables.

SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Procure no ser tan pesado 
con la gente; se cerrará puertas.
AMOR.- Mayor optimismo.

LOS NINOS NACIDOS HOY.- Serán versátiles y volubles, su facilidad 
les hará mostrarse con frecuencia indecisos a la hora de actuar y de elegir el

para distintos campos de actividad 
camino a seguir.

R 
K 
R 
N 
H 
N

N 
D 
C 
V 
8 
E 
C 
B 
Z

R 
P 
C 
A 
A

K 
O 
O 
E 
O 
E

A 
Ñ 
N 
A 
Z 
E 
V 
R 
E 
C 
F

P 
N 
0 
A 
0 
Z 
0

F 
C 
R 
8 
A 
A 
X 
J

• Q T 
ODA
0 
T

U 
E

m

H

E 
0 
L 
E 
O 
E

8 
E 
N

Q 
T 
X

0 
N 
L 
A 
R

T 
R 
D 
P 
Q 
A 
Q 
0

D

A N 
■ C 
0 W
V 1

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Bebidas alcohólicas.

i A ana 1 A H X 0 N 3 8 1 S
M O T T o d 3 1 8 X X 3
3 1 X N 3 ^ •^V 1 X X n S V
N V x a T V a X, 8 0 V 8
O U x s o* *« 1 N V
O V o Á O 3 5,^^1 3 N 3 S
V T v á X »- UH Mío 3 N V
o N 3X0 Z 1 ^Ñ N 3 8 fl I W
d O X V Z 8 I 8 1 V
a 1 IVO N n
u a X 8 ^

RUV^
^X' VW

n O 4/^ o I d I 11
V a O V 51 W V H 0 ►V 3
X o 1 d d 1 H osa T os V 1

Piso alquiler: vistas al parque, salón, cocina, 
5 dormitorios, garaje, sin muebles, 65.000 
+ 15.000 de comunidad, calefacción y agua 
caliente central.

Crucigrama

2

3

10

HORIZONTALES: 1: Instru
mento musical. Querer. 2: Rela
tivos al viento. 3: Parte de la astro
logía. 4: Percibo. Matrícula de 
coche española. Pronombre per
sonal. 5: Ciudad de la India. Cris
tiano que vivía entre los maho
metanos y abrazaba su religión. 
6: Punto, gol. Molécula gramo. 7: 
Del verbo ir. Adverbio de can
tidad. 8: Consigas, alcances. 9: El 
primero. Torced, doblad. Antigua 
lengua de Provenza. 10: Oxido de 
potasio (Pl). 11: Dramaturgo espa
ñol.

VERTICALES: 1: Aria musical

de cortas Nom^J
Guadañar. 3: gjosición-
de consonante. 4. ^g de
revés, cierto numero-^,oo8 
un ave sin P¿^¿J¿ letra 
notificación. 6.^ garrochas-^ 
ga. Al revés, P“^’'’ridiano for 
Angulo que con e ^^^ pa^ 
ma^el esculo vert wM ^¡gs e 
por un punto de ® pundamea 
Sdel globo tenáqu^«-consienta^- 

l.%"“Srias.>07S‘c>

humano (Pl)-1,.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTENOR «^ ^. Rama-¿"¿o 
Loja. Muro. 2: Pollino. 3: Torbellinos. 4: Ast ac. • ^^ jg; A 6 
6: Adela. Alí. 7: Zote. Alón. 8: Ejemplo. 9: No. Alejaba'
11: Blasonado. ímPte Al-

VERTICALES: 1: Atarazana. 2: Osado. 3: Op^j j¿co. Alada- 
5: Alea. Esos. 6: LL. Amigo. 7: Milano. Plan. o.
Jalo. oD. 10: Ovalo. 11: Asesinato.

Ó
 b
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CENTRO DE ESTUDIOS 

UARDIOLA
a. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

.fiOES LABOREES - DIRECCION Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS

.fF«S Y ECONOMICAS

ANUNCIOS

ACADEMIA
gaona, 5

Telf. 24 10 84
IPROXIMA CONVOCATORIA!_______

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS 
GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS

MAGISTERIO
EDUCACION INFANTIL. PEDAGOGIA TERAPEUTICA 

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMARIOS INCLUIDOS EN LA MENSUALIDAD 

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS
ACCESO AUNIVERSIDAD

EGB., BUP.. COU.. F.P., ESO. INGLES, CONTAB1 LI DAD

67

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES ■CES

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

CURSO 1996-97
Preparamos todas las materias de: 
-E.G.B.-E.S.O.-B.U.P.-C.O.U.-REFORMA
-UNIVERSITARIOS
-ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
-IDIOMAS (TODOS LOS NIVELES)
-CONTABILIDAD-MECANOGRAFÍA

RESERVA TU PLAZA
Inlormación: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^RRE^RACIONOPOSICIONl^

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL.
* INSALUD (CELADORES - AUXILIARES).
* JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
* MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
* CORREOS (AUX. CUkSIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

- '\'''i'r'wmwgtaw^^ . .^.-^.'-;■"." u-'w 

CURSOS 1996>97
COMIENZO NUEVOS GRUPOS 1^ FEBRERO

• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

t^

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

C ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

eO ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

<i ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97

I N S''A""1L U.... ÍT*....  
S«W0C«ltó: AUXILIARES DE CUNICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS.

LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA, 
AJUSTA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
WSKTE CONVOCATORIA: AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES. 
JUSTICIA: OFICIALES, AUXÍOIrÍS Y AGEI^S 
¡«WhJWCACION íNFAKTíCTmUSICAL, FISICA, INGLES. OTRAS. 

”*”‘9J*’^C>F**OÍW<ít.UIOO EN EL PRECIO, 
DIARIAS (MAÑANAS, TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO 

W SEMANA 0 VIERNES Y SABADO.
^ ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

CORREOS: AUX CLAS. Y REPARTO, 2.500 Plazas; AY. POSTALES, 250. 
AUXILIApÉS AYUNTAMIENTTOS Y DIPUTACIONES:

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. 
PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS 

POUCIA LOCAL (ALBACETE 18 PLAZAS Y CUALQUIER OTRO MUNiCIPiO) 
CLASES YA INiCtAPAS. NUEVO GRUPO 1NTB4SIVO SOLO SABAOQS. 
ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS 

j ESTADO: 710 PLAZAS. PLAZO INSTANCIAS YA FINAUZADO.CLA-
SES YA INICIADAS.
SEGURIDAD SOCIAL: 260 PLAZAS INSTANCIAS HASTA EL 24 DE ENERO 
REUNION INFORMATIVA: JUEVES 23 DE ENERO,*8 TARDE 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

EGB, BUP, REFORMA, COU, !D!0MAS, FP, ESCUELA POUTECNICA, UNIVERSIDAD’ 

TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONALIZADA

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 
INGLÉS: TODOS LOS NiVELES (INFANTIL EGB, BUP, COU. UHfVERSfDAD) 

POLITECNICA: CALCULO, FÍSICA, QUIMICA, ETC.

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 ANOS: TODAS LAS MATERIAS

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO

.,M) ACADEMIA
.^t^ C/ Mayor 41, 2» *11 mi«mX «s«s MAfrE

Rosigones guardia civil!
^^^^ CONVOCATORIA: 16 ALUMNOS APROBADOS CON PÍAZA: 

l«élta»I!ur r °' *^ Carrasco, Pedro Díaz; Luis García, Carlos M. Garda, 
1 Manzano, Juan Molina. José M. Navarro. Antonio

^soial Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tomero.

^ ^OS APROBADOS!
WMIENZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROIOMA CONVOCATORIA 

LIMITADAS!
ntAYPE, GARANTIA DE EXITO!

o

C/Mayor 41, 2« 
ALBACETE NAypeX ™”“” 

Albacete

ACADEMIA

MAyPE
* OPOSICIONES POLICIA LOCAL. Próxima convocatoria 20-25 
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres.
* OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL. Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire. Armada, Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
«OPOSICIONES INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Clases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
«OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-500 plazas. Comienzo inminente de clases.

• ¡PLAZAS LIMITADAS!
UMLAYPE, GARANTIA DE EXITO!

PAIAFARMACIA
COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

QJ^CTIVIDADES FISICAS ALBACETE

Cuartero, 43

¿O^SICIONES GUARDIA CIVIL »
en t^ac Preparación a cargo de profesores, altamente cua- 

'lue nos haca exigidas, con titulación universitaria,
aprecio mane “'^tintos, siguiendo nuestro lema CALIDAD-ETICA,

Wisual por una preparación complellsima:

.>teliiios dal ¿9^'^ II
C^s^Po. un precio especial.

.So^ ^niO8 así. Y por supuesto
^ TAMPOrn PAGUES MATRICULA II

. ®" ^'"^^ Academia.
------- -iLSlfiUE EL EXITO Fn7c,/\P^MIA AFAB 11

DEPORTES AlTurA
GRANDES OFERTAS

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

VIRREY MORCILLO, 1
TFNO: 52 03 66 

02005 ALBACETE
Dirigido a:

CURSO PRACTICO DE 
CONTABILIDAD Y BANCA

-Personas que necesiten 
ampliar conocimientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

Contenidos:
-CONTABIUDAD FINANCIERA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h.).

Comienzo: A partir del 3 de febrero. Duración totai: 220 horas. 
¡RESERVA YA TÜ PLAZA! 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

3D STUDIO

^(¿¿^^^^^^^^^^^^^^^^^ DIBUJO TECNICO

'*0514. Fax; 52 38 44

DISEÑO 

DESCRIPTIVA 

DELINEACION 

DIBUJO QRARCO

AUTOCAD
atoCAD* COREL

Dde<jtk 30 STUDIO
J122^^on>a" WINDOWS JI

¡¡DESPEGA HACIA EL FUTURO!!

CON ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación local de Centros de Idiomas de Albacete) 

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 
INGLES - FRANCES - ALEMAN 
Profesores Nativos y Licenciados

*INUNGUA IDIOMAS CT. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 22 3716
«IDIOMAS WELLINGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
«CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel: 21 40 40
«IDIOMAS CLINTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE. 
Directora: Mrs. Unda Lawrance

INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

©ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación Local de Centros de Enseñanzo de Albacete)

GUARDIA CIVIL
98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR
CONVOCATORIA
ASEGURA TU PORVENIR EN
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES
26 AÑOS DE EXPERIENCIA
C/ AAARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuartero)
TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES:

- AL PROFESORADO DE E.G.B.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD,
- POLICIA LOCAL Y NACIONAL

Policía Nacional 
*Pollcfa Local

ATCEIALBA by L.Q.
(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 
INFORMATICA - CONTABILIDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 

CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS 
C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Ecllf. SImago) 

TFNO. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

RECUPERACIONES
EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 

UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...
GRADUADO ESCOLAR! (Título Ofician

Asegurate el APROBADO
CENTRO ESTUDIOS LOPEZOUILES: 0/ Marqués de Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). TeL 23 58 54
ACADEMIA IBERA. C/ Concepción. 10. Tel. 2140 40
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68 ANUNCIOS POR PALABRAS

¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ¡i VISITEMOS !!

Martes, 28
Enero de 1997I

^PI
AGBITE DC LA PROFEOAO INMOBILIARIA 

Emilio Hornámlez

ALBACEH
Te«i<o«te Oallego 13 ■ 1* hq, 3 ÜLLAMENOSÜ

2 1

API SANMARTIN 
PABLO MEDINA, 1 

(Esquina San Anton)

ción individual, ascensor, 
garaje y trastero, suelo de 
parquet. (Ref. 582)

INMOBILIARIA 
HOGAR

Telefono 21 20 02 
ALBACETE

0/ Antonio 
Machado, 31 

Teléfono; 23 55 55
¡Pregúntenos 
por su bogar!

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, c/ San Agustín, salón, 
4 haibitaciones, 2 baños, 
cocina amueblada, caiefac-

• VENDO DERECHOS de 
prima ovino y caprino. Telé
fono: 908/09 66 58

Ultimas viviendas terminadas 
entre el Hospital General y el 

Campus Universitario.
De 3 dormitorios + trastero -t 
garaje = 10.100.000.- Pts.
De 4 dormitorios -f- trastero -t- 
garaje = 11.750.000.-Pts.

Tel. 2112 52

EDIFICIO TOSCANA
Se alquilan apartamentos 
2 dormitorios. Se alquilan 
despachos.
Para profesionales, sala de 
conferencias, salas de reunio
nes, locales comerciales, domi
ciliación de sociedades, plazas 
do garaje, etc... Tf: 52 02 21 y 
21 00 02

• AUXILIARES Bibliotecas, 
Archivos, Centros de Docu
mentación. Desde 18 años. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate. 24 57 36

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Pérez Gal
dós. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
ascensor, calefacción. Todo 
exterior. Precio; 9.500.000 
Ptas. negociables. Tel: 
23 55 55

• SE VENDE grúa y ascen
sores de obra en buen esta
do. Tfno: 22 87 39

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Ejército, 4 (fren
te Museo del Parque). Tel: 
22 28 21

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, en Plaza Mancha, 95 
m^ útiles, salón, 3 dormito
rios, baño, aseo, ascensor, 
calefacción y garaje. 11,5 
millones.

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 23 61 49

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Arquitecto 
Vandelvira. 3 dormitorios, 
salón, cocina y baño. Poca 
comunidad. Precio: 
6.500.000 Ptas. negocia
bles. Tel. 23 55 55

• SE ALQUILA APARTA-
MENTO amueblado céntri- ,“ °° ^°

• SE ALQUILA piso nuevo 
95 m^, amueblado, 4 dormi
torios, 2 baños, salón, plaza 
de garaje, trastero, junto al 
Hotel Los Llanos. Tfno:

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso totalmente refor
mado, zona Antonio Macha
do. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
calefacción individual. Pre
cio: 8.500.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
DUPLEX, zona Octavio 
Cuartero, 200 m^ útiles, 
salón, 4 dormitorios, 2 
baños, cocina amueblada, 
calefacción individual, 
ascensor, terraza de 15 mts. 
(Ref. 652)

CO. Tel. 21 30 46

• SE ALQUILA LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (Junto Plaza de
■Toros). Tel. 23 61 49

- • ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 
100 metros del parque. 
22 60 18

SE ALQUILA 
LOCAL

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía,
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño. Precio: 3.000.000 
ptas. Tel 23 55 55

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso Torres Quevedo.
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada y baño. Precio 
4.500.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

• SE VENDE plaza de gara
je. C/ Lepanto, 61. Tel.

• GESDOMUS vende últi
mos pisos a estrenar de 3 
dormitorios, zona Parque 
Sur, armarios empotrados, 
calefacción individual, 
ascensor, garaje, trastero, 
precio 12.000.000. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamentos a estrenar de 84 
m^, zona P® de La Libertad, 
2 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada en roble con 
encimera de granito, lavado
ra, frigorífico, lavavajillas, 
microondas, horno, campa
na, placas de cocción, gara
je y trastero, 13.300.000 
Ptas. Calidades de 19. Tel.
52 32 81

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Dionisio Guar
diola, 90 m^ útiles, salón, 3 
dormitorios, 2 baños, cale
facción, ascensor, trastero y 
garaje, edificio de 6 años. 
13 millones.

• SE ALQUILAN NAVES 
acondicionadas con luz y 
agua a 2 kilómetros de Alba
cete. 270 m®. 50.000 ptas., 
160 m^. 32.000 ptas. y 110 
m^. 25.000 ptas. Tel. 
22 1453

En C/ Rosario, 100 
(fachada también en 

Bernabé Cantos) 
925 m^. Tfn: 21 91 98

• SE VENDE LOCAL comer
cial. 270 m®. Acondicionado

• SE ALQUILA nave 450 
m® en Polígono Campollano 
acondicionado con oficinas.

para cámaras frigoríficas. C/ Tfno: 22 87 39
Juan Sebastián Elcano (Jun
to Plaza de Toros). Tel. 
23 61 49

TORREVIEJA
lüOFERTA IRREPETIBLE!!'

SU VIVIENDA 
Desde 25.000 ptas mes.

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA -»• IVA

Tel. 50 72 09
PROMOCIONES EDEN

GESDOMUS 
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel; 52 32 81

• CORREOS Personal para 
clasificación y reparto, como 
Auxiliares o Ayudantes Pos
tales. Próxima convocatoria. 
Infórmate. 24 57 36

¡iSUPER OFERTA!!
TORREVIEJA 

BUNGALOWS
2 y 3 Oormilonos -^ Jardín 

o Solárium - Patio - Piscina 
Común f Amueblados 

4.400.000 
Tel. 50 72 09PROMOCIONES EDEN

• GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, en Villa
cerrada, calefacción central, 
ascensor, cocina cimuebla- 
da nueva, armarios empo
trados 65.000 Ptas. comu
nidad incluida, garaje opcio
nal. Tel. 52 32 81

• JUSTICIA Personal para 
trabajar como Agentes, 
Auxiliares, Oficiales. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te. 24 57 36

• TRABAJA en tu Ayunta
miento como: Auxiliares 
Administrativos. Policía 
Municipal o Bombero. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te. 24 57 36

• GESDOMUS vende piso 
todo exterior con vistas ai 
Parque de Abelardo Sán
chez, 4 dormitorios, 2 baños 
y 1 aseo, calefacción cen
tral, ascensor, 16.000.000 
Ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
z. centro, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción, 50.000 Ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• POLICIA Nacional o 
Guardia Civil. Próximas con
vocatorias ingreso. Infórma- 
te. 24 57 36

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona residencia, 3

— dormitorios, patio como

• GESDOMUS alquila apar
tamento de 2 dormitorios, 
zona Carretas, cocina inde
pendiente amueblada nue
va, calefacción individual de 
gas ciudad, armario empo
trado. 40.000 Ptas, tel. 
52 32 81

• SOLDADO profesional. 
Próximas convocatorias. 
(Miles de plazas). Sueldo 
superior a 100.000. Infórma- 
te. 24 57 36

• LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

' garaje, 3.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• SE VENDE PISO en Alca- 
zar de Toledo, con cochera. 
Precio a convenir. Tel. 
21'69 68

• OPORTUNIDAD: tres 
dormitorios, cocina reforma
da, poca comunidad. 
6.000.000 ó 92.000 ptas. 
mes sin entrada. 52 08 01

• SE ALQUILA apartamen
tos amueblados en pleno 
centro de Albacete. 52 02 51

• ELECTRICISTA Consi
gue el carnet de instalador, 
en un solo examen. (Bolsa 
Trabajo). Infórmate. 
24 57 36

• ACCEDE a Bancos 
Cajas de Ahorro. Próxima 
convocatorias. Infórmate 
24 57 36

y 

S

• CELADORES Insalud. 
Requisito: Certificado Esco
laridad. Próxima convocato
ria. Infórmate. 24 57 36

• ASEGURA tu futuro joven 
(14-17 años). Ingresa en los 
politécnicos del Ejército. 
Próxima convocatoria. Infór- 
rnate. 24 57 36

• CELADORES Limpiado
ras. Peones Parques y Jar
dines, Ordenanzas. Conser
jes Colegios. Sueldo Aproxi
mado 110.000 pesetas. 
Requisitos; 18 años. Certi
ficado Escolaridad, superar 
una prueba concurso opo
sición. Te preparamos con 
garantías de éxito. Mas- 
ter-D. Constantes convoca
torias. (BOE/BOP). Infórma- 
te. 902/21 04 01

• SE NECESITA SEÑORA 
para cuidar matrimonio de 
ancianos. C/ San Jorge, 15. 
Golosalvo. Tel. 49 42 82. 
Llamar de 2 a 8 de la tarde.

• ATENCION, buscamos 
personas ambos sexos para 
nuestro departamento 
comercial. 23 94 95 maña
nas Sr. Antonio.

• SE NECESITA chica voca
lista para formar dúo. Tel: 
23 45 91

• GRUPO ASEGURADOR 
busca personas como 
usted. 23 94 95 Sr. Antonio, 
de 10 a 13,30

• IMPORTANTE EMPRESA 
líder en su sector selecciona 
ejecutivos/as comerciales, se 
requiere: edad comprendida 
entre 25 y 45 años, interés, 
por el tema comercial, nivel 
cultural medio, capacidad de 
relación. Se ofrece fijo -f 
comisiones (135.0(X).- supe
rables), formación a cargo de 
la empresa. Interesados lla
mar al teléfono 52 23 35. Pre
guntar por Sr. Molina.

• SE NECESITA urgente 
mente mécanico con expe
riencia. Tel. 52 09 63

VARIOS

• NUEVAS ALIANZAS: Sol
tera 35 años, funcionaria, 
atractiva, amante de la natu
raleza, el mar y viajar., 
Desearía relación estable' 
con chico vital y comunica
tivo. Tel. 5215 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Tengo el corazón muy gran
de, con mucho amor dentro. 
Separada 41 años muy 
atractiva. Desearía volver a 
encontrar el amor. Tel. 
52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Comerciante, soltero, 40 
años, 1’78, romántico y 
detallista, con cultura. Soy 
algo tímido, me cuesta dar 
el primer paso. Deseo casar
me. Tel. 52 15 90

C Tinte. 56 1° IZDA 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

J_________________________________________

anmartín
asesores

Rotaño, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
» 21 04 29 ALBACETE^

• GESTIONAMOS CREDI
TOS personales e hipote
cas. Rapidez, interés banca
rio. Tfnos: 24 58 81 y 
907-15 10 70

• DINERO HIPOTECAS
URGENTES, cancelamos 
deudas, subastas, rebotacio
nes empresas. 987-61 88 45

> AL-BASIT BALLET. Por 
ampliación del cuerpo de 
baile, se buscan chicos y 
chicas. No se requiere gran 
experiencia. Preparamos: 
Industria, 5. Teis: 52 32 34 
ó 908/12 22 80

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudare
mos a financiarlo. Teis: 
50 17 30-908/36 80 69

• COCINERA se ofrece para 
trabajar, en colegios, institu
ciones, restaurantes, 6 años 
de experiencia. Tel: 49 20 95 
preguntar por Rosa

©
LIMPIEZAS 
FERNAN3EZ

• SE VENDE o alquila plaza 
de garaje en C/ Filipinas 
(Junto Iglesia del Pilar). Tel: 
32 52 59

• ISOLO 5.300.000! ó
37.000 ptas. mes sin entra
da. Cocina amueblada, 
soleado, con patio. 52 08 59

• VENDO TERRENO de 
10.000 m^. Zona Ctra. Jaén. 
Tel. 23 61 49

• VENDO PISO C/ Lugo.
4 habitaciones, calefacción 
individual, seminuevo. 
11.000.000 Pts. Tel. 
50 64 72

• ALQUILO PISO amuebla
do, 3 dormitorios, 40.000 
comunidad incluida. Pas
cual Suárez. 22 71 52

• TRANSPORTISTA obtén 
el carnet de capacitación de 
mercancías. (Bolsa de Tra
bajo). Infórmate. 24 57 36

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

ASAN 
PANCRACIO 

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

M.G.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.J.J.

• SEXO GRATIS mujeres

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 9 mañana a 
9tarde. Tef. 22 84 64

• CASA DE TU A TU Estu
diantes, Meri, atractiva. Glo
ria. 18 años. Yuli, 19 años, 
oriental, delgadita. Tel. 
23 74 12 es| 

ta 
mincii

Iliucl 
esti

buscan contacto sexual, "Oflintpr 
comercial. (95) 205 0707 ;

• SE BUSCA persona pan 
compartir piso. Tel 
908-36 86 23

TRASPASOS;

• SE TRASPASi ^ 

acondicionado F p^ 

Feria. Tel. 9B»-*>;^_____

• TRASPASO >«tíí 

CO. Económica 05,. 

dad. 42 metros^ 
Teléfono: 908/0'^ 99_____ _

. SE TRASPASAR» 
bacoa. C/ Granada, 8

23 45 91

, SE TRASPASA
Tel. 23 48 47

isi

• CRISTINA 23 años. Cañ- 
ñosa.Tel.22 84 64

• NUEVA CASA DE CON
TACTOS. Rosana. Tel. 

24 71 16 _

• CONTACTOS si buscas 
chicas, ambiente setecio y 
relajado, llámame. 212156

• NOVEDAD, Carolina, 
rubia, ojos azules, exube
rante, muy atractiva. Salidas 
hotel. Tel. 22 84 64

• CASA DE CO^ACT^.
Nuevo estilo. Tel. 5116®

• MUJER, si deseas 
ción, respetuosa y 1^ 
un hombre así te espeta 

Tel. 970/31 05 82

¡ELENA! 
gxí ss 

belleza, simpatía yj^ 
ción. Nueva dii^ 
Apartamento pn»»®®- 
Salidas Hotel.

' Tel 907-502^

tó 
pai 
Da

bu 
flexil 

ístc

''Lilis.

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

185 m^. C/ Marqués 
de Villores N® 43. 
Totalmente acondicio
nado. 80.000 Pts. Tno:
22 35 52. Dejar recado 
en contestador.

• OBTEN EL FPI, consigue 
el Graduado Escolar 0 acce
de a la Universidad (Mayo
res 25), con un solo exa
men. Infórmate. 24 57 36

• HACTE Profesor/a de 
Autoescuela (Bolsa Traba
jo). Sueldo aproximado 
200.000. Infórmate. 24 57 36

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANM^S®’ 

DEPOSITO BOTELLAS Y/0 GASOLE^

Climagas. S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO
SOLICITAMOS COMERCIALES ALBACETE rt'----

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Consulta en: 
HERBOLARIO NATUR-MARIBEL 

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

Tfno: 52 00 06

Tratamientos individuBlizado^J^^.
HEMORROIDES, VARICES, OBESID^.
INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO URICO. « CBLU^pg 
JAQUECAS, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, C0U g
CIATICA, CIRCULACION, CIST^, P^So-
DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, ^inUSMO.
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCO» pBOSl^^o 
RES, OXIUROS, PARASITOS INTESTIN^^^ iMPlG^ 

IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, 
NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,-ETC.

i 
itta Y 
'^Ó1
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Curanderos y sanadores, un mundo 
extraño en “Testigo directo”
Desde la Edad Media, el curanderismo no había tenido 
un auge como el que disfruta en estos dias. Mientras la 
medicina tradicional avanza a pasos agigantados, pero no 
puede curar determinadas enfermedades, un gran número 
de ciudadanos recurren a los sanadores o inventores de 
ungüentos. El programa “Testigo directo”, que emite los 
martes TVE 1, se ha acercado a este mundo, extraño pero 
próximo, que mueve en este país un importante vlumen 
de dinero, de muy difícil control para los inspectores de 
Hacienda. En el programa hablarán los defensores del curan-

derísmo, pero también los que creen que los curanderos 
sólo mejoran aquellos males que curan por sí mismos y 
lanzan una seria advertencia a los que dejan un tratamiento 
médico por un curandero.
Por otra parte, el programa “Música noche”, que emite 
hoy Canal Plus a partir de las 01,21 horas, emite los tres 
primeros actos de “Don Carlo”, adaptada expresamente 
para el Chatelet en esta ocasión. Esta producción contó 
con un reparto encabezado por Roberto Alagna, Karita 
Mattila, José van Dam, Thomas Hampson y Waltraut Meier.

„ hartes, 28
¿££[0^1997

Ramón Pellicer,

C
O

IMPERMEABIUZAaON DE 

lERRAZAS; CANAUS; DEPOSITOS 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO CO

" a?

r

r— Al 
Isite
55 d

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

I

tile' 
moi

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10,00.- KASANDRA
11,40.- SABER VIVIR
1235.- ASI SON LAS COSAS 
1330.- ENTRE TU Y YO 
1335.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
Comunidad Autonómica 
de Castilla-La Mancha.

15,00.- TELEDIARIO-l
1539.- EL TIEMPO
15,45.- PELIGROSA
17,40.- SOLO PARA MUJE

RES
1835.- VAYA LIO
19,10.- NOTICIAS
19,15.- HERCULES. SUS VIA

JES LEGENDARIOS
20,05.- GENTE. Programa de 

actualidad presentado 
por Jose Toledo.

21,00.- TELEDIARIO-2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- HOY ES POSIBLE 

(NUEVO EN EMI
SION)

01,15.- TESTIGO DIRECTO 
02,00.- BAJO SOSPECHA
02,45.- EL LUGAR DEL CRI

MEN
04,15.- TELEDIARIO-4
04,45.- ENFERMERAS
05,10.- AGUJETAS 

COLOR DE ROSA
DE

06,00.- ARTE EN EL MUNDO 
OCCIDENTAL

07,00.- ULTRAMAN
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
09,15.- THAT’S ENGLISH
0930.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

1030.- EMPLEATE A FON
DO

10,45.- LA PELICULA DE LA 
MANANA: “Entre las 
redes”

1230.- HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15^15.- ROMPECOCOS
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,15.- LOS PUEBLOS
17,45.- PARA NOSOTROS
18,40.- MISION TOP SECRET 
19,00.- VR 5.0
19,50.- PIRENA 97
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,10.- LA SAGA DE LOS Me 

GREGOR
21,00.- LA MANDRAGORA 
2130.- FRONTERA LIMITE: 

USHUAIA (NUEVOS 
PROGRAMAS)

22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO 
2230.- CINE PARAISO: “His

torias de Nueva York”
00,40.- EL IMPERDIBLE
01,10.- CINE CLUB. CLASI

COS DEL CINE: “Falso 
triunfo”

02,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- EL MUNDO DE 
BOBBY

0730.- CLUB MEGATRIX
09,00.- NOTICIAS
0930.- EL PRIMER CAFE
1030.- T.J. HOOKER 
1130.- MATLOCK 
1230.- LOS CHICOS 

VUELTO
13,00.- EL EQUIPO A

HAN

14,00.- PRIMOS LEJANOS
1430.. COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE: “Asedio” 

(USA/1993/90’) Direc
tor: Steven Stern. Intér
pretes: Robert Urich, 
Richard Thomas

17,50.- TOCADOS POR 
ANGEL

18,50.- FARMACIA 
GUARDIA

UN

DE

'20,05.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
2130.- LA PARODIA NACIO

NAL. Programa presen
tado por Constantino 
Romero.

23,40.- CINE: “Máximum For
ce” (USA/1992/86’) 
Director: Joseph Merhi 
Intérpretes: Sam Jones, 
Sherrie Rose

01,15.- NOTICIAS
01,45.- COPS
02,40.- TELEVENTA
0430.- CINE DE MADRUGA

DA: “Pepa Doncel” 
(ESP/1996/92’) Director: 
Luis Lucía. Intérpretes: 
Aurora Bautista, Juan 
Luis Gallardo

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- LOS SNORKELS
07,50.- LA LEYENDA DE 

BLANCANIEVES
08,10.- SUPERMARIO 

BROSS
0835.- CAZAFANTASMAS
09,00.- CONAN
09,25.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
09,45.- CINE MATINAL: “La 

miüer que amó a Elvis” 
1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS
15,15.- EL TIEMPO
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE: 

“Crímenes de portada” 
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- EL TIEMPO
2135.- TELECUPON
21,40.- DE TAL PACO TAL 

ASTILLA
22,15.- MELROSE PLACE
23,15.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,45.- PIRENA
01,50.- RECUERDOS DE 

GUERRA
02,40.- MILAGROS
0335.- MANUELA
04,10.- REBELDE

08,00.- REDACCION.
CIAS

08,05.- ABC WORLD 
CON PETER 
NINGS

0835.- PLUSVALIA

NOTI-

NEWS 
JEN-

07,15.- CARTA DE AJUSIl
0730.- BABALA
09,05.- VIDA SALVAJE IV
10,05.- A TRAVES DEÍ

TIEMPO

0830.- EL DIA DESPUES 
(Mult)

09,52.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.- CINE: “EI odio”
1136.- CINE: “Tres formas de 

amar”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “Miami”
1632.- CINE: “Solo ellas...los 

chicos a un lado”
18,25.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA: Oku
pas naturales (Mult)

19,00.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-t-ó-Xó:)

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: Padres 
forzosos

2030.- LO + PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,51.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Hola, ¿estás sola?” 
(1995) Dirección: Iciar 
Bollaín. Intérpretes: Sil
ke, Candela Peña.

2330.- ESTRENO CANAL+: 
“Costa brava”

01,02.- MUSICA NOCHE: 
Verdi. Don Carlos (I, II 
y III actos).

10,55.- CINE DE MAÑANA 

“Entre la medianoche Í B
F

el amanecer”
12,30.- INFORMATIVOS 

PARA SORDOS

1235.- PIENSA EN MI 
13,00.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,10.-EL TIEMPO
15,15.- SI LO ACIERTA, W 

ADIVINA
16,10.-AFLORDEPEL - 
16,45.- SERIE POR DETER.

MíNAR
1730.- BOLA DE DRAC 
18,00.- BABALA
19 15.- EL MON DE MONi 

LEON
20,00.- NOTICIAS 9
20,55.- EL TIEMPO 
21,00.- CANTA. C^A 
22 00.- MAS ALLA

LIMITE II P IPÍ 
2330- MAK®,2rJ 

cuto P®

una buena J j 
niños P»?®Li«: 

buen vCí-''día, Jeff ^V??¿^’ 
cubre que s P 
«sás.

01,15.-

03,00.-

MULTIMEDIA SYSTEMS Cursos de íaforni^^^^ 
Inicio en Enero y ^^^^

Cursos intensivos
1. Hoja de Cálculo Excel
2. Introducción práctica
3. Procesador de textos
4. Windows 95
5. Procesador de textos
6. Windows 95

a Internet 
(Word 6.0)

(Word 6.0)

Horario 16.30 a 18.30
Horario 11.30 a 13.30
Horario 9.30 a 11.30
Horario 10.00 a 12.00
Horario 19.00 a 21.00
Horario 19.15 a 21.15

Lunes, Miércoles y Viernes 
Sábados
Sábados
Lunes y Miércoles
Lunes, Miércoles y Viernes
Martes y Jueves

Duración 20 horas Inicio
Duración 8 horas Inicio
Duración 24 horas Inicio
Duración 24 horas Inicio
Duración 24 horas Inicio
Duración 24 horas Inicio

22/01/97
25/01/97
25/01/97
03/02/97
10/02/97
25/02/97

Cursos Individuales
1. Inglés Multimedia (todos los niveles)
2. Francés y Alemán Multimedia
3. Todas las aplicaciones informáticas

Horario libre 
Horario libre
Horario libre

Apoyo tutorial
Apoyo tutorial
Inicio: Todos los días

INFORMACION: MULTIMEDIA SYSTEMS Calderón de la Barca. 3 ALBACETE - Telft®l?--'
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tas actuar en ‘‘Evita”,

ÍAntonio Banderas podría 
jebutar como cantante

HlílADRID. (Efe).- El actor 
Ulgtonio Banderas podría 
Hüvtar pronto como cantante, 

la revista norteamerica-
W?eople”, que informa de 
& el artista se siente alentado 
n el éxito de la comedia 
BEical “Evita”, que protago-*

en el Sur de Europa, al mismo 
tiempo que se muestra grata- 
mente sorprendido por el 
rotundo éxito de su último dis
co de tangos.

En una entrevista publicada 
por el periódico “New York 
Post”, Julio Iglesias declaró

CARTELERAS

Sí

Descuentos 
mayores 65 años

l BÓ junto a Madonna. Ban- 
; iras podría estar ya negocian- 

r con el productor discográ- 
David Foster.

L i Al parecer fue un represen- 
' late de Madonna el que ani-

que “los vinos son la principal 
cosa en mi vida”, y confiesa 
que va a su bodega y habla 
a sus vinos, y que el amor que 
les tiene “tiene un precio y lo 
saben, y cuando los abro están

C.C PRYCA

9 
CINES

PEI MI

Sesiones Madrugada Reserva de entradas Desc. Carnet Estudiante 
Viernes y Sábados 400 pb. por teléfono Carnet Joven

Miércoles no festivo, 
Dia del Espectador

Parking Gratuito 
2.000 plazas

Infonnación 24h.
Telf. 50 86 56

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

5.10, 8.10 y 10.40 (N^.M.18)5.30, 8.15 y 10.45 (N.R.M. 18)

5.00, 6.45, 8.30 y 10.45 (T.P.)

>15

?Í

iVOi

2 a Banderas a iniciar una 
mera musical, después de su 
filiación en “Evita”, donde 
Kipretó un papel -el del 
^e” Guevara- que es can- 
ílodel principio al fin.
Banderas, por otra parte, 

roa estar teniendo proble- 
w con la revista femenina 
hgirl”, que quiere publicar 
Sffi fotos, sacadas de Internet, 
P te que supuestamente apa- 

desnudo.
(El artista, según la cadena 
P televisión CNN, niega que 
«fotos sean suyas, pero la 
pilicaáón no afirma tampoco 
f lo sean, animando a sus 
FW® a juzgar por sí mismas. 
[Bor otra parte, el vino es

Í
Ba más importante en la 
del cantante español Julio 
sias, quien afirma que le 
a América, pero por razo- 
emocionales siempre vivirá

muy felices”.
Como disciplina, el cantante 

dice que practica la natación 
durante 2 horas y media cada 
día, y que cuando no está de 
gira trabaja en su estudio hasta 
las 20 horas, entonces termina 
su jomada profesional y da 
paso a su vida emocional y pri
vada, con una cena acompa
ñada de buen vino y una ani
mada conversación con amigos.

El vino tinto “no sólo me 
hace hablar mejor, sino tam
bién cantar mejor. Es como 
una devoción, un rito, un amo
río”, declara Julio Iglesias 
quien explica que le gusta el 
Sur de Europa por la “con
versación”.

“Llegará el momento en mi 
vida que necesitaré largas (con
versaciones) y tendré que pasar 
más tiempo en el Mediterrá
neo”, dijo.

TESIS
5.30, 8.15 y 10.45 (N.R.M.13)

5.30, 8.00 y 10.40 (N.R.M.18)

PREMIADA CON 7 GOYAS

Cosas que hacer en Denver
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Sesiones: 6’15,0 y 10*45

No recomendada para 
menores de 7 años

Sesiones: 5’30,8 y 10’30 

No recomendada a 
menores de 18 años

Sesiones: 530,8 y 1030

Recomendada para 
todos los públicos 

día del espectador.

Sesiones: 5’30,8 y 1030

Recomendada para todos 
los públicos

Sesiones: 5, T45 y 10’15 

No recomendada a 
menores de 13 años

Miércoles no festivos

Sesiones: 530,8 y 10’30

No recomendada para 
menores de 13 años
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Descuentos Reserva entradas por teléfono. [ D.E.| Descuento estudiantes. [MI]
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REScarE
(BIAMIMIM)

Sesiones: 5, 7’45 y 10’30 
No recomendada para 

menores de 18 años
fGSt¡Vn

----------- - cerrado por descanso de personal

CERRADO 

POR 

REFORMA

Dos mundos distintos. 
Dos personas 

diferentes. Una 
amistad sin igual.

Premio Mejor Actor 
49^ Festival de Cine 

de Cannes.

EL 
OCTAVO 

DIA

Sesiones: 6’15, 8’30 y 10,45 
No recomendada a menores 

de 13 años

CANDILEJAS SALA H

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30
No recomendada para 

menores de 13 años
Precio Unico todos los días: 

Laborables 300 ptas. Sábados, Domingos y festivos 400 ptas.

RESTAURANTE - VIAJES

ALBACOSTA
BODAS

Grandes ofertas en 
Febrero y Marzo

CONrMONES
Haga sus reservas

«**í’’s3í’ 
al m«J«í »^

filcolde CononglQ, 18 
Tino. 21 45 87-52 35 53 

ñlbocete
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El viernes se 
presenta un libro 
sobre la Historia 
de la Enfermería

Natividad Sánchez, Carmen 
Ortega y Luisa Elbal, autoras 
del libro “Historia de la 
Enfermería a través de las ins
tituciones de Castilla-La 
Mancha” presentarán el vier
nes, a las cinco y media, su 
nuevo trabajo en el Salón de 
Grados de la Facultad de 
Derecho. El acto se comple
tará con una conferencia de 
la profesora Amparo Nogales, 
bajo el título “Los cuidados 
de enfermería en el Hospital 
General de Valencia a finales 
del siglo XVIII”.

Atracan a un 
hombre en un 
cajero automático

ALTOZANO

la

y 
ut

diputado 
Balleste-

►La ministra Isabel Tocino 
acaba de poner la guinda con 
los derechos históricos de los 
valencianos sobre el agua del 
río Júcar.

► Y lo dijo en Toledo, delan
te del prometedor Agustín 
Conde, a la sazón presidente

otra que callarse. 
papelón.

►Entre tanto, el 
nacional Anastasio

regional del PP, quien no tuvo 
Menudo

Según informa el parte de 
incidencias del Gobierno 
Civil, J.A.G. ha denunciado 
el robo de 33.000 pesetas que 
sufrió al ser atracado en el 
interior de un cajero automá
tico. Asimismo, en Villarro
bledo se ha detenido a dos 
personas por presunto tráfico 
de estupefacientes y en- 
Tobarra se ha detenido a un 
individuo por resistencia a la 
autoridad. Por otra parte, en 
Lezuza se ha denunciado el 
robo de efectos valorados en 
unas 150.000 pesetas del inte
rior de una casa de campo.

Navíos varados.- En la sala de exposiciones de la CCM, en la Plaza Gabriel 
Lodares, puede visitarse hasta hoy, una interesante muestra sobre la historia del 
modelismo naval, con piezas como ésta que muestra la fotografía de Jesús Moreno. 
Lo cierto es que en Albacete, pese a ser tierra de secano (y más que lo será 
como se consolide el expolio del Júcar), hay una gran afición a los barcos y se 
hacen verdaderas obras de arte.

La muestra se inausurará el viernes en e¡ Museo Municipal

Exposición sobre la obra del
arquitecto Arata Isozaki

ros habla de “miserables” y 
otras cosas más. ¿Se referirá 
a los de Víctor Hugo?

►Menos mal que el alcalde 
Juan Garrido, todavía del PP, 
ha puesto un poco de cohe
rencia en su partido, presen
tando una moción en cuyo 
primer punto se muestra la 
“disconformidad” con el con
venio valenciano.

► Por otro lado, sorprenden
te resulta ver a los advene
dizos que se suman ahora a 
defender la “causa del agua” 
con el furor de los conversos, 
después de acusar a diestro 
y siniestro de hacer demago
gia con esta problemática que 
ni mucho menos es nueva. De 
todas formas, bienvenidos.

1:5
LT

Hoy, extracción de 
sangre en Minaya

La Hermandad de Donan
tes y el Banco de Sangre del 
Hospital General de Albacete 
informa a los donantes de 
sangre de Minaya que hoy, 
en los locales del Salón “Ci
ne-Teatro Astoria”, se proce
derá a efectuar extracciones 
de sangre, de cinco y media 
a ocho y media de la tarde.

La sangre recogida se uti
lizará para cubrir las necesi
dades transfusionales de los 
centros hospitalarios de la 
provincia.

La Delegación de Alba
cete del Colegio Oficial de 
Arquitectos de Castilla-La 
Mancha, en colaboración 
con el Ayuntamiento y la 
Fundación Bancaja, ha 
organizado una exposición 
monográfica sobre la Obra 
del arquitecto Arata Isoza
ki, que se presentará el 
próximo viernes, 31 de ene
ro, a las ocho de la tarde, 
en el Museo Municipal de 
Albacete.

Una gran obra

El eminente arquitecto 
Arata Isokazi es autor, 
entre otros proyectos, de la

pirámide del Museo del 
Louvre (París), así como del 
Palau Sant Jordi de Bar
celona. El Parque Univer
sitario Santiago de Compos
tela, pabellones para la 
Expo-90, el Museo de Arte 
Contemporáneo de Gunna, 
la Torre de Arte de Mito, 
el Team Disney de Orlando, 
el Museo de Arte Contem
poráneo de Nagi, comple
tan, entre otras múltiples 
obras y proyectos, el legado 
artístico de este arquitecto 
de fama internacional.

La exposición permane
cerá abierta hasta el próxi
mo 23 de marzo, en horario 
de diez y media a una y 
media de la mañana y de 
seis a ocho de la tarde.

MUEBLES ALBACETE
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Palau Sant Jordi.
Agustín Conde.

Proiviocíón de MueBIes Macízos
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